DECISIÓN

(TRILOGÍA STARK III)

LYLI BLACK

Queda rigurosamente prohibido, la reproducción parcial o total de este libro por medio o procedimiento mecánico, electrónico, por fotocopias, por grabación u otros métodos, actual o futuro, sin permiso previo y por escrito del autor.

La infracción de los derechos mencionados puede constituir un delito contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguiente del código penal)

Derechos del autor © 2021 Lyli Black

Primera edición: Octubre 2021

Título: Todos los te quiero que no te dije.

Del diseño de la cubierta: ©Lyli Black, 2021

Del texto: ©Lyli Black, 2021

De la edición: ©Lyli Black, 2021

Esta novela se la dedico a todas las personas

que me quieren.

A mis lectores que desde el minuto uno

me han apoyado.

Índice

Sinopsis

Uno

Dos

Tres

Cuatro

Cinco

Seis

Siete

Ocho

Nueve

Diez

Once

Doce

Trece

Catorce

Quince

Dieciséis

Diecisiete

Dieciocho

Diecinueve

Veinte

Veintiuno

Veintidós

Veintitrés

Veinticuatro

Veinticinco

Veintiséis

Veintisiete

Veintiocho

Veintinueve

Treinta

Treinta y uno

Treinta y dos

Treinta y tres

Treinta y cuatro

Treinta y cinco

Treinta y seis

Treinta y siete

Treinta y ocho

Treinta y nueve

Epílogo

Acerca del autor

Sinopsis

Lauren Marshall vive en Seattle desde los dieciocho años. Dirige la empresa de su padre y con su mejor amigo Alex, controla cada parte de su vida para no volver a cometer los mismos errores del pasado.

Fría, distante y en ocasiones borde, ha decidido no creer en los hombres y no permitirles que vuelvan a jugar con sus sentimientos. Pero con lo que no contaba, era con que la insistencia de su padre, la boda de su hermano y el nuevo proyecto, la uniría al único hombre que la hizo sufrir y romperle el corazón en mil pedazos.

Ryan es el primogénito de la familia Stark y el mejor arquitecto de New York. Serio, autoritario, increíblemente inteligente y perspicaz, odia que las cosas no se hagan a su manera. Está acostumbrado a que todas babeen por él y que le digan sí a todo, pero jamás se imaginó reencontrarse con una Lauren totalmente diferente.

Ella ya no es la misma chica de quince años, que se moría por él. Ahora es una mujer decidida, valiente, que toma sus propias decisiones y sigue su instinto, a pesar de que él no se lo pondrá demasiado fácil.

A pesar de todo, Lauren no se dejará intimidar ni influenciar por el único hombre capaz de hacerla sentir. Tiene claro que ya no volverá a parar su vida por Ryan, e intentará pasar por encima de él, cueste lo que cueste.

¿Lo conseguirá?

¿Podrá no volver a caer en el pasado?

Decisión es la tercera y última entrega de la Trilogía Stark, una apasionada historia llena de amor, pasión, rencor celos y perdones.

Porque a veces, las segundas oportunidades, no siempre son un error. 

Prólogo

—Estás guapísima —silva Emma en cuento me ve salir del baño. 

—¿De verdad? —me miro en el espejo —hoy voy a ver a Ryan.

—¿En serio? ¿No estaba en la universidad? —frunce el ceño.  

—Sí, pero con las fiestas universitarias vendrá, se lo he escuchado a decir a mi padre —confieso con suficiencia.  

—Vaya, pues estás preciosa —me abraza.  

—Gracias —me da una cachetada en el culo.

—¿Cuéntame cómo vas a ver a Ryan? —pregunta como si cayera en esa idea.

—Pues resulta que papá tiene que hablar con el señor Stark y me llevará con él —aplaudo. 

—Ya me contarás como te fue —me anima.  

—Sí —me echo un poco de brillo labial —puedes quedarte todo el tiempo que quieras.  

—Gracias —se tira sobre mi cama.  

—Adiós.

—Mucha suerte.

Me meto en el coche de papá, nerviosa, no quiero que ningún gesto le haga sospechar sobre mis verdaderas intenciones. Él piensa que quiero ir para saludar al señor Stark y cenar con ellos, no se imagina de mis intenciones reales.

¿Y si no está Ryan?

Imposible, tiene que estar, afirmo contundente. Me miro por el retrovisor disimulando y creo que estoy bien. 

Al llegar, el señor Stark nos recibe y comenta lo guapa que estoy y como he crecido. Siempre me dice lo mismo y ya no sé si debo creerle.  

—Señor Stark —me mira —¿le importa si doy una vuelta por su jardín?

—Claro que no —me da permiso. 

—Gracias.

Salgo y decido dar una vuelta por la parte de atrás, tengo que saber si Ryan está en casa, y la única manera, es descubrir si está en su habitación. Me coloco en frente de la ventana y veo que está todo muy silencioso, él suele poner música y eso quiere decir que no está. 

Se me cae el alma al suelo, pero me animo un poco cuando me doy cuenta de que quizás en la cena le vea, aunque no será lo mismo porque estarán nuestros padres.               

Camino en dirección hacia el lago para sentarme en el banco y así poder pensar. No tardo mucho en llegar y me relajo escuchando el sonido de los animales. 

—Como sigas así, te quedarás dormida —por poco me caigo cuando escucho su voz.

—Ryan —parezco tonta, intento serenarme —no sabía que estabas por aquí —miento descaradamente.  

Le veo apoyado en el tronco del árbol fumando, está muy sexi. Es el hombre más guapo y sexi que he conocido en mi vida. No sé en qué momento me di cuenta de que estaba enamorada de él, pero aquí estoy, desde hace más de un año intentado que se fije en mí.

No suelo verlo mucho porque ahora está en la universidad, pero no me importa.

—¿Qué haces por aquí? —camina acercándose y respiro para tranquilizarme —no sabía que mi padre tuviera una reunión con el tuyo.  

—No quería cenar sola en casa —que excusa más tonta, hasta él se ha dado cuenta por qué sonríe de medio lado —¿y tú?

—Fiesta —aclara, no hay clases por las fiestas universitarias.

—Claro —¿qué digo?

Vamos, tengo que pensar en algo porque creerá que me faltan neuronas.

—¿Te importa que te acompañe? —mira al banco.

—No —me vuelvo a sentar —al fin y al cabo, es tuyo.  

—Cierto.

Sigue fumando y nos quedamos callados, miro su perfil de vez en cuando y busco algún tema de conversación que podría unirnos. 

—¿Cómo te va en la universidad? —bueno, no está tan mal, ¿no? 

—Como siempre —no me mira —¿y a ti? —casi aplaudo por su pregunta, quiere saber como me va.  

—Bien, me gusta... —joder, así supondrá que soy una empollona.  

—He escuchado que has sido elegida reina del baile —me mira y se me para el corazón —y que eres muy popular y que tienes todos los chicos detrás.

—Son exageraciones —le quito importancia, ese tema me incomoda.

—¿De verdad? —levanta una ceja para luego apagar el cigarro en la suela de su zapato —debo admitir que has cambiado mucho, estás muy guapa.

¡¡¡Me muero!!!

Que alguien traiga a un médico que me va a dar un infarto.

Ryan Stark cree que soy muy guapa. 

—Gracias —me arreglo el pelo para no mirarle.  

—Supongo que estarás acostumbrada, ¿no? —le miro sin entender —a que te lo digan.  

—Aaah —me callo porque no sé qué decir.  

—¿Estás bien? —pregunta —te noto incómoda.  

—No, estoy bien —aclaro demasiado rápido.  

Se ríe fuerte y me pongo roja. Adiós a cualquier tipo de fantasías donde él se fija en mí y tenemos la historia de amor más bonita del mundo. 

—Que mona —mira el reloj —es tarde.  

Se levanta, hago lo mismo y caminamos uno al lado del otro. He perdido la ocasión perfecta, podría haber conseguido que se fije de una vez en mí, pero en vez de eso, he quedado como una tonta y no creo que pueda cambiarlo. 

Estoy inmensa en mis pensamientos que no veo una rama y tropiezo con ella. Si no fuera por Ryan, que me agarra en ese momento, ahora mismo estaría en el suelo haciendo más el ridículo. 

—¿Estás bien? —cuando por fin me doy cuenta de la situación, se me para el corazón.

Me tiene agarrada de la cintura y del brazo, tenemos nuestros pechos pegados y siento su aliento en mi frente.  

—Sí —susurro levantando la cabeza para mirarle, pero no cálculo y finalmente termino teniendo mis labios demasiado cerca de los suyos —gracias.

—Quieres besarme —no pregunta, sino que afirma —¿alguna vez te han besado, Lauren? —soy incapaz de hablar, así que respondo con la cabeza, le digo que no y sonríe —pues te voy a enseñar.  

Y sin añadir nada más, pega nuestras frentes para luego rozar mis labios. Es un toque sutil, pero que me deja con ganas de más y como si lo supiese, vuelve a unir nuestros labios.

Me da un beso corto, es como si estuviera catando mis labios. Profundiza poco a poco más el beso, enseñándome los pasos a seguir para poder acompañarlo.

Joder, joder, joder.

¡¡¡ Estoy besando a Ryan !!!

Mi sueño hecho realidad.

Siento su lengua invadiendo mi boca y es ahí donde se descontrola todo. Le abrazo por el cuello poniéndome de puntillas y él baja su mano hasta abarcar mi trasero pegándome más a él. Provocando que el beso se vuelva más intenso, si eso es posible.  

—Así se besa —aún sigo con los ojos cerrados —no te conformes con menos, pequeña.  

Me adelanta dejándome parada en mitad del jardín con el corazón a mil.

¿Qué acaba de pasar?

¿Ha sido real o un sueño? 

Ha sido mucho mejor de lo que pensaba y sin dudas, ha superado mis expectativas, pero ahora tengo una duda.

¿Le habrá gustado?

Uno

—Que no papá —suspiro —¿Cómo quieres que deje todo para encargarme de los proyectos nuevos cuando ya estáis vosotros? —¿No lo entiende? —estoy bien aquí.  

—Te necesito hija —siempre con lo mismo —mandaré a alguien para que se ocupe de la sede de Seattle.  

—No —que pesadito está —mi lugar está aquí, ya he conseguido un nombre y no pienso echar todo a perder.

—Puedes conseguirlo en New York —cierro los ojos para tranquilizarme.

La puerta se abre y aparece Alex, le hago un gesto para que entienda que estoy hablando con mi padre y me deja a solas de nuevo. 

—Que no papá.

—Tienes que venir.

—Eso ya lo has dicho, pero mi respuesta es la misma, he ido muchísimas veces, pero lo siento, esta vez no —que agobio.

—Al final vas a conseguir que te amenace.  

—¿Qué quieres decir? —no cuelgo porque es mi padre, pero sé que estoy perdiendo el tiempo.

—Te quitaré el puesto y si sigues negándote, despediré a ese amigo tuyo.

—¿A Alex? —vamos, relájate Lauren —¿de verdad serías capaz de tanto?

—De eso y más, ¿no entiendes que no podemos con todo? Soy tu jefe y te ordeno que tienes que volver a New York.

—Lo entiendo y lo siento —me agarro a la mesa con desesperación —contrata a alguien, pero no pienso ir. 

—Lauren... —ese tono significa que no dirá nada bueno.

—Lo siento papá, pero tengo una reunión, luego hablamos —le corto —te quiero.  

Decido colgar antes de que siga con lo mismo. No sé que le ha dado para que vaya, si necesita personal, que lo contrate, pero no puede decidir por mí.

Ya no soy una niña y mi vida está aquí, en Seattle. 

—¿Puedo pasar? —pregunta Alex.

—Claro —se sienta tras el escritorio —¿lo mismo de siempre?

—Sí —suspiro apoyando mi cabeza en mis manos —que agobio. 

—¿Sabes que no va parará? —le miro mal porque eso no ayuda.  

—Eres un gran amigo —ironizo. 

—Para eso estoy —hace un mohín. 

—Sabes que me ha amenazado con despedirte.

—¿Qué? —abre sus ojos —ve mañana a New York y hazle caso en todo.

—Mal amigo —me río.

—Amo mi trabajo —utiliza eso de excusa.

—Lo amas porque soy tu jefa, cuando deje de serlo, lo odiarás.

—Que aguafiestas —le saco la lengua, es el único que puede tranquilizarme.

—No quiero irme —confieso.  

—Lo sé Lauren —me acaricia el brazo —¿pero qué piensas hacer?

—Resistir —intento parecer convencida.  

—Irás a la boda de tu hermano...

—Fingiré que estoy mala —me mira mal —sí, iré y tú también. 

—Me encantan las bodas —aplaude —al menos volveré a ver a Emma. 

—Vosotros dos juntos sois mi perdición —me mira mal —como me arrepiento de haberos presentado.  

—Estás celosa —levanto una ceja —no me mires así —indica —anda, vámonos a comer y a beber que ayuda a superar las penas —me vuelvo a reír.

—Estamos en horas de trabajo —me pongo en pie —para beber está tu tiempo libre. 

—Aburrida.  

Le empujo y tengo mejor estado de ánimo que hace diez minutos. Vamos a un bar que está en la esquina y pedimos unos bocadillos de pinchos de ternera y una cerveza. Mi teléfono suena y al ver el nombre, se me quitan las ganas de comer.

¿No se cansa?

—Dime.  

—Hija, te he reservado un vuelo para mañana a primera hora —me informa serio y sé que no quiere contradicción —hay un proyecto muy importante y nosotros no podemos hacernos cargos porque estamos hasta arriba de trabajo.  

—Y yo papá —me quejo como si fuera una niña pequeña —yo también tengo cosas que hacer —¿es que no lo entiende?

—He mandado a una persona cualificada para que se haga cargo de la empresa, es de confianza y muy bueno —¿cómo? —no me cabrees, trae al equipo que quieras, pero mañana vienes sí o sí.  

—¿Y si no? —no es bueno preguntarle eso a tu padre.  

—Te despido —cuelga sin decir nada más.  

¿Qué? ¿Me ha colgado? Esto es increíble, bebo un poco de cerveza para aclarar las ideas. No puedo escaparme de esto, lo sé, papá me despediría sin dudar. 

—¿Qué te ha dicho? —pregunta Alex.

—Mañana nos vamos a New York, sacaré un billete a tu hombre —contesto al fin.

—¿Qué? —no entiende nada.

—Quiere que me encargue de un proyecto y necesito tu ayuda —miro el reloj —puedes ir a casa a preparar las maletas y esas cosas.

Estoy muy agobiada, no sé qué hacer. Tengo mucho trabajo pendiente y lo que menos me apetece es irme.

¿Por qué eres así, papá?

—Está bien —sabe que no es el momento para hablar.

Me deja sola y llamo a la agencia de viaje para que me reserve un vuelo para Alex y mi gato. Al venir él conmigo, no tengo nadie para que me lo cuide.

También llamo a una inmobiliaria de New York y alquilo un ático para nosotros. No pienso ceder y quedarme en casa de papá, prefiero estar con Alex y tener mi independencia.

Dedico la tarde a resolver todos los pendientes de la empresa y a las diez, doy por finalizada el día. Le doy una lista de tareas a mi secretaria y al mismo tiempo, le ordeno que me informe de todo lo que ocurra en estos meses, que esperemos que no sea nada grave. 

—Buenas —entro en casa —hola Afrodita —me lame la mano.

—Que tarde has vuelto —sale de su dormitorio sin camiseta.  

—Tenía muchas cosas por terminar —me tiro en el sofá —mañana salimos a las diez.  

—¿Has cenado? —se preocupa —por suerte, he preparado espaguetis como a ti te gusta.  

—Por eso te quiero. 

Ceno mientras le cuento todas las novedades del día. El nuevo proyecto se trata de una cadena hotelera, quieren poner otro hotel en New York y ha contratado a la empresa Marshall.

Como es un proyecto largo y complicado, papá no puede ocuparse de él y mi hermano, mucho menos porque se casa en breve, así que me toca a mí. Se necesita dedicación y tiempo y por desgracia, tengo ambas cosas y me toca encargarme yo. 

—Bueno, me voy a dormir, que estoy molida —me levanto cansada —gracias por la cena —le doy un beso.  

—¿Es malo si te digo que estoy emocionado? —le miro mal —así conoceré a todas tus amigas.

—Cállate, anda —me da una cachetada en el culo y me meto en mi dormitorio. 

Me cambio y me aseo para rápido para meterme en la cama de una vez por todas. Aunque no me hace mucha gracia trabajar en New York, lo haré lo mejor que pueda y luego volveré pronto.

Me prometo. 

***

—Cariño —grita mamá al verme aparecer —que guapa estás. 

—Hola mamá —la abrazo.  

—Alex —ahora es su turno —cada día estás más guapo ¿Me la has cuidado?

—Sí, Katherina —le sonríe.  

Metemos todas las maletas en el coche que trajo mamá, menos mal que vino con uno grande porque no hubiera entrado todas nuestras cosas. Por último, metemos a Afrodita en su jaula y la pongo en el asiento de atrás para que esté cómoda.

De camino a casa de mi padre, nos cuenta las novedades de la boda, amo a mi hermano, pero estoy harta de escuchar preparativos por todos lados. En cambio, a Alex, le encanta este tipo de conversación más que cualquier cosa, así que se pone hablar con mamá mientras yo contesto los mensajes que tengo sin leer. 

Emma:

¿Ya has llegado?

Lauren:

Por desgracia,

Mamá, me está taladrando la cabeza.

Emma:

No me lo digas.

¿Por la boda?

Lauren:

Un punto para Emma

Emma:

después nos vemos sí o sí,

tengo ganas de abrazarte y ver a Alex.

Lauren:

Vosotros dos juntos

no sé si es una buena opción

Emma:

La mejor, te dejo que tengo reunión de personal.

Un beso 

Lauren:

Te quiero

Guardo el móvil en el bolso y me doy cuenta de que siguen con el tema de conversación de la boda, mamá le está definiendo los vestidos que eligió para la ocasión. 

—Katherina, el azul es perfecto —le felicita —con tu tono de piel y color de pelo, estarás preciosa.  

—Por eso te quiero —a mamá le encanta que la piropeen —¿cómo es que no te quedas en casa de tu padre?

—Quiero intimidad, si voy a estar una larga temporada en esta ciudad, prefiero ir a lo mío —aún estoy enfadada con él.

—Pero hija... —suspira —si yo estoy viviendo en su casa, ¿por qué tú no?

—Porque tú eres tú y yo soy yo.  

—No te preocupe que yo la cuido —intercede Alex —cuéntame sobre el menú de la boda.  

Le agradezco con una mirada su cambio de tema porque mamá puede ser muy pesada y termina liándome. Llegamos a casa de papá y no bajamos las maletas ¿Para qué? A la que sí bajo, es a mi gatita que tiene que estar incómoda de tanta jaula.  

—Mi niña —sale a recibirme papá —que alegría de que estés de vuelta.

—Yo también me alegro de verte —le abrazo —te presento a Alex.

—Hola joven —no se conocen en persona, pero ha escuchado mucho hablar de él —espero que disfrutes de esta ciudad.

—Gracias señor Marshall, estoy encantado —responde amable y a papá le gusta.

—Si ya ha venido la enana de la familia —Chris me coge en boladas y me da vueltas —cuanto pesas.  

—Idiota —le saco la lengua —desde que te casas estás más feo.  

—Eso es imposible —me tira del pelo.  

—Ya conoces a Alex —se dan la mano.  

—Sí, te conocí hace años —se acuerda —¿qué tal tío?

—Con ganas de bodas —se ríe.  

—No más que yo. 

Después de las presentaciones entramos en casa y vamos directo al comedor para comer. Estoy hambrienta y Alex también, aunque intenta disimularlo.               

Después de comer, voy al despacho de papá y me enseña la propuesta de trabajo. Es mucho más grande de lo que imaginé porque van a incluir unos equipamientos de primera calidad. 

—Esto es más de lo que pensaba —me cabreo —estaré un año, no meses.

—Por eso quería que vivieras, lo bueno es que ya hemos empezado con la construcción —como si fuera así de fácil.  

—Papá —me quejo.  

—No seas niña —le miro mal —necesitamos tus manos en este proyecto y no se hable más, llévate las carpetas y estúdialas —ordena —mañana tenemos reunión. 

—Entonces me voy para estudiarlas —le reto.

—¿A dónde? —frunce el ceño sin entender.

—No voy a quedarme en esta casa, sabes que me gusta mi intimidad.  

—Pero...

—Nada de peros, acepté este proyecto, pero a mi manera.  

Se queda callado porque sabe que esta guerra no va a poder ganarla. 

—Mañana te quiero en la empresa —señala mientras recojo los documentos y las carpetas.

—Ahí estaré.

Salgo de casa y me llevo el coche de mamá. Ya me buscaré uno propio, pero lo necesito por unos días. A ella no le importa porque puede coger otro, no sabía que había tantas confianzas entre mis padres, pero no le presto mucha atención.

Suficiente tengo con mi cambio radical. 

—Vaya —silba Alex cuando aparco frente el bloque —una de las mejores zonas de Manhattan, tenemos el Central Park al lado. 

—Sabía que te gustaría —miro el reloj —he quedado con la de la agencia a esta hora. 

Me la encuentro en el portal y nos ayuda a meter nuestras cosas en el ascensor. Nos presenta a nuestro recepcionista y luego nos da el código del ático. Como viviremos en la última planta, solo podemos acceder mediante el código y eso ya me gusta. 

Al entrar, lo primero que veo es el recibidor y es espectacular. En la parte derecha se encuentra la cocina que se comunica con el salón. La decoración es preciosa y es algo que agradezco para no cambiar nada, ya que no tengo tiempo para eso.             

Vemos la terraza y me enamoro, es enorme y tiene muchos detalles. A continuación, nos enseña el despacho, la biblioteca y los baños. En la planta de arriba, hay tres habitaciones con sus respectivos baños y una sala de estar.

—Es perfecta —afirmo.  

—A mí también me gusta.  

—Pues no se hable más —saca el contrato y firmo. 

—Gracias.

Elegimos las habitaciones, yo me quedo con la que tiene el balcón y él se queda con la que tiene jacuzzi. Si es un listo, aunque mi habitación tiene un vestidor enorme y es perfecto para todas mis cosas.

Decido no colocar aún mi ropa y darme una ducha rápida para luego descansar. Me espera unos días moviditos hasta que no me asiente en el proyecto.             

***

—Buenos días, papá —entro en su despacho y lo veo tecleando algo en el iMac.  

—Hola cariño —se levanta y se coloca bien la chaqueta del traje —¿preparada?

—Claro —pero no lo digo muy convencida.  

—Te voy a enseñar tu despacho —sale del suyo y le sigo.

Entramos en el ascensor y varios empleados me saludan y me preguntan qué tal. Subimos a la última planta, la que no está habitada y me extraña.

—Tachan —anuncia emocionado —aquí podrás hacer lo que quieras —caminamos y veo que está todo en perfecto estado —este será tu despacho.

Lo abre y debo admitir que es perfecto. Grande, espacioso e incluso con unas vistas perfectas de toda Manhattan. Está perfectamente amueblado y solo falta que lo habiten. 

—Como te dije, puedes contratar a quien quieras y hacer lo que quieras —cede —será como si estuvieras en Seattle.  

—Lo dudo —pero lo digo tan flojo que no me escucha —con una secretaria, creo que voy bien y si más adelante necesito ayuda, ya te avisaré. 

—Está bien —sonríe —lo que quieras, recuerda que la reunión es a las doce.

Me da un beso en la mejilla y sale encantando. Lo bueno de estar aquí sola es que nadie me molestará. Llamo a Alex para que me traiga todos los documentos del proyecto que dejé en casa para comenzar cuanto antes.

Me los trae y nos ponemos a desarrollar una estrategia. No sé quién será el arquitecto, pero los planos son muy buenos, aunque cambiaría algunas cosas.

Pero eso más adelante se irá viendo. 

A las doce, puntual, salgo de mi oficina y voy a la sala de reuniones. Veo a varios ejecutivos bien vestidos en la puerta hablando con papá. No son mayores y eso me asombra. 

—Buenas tardes, señores —saludo con educación. 

—Os presento a Lauren Marshall, ella se hará cargo de la construcción.

—Debo admitir que al estudiar sus trabajos, no me hubiera imaginado que fuera tan joven —sonrío por cortesía —tienes una hija preciosa.

—¿Empezamos la reunión? —no quiero perder más el tiempo. 

—Estamos esperando al arquitecto —indica el desconocido que ahora que lo pienso, no me ha dicho su nombre.  

—¿Y quién es? —seguramente sea el que siempre trabaja con papá, no es muy bueno, pero en esta ocasión ha diseñado unos planos que si lo son.

—Yo —aclara una voz muy fría que sé a quién corresponde. 

No puede ser.

Es imposible que sea Ryan Stark, papá me lo hubiera dicho, ¿no? Excepto que sepa que rechazaría la oferta porque antes preferiría que me despidiera a trabajar con él.  

Me doy la vuelta sin demostrar mi malestar, pero no lo consigo por como me mira. Me da igual, entramos en la sala y escucho como el hijo del dueño indica lo que quiere. Le gustan mucho los planos y está muy contento de cómo se está desarrollando las cosas, aunque saben perfectamente que no es su terreno puesto que solo entiende de hoteles y únicamente piden, que el resultado sea como en las fotos. 

—Trabajaremos al máximo para lograrlo —aclara Ryan y ni le miro —estos planos son los definitivos. 

—Entonces no tenemos nada más que añadir —se levantan sin ni siquiera hablar conmigo.  

—En realidad hay un problema —comento —el restaurante, está parte de aquí —lo señalo en el plano —no es el lugar más adecuado para colocarlo si no quieren que cada dos por tres, tener que invertir en cristalería y en muebles —informo —a ser en la montaña, el sol, la lluvia o incluso la nieve estropearían ese material porque son muy frágiles —señalo otra parte del hotel —yo lo pondría aquí, está protegido y al mismo tiempo, queda bien, fácil a la vista e incluso sería más grandes —me prestan atención —también cambiaría los campos deportivos, será imposible que el césped artificial se mantenga, deben ponerlo en esta zona y quizás en esta, pondría la piscina climatizada, ya que está cubierta. 

—Si cambiamos esos detalles, deberíamos cambiar todos los planos, lo que conllevaría que todo lo que tenemos, no sirva y tendríamos que empezar de nuevo.  

—Yo os informo de lo que pasará, pero si lo hacemos con la idea original —hago un descanso para desmontar que llevo el mando —vuestra inversión será continua —bebo un poco de agua —hay otros cambios de menor importancia, pero eso lo arreglaremos en su momento. 

—Haga todo lo posible para que no afecte a la inversión, quiero un hotel nuevo, pero que me dure.  

—Entonces tiene a la persona indicada —les sonrío con educación y doy por finalizada la reunión —ha sido un placer conoceros, estaremos en contacto, pero tengo otros compromisos, buenos días. 

Me levanto y salgo de la sala con triunfo. Para ser mi primera vez, lo he conseguido. He demostrado que nadie está por encima de mí y que llevo el mando.              

Subo a mi oficina, recojo algunos documentos que necesito y me voy de la empresa. Mañana empiezo con el trabajo, hoy voy a tomarme unas copas con Emma y Alex y pienso disfrutar de mi mini éxito.

Dos

—Pero que guapa —me halaga Emma cuando me ve —anda, ven aquí.

Nos damos un abrazo fuerte, es mi mejor amiga., la que siempre estuvo y la que siempre me ayudó. Lo único bueno de volver, es que puedo pasar más tiempo con ella. 

—¿Cómo estás, cariño? —me separo para mirarla —estás divina.

—Lo soy —me guiña un ojo para abrazar a Alex —cada vez estás más sexi.

—Me halagas —le da un pico y nos sentamos en el sofá. 

—La casa es muy bonita —le echa un vistazo rápido —me gusta. 

—Tiene estilo la nena —se burla Alex.

—Anda, toma una cerveza y cállate —dejo varías cervezas frías en la mesa y me siento en el sofá para quitarme los tacones.

—¿Qué tal la reunión? —pregunto cuándo estoy cómoda 

—Bien, estamos aumentando y nos va bien —bebe un trago —aunque se echa de menos a Phoebe.  

—Está a punto de explotar, ¿no? —está casi de nueve meses. 

—Sí, pero guapísima —añade —el embarazo le está sentado genial, está de baja.

—Mañana la llamaré para tomarnos algo, tengo ganas de verla —Phoebe desde el primer momento me cayó muy bien.

—¿Y qué tal con el famoso proyecto? —directa al grano.

—Un proyecto largo —con solo pensarlo me deprimo —y encima tengo como arquitecto en el proyecto a Ryan. 

—¿Qué? —me mira, me estudia —¿y qué piensas hacer?

—Haré mi trabajo e intentaré ignorarlo lo máximo posible —bebe más cerveza.

—Que no se te suba a la espalda —se preocupa.  

—¿Voy a conocer al famoso Ryan Stark? —Alex está en su gloria —por fin le pondré cara y ver cómo es.  

—Un imbécil —sentencia Emma y estoy con ella —se cree que es el rey del mundo y que todos debemos estar por debajo de él.  

—Un egocéntrico y prepotente, ¿no? —resumen Alex.

—Multiplicado por mil —y al decir eso Emma, me río porque es así, siempre fue así. 

Seguimos hablando de nuestras cosas hasta que Emma decide irse, le aconsejo que se quede porque es tarde y que ha bebido y finalmente entra en razón y se queda en casa a dormir. 

—Mañana puedes ponerte algo mío —le enseño la habitación —que descanses.

—¿De verdad estás bien? —me analiza.  

—Sí, mamá, sabré controlarlo —pongo una sonrisa tensa y se da por entendida. 

Entro en mi habitación y me desnudo, me pongo un camisón y voy al baño para asearme y peinarme.

No quiero recordar lo que pasó después de las navidades. Si se enterase Emma, me mata y después me remata. Me meto en la cama e inevitablemente recuerdo lo que pasó. 

<< Miro por todos lados y no veo a Emma ¿Dónde se habrá metido? Voy al baño y nada, no hay rastro de ella.  

—Vaya, vaya —escucho una voz demasiada prepotente para mi gusto —parece que la chica del baile se ha quedado sola.  

—Ese no es tu problema —finjo ignorarlo y salgo del bar, no sé qué hacer.

—¿Quieres que te lleve algún lugar? —parece que se está divirtiendo. 

—Te lo agradezco, pero no —le miro, seria —adiós.  

Comienzo andar por la carretera, pero entre el frío y con lo incómodo que es andar con tacones, no llego muy lejos. Esto me pasa por salir con ellas, sabía que era una mala idea venir y aquí estoy. En mitad de una carretera que no conozco, muerta de frío y además, sola.

Un coche se acerca y le hago una señal para que pare. Por suerte lo hace y en su interior hay un hombre joven.  

—¿Necesita ayuda? —sale del coche y me mira de arriba abajo.  

—En realidad, sí —me coloco bien el pelo —¿le importaría acercarme?

—Claro que no —me sonríe.  

Me abre la puerta y aunque dudo, finalmente subo. Él da la vuelta y se coloca en el asiento del conductor y comienzo a darle indicaciones. Estoy loca al aceptar subir en el coche de un desconocido. Miro por la ventana porque es mejor que mirarle a él, un coche nos adelanta y para de repente.

Me asusto cuando frena bruscamente y por suerte el cinturón me para. 

Del coche sale Ryan y viene hacia nosotros enfadado.

Mierda.

—¿Se puede saber qué coño haces? —critica mi acompañante.  

—Tú —me señala —baja.  

—No —grito, antes muerta.

—Aparta el coche si no quiere que...

—¿Qué? —ruge —baja y demuéstramelo.  

¿Qué?

Se ha vuelto loco.

Lo peor de todo es que el chico baja y hago lo mismo. Lo que menos quiero es que le pase algo y conozco demasiado bien a Ryan para saber que le podría dar una paliza en un segundo. 

—Para —le empujo para separarle —¿se puede saber quién te crees? —me mira mal —quita el coche y lárgate.  

—Te vienes conmigo —me agarra del brazo y me empuja.  

—Suéltala —ordena el otro —no te has dado cuenta de que no quiere ir contigo.

—No te metas —le amenaza con el dedo y con una mirada asesina.  

—Suéltame —pero no lo hace —gracias por llevarme —le agradezco al otro —pero es mejor dejar las cosas así, gracias.

—¿Estás segura? —me pregunta dubitativo.  

—Claro —no le veo muy convencido —solo es un imbécil, pero nada más.

Subo finalmente al coche de Ryan y él hace lo mismo. Al menos he conseguido que no ocurriera una tragedia.

Aparta el coche y él otro nos adelanta.

—¿Es que te has vuelto loca? —me grita.

—No me hables —le grito también, no voy a permitir que me falte el respeto y mucho menos que me trate de esta manera —jamás en tu vida vuelvas hacer esto ¿Lo has entendido?

—¿Y tú? —me calla —¿Cómo se te ocurre meterte en el coche de un desconocido? Te podría haber pasado de todo —me reprocha.  

—Ese no es tu problema —abro la puerta y salgo, no voy a permitir que me hable como si tuviera derecho a regañarme —jamás de los jamases vuelvas a meterte en mi vida.  

—¿Pero cuántos años tienes? —sale enfurecido —¿dos? —le miro mal —¿es que tu padre no te ha enseñado, que no se debe hablar con desconocidos y mucho menos, subirte en sus coches? 

—Lo que mi padre me haya dicho, o no —le señalo —no es de tu incumbencia.

—Te podría haber violado o matado —ruge.

—Eso no te importa —me cruzo de brazos.

—Sube que estoy cansado —¿Qué? Le miro demostrándole que no me importa como esté —vamos, anda.  

—Está bien —cedo por mi propio interés, no voy a encontrar a nadie y sinceramente, tiene un poco de razón, aunque jamás lo acepte —solo porque quiero acostarme. 

Cierro la puerta tras sentarme en el asiento del copiloto y él lo hace en el suyo. Arranca de nuevo y conduce con cuidado. Miro por la ventana para no mirarle mientras escucho música, esto es surrealista, muy surrealista.               

Me acomodo en mi asiento y observo la carretera, pero de repente, pasa algo corriendo haciendo que él frene bruscamente, hoy no doy para susto. 

—¿Estás bien? —pregunta preocupado.  

—Sí, creo que sí.

—Un ciervo —explica —por poco lo atropello.  

Joder, respiro con cuidado.

¿Qué más me puede pasar hoy? Sabía que no era buena idea, siempre repito lo mismo porque soy de ideas fijas. 

—A ver mírame —me coge de la barbilla y me examina serio, dejo que lo haga para que pronto me lleve a casa —creo que estás bien. 

—Vale —me fijo en él y veo que tiene sangre en el labio —estás sangrando.  

—¿Dónde?

—En el labio —se mira un segundo y se limpia.  

—He tenido que habérmelo mordido —aclara —¿ya no tengo?

Vuelvo a mirarle para contestarle y le digo que no con la cabeza. Me fijo bien en la situación y me doy cuenta de que estamos demasiado cerca, incluso noto su respiración.

Me aparto porque esto no está bien, pero él lo evita agarrándome del cuello y besándome con pasión.

Joder, que beso, siempre ha besado tan bien, pero con los años ha mejorado.  

—No —me aparto haciéndome la dura, no es lo que quiero.  

Pero ignora mi negativa y vuelve a besarme, intento apartarme, pero no sé en qué momento le correspondo y le beso con las mismas ganas. He besado a más chicos, pero ninguno lo supera.

Maldito Ryan.

Me acaricia el muslo y de repente me encuentro encima de él, a horcajadas, besándole con más ganas si eso es posible. Me abre la blusa para besarme entre mis pechos mientras me muevo encima de él. Le agarro la barbilla y le vuelvo a besar de nuevo porque es lo que necesito.

Me acaricia la espalda con posesión y me muerde la barbilla. 

Echo la cabeza hacia atrás para darle acceso a mi cuello, le siento en todos lados, sus manos me tocan, me acarician y solo puedo cerrar los ojos y disfrutarlo.

¿Qué estoy haciendo?

Esto no está bien, es Ryan, Ryan Stark y entonces vuelvo a ser yo. 

—No —le agarro de los hombros y le separo de mí —no —vuelvo a negar —he bebido más de la cuenta —me excuso.  

Me bajo de su regazo y vuelco a mi asiento, me acomodo como puedo la blusa y evito su mirada. Bien hecho Lauren, no te has dejado seducir, aunque hayas dudado durante unos minutos.

Vaya minutos.

Conduce en silencio y por fin llego a casa sana y salva. Me bajo del coche sin decirle nada y entro en casa corriendo.

Este error no pienso cometerlo de nuevo, me prometo. >>

—Lauren —me llama Alex cuando estoy haciendo unas fotocopias —te presento a Margarita, tu nueva secretaria.

—Claro —frunzo el ceño —encantada.

—Un gusto señorita.

Le sonrío y vuelvo con lo mío mientras Alex le explica cómo funciona y como trabajamos. La estudio durante unos segundos, rondará los treinta y cinco años, es mexicana y parece encantadora.

Espero que también sea eficiente. 

—¿Quiere qué continúe? —pregunta cuando ve los documentos que quedan por fotocopiar.  

—Claro —se los paso —lo quiero de esta manera —le explico, poco a poco se adaptará —gracias —me sonríe y vuelvo a mi oficina.  

Llamo al jefe de obra para indicarle que a partir de mañana quiero un informe de su trabajo. Quiero que salga todo perfecto y no sé si estará en la labor, no quiero ningún contratiempo y es verdad que en ocasiones los hombres no se sienten cómodos trabajando con una mujer. 

—Tenemos las licencias —entra Alex —me ha costado.  

—Perfecto —sigo con los informes —mañana iré a la construcción para verlo todo, este proyecto es muy grande.  

—Bien, yo me encargo del trabajo de oficina —por eso le quiero. 

—Por cierto, hoy quedaré con las chicas —le aviso —¿quieres venir?

—Claro, así las conozco. 

—Pues nada, vuelve al trabajo. 

Decido comer en la oficina para seguir con los informes, quiero estar al pie del cañón para poder estudiarla y controlarla, necesito previamente empaparme de toda la información.

—Señorita Marshall —dice a través del interfono, aún no me acostumbro —el señor Stark quiero hablar con usted. 

—¿Quién? —imposible.

—El señor Stark —vuelve a decir, ese tiene que ser Ryan.  

—Dígale que estoy ocupada —la corto —si vuelve a llamar, le respondes lo mismo.

—Está bien —corto la comunicación.  

No estoy para hablar con él, lo que me faltaba. Sigo con los informes y a las seis escucho a mi secretaria hablar con alguien. 

—Señorita Marshall —me interrumpe de nuevo —el señor Stark quiere verle.

—¿Tiene cita? —contesto.  

—No.  

—Dígale que estoy ocupada y que necesita cita para que le atienda —indico seria —más o menos para dentro de dos semanas.  

—Está bien.  

Sonrío con suficiencia, soy una chica ocupada. Vuelvo a centrarme en mi iMac, pero no tardo mucho en apartar la mirada de él.  

—No puede pasar, señor —grita Margarita —señor... 

Pero es demasiado tarde porque entra como un huracán en mi despacho y me mira con furia.  

—Tenemos que hablar.  

—Como le ha informado mi secretaria, necesita cita, señor Stark —no le presto atención.

—No me jodas —se acerca hasta mi escritorio —tenemos un proyecto en común.

—No puedo atenderle —sigo sin mirarle —por favor, salga de mi despacho.

—Lauren —ruge.

—No —me pongo en pie y le miro de la misma forma con la que él me mira —para usted, señorita Marshall.

—¿Es así cómo quiere jugar? —pregunta.  

Pero al no contestarle sale de mi despacho y cierra de un portazo.

Será imbécil.  

—Señorita Marshall —me interrumpe mi secretaria —lo siento, no he...

—No se preocupe, por hoy es suficiente —apago mi iMac —puede irse a casa. 

—Está bien.  

Recojo mis cosas y voy al parking. Me subo al coche de mamá y me dirijo a un confesionario para comprarme uno. Ya es hora de conseguirlo, quiero uno pequeño y cómodo y finalmente me decanto por el Mini Cooper de color rojo muy bonito.

El empleado me informa que no lo tienen en el confesionario y que tengo que esperar una semana, no lo veo mal y acepto. 

Al llegar a casa lo primero que hago es saludar a mi gatita Afrodita que me lame al verme. 

—¿A qué hora has quedado con tus amigas? —grita Alex desde arriba.

—A las diez —ya casi son las nueve —te caerán genial. 

Subo a mi habitación después de acurrucar a mi gata durante un rato, es tan bonita. Me la encontré en mi portal siendo una cría, así que me la llevé al veterinario y le pusieron todas las vacunas, y desde ese momento, me enamoré de ella. 

Entro en mi vestidor para buscar algo decente para esta noche, quiero algo cómodo y sencillo para salir a cenar y quizás tomarnos algo. Me decido por un vestido blanco con encaje muy sencillo.

Voy hacia el baño para darme una ducha rápida, tardo apenas cinco minutos en dármela porque no quiero llegar tarde. Mientras me seco el pelo con la toalla, pongo música para animarme un poco.

Comienzo a vestirme y elijo ropa interior sin costura para que no se me marque con el vestido.

—¿Qué te queda? —entra Alex.  

—Terminar de vestirme y maquíllame —le informo —¿te gusta el conjunto que he elegido? —le enseño el vestido con las botas.  

—Me encantan —lo aprueba —vamos, que ya no queda tiempo.  

—Cinco minutos —me visto rápido y me calzo las botas.

Vuelvo al baño y me maquillo sencilla, cojo el secador y me hago un poco de ondulaciones en el pelo parar darle un toque al look. Me miro al espejo y creo que voy bien, no suelo tardar mucho en arreglarme porque suelo ir sencilla. 

—Ya he terminado, vamos —pone los ojos en blanco y me río. 

Me despido de Afrodita y nos metemos en el ascensor mientras me retoco el pintalabios que por las prisas, no me lo he puesto bien.  

—Por cierto —indico cuando entro en el coche —me he comprado un Mini.

—¿En serio? —se sorprende.  

—Claro, llegará la próxima semana —conduzco hacia el restaurante de Patrick, el amigo de mi hermano —no puedo quedarme con el de mi madre para siempre.  

—Oye —le miro —tu padre y tu madre como que tienen buen rollo, ¿no?

—Bueno —no sé qué decir —es un poco raro, pero se llevan bien, ten en cuenta que lo dejaron por el trabajo.  

—Mmm —se calla.  

—No seas tonto —me río —¿tienes hambre?

—Siempre rubia.

—No te pega decirme rubia —encuentro un aparcamiento y maniobro —anda, vamos, qué llegamos tarde.

—Gracias a ti —me hace un mohín. 

Cojo el bolso y bajo del coche con una sonrisa.

Entramos en el restaurante y como si fuera lo más normal del mundo, está lleno. Busco entre las mesas a las chicas y las veo al final y me dirijo hasta ellas. 

—Hola —saludo con una sonrisa —os presento a Alex.  

—Me ha hablado mucho de vosotras —comenta para romper el hielo.

—Phoebe, estás guapísima —la abrazo —¿pero cuándo va a salir el bebé?

—Pues en semanas —aclara con una sonrisa —ya es hora, ¿no?

—Que bien —le toco la barriga —ya queremos conocerla. 

—Que guapas estás —me abraza Blair — te tengo celos. 

—Anda, cállate tonta —Blair me cae muy bien porque me recuerda a Emma, creo que son iguales.  

—Me alegro de que estés aquí —expresa Taylor.  

—Gracias.  

—Lauren —me abraza Arya —que bien que estés aquí, ya estamos todas.

Alex las saluda con las mismas ganas y se sienta entre Emma y yo. Phoebe me cuenta como lleva el embarazo y la escucho atentamente, los niños me gustan, pero hace años que no me veo con ninguno propio.

—Pero mira quien tenemos por aquí —antes de verle sonrío —mi amor platónico.

—Cállate Patrick que al final te lo vas a creer.

—Ven aquí —me abre los brazos y me lanzo a ellos —que alegría de que estés aquí rubia —le guiño un ojo a Alex.  

—Y yo —me separo —estás más guapo —le toco los brazos —y más fuerte.

—Te estaba esperando —me río. 

—Anda, no te lo crees ni tú —me mira con pesar —por cierto, te presento a Alex —se saludan cordialmente —un amigo de Seattle.

—¿Amigo, amigo? —levanta una ceja.  

—Cállate y dame de comer que por eso hemos venido.

Nos toma nota y al mismo tiempo, nos aconseja con los platos. Me decido por pastel de carne y una copa de vino, las demás piden platos variados y me pongo hablar con Alex.  

—¿Estás cómodo?

—Sí, siento que me van a caer muy bien. 

—Son muy majas y naturales. 

—Y guapísimas, vaya grupo —las mira.

—Pues sí, son muy guapas. 

—Y muy guapos —observa a Patrick —casi babeo en ese momento. 

—Alex —me escandalizo. 

—Está muy bueno Lauren, no me lo puedes negar. 

—No, no puedo —le vuelvo a mirar —Patrick es guapísimo. 

—¿Está a mi alcance? —pone cara de pena.

—Lo siento cariño, no hay nada que hacer. 

—Una pena porque le cogería con ganas —abro la boca escandalizada y se ríe, será bruto. 

Hablamos un poco de todo, me cuenta que tal le fueron en estos meses y yo les cuento como me fue a mí, que tampoco es que sea muy largo. 

—Estoy harta de mi trabajo, en serio —se queja Blair para no variar —tengo un nuevo jefe de departamento y que pesado, no para de mirarme las tetas.

—Tienes unas tetazas —indica como si nada Emma.  

—Gracias, aunque lo sé, pero es muy pesado. 

—Eso te pasa por ser tan guapa —comenta Alex —bueno, todas. 

—Ya me caes bien —le guiña el ojo —¿y desde cuándo conoces a Lauren?

—Desde la universidad —responde —nos hicimos amigos desde el principio.

—¿Solo amigo? —pregunta pícara.

—Es un bombón, pero le falta lo más importante para que me guste —contesta sin problemas.

—¿Qué? —no logra entender Blair.  

—Pene —abre la boca y finalmente se ríe. 

—Perdona —se disculpa un poco avergonzada —no sabía que...

—No te preocupes —le quita importancia. 

—Pero ahora que no puedo flirtear contigo —se limpia la boca —estás buenísimo.

—Gracias —sonríe.

—Ya le has dado tema, atente a las consecuencias porque no para.

Y en efecto, le cuenta algunas experiencias románticas que tuvo y se gana a todas en ese instante. Al enterarse de que es gay, es como si se hubieran relajado. Él se involucra y habla como si fueran amigos desde siempre, ellas le cuentan algunas cosas y él les aconseja defendiendo lo que piensa.

Al terminar, decido invitarlas y vamos a tomarnos unas copas a la discoteca que está cerca. Phoebe, al principio se niega por el embarazo, pero termina cediendo después de hacerle una llamada a Ezra. 

La discoteca como era de imaginar está llena, cogemos un sitio en la zona vip y pedimos una botella de champán y Phoebe, un coctel sin alcohol.

—¿Y no tienes novio? —se interesa Arya —con lo guapo que eres.

—No, cupido, no quiere lanzarme una flecha de amor.

—Como a mí, brindemos por eso.  

—¿Quién de aquí tiene novio? —pregunta Alex.  

—Yo —levanta la mano Taylor —bueno prometido, me caso en unos meses.

—Claro, ella es tu cuñada —dice como si hubiera acertado un logaritmo —que guapa eres y que ojos. 

—Gracias.

—Yo estoy casada con su hermano —explica Phoebe. 

—Y bien embarazada —ironiza Alex. 

—Es evidente —se ríe. 

—Y las demás, ¿no? —se sorprende —si sois guapísimas de verdad lo digo.

—Cupido nos tiene manía —se queja Blair.

—Por cupido —grita Emma. 

—Pero bueno —dice Alex de repente —vaya hombres están entrando.

Miramos hacia la entrada y nos encontramos con Ezra, Chris y James. Lo que me faltaba, pero me río cuando veo la mirada de Alex. 

—Ese es mi marido —le señala Phoebe.  

—Es broma, ¿no? —vuelve a mirarlo —si es mi tipo.

—Pues está pillado —pone cara de pena.  

—Bueno, el otro es Chris y también lo está —Taylor se ríe, aunque Alex conoce a mi hermano. 

—Entonces me quedo con el otro que está para mojar pan.

—No te lo recomiendo —salta Blair —ya sabes, son de esos aburridos que se creen lo más.  

—Bueno, para un polvo no necesito más —casi tiro la copa cuando le escucho.

—Hola nena —le abraza Ezra —¿cómo estáis?

—Bien—responde un poco tímida al darse cuenta de que la estamos mirando.

Miro hacia otro lado y me encuentro con Taylor y mi hermano morreándose, joder, tendré que mirar al cielo. 

—Lauren, que alegría verde —me saluda James acercándose —estás guapísimas.

—Muchas gracias —le doy un beso —¿cómo estás?

—Bien, haciendo horas y de vez en cuando, disfrutando. 

—Por cierto, te presento mi amigo —Alex, en ese momento está viendo la luna, se pone un poco nervioso.  

—Encantado —se dan la mano y luego se centra en mí —¿por cuánto tiempo te quedas?

—Unos meses tirando a un año —aclaro con pesar.  

—En un año puedo enamorarte.  

Suelto una carcajada y apoyo mi mano en su brazo. 

—Te hace falta mucho más que un año —me sonríe seductor. 

—Ya veremos —se sienta con nosotros. 

—¿Este es el club de los guapos? —dice asombrado —si hubiera sabido que New York había tantos chicos guapos, hubiera venido antes.  

—Eres más bruto, de verdad —me río apoyándome en su hombro.

—Buenas noches —escucho esa voz y se me corta la risa.

¿Por qué tiene que venir él también?

—JODER —me susurra Alex.  

Saluda a Phoebe con una sonrisa cariñosa que nunca me ha enseñado, a su hermana con un guiño. A Blair y Arya le da un beso en la mejilla y a mí y a Emma, ni nos mira.

Bueno, lo normal, aunque lo agradezco. 
Alex no para de mirarle y le regaño, pero parece no darse cuenta. 

—Ryan, siéntate aquí anda —le invita James. 

—¿Este es el famoso Ryan? —me susurra en el oído Alex —ahora entiendo muchas cosas.  

—Cállate.

Me separo de mi amigo y mi mirada se encuentra con la de él, pero la aparto inmediatamente. En este momento la fiesta se ha acabado, ya no tengo ganas de pasarlo bien, ni de beber ni de nada.

Solo quiero irme a casa y dormir.

Tres

Estoy tensa, muy tensa. No me gusta esta situación, pero por suerte nadie se da cuenta, excepto Emma, que me conoce muy bien. 

—Bueno, nosotros nos vamos que ya es tarde —se levanta Ezra y Phoebe —me alegro de que estés aquí.  

—Gracias Erza —finjo una sonrisa.  

Se marchan y son tan monos juntos. Hacen una pareja preciosa y eso es inevitable. Los dos son guapísimos, pero a leguas se nota que se aman. 

—¿Alguien se anima a salir a la pista? —lo que me faltaba —no seáis aburridas —se queja Blair.  

—Bueno, yo, así me animo un poco —le contesta Arya.

—¿Te apuntas cariño? —le pregunta Taylor a Chris y él acepta.  

—Pues mira, yo también voy —se levanta Alex—¿Lauren, te apuntas? —me mira.  

—No me apetece —digo sin ganas —id vosotros.

—¿Emma? —sé que quiere ir, pero no quiere dejarme sola.  

—Ve anda —le animo, no quiero que Ryan también le amargue la noche —estaré bien.

Finalmente, se levanta y salen todos dejándome con James y Ryan. Cojo el móvil para distraerme y no tener que pensar que está a menos de dos metros. 

—James, ¿hay más whisky? —pregunta Ryan.  

—No —niega —voy a por más que ya no queda nada para beber. 

—Gracias tío —¿Qué? ¿Se va? La noche mejora por momentos —¿Tengo que pedir cita ahora también? —me pregunta cuando nos quedamos solos —te estoy hablando —se queja al ignorarle.  

—No, pero en mi tiempo libre puedo hablar con quien me dé la gana —le miro seria —y no me apetece para nada hacerlo contigo.

—Este proyecto es muy importante —¿Ah sí? Ya lo sé imbécil, pero sigo ignorándolo —no voy a permitir que tu actitud de niña resentida lo estropee.

—Te vas a la mierda —digo en un impulso, perdiendo los papeles. 

¿Cómo puede ser tan cabrón y decir eso?

Le odio, no puedo con él. Le miro de una manera que debería quemarse en ese preciso instante, pero él, como siempre, está con su actitud de, soy el mejor, hago todo lo que quiero y cuando quiero... 

—Lo que decía —ignora lo que le dije —si no estás interesada, hablaré con tu padre.

—Haz lo que quieras y ahora déjame tranquila que me aburre escucharse —me sonrío de esa manera que tanto odio, así que finalmente vuelvo a centrarme en la pantalla de mi iPhone.

—Hay una cosa que se llama madurez y estás muy lejos de eso —vuelve a molestarme —es una pena que sigas resentida, pero yo nunca te prometí nada.

—No quiero hablar de eso —relájate Lauren, vamos hazlo —y si piensas que mi actitud es por lo que pasó en el pasado, estás muy equivocado —niego —es porque odio a los chicos como tú —vuelve a sonreír y sacarme de quicio —tan egocéntricos y prepotentes —sigue sonriendo, al final le tiro la botella de champán en la cara para borrar esa sonrisa —los chicos malos ya aburren, cambia de repertorio.

—Eso no es de tu incumbencia —se arregla el gemelo —pero si lo quieres saber, mi actitud me va tan bien que follo cuando me da la gana —será gilipollas.

—Bien por ti —cojo aire y dejo de mirarle. 

Es un sinvergüenza, quiero gritar y lanzar cosas. Como ha sido capaz de sacar ese tema.

<< Yo nunca te he prometido nada.>>

Esa frase se repite varias veces en mi cabeza. 

Prefiero no recordar, no quiero volver a pensar en la niña imbécil y tonta que tanto me avergüenza. Pero por suerte, él me ignora y cuando llega James con una botella de tequila, se pone hablar con él y me deja tranquila.

Quiero irme, quiero volver a casa, volver a Seattle. Sabía que era un error volver, ni una semana llevo aquí y no paro de recordar mi adolescencia por su culpa.

Los bailarines vuelven y se sientan eufóricos. Sonrío tensa mientras comentan lo que les pasó en la pista. 

—Te hubieras venido —me sonríe Taylor —estaba muy animada.  

—Quizás en otra ocasión.  

—Déjala cariño —interrumpe mi hermano —es demasiado popular para juntarse con la gente corriente.  

—¿Qué quieres decir eso? —indaga James riéndose.  

—Pues que mi hermana ha sido reina del baile durante tres años consecutivos, y solo tenía quince años.  

—No le hagas mucho caso que exagera —odio cuando sacan ese tema.

—¿Qué? —grita mi hermano riéndose —si cuando venías a las fiestas universitarias o traía amigos a casa, era mi perdición —lo que me faltaba —todos se enamoraban de ella literalmente y yo vivía en la amargura.

—Desde siempre has sido una rompe corazones— se burla James. 

—Que va, que va —intento quitarle hierro al asunto —mejor hablemos de otra cosa.

—No seas modestas —salta Emma y sé por qué lo hace —todas las chicas copiaban tus outfit, querían salir contigo y además, gracias a ella me trataban bien y no se burlaban por ser lesbiana —le acaricio la pierna —y encima podía estar con el chico que quisiera, era muy surrealista.  

Mi mirada coincide con la de Ryan y en ella veo suficiencia. Me está echando en cara que no es verdad, que con él no podía estar jamás y eso me enfurece.

—Debo admitir que me quedaba mirando como una tonta cada vez que venías a casa o nos veíamos por los pasillos —revela Taylor sorprendiéndome —eras guapísima, pero nunca llamé tu atención para ser amiga...

—Vaya —ni me di cuenta, estaba intentando recomponer mi corazón roto —lo siento.  

—¿Y por qué te fuiste a Seattle a estudiar en vez de quedarte? —¿Pero esto que es? ¿Todos preguntando a Lauren?

—Quería cambiar de aire —y es verdad, después de lo que me pasó con Ryan, quería irme, pero papá no me dejó y tuve que esperar hasta la universidad para vivir en Seattle, que era donde mamá estaba.

—¿Y allí qué tal? —¿pero no se cansa James de preguntar?

—Pues como me lo pintáis aquí —aclara Alex —allí igual o peor —me pongo tensa —¿te acuerdas del chico que estaba en el último curso y desde que te vio, iba detrás de ti?

—¿Ah, sí? —eleva una ceja Chris eliminando la sonrisa.

—Lo gracioso era que tenía novia y no le importaba.

—Es mejor que cambiemos de tema —vuelvo a pedir.  

—Luego estaba el chico que...

—Alex —le corto —mejor cambiemos de tema.

—Está bien —me abraza —no te enfades —me da un beso y sigue bebiendo. 

Menos mal que hemos cambiado de tema, solo estoy buscando la manera de poder escaparme de una vez de esta maldita noche. 

Cuando Chris y Taylor se levantan, veo la ocasión y me levanto con ellos, no pienso quedarme más aquí y la próxima vez que salga con ellas, voy a pedirles que nada de chicos.

No quiero estar durante horas en él mismo lugar que Ryan, le odio.

***

—Buenos días —saluda Alex desde el salón.

No le contesto y voy hacia la cocina para prepararme una taza de café. Mi lema es, no soy persona hasta que no me tome como mínimo una taza de café.

—Buenos días —me siento en el sofá y bebo de mi café que está buenísimo—¿a qué hora te has levantado?

—A las nueve —me mira, son las once —no como tú 

—Es domingo, déjame descansar, al menos hoy —me quejo, mi humor por las mañanas no es muy bueno. 

—Perdona, jefa —ironiza y le miro mal —me cayeron muy bien tus amigas.

—Son muy majas —bebo más café, sé a dónde quiere ir y no quiero hablar de eso. 

—Son guapísimas —le hago un gesto de que tienes razón —tan diferentes, la embarazada es una monada muy sexi.

—Phoebe —le corrijo.  

—Tu cuñada tiene unos ojazos, que bonitos son —sigo a lo mío.

—Arya es tan dulce que le hace más guapa si eso es posible —¿piensa hacerme un escáner de sus físicos? —y Blair es un bellezón, que pedazo de mujer.

—Es como Emma.

—Sí, me cayó genial —se sienta mejor para mirarme —no entiendo como están todas solteras.

—Bueno —y que quieres que le conteste.

—Y perdona que te diga —cuando se pone cómodo es que va a hablar de chicos —el marido de la embarazada es un bombón, normal que la embarace.

—Phoebe —le vuelvo a reñir — y sí, Ezra es guapísimo. 

—Tierno, pero duro, me encanta esa combinación —levanto una ceja incrédula.  

—Y James —grita —que hombre, cuando quiera que me detenga y que me cachee.  

—Estás muy salido —vuelvo a la cocina para prepararme otra taza.

—Y no paraba de tirarte los tejos —indica.  

—Estaba de broma, le gusta este juego porque sabe que siempre le diré que no y está cómodo —explico.

—Como se nota que no tienes ni idea de hombres —ni le miro —si le dieras una oportunidad, te dejaría doblada.  

—Eres más bruto, de verdad —casi escupo el café —él no tiene ningún interés, se le nota, somos... ¿amigos?

—Yo quiero ser su amigo en la cama —no tiene remedio.

—Pero el que ha conseguido eclipsarme, ha sido Ryan —paro la taza junto a mis labios ¿Acaba de decir eso? —que sexi es, se nota que es un hombre que siempre domina, ha controlado la situación desde que entró. Siempre serio, haciéndole más sexi si eso es posible —me mira y se pone serio, allí va —entiendo que estés pillada.  

—Estaba —corrijo.

—Da igual los tiempos verbales —le miro mal de nuevo, pero esta vez en serio —¿al menos es bueno en la cama?

—¿Qué? —abro la boca —¿en serio?

—Vamos, no seas sosa...

Voy a contestar, pero el timbre del ascensor me interrumpe y lo agradezco. Sin mirar ya sé quién es, Emma, me levanto y le preparo un café. 

—Hola Alex —saluda alegre.  

—Hola —me mira a mí —no me ha contestado. 

—¿El qué? —pregunta Emma interesada.  

—Le pregunté si Ryan era bueno en la cama, ya que es tan follable —ya no me sorprende lo bruto que es.  

—No pienso contestarte.

—Fue increíble según Lauren —responde por mí Emma.

—Emma —la regaño —estáis muy mal los dos.

—No seas sosa, no tiene nada de malo hablar de nuestras experiencias sexuales —dice como si nada —aunque sea un imbécil, debemos admitir, y que conste que me gustan las mujeres —cierro los ojos y cojo aire —que está muy bueno y además, esa actitud que me desagrada de chico malo, pone mucho. 

—Esa es la actitud —le anima Alex —vamos, cuéntanos.  

—¿Quieres que se lo cuente yo? —me amenaza.  

—¿Perdiste la virginidad con él? —pregunta Alex asombrado.

Reflexiono durante unos segundos, odio hablar de este tema. Desde que pasó lo que pasó entre nosotros, dejé de pensar en él, mi experiencia con él solo lo sabe Emma porque era mi cómplice. Alex sabe que hubo un hombre llamado Ryan que me rompió el corazón, pero nada más.

—Sí —contesto al final.

<< —¿De verdad que estoy guapa? —pregunto por infinita vez.

—Estás increíble —me responde con las mismas ganas que hace dos horas. 

—Lo voy a ver —grito emocionada —no sé cómo has conseguido que mi hermano nos lleve. 

—Tengo mis trucos —se hace la interesante —le dije que estabas más segura saliendo con ellos de fiesta que cuando vas sola, así que supongo que lo meditó y aceptó.

—Gracias —la abrazo. 

Estamos en el coche de Chris rumbo a una de las fiestas universitarias. Es de la hermandad de Ryan y sé que lo veré, Ezra está incluso igual de animado que yo, aunque al principio no le gustó mucho que les acompañemos, pero se aguantó y aquí estamos. 

—Os quiero temprano en la habitación que os alquilé para vosotras —vuelve a repetir —¿me habéis escuchado?

—Sí —contesto cansada —no aceptar nada de desconocidos, ni hablar, ni bailar y mucho menos, alejarnos de la fiesta. 

—Te lo digo en serio —me amenaza.  

—Lo sé Chris —suspiro —bailaré un rato, lo pasaré bien con Emma y luego me iré a la habitación a descansar.  

—Nada de beber...

—Al menos déjame beberme una cerveza —me mira desde el espejo y acepta.

—Solo una. 

Llegamos y me arreglo emocionada. La fiesta se celebra en el parque y ya hay muchísimas personas. Miro por encima, pero no veo a Ryan, Emma está igual de encantada que yo, pero por otros motivos. 

Sigo mirando por todos lados, pero no le veo, pasan horas y nada. Agotada de buscarle, pido una cerveza y nos apoyamos en un coche que está aparcado. 

—Anímate —me pide —no seas aburrida.  

—Sabes que he venido para verle.  

—Lo sé, pero mira cuantos chicos guapos hay que te están mirando. 

—No me interesan —bebo de mi cerveza y pongo morritos.  

—Pues yo voy a bailar, quédate aquí si tú quieres.  

—No me moveré.  

Quiero irme, pero no quiero amargarle la noche a ella. No se lo merece, sigo mirando como baila y se lo pasa bien hasta que un movimiento en la izquierda llama mi atención. De una moto baja un chico y mi corazón va a mil cuando descubro que es Ryan, ha venida.

Me activo en cero como dos segundos, mis ojos no se apartan de sus movimientos. Se apoya en un árbol con un cigarro entre los labios mientras las chicas corretean a su alrededor. Está con Lucas, su mejor amigo y sigo mirándole hasta que nuestros ojos coinciden.

Me observa sin demostrar nada y decido apartar mi mirada porque no puedo sostenérsela. Y así pasamos el resto de la noche, mirándonos y apartando mi mirada.

Sigue en el árbol bebiendo, fumando y a veces, está acompañado de chicas. En ningún momento hace nada por acercarse o llamarme y eso hace que me venga abajo. 

Al menos Emma me distrae de mis celos cuando me presenta a una chica que conoció, pero mientras hablo con ellas, le miro a él. Está con una chica y la abraza por los hombros. Actúa como si fuera el amo del mundo y lo peor de todo, es que no hace nada para serlo. Esa es su esencia, ese es el Ryan que obtiene todo lo que quiere y que me tiene completamente enganchada.

Venir hasta aquí ha sido un gran error, me está ignorando de una manera que sé que terminaré llorando de rabia y de impotencia. 

En un momento de la noche, van desapareciendo personas provocando que seamos menos en la fiesta. Se está haciendo tarde y creo que es el momento de irse, no pinto nada y necesito estar sola para analizar todo.

Emma se fue hace un rato con su amiga y yo me quedé hablando con algunos chicos que al menos sí me prestaban atención. Le miro por última vez y choco con la suya, es como si me estuviera esperando. Me hace un gesto sutil con la cabeza y comienza andar.

No sé si me lo he inventado, pero le sigo, entra en una casa y sube las escaleras hasta una habitación. 

—Que sorpresa verte —dice cuando entro, le miro porque no sé qué hacer o decir. Él se sienta en la cama y analiza mis piernas desnudas —¿a qué has venido?

—A verte —no miento.  

—¿Estás segura?—se acerca —no prometo nada.  

—Lo sé —me hago la valiente.  

—No tengo novias —me levanta la barbilla para mirarme —Lauren.  

—Lo sé —quiero parecer decidida, pero no sé si lo consigo.  

—Te lo voy a decir por última vez —me estudia con sus ojazos y lucho para no apartar mi mirada —¿estás segura?

—Sí.

—Buena chica —me da un beso de recompensa y a mí me sabe a gloria, se separa y se sienta en la cama —desnúdate —¿qué? —no tengo toda la noche —me mira —¿quieres?

—Sí —claro que quiero, mi sueño se está haciendo realidad.

¡¡¡ Voy a pasar la noche con Ryan !!!

No me lo creo. 

Me quito los zapatos, él estudia cada movimiento que hago como si esperase que salga corriendo en cualquier momento, como si fuera una niña.

Lo que no sabe, es que tengo tantas ganas de él que no pienso irme. Me quito el vestido quedándome en ropa interior y cojo aire. 

—Vaya —indica —ahora entiendo por qué eres tan popular —me pongo roja —acércate.  

Doy unos pasos hacia delante hasta que termino entre sus piernas. Él pega su frente en mi estómago para luego darle un beso dulce y suave. Acaricia mis piernas hasta llegar a mi trasero y lo agarra con firmeza.

De repente me eleva para colocarme a horcajadas sobre él y sus ojos están tan llenos de deseo que eriza toda mi piel. Sus labios comienzan a buscar los míos y por fin los une en un beso cargado de deseo, y no me hago de esperar para corresponderle con las mismas ganas.

Sus movimientos ya no son ni dulces ni tiernos, no me importa porque solo le necesito a él y lo sabe. Se levanta conmigo en brazos y me coloca sobre la cama y él entre mis piernas.

Se quita la camiseta, rápido, sin dejar de mirarme a los ojos, no me puedo creer que esté pasando, que por fin tenga mi noche con él. Sonríe con suficiencia y me besa el cuello, gimo de puro placer y comienza hacer un camino descendente hasta llegar a mis pechos.

Con cuidado me desabrocha el sujetador para dejar mis pechos al aire e intento no ruborizarme. Me acaricia el pezón y de repente, me lo pellizca haciendo que aumente mi excitación por él.

Cierro los ojos cuando vuelve a realizar el mismo movimiento y disfruto de esto. Se separa de mí y por poco me quejo, pero me doy cuenta de que lo hizo para abrir el cajón de su mesilla y sacar una caja de preservativos.

Abro los ojos, pero intento disimular, se desnuda bajo mi atenta mirada y sin pudor. Como si suspira que me va a gustar su cuerpo, se quita los calzoncillos, quedándose completamente desnudo.

Cojo aire porque su cuerpo me impresiona.

Es enorme, todo él lo es y lo que tengo claro, es que eso, no entra dentro de mí.

Retoma la posición de antes y se recoloca entre mis piernas para quitarme las braguitas y dejarme completamente desnuda como él.

Y en este punto, reconozco que estoy muy nerviosa. 

—No te preocupes—me susurra en el oído para tranquilizarme —te dilatas.

Como si fuera suficiente para quedarme tranquila, pero su mano izquierda se coloca sobre mi sexo y hace que me olvide de lo que estaba pensando. Comienza a realizar movimientos circulares sobre mi clítoris y solo puedo coger aire, mucho aire para disfrutar del placer que me está provocando.

Siento como uno de sus dedos me penetra con cuidado y gimo cerrando los ojos y arqueándome.

—Ryan... —me muerdo el labio inferior mientras me penetra con el dedo.

—Shh —me calla con un beso —no grites. 

—Es que... —me vuelve a besar para que deje de hablar.

Me quedo sin respiración cuando introduce otro dedo ¿Pero esto que es?

Joder, joder, joder.

Me retuerzo de placer y mi cintura empieza a moverse a su ritmo pidiéndole más. Sé que no voy a poder aguantar mucho si sigue con este ritmo, me está faltando el aire y mi respiración se entrecorta entre jadeos. Siento como el placer va creciendo como un sunami dentro de mí y arrasa con todo cuando consigo llegar al orgasmo.

Estoy sonriendo como una tonta tras sentir el mejor orgasmo de mi vida.

—¿Estás segura? —pregunta, serio —última oportunidad.  

—No deseo nada más —admito y le beso demostrándole que no voy a echarme para atrás, ni ahora, ni nunca.

—Bien pequeña —coge un preservativo y se lo coloca con maestría —te va a doler al principio.

—Lo sé —he leído muchas historia de amor y sé lo que va a pasar.  

—Relájate —coloca la punta de su pene en mi entrada —ya no hay marcha atrás.

Y con una sola estocada, me penetra sobrepasando la barrera de mi virginidad. Grito, pero su beso me calla, duele, duele mucho y cierro los ojos mientras él me da dulces besos por mi mejilla.

Limpia las lágrimas que se han derramado a causa del dolor y cuando pienso que me voy a morir, se mueve lentamente y las sensaciones poco a poco comienzan a cambiar.

Empieza a doler menos, sus estocadas cogen mayor velocidad, provocándome escalofríos por todo el cuerpo, y el dolor ha desaparecido dando paso al placer.

Me coge de las manos y las coloca sobre mi cabeza. Sorprendiéndome, entrelaza nuestros dedos y sonrío como una tonta ilusionada. Sin duda, esto es mucho mejor de lo que me imaginaba, le abrazo con mis piernas y siento que sus penetraciones son más profundas y más placenteras.

—Joder —gime pegando nuestras frentes —esto es el paraíso.  

—Síí —grito —no pares. 

Sigue moviéndose, despertándome las mismas sensaciones que sentí con sus dedos. Sé lo que viene ahora y lo estoy deseando. Mi cuerpo se tensa por fin al sentir otro maravilloso orgasmo.

Él continúa moviéndose en mi interior hasta que a los pocos minutos, lo alcanza con un gruñido y rueda colocándose a mi lado soltando todo el aire.

—Vaya —indica.

—Sí —mi sonrisa en el reflejo de mi felicidad —ha sido...

Me mira y me callo por la intensidad de sus ojos. Escucho como se ríe con prepotencia y me abraza con fuerzas.

¿Puedo ser más feliz?

Imposible.

—Has estado muy bien —me aparta el flequillo de los ojos.  

—Gracias —supongo.

—Lauren —me acaricia la cara —no te conformes con menos —me da un beso en la frente y sale de la cama desnudo para meterse en el baño. 

Me siento y miro a mi alrededor, he venido buscando esto y lo he conseguido. Estoy bien, muy bien, pero siento que he cambiado, es como si ya no fuera la misma. >>

—La mujer no disfruta tanto en su primera vez —comenta Alex —sabía que Ryan se movía como Dios manda.

—Eso fue hace diez años —matizo a la defensiva —ahora te callas y hablamos de otra cosa.  

—Lo siento —se ríe —ahora me estoy imaginando su miembro.  

Me levanto y le tiro el cojín, es de lo que no hay.

Han pasado diez años de eso y quiero que siga permaneciendo en el pasado.

Fue mi primera vez, pero nada más...

Cuatro

—Buenos días —saludo al vigilante de la obra —quiero hablar con el responsable.

—Lo siento, señorita —se disculpa —está ocupado, así que no podrá atenderle.  

—No es mi problema —me quito las gafas de sol —dígale que Lauren Marshall está aquí.  

—Claro.

Se aleja y habla con alguien por teléfono. Supongo que será con el responsable, miro los avances que están haciendo y como me comentó papá, está muy adelantada.  

—Señorita Marshall —me llama un hombre bajo, gordo y calvo —pase por aquí. 

—¿Es usted el jefe de obra?

—Ese soy yo —me da la mano y me mira de una manera que no me gusta nada. 

—Vengo a supervisar los avances que habéis realizado —me sigue mirándome —quiero un informe cada día, porque no voy a poder venir siempre.

—Claro, me encargaré personalmente de ello, señorita Marshall —cede.

—Bien, ahora voy a analizar y observar vuestros progresos —no puedo perder más el tiempo.

—Después de usted —sé por qué me cede el paso, pero me da igual.

Comienzo a caminar y observo que están colocando los cristales de la fachada principal. 

—Eso está mal colocado —indico —dígales que paren. 

—¿Qué? —mira hacia el lugar que señalo —lo estamos haciendo como nos han indicado.  

—No me importa —vuelvo a decir —que paren porque cualquier aumento de temperatura, hará que el vidrio se rompa en mil pedazos —lo que pasa con el vidrío que han escogido para la fachada, es que a pesar de ser precioso, hay que tener cuidado a la hora de colocarlos —no pueden ponerlos de esa manera, deberías saberlo, pero da igual —se está cabreando porque acabo de llamarle incompetente —que lo coloquen en forma de rombo.

—Tendríamos que empezar de nuevo —se queja. 

—Ese no es mi problema, si hubierais hecho las cosas bien desde el principio, no tendríais este inconveniente —¿pero este hombre entiende de esto?

—Está bien, señorita —accede.  

—Bien —miro por encima y por el momento no encuentro más fallos —analizo los nuevos planos y me doy cuenta de que son estupendos, los cambios que comenté están y debo confesar que Ryan es buenísimo en su trabajo —tengo que irme, como le dije, quiero un informe todos los días. 

—Claro.

—Y si tiene dudas —me pongo las gafas de sol —llámeme antes de perder tiempo.  

—Claro —gruñe de malas maneras.  

Entro en mi Mini y salgo de ahí con prisas porque recibí varias llamadas de Margarita y conduzco en dirección a la empresa. Papá quiere hacer una reunión y quiere que esté presente y al llegar, me dirijo directamente hacia la sala de reunión y me encuentro con Chris.  

—¿Sabes por qué quiere qué esté? —pregunto colocándome a su lado.

—No tengo ni idea, supongo que será rutinario.  

La reunión comienza y como dijo Chris, es una reunión rutinaria. Al finalizar, me doy cuenta de que he perdido el tiempo y vuelvo a mi despacho para seguir con el trabajo.

Llamo al encargado de la sede de Seattle para que me cuente las últimas novedades. Me explica las decisiones que está tomando y al menos coge mis consejos de buen grado. 

—Señorita Marshall, el señor Stark por la línea uno —lo que me faltaba, pero debo ser profesional.

—Dime.

—¿Cómo se te ocurre cambiar la forma de la fachada sin comunicármelo? —ruge. 

—Por tema de seguridad, si lo hubiéramos colocado como estaban en los planos, con un poco de viento se hubiera dañado y roto al final —explico cansada. 

—Me lo tenías que haber comunicado antes de hacer lo que te dé la gana —me regaña como si fuera su empleada. 

—Si solo me llamas para eso, tengo muchas cosas que hacer.

—Rompe la estética —cojo aire.

—Usted decide lo que quiere y yo lo pongo de la mejor forma posible y segura ¿Cuántos proyectos ha hecho? —le ridiculizo.

—Más que usted —imbécil —y debe saber que cuando se trabaja en equipo, cada movimiento hay que informarlo... —se calla —pero claro, supongo que está acostumbrada a dirigir obras pequeñas —me la devuelve —he cambiado la fachada, mañana comenzarán a colocarlas, te mando el nuevo material. 

Me cuelga dejándome con la palabra en la boca. No le soporto, leo su email y veo la descripción del nuevo vidrio adjuntado a un dibujo rápido de cómo quiere que quede finalmente.

Le doy el visto bueno y se lo hago saber, no quiero discutir más. 
Llamo al jefe de obra y le informo de los cambios que él ya conoce, pero me da igual. No quiero fallos tontos y si tengo que repetir las cosas, lo haré.

Miro el reloj, agotada, Alex ha estado dirigiendo desde aquí todo lo que yo no pude hacer. Me lo encuentro fotocopiando algo con Margarita riéndose, parece que se llevan bien. 

—¿Salimos a comer? —pregunto. 

—Claro.

—Yo me ocupo —le quita los documentos, mi secretaria.

—No hace falta, puedes dejarlo para más tarde —le ordeno —salga a comer y no tengas prisas en volver. 

—Gracias señorita.

Cojo el bolso de mi despacho y salgo con Alex. Vamos a un bar que está a dos manzanas, ya que no somos mucho de restaurantes. Pedimos unos bocadillos de filetes con salsas y unas cervezas mientras nos sentamos en la terraza. 

—Esto es vida —señalo —necesito exactamente esto.

—¿Qué tal con el proyecto?

—Bien, mal... no sé, solo sé que va a ser el año más largo de mi vida —el camarero nos trae las cervezas.

—Porque quieres, yo me lo follaba —me atraganto cuando bebo de ella —no me mires así, creo que has recuperado la virginidad. 

—Más bruto y no naces —me quejo —¿Cómo lo estás llevando? ¿Te adaptas?

—Me encanta, hablo mucho con tus amigas —me alegra saber que han congeniado —invité a tu cuñada a cenar a casa.  

—¿Para qué? —pregunto sin entender. 

—Para hablar de la boda —joder, otro como mamá.

—Estáis fatal. 

—Quedan dos meses y medio, y tú no tienes ni vestido —me critica.

—Ya me compraré uno este fin de semana. 

—Que poca sangre, tu hermano se casa y es tu único hermano —me regaña —¿no te llevas bien con ella?

—Me llevo bien, ¿por qué lo dices?

—Pues porque cuando me la presentaste, se quedó un poco pensativa, viéndote como estás con las demás y con ella eres más fría.  

—No digas tonterías —es verdad que con ella tengo menos trato, pero no me cae mal —las otras son de mi edad, será por eso. 

—¿En serio? —me estudia —que sepas que ella quiere estar así de bien como estás con las demás, la dejas muy cortada. 

—Cambiemos de tema —me cansa hablar de lo mismo.

—Está noche te quiero muy entregada, te aviso.

—Estoy cansada, llegaré a casa y me iré a dormir —suspiro.  

Me pido otra cerveza cuando nos traen el pedido porque aguantarlo sin un poco de alcohol en las venas es un infierno. Al terminar de comer, pedimos de postre una tarta de chocolate para compartir y deja por fin el tema.

—¿No te has pasado? —entro en el salón en chándal —¿a qué hora vendrá?

—A las nueve —me informa —tiene reunión.  

—Me voy a correr que aún es temprano.  

—Lauren —me grita, pero le ignoro.

Caliento, antes de salir a correr, pongo música y la primera canción que suena es de Dua Lila IDGAF que tanto me gusta y comienzo a correr. Al tener cerca Central Park me dirijo hacia allí y me doy cuenta de que hay muchos corredores con perros, en grupos o solos como yo.

Corro unos diez kilómetros hasta que me canso y vuelvo a casa andando. Veo un coche aparcado en la puerta de mi piso y de él, sale Taylor. Está hablando con su acompañante que no distingo quien es, supongo que será Chris.

Entra en mi portal mientras cruzo, paso por delante del coche y al mirar, baja la ventanilla.  

—Vaya, vaya —eso me pasa por curiosa, es Ryan —no sabía que vivías en una zona tan pija. 

—Tengo un trabajo que me pagan muy bien —indico con suficiencia. 

—No piensas invitarme a cenar, por hospitalidad —¿qué quiere este ahora? —y lo aprovechamos —mi mente se va por otro camino —para hablar del proyecto —aclara con una sonrisa. 

—Eh —finjo que no me importa —claro, hay cena para todos. 

—Bien —sale del coche como si fuera el dueño del universo. 

Entramos en mi portal y lo mira todo. Pulso el botón del ascensor y subimos, pongo el código bajo su atenta mirada mientras las puertas se cierran.

—Te queda muy bien las mallas —se muerde el labio inferior como siempre hacía y le miro mal —¿no te puedo decir un cumplido?

—No me puedes decir nada que no sea laboral —me apoyo en la pared para que deje de mirarme el culo. 

—Vaya —se ríe —perfecto. 

Entramos en casa y escucho a Taylor y Alex riéndose. Nos miran cuando nos ven entrar y se callan. 

—¿Qué haces aquí? —le pregunta Taylor. 

—Lauren me vio y me invitó a cenar —Alex me mira extrañado, pero le hago un gesto para que lo deje pasar. 

—Me voy a duchar.

Ojalá pudiera subir y no bajar, que suerte la mía. Me meto bajo el agua y me limpio el sudor, me echo un poco de suavizarte y me aclaro el pelo para eliminar los restos de productos.               

Salgo cogiendo una toalla y me enredo con ella el cuerpo mientras cojo otra y hago lo mismo con mi pelo.

Entro de nuevo en mi dormitorio y voy hacia el vestidor para coger la ropa interior, unos vaqueros y una camiseta básica. Es una cena informal y no pienso arreglarme mucho, me lo pongo rápido y vuelvo al baño para peinarme rápido.

Bajo y me encuentro con Chris ¿Pero qué hace aquí? Al final vendrán todos y yo solo quería pasar una noche tranquila después de estos días infernales.  

—Hermanita —me da un beso —gracias por invitarme a cenar —ironiza —eres un cielo.  

—Anda, cállate —paso por delante de él —que con tu cuento apenas haces nada. 

—Cuento ninguno —me empuja en bromas —me caso.  

—Lo que decía —le saco la lengua y se ríe.  

—Ya has llegado —indica Alex al verme —¿quieres una copa?

—Claro —no sé de qué estarán hablando, pero se escuchaban risas —por cierto ¿Has invitado a mi hermano?

—He sido yo —aclara Taylor —es mejor que también esté el novio.

—Claro —Alex me mira mal —a la cena le queda media hora. 

—Estaré en el despacho —le hago un gesto a Ryan para que me siga.  

Al menos lo único que le puedo agradecer es que me salve de esta estúpida cena. Me siento tras el escritorio y enciendo el iMac. 

—¿Viste el nuevo vidrio para la fachada? —toma asiento sin que le dé permiso.

—No —sigo pendiente del ordenador —en fotos parecía muy bonito.  

—Lo es —responde chulo.  

—Mira —imprimo varios documentos —he pensado cambiar esta parte —se la señalo —es un poco costoso si lo hacemos con estos materiales, pero si lo cambiamos, nos saldrá mucho más barato.  

—Mmm —se muerde el labio inferior mientras lo analiza —no sé si quedará bien con la estética, habrá un cambio de calidad.  

—No —aclaro —es un buen material, solo que no es tan conocido, quedará bien —afirmo —lo que quieres es esto, ¿no? —le enseño la pantalla —estará, pero los materiales que quieres son demasiados exclusivos.

—Pero ideales para un hotel de esas características —contraataca.

—Lo sé, pero si los cambiamos ahorraremos muchísimos.

—No me convence —cojo aire para seguir siendo profesional.

—Ese no es mi problema —se me escapa.  

—Debería —y me mira, me mira tan intensamente que tengo que apartar la mirada —no sabía que vivías con un empleado. 

—No es de tu incumbencia.

—No, pero siento curiosidad —¿y a mí que me importa? —como por ejemplo ¿Por qué no vives con tu padre? Y, sin embargo, alquilas un ático en una de las mejores zonas de Manhattan.

—Te repito que no es de tu incumbencia, si no tiene más dudas —me levanto.  

—¿Me vas a dejar con la curiosidad? —frunzo el ceño.

—Eso parece.

—Una pena —se levanta y sale del despacho.  

Uf, me quedo unos segundos más para normalizar mi respiración y así salir con una sonrisa fingida. 

<< —Hay una fiesta esta noche —informo a Emma —hay que ir. 

—¿Otra? —suspira —mi cuerpo no resiste a tantas fiestas.  

—No seas quejica —la riño —quiero estar con Ryan. 

—¿Cuántas veces te lo has follado? —me pongo roja —llevas tres meses así.

—Poco a poco estoy consiguiendo tener algo con él, quizás en una de las fiestas se me declara —sonrío feliz.  

—Él no parece ser esa clase de chicos —le miro mal —está bien, te acompañaré.

—Gracias —le abrazo —le diré a papá que me quedaré en tu casa a dormir. 

—Cuanta gente —indica Emma cuando llegamos.  

—Sí —nos ponemos en un lado con una cerveza en la mano, Ryan aún no ha llegado, suele hacerlo más tarde.  

—Parece que hoy va a ser una noche épica —Emma está que no sale de su asombro —¿aún no llegó?

—No, suele venir mucho más tarde, pero vendrá. 

Una hora después le veo aparecer con Lucas, su mejor amigo. Es muy guapo y además, es simpático. Me lo presentó en una de las fiestas que vine y nos divertimos mucho.

Me hace un gesto al verme y le sonrío, Ryan está a lo suyo y no me ha mirado ni una sola vez. No me importa, sé que al final de la noche, me elegirá a mí. Suena muy mal, pero por el momento me conformo. 

—No te está mirando —se queja Emma —será mejor que disfrutes de la fiesta y no esperes mucho porque si yo fuera...

—Emma —la corto —sabes que vengo únicamente para estar con él.

—Pero él parece que viene para pasarlo bien y al final, pues para correrse un poco —la pego por lo bruta que es.  

—Llegará el día que se enamore de mí porque cuando estamos a solas, no existe nadie más —cierro los ojos —te lo juro, es fantástico y no es tan chulo como parece.  

—Vale, pero por favor empieza a disfrutar y no a venir a las fiestas solamente para esperarle.

—Está bien —en parte tiene razón. 

Me animo un poco y vamos a la pista de baile, en vez de esperarlo en un lado hasta que la fiesta termine, prefiero disfrutar un poco y luego irme con él. Nos movemos al ritmo de la música, enseguida varios chicos intentan bailar con nosotras, pero les echamos. No nos interesa, bebemos otra cerveza y conocemos a varias personas.             

De vez en cuando le miro y como siempre, le veo rodeado de chicas que quieren terminar donde siempre termino yo y sonrío. Lucas se está besando con una chica y decido apartar la mirada, en realidad, es una buena estrategia que él vea que no vengo exclusivamente por él, aunque sea mentira. Quizás despierte sus celos, solo con pensarlo, me estremezco.

Hasta el momento no le he visto aún ese lado, quizás es tan seguro de sí mismo que no se pone celoso nunca porque sabe que no hay nadie como él.

—¿Así que no sois universitarias? —se interesa un chico —pues sois demasiadas guapas.

—Gracias —contesto con amabilidad.

—¿Y qué hacéis por aquí?

—Escuchamos que había una fiesta y aquí estamos —responde Emma.

—Me gusta que hayáis venido —se pega más a mí —eres la chica más guapa que he visto.  

—Eso es decir mucho —sigo pendiente de él, pero me ignora totalmente, está fumando y hablando con Lucas.  

—¿Quieres bailar? —miro al chico.  

—No me apetece, gracias —rechazo.  

—No seas aburrida —me lleva hasta el centro y termino cediendo. 

Bailamos una canción y no lo hace tan mal. En unas de mis miradas me encuentro con la de Ryan y me hace el gesto de siempre, el que significa que empieza la verdadera fiesta.  

Paro de bailar y pidiéndole perdón, finjo que quiero ir al baño. Camino detrás de Ryan, esta noche ha sido larguísima y menos mal que me hizo el gesto.

Entramos en su habitación y sin decir nada, me empuja contra la puerta para besarme con ganas. Sus manos se colocan en mi muslo y peligrosamente, sube despacio hasta agarrar el bajo de mi vestido y quitármelo por la cabeza. 

—Vaya —analiza el conjunto que llevo.  

—¿Te gusta?—lo eligió Emma y creo que tenía razón.  

—Me encanta —se pega más a mí —pero me gustas más desnuda.

—¿A qué estamos esperando?

—Hoy estás más lanzada.  

—Tengo ganas de ti —me atrevo a decir, es como una droga.  

—¿Has estado con algún chico? —me sorprende, ya que nunca me lo ha preguntado.  

—Me has dicho que no me conforme con menos —aclaro chula.  

—Así me gusta, pequeña —me besa llevándome hacia la cama. 

Empiezo a desnudarle y él, a quitarme el conjunto que llevo. Rodamos sobre la cama y me quedo encima de él. Coloco mis manos sobre su pecho desnudo y comienzo a acariciárselo lentamente hasta que decido besárselo, que bien huele joder.

—No voy a aguantar mucho —indica para darnos de nuevo la vuelta y quedar él encima de mí. 

—Tenemos toda la noche —sonrío.

—Dios —se pone el preservativo rápido y me penetra fuerte —he creado a un monstruo.

Le abrazo con las piernas y brazos para sentirle más cerca. Le sigo el ritmo moviendo las caderas y como siempre disfruto, las sensaciones que me provoca son increíbles y no quiero que se acabe nunca.

—Ryan —grito —joder que bueno...

—Disfrútalo pequeña —me muerde el labio y tira de él —córrete, vamos.

—Sííí —mi cuerpo se tensa alcanzando el orgasmo. 

Él sigue moviéndose hasta que también se corre y como siempre, se coloca a mi lado soltando el aire.

Coge un cigarro y se lo coloca entre sus labios.  

—Ha sido más intenso —le abrazo el pecho pegándome lo máximo posible, me encantan estos momentos después del sexo y siempre tengo que esperar una semana entera para volver a estar así. 

—Cada vez te sueltas más y lo disfrutamos mucho más —se enciende el cigarro.

—Eso es porque tengo un buen profesor —se ríe con suficiencia —antes me has preguntado si he estado con algún chico —suelta el humo y me parece muy sexi —¿Y tú? ¿Has estado con otras chicas? No pasa nada —comienzo a decir —no tie...

—No —me responde cortándome y sonrío como una tonta —porque durante la semana estoy centrado en la carrera y apenas tengo tiempo, y los fines de semana, te tengo a ti —me acaricia la espalda —no necesito a nadie más —madre mía, momento romántico a la de una, siempre dice la verdad, no es el típico chico que miente para meterte mano —¿quieres? —me acerca el cigarro. 

—No fumo —y jamás lo haré.

—¿Eres una niña buena? —se burla.  

—Me gusta más esto —me coloco encima de él, a horcajadas y le beso —quiero aprovechar el tiempo que nos queda.  

—Solo tienes que pedirlo, pequeña —mueve su cadera para demostrarme que ya está listo para mí.

—¿A qué estás esperando?—le beso cogiendo un condón de la mesita —te quiero dentro. >>

—Lauren —grita Alex —¿estás aquí o en China?

—Lo siento —me disculpo perdida —¿me has preguntado algo?

—Taylor te preguntaba ¿Que si ya tienes vestido?

—Aaah, no, no tengo.  

—Ya le contesté yo —responde riéndose —¿Estás bien? Estás un poco agitada.  

—Será por el vino —disimulo, si supiera que es porque me he quedado recordando unos de los momentos que tuve con Ryan, sé que me pedirá los detalles más íntimos.

Era tan imbécil, solo vivía para que llegase el sábado y estar con Ryan. Había aprendido tantas cosas y apenas tenía vergüenza, solamente quería estar con él.

Le observo y me encuentro con su mirada, me está estudiando y es como si supiera que estaba pensando en él. Aparto la mía de forma dura y me centro en la conversación que están manteniendo los demás.

No es nada de mi estilo, me repito.

—¿Y tú Lauren? —se interesa Taylor —¿has imaginado como quieres tu boda? —mira a Chris enamorada —yo siempre la había soñado. 

—No —Alex me mira mal, he sido demasiado cortante —he estado ocupada con la universidad y con el trabajo que no he tenido tiempo para imaginármela —suavizo el tono.

—¿De verdad? —se asombra.

—Es una sosa —se burla Alex —ya se enamorará y escogerá incluso en el nombre de sus nietos.  

Me escandalizo.

¿Nietos?

Hace años que no pienso en tener hijos, siento que no tengo ni instinto maternal como para tener nietos.

—A nosotros ya nos está pasando —comenta Chris —saldrá unos hijos guapísimos —Ryan le mira mal, encima tiene la poca vergüenza de no soportar a Chris —con los ojazos de Taylor y mis rasgos, será el niño o niña más guapos del mundo.  

—Oh —grita Alex y me vuelvo a fijar en Ryan que lo mira como si lo estuviera analizando —van a ser guapísimos, es que sois los dos ideales.  

—Alex —le regaño.  

—No seas sosa —¿En serio? No sé por qué se entusiasma tanto con este tema, yo solo quiero irme a la cama y poder descansar.  

—Me están llamando —finjo —ahora vengo. 

Me escapo del salón y subo a mi habitación. Ya no aguantaba más escuchar boda, niños, planes... era inaguantable. Me cambio rápido y me pongo un camisón de seda, estoy agotada.

Escucho unos pasos y como sea Alex le mato, no pienso salir de mi habitación. Se abre la puerta y me encuentro con la última persona que me podría imaginar.

—¿Qué haces aquí? —le pregunto, mirándole aún alucinada.  

—Tenía curiosidad —indica como si nada y comienza a mirar mi habitación —tu dormitorio —se acerca —es demasiado frío.  

—No he tenido tiempo en hacerlo mío —me saca de quicio —ahora vete.

—Por lo que veo, sigues utilizando la seda...

—¿Te quieres ir, o si no te echo a patadas? 

—¿Qué hay entre tú y Alex? —¿Qué? ¿Es que no se ha dado cuenta de que babea por él? —No he logrado describirlo, me inquieta.  

—No te importa y ahora vete —me cruzo de brazos. 

—Lástima que tus pezones digan lo contrario a tus palabras.

Los miro y me pongo roja cuando descubro que se me marcan a través del camisón.

Joder, me sonríe con superioridad y eso me enfurece.

—Buenas noches, Lauren 

Sale de mi habitación como siempre, siendo él quien controla la situación y yo, aunque luche, siempre quedo como la tonta.

Como le odio.

Cinco

—Margarita —la llamo —¿puedes archivarme todo esto?

—Claro —recoge todos los documentos y decido ir a la cafetería para tomarme un café. 

Menos mal que es viernes, estoy agotada.

En el proyecto por lo menos no hubo más inconvenientes y las cosas marchan como deberían marchar. 

—Un café, por favor —le pido al camarero, me lo sirve rápido y me marcho. 

Mi teléfono suena justo cuando estoy entrando en mi oficina, no tengo el número guardado, así que no sé quién será. 

—¿Sí? —pregunto.

—Lauren soy James, el hermano de Phoebe.  

—Hola, dime —me siento.  

—Perdona que te llame, mira, necesito hablar contigo de trabajo.  

—Claro, ¿quieres que nos veamos?

—Ahora mismo estoy trabajando y no puedo ir —explica —¿Puedes quedar por la noche? Cuando salga.

—Claro —cuelgo cuando me indica lugar y hora.

No me molesta ir a cenar con él porque sé que será profesional, no pienso ni creo que tenga alguna intención sentimental conmigo. Y a pesar de ser un hombre muy guapo, sexi e inteligencia, jamás podría tener algo con él y más sabiendo que Blair siente cosas por James. Que aunque no me lo haya confesado, se le nota. 

Le cuento a Alex mi cita profesional de esta noche y se muere de envidia. Me hace reír y le pico un poco, finge estar enfadado y yo, a que me da igual. 

Alex es increíble.

Al llegar a casa después del trabajo, descanso un rato antes de la cena con James porque estoy agotada.

Sobre las nueve, comienzo a arreglarme y me muero de curiosidad porque no sé que querrá decirme, pero espero poder ayudarle en todo lo que necesite.  

—Hola —le doy un beso cuando lo veo esperando en la puerta. 

—Estás guapísima —me halaga apartando una silla como todo un caballero.

—Gracias —le agradezco —¿y bien?

—No sé si te habrás enterado de que me compré una casa —explica.

—No, enhorabuena.

—La compré a un buen precio porque necesita muchos arreglos —se calla cuando el camarero se acerca para tomarnos nota, al marcharse con nuestro pedido, continúa —el caso es que como tu hermano se va a casar en nada, he pensado contratarte a ti. 

—¿Qué tienes en mente? —me saca una carpeta y me enseña la casa y los planos.

—Ryan, me ayudó con esto —como no —creo que quedó perfecta.

—Vaya, que grande es y bonita —es preciosa, ideal para formar una familia —hasta tiene piscina.  

—Idea de Ryan —no sé por qué no me sorprende —¿Qué dices? Realmente no entiendo de esto, como son reformas básicas, los chicos me ayudarán para que me salga más barata.

—Eso sería genial, para empezar —comento —en el porche deberías invertir en madera de la buena, puedes comprar una mucho más barata, pero tendrá poca vida útil —me interrumpe el camarero con nuestra comida.

—Tú mandas —me río —en serio, confío en tu criterio.  

—Vaya, gracias —pruebo el solomillo y está buenísimo —por lo demás, puedo conseguir buenos materiales a un precio razonable.  

—Muchas gracias —se limpia la boca —no sé como funciona esto —confiesa —¿te pago al principio o al terminar?

—¿Qué? —me río —eres el hermano de Phoebe, no te preocupes. 

—No quiero abusar —parece incómodo.  

—De verdad, me encantaría ayudarte en todo.  

—Muchas gracias.

El resto de la cena matizamos todos los detalles y sé que va a tener una casa de en sueños. Al terminar, nos despedimos quedando que mañana nos volvemos a ver para elegir los materiales.             

—Hola rubia —me saluda al verme —gracias por venir.

—Anda, vamos a elegir los materiales.

Entramos en varios almacenes y buscamos algo bonito y bueno. Durante esas horas me lo paso bien, James es muy divertido y terminamos riéndonos fuerte.

Encontramos todo lo que necesitamos y rellenamos la documentación necesaria para que se lo lleven a su casa para empezar cuanto antes. Me comenta que los chicos le van a ayudar y eso significa que tendré que pasar más tiempo con él.

¿Por qué todo lo que hago me une a él?

Obviamente no le digo nada y prometo que le ayudaré en todo lo que pueda y esté en mi mano.

Me invita a comer y acepto encantada y aunque quiere llevarme a unos de los restaurantes más top de New York como agradecimiento, le convenzo para ir a un bar. Creo que estaremos más cómodos y no se gastará demasiado, al fin y al cabo, es inspector y no gana mucho dinero. 

La comida como el resto del día es divertidísimas. Congeniamos muy bien y siento que es la primera vez que puedo tener un amigo que no sea gay. Sus bromas, sus intentos de ligar no me hacen tensarme, al revés, me hacen reír y seguirle el royo. 

—No me puedo creer que con lo guapo que eres, no tengas novia —confieso tras pedir mi segunda cerveza.  

—Eso es porque no quieres —me vuelvo a reír.

—En serio, ¿no te interesa nadie?

—No, soy un hombre que le gustan mucho las mujeres —frunzo el ceño —todas y a la vez.  

—Vaya, que mujeriego —se ríe —me encantaría verte enamorado.

—Ya lo estoy —le pego de bromas.  

—Anda, vamos a tu casa que vendrán para dejar los materiales en una hora y quiero verla primero antes de empezar.  

—Excusas —le vuelvo a pegar, es increíble. 

Vamos hacia su casa y es mucho más grande de lo que pensaba. Las ideas de Ryan, son buenísimas, estudio el espacio y me hago una idea de toda la estancia. Por dentro ya está reformado, han tirado las paredes que sobraban para darle más amplitud y ahora falta decorarla.  

—Esto es una casa familiar —le pico —falta la mano de una mujer, es un desastre por dentro.

—Ya la decoraré —me ofrece una cerveza —quizás me podrías ayudar.

—Me encanaría, pero soy peor que tú.

—Algún defecto tendrías —sonrío.

No me acuerdo de la última vez que lo pasaba tan bien.  

Llegan los materiales y los colocamos en el césped, son madera para hacer el nuevo porche y el cobertizo, instrumentos y complementos necesario para poder hacerlo.

—Bueno —nos sentamos —¿mañana empezamos?

—Sí, porque se va a hacer tarde —comenta —vendrán también los chicos —no me lo recuerdes.  

—¿Qué te parece si hacemos una barbacoa? —se le ilumina la cara —yo aviso al resto. 

Le doy un beso en la mejilla y me voy antes de que diga que no. No quiero estar sola con tantos chicos, necesito ayuda femenina. Inmediatamente, mando un WhatsApp al grupo informándoles sobre los planes de mañana y no tardan mucho en hacerse de rogar.

***

—Hola —le doy un abrazo cuando me abre —¿Qué tal? He traído cervezas.

—Hola guapetona —me guiña un ojo —Alex. 

—Hola James, gracias por invitarme —se pone nervioso.

—Estáis en vuestra casa. 

Entramos y vamos hacia la parte de atrás de la casa donde se encuentra el jardín. Al llegar, veo a Phoebe, guapísima con su vestido de premamá junto a Taylor y Arya. Nos saludamos y me siento al lado de Phoebe.  

—¿Cuándo sale Antonella? —le acaricio la barrida.  

—En dos semanas salgo de cuenta —me quito las gafas de sol para verla —estás guapísima. 

—Estoy gorda —se queja.

—No digas eso —la regaño. 

—Lauren —me llama, James —¿puedes venir un momento?

—Voy —grito. 

Al llegar, me encuentro con Chris discutiendo con Ryan, el motivo es que ambos quieren colocar la madera para hacer el porche de manera distinta. Le doy un beso rápido a Chris y a Ezra, mientras lo estudio.  

—¿En serio que estáis discutiendo? —les regaño —¿Por qué no empezáis con las tablas? Ya están colocadas —les señalo un lado —esas van arriba de forma horizontal y las otras abajo.

—La próxima vez solo tú y yo —me promete James —y ponte estas mallas.

—Oye —le regaña Chris —no te pases.

—Soy inofensivo para ella.

—Mejor me voy, sois muy pesados. 

Cojo una cerveza y me pongo hablar con Alex. Según él, sus fantasías se han hecho realidad, está rodeado de numerosos hombres guapos y sudados.

Cuando ya han colocado la mitad del porche, enciendo la barbacoa y comienzo a preparar la carne. 

—¿Te echo una mano? —se ofrece Arya.  

—Claro —le agradezco.

—Hace un día muy bueno —ponemos la carne.  

—Es estupendo —miro el cielo —estos días en New York son fantásticos.

—¿Sabéis si Blair, viene? —se acerca Taylor.  

—No tengo ni idea —respondo, si no está aquí, es porque no viene. 

Seguimos haciendo la carne mientras los hombres terminan de colocar el porche. 

—Que pena de que no haya piscina, estaría genial refrescarnos —comenta Taylor.  

—Así me pongo unos de los biquinis nuevos y quizás seduzco a Ryan, por fin —finjo una sonrisa.

—Deja ya a mi hermano, él no te ve de esa manera, te conoce desde bebé —conmigo no le importó, pienso —si lo mejor que te puede pasar es que no se interese por ti —ojalá me hubiera pasado eso —así que vamos a poner la mesa que tengo hambre.  

—Y yo —se levanta, Phoebe —me estoy asando. 

—Siéntate, nosotras nos ocupamos de todo —indico.

Cuando está todo listo, vienen los chicos después de refrescarse con la manguera y limpiarse el sudor. Tomamos asientos y yo lo hago lo más alejada de Ryan, por suerte la comida empieza bien y entre bromas y bromas, me río. 

—¿Estás bien, nena? —se preocupa Ezra, son tan monos. 

—Claro, solo que con esta calor y el sobrepeso...

—No digas tonterías —le regaña —estás preciosa. 

—Mentiroso —le mira seriamente y termina por darle un beso para que cambie la cara. 

Son la viva imagen del amor, lo que todas las chicas soñamos cuando somos jóvenes. Lo que soñé, pero no tuve tanta suerte.

Le miro y se está riendo con James de algo, nuestras miradas se encuentran y la aparto. Es insoportable verle, se cree el hombre del mundo y no puedo con su prepotencia. 

El timbre suena y James se levanta a abrir.

Quizás es Blair que se animó al final a venir. 

—Gracias por esperarme —se queja Lucas, está guapísimo como siempre —cuantas chicas guapas, aunque mi preferida —le da un beso en la mejilla a Phoebe. 

—Apártate de mi mujer —se queja Ezra, riéndose. 

—Lo siento —levanta las manos —no te he reconocido—le dice a Taylor —cada vez estás más guapa, no sé qué haces con un feo. 

—Porque tú no querías nada conmigo —se saludan.

—Arya, guapa —ella se pone un poco roja, Lucas siempre ha sido así de seductor, y a diferencia de Ryan, es divertido y gracioso.

—Lauren —me ve —madre mía, que guapa estás —le sonrío —ven a darme un abrazo —me levanto y se lo doy —¿cómo estás? —me susurra en el oído.

—Muy bien Lucas, con ganas de terminar el proyecto y volver a mi vida.

—¿Te lo está poniendo difícil?

—No te preocupes —digo convencida. 

—Esa es mi niña —me da un beso en el pelo y se sienta donde junto a Ryan. 

Seguimos comiendo y la carne está buenísima. Nos pasamos los platos y nos echamos un poco de cada cosa. Poco a poco se está animando la comida, aunque yo estoy en un segundo plano, y mientras que ellos hablan y ríen, yo solo observo. 

Al terminar, James trae varios helados y los cogemos, son de medio kilo, así que es mejor es compartir. 

—Yo quiero fresa —pide Phoebe.  

—Mi mujer tiene preferencia —coge el helado de fresa y se lo pasa. 

Miro el helado chocolate ¿Cómo puede haber solamente uno? Lo cojo rápido mientras los chicos discuten sobre alguna tontería.

—No me puedo creer que no haya chocolate —se queja Ryan, mirando los helados —ya no vuelvo más a tu casa. 

—Deja de quejarse y come conmigo —propone James. 

—No me gusta el helado de vainilla...

—Lauren, no seas tan egoísta y comparte con mi cuñado —paro la cuchara y nuestras miradas se encuentran de nuevo. 

—Que sea más rápido la próxima vez —contesto chula, antes muertas que compartir algo con él y mucho menos un helado.

—Que sepas que mi hermano, allí donde lo ves —comenta Taylor —mata por el chocolate.

Finjo una sonrisa, a mí me lo va a decir, evito su mirada porque sé que me está mirando fijamente para incomodarme y darle el helado.

Pero que espere sentado porque eso no va a ocurrir.  

—Ese bote es muy grande —como ve que no lo consigue, ahora me molesta verbalmente —te va a crecer el culo —le miro furiosa.

—No creo que eso sea tu problema.

—Sería de muy mala educación, no compartir —finge una sonrisa, acaba de dejarme mal delante de todos. 

—Lástima que no me importe —me meto una cucharada en la boca y la chupo —vaya —le miro —está buenísimo.

—Alguien me dijo una vez —me mira cabreado, sé que dirá algo que me dolerá —que un helado compartido, sabe mejor.

Lo sabía, sabía que soltaría algo para hacerme daño. No pienso demostrar que me molestó, que ha conseguido su cometido, dejarme por debajo de él.

—Seguro que te lo habrá dicho alguna niña tonta que no sabría dónde se estaba metiendo.

—Exacto —afirma fríamente. 

Dejo de mirarlo para fijarme en los demás. Están como en un partido de tenis, observándonos cada vez que uno hablaba. 

—Sea como sea... —me meto otra cucharada en la boca y cierro los ojos —te quejas sin helado. 

James se ríe y automáticamente se cambia el tema.

Será hijo de puta, por eso no quiero tener nada en común con él, porque me hace recordar una época que tenía enterada.

<< —¿Tienes hambre? —pregunta después de hacerme el amor.

—No, estoy saciada —estoy abrazada a él, feliz. 

—Bueno, pues yo voy a por un helado —se levanta dejándome sola en la cama y sale de su habitación.

Entro en el baño para mirarme y estoy horrenda, tengo el pelo enredado, el maquillaje corrido y mis labios hinchados. Me arreglo como puedo y vuelvo a su habitación para ponerme una de sus camisetas y recoger un poco el desorden.

Es lo que tiene entrar y olvidarnos de todo para hacer el amor. 

—Deja eso —me pide cuando doblo un pantalón —ven, vamos a la cama que estaba cómodo. 

—Claro —nos sentamos en la cama, apoyados en el cabecero y estiramos las piernas —¿de chocolate?

—Mi preferido —abre la tapa y se come una cucharada.  

—Gracias por acordarte de mí —finjo que me molesta.  

—No comparto, pequeña —me sonríe y yo me quejo embobada viéndole su perfecta cara. 

—Anda, no seas tacaño —me quejo y le doy un beso en la comisura de los labios —yo también quiero. 

—¿De verdad? —le brillan los ojos —dime algo y si me convences, te doy una cucharada.  

—Mmm —pienso —sabes que si compartes el helado, sabe mejor —le susurro en el oído. 

—¿Puedo confiar en ti? —se muerde el labio inferior.  

—Claro.

Le cojo la cuchara y la lleno de helado, se lo paso por los labios, cuello y pecho. Él me mira expectante y no puedo fallar, me ha dado una oportunidad y voy a aprovecharla.

Le beso los labios para luego meterle la lengua y hacerle mío, corto el beso para comenzar un recorrido de besos por su cuello y poder dedicarme a él. Se lo lamo, muerdo y chupo mientras él jadea y yo elimino el resto del chocolate. 

—Joder pequeña, no decepcionas...

—Nunca —me coloca encima de él a horcajadas y noto su miembro duro. 

—Ahora me toca a mí. >>

Sigo comiéndome el helado porque ahora mismo me estará maldiciendo y eso me encanta. Saber que le he molestado, aumenta mi felicidad, sé que es una tontería, pero si yo refunfuño, que al menos él también lo haga. Todos están comiéndose el helado menos Ryan, y saber que yo soy el motivo de eso, me hace sonreír. 

—¿Si te pido un poco tampoco compartirás? —me pide James —me gusta la vainilla con el chocolate. 

—No seas tonto... —me levanto y echo varias cucharadas de mi helado en su bote. 

—Mmm —se lo mete en la boca —es como si te hubiera besado. 

—No te pases —le regaña Chris, pero no le hago caso. 

Nos terminamos los helados y nos volvemos a separar. Ellos se marchan para retocar el porche y nosotras recogemos rápido y al terminar, nos sentamos bajo el sol. Me siento pegajosa y decido ir al baño para lavarme las manos mientras ellas continúan hablando y disfrutando del día.

Le pregunto a James por el baño y me lo indica, me aconseja que vaya al de arriba porque está más completo y le hago caso. Abro el baño y es muy soso, bueno, su casa entera lo es.

Tiene que darle su toque y amueblarla como se merece. Cierro la puerta y abro el grifo para lavarme las manos echándome un poco de jabón de manos.  

Sin esperarlo, la puerta se abre de par en par asustándome. Veo a Ryan entrando cabreado y cierra de nuevo con velocidad. 

—¿Se puede saber qué haces? —le grito. 

—Que sea la última vez que me hablas así delante de todos —así que está cabreado porque le he ridiculizado.

—Haré lo que me dé la gana —no pienso ceder. 

—No me cabrees Lauren, te estoy avisando —lo que me faltaba, que me amenace.  

—No te tengo miedo —me apoyo en el lavabo —¿qué harás si te vuelvo a hablar así? —me pongo chula. 

—Que te contestaré.

—Hoy lo has hecho —le recrimino.  

—Seré más duro —da un paso hacia mí y susurra —tienes que respetarme.  

—Eso te lo tienes que ganar —no bajo la mirada —y jamás en tu vida lo vas a conseguir. 

—Que pena que aún sigas siendo una niña —eso me enfurece y como está abierto el grifo aprovecho y le mojo. 

—¿Pero qué haces? —me grita cuando se limpia el agua de la cara —¿te has vuelto loca?

—Te vas a la mierda —me saca de quicio.  

—¿De verdad? —me reta. 

—Sí.

—Pues toma —me moja y grito.  

—Eres imbécil —le pego en el pecho —¿cómo se te ocurre mojarme?

—Para que aprendas —me regaña —por cierto —sonríe —bonito sujetador.

Miro mi camiseta blanca y me doy cuenta de que se me trasparenta todo. Le miro decidida y no me tapo, si quiere avergonzarme no lo va a conseguir.  

—Si querías verlo, solo tenías que decirlo —contesto chula. 

—Además de niña —se toca la barbilla —creída.  

—No pienso dejar que me intimides, ya no tengo quince años.

—No, no lo tienes —me mira las tetas descaradamente y me estremezco —ahora tienes más pecho.

—Vaya —finjo una carcajada —no sabía que fueras tan inteligente —me burlo —y si, me han crecido.

—Sabes que lo soy —dice poniendo su mejor voz, la ronca que tanto me gustaba y lo sabe —bueno, me voy así te arreglas un poco, aunque si quieres bajar así... 

—Bajaré como me dé la gana —pierdo la paciencia y sonríe, ha ganado —como si quiero ir en ropa interior. 

—No te lo voy a impedir, adelante —se cruza de brazos —nos motivará a la hora de hacer el cobertizo. 

—Eres insoportable —le señalo con el dedo —tengo unas ganas de perderte de vista. 

—Eso es porque aún me deseas —sentencia prepotente y seguro. 

—Lo único que deseo es partirte la cabeza en dos —esto es el colmo —algunos maduramos. 

—Tú aún estás en proceso —me doy la vuelta, cojo la alcachofa de la ducha —ni se te ocurra. 

Abro el agua y le mojo entero. Sonrío victoriosa, pero mi sonrisa dura poco cuando le veo acercándose a mí como si fuera su presa. Se abalanza para quitármela, pero lucho, me resisto, pero él es mucho más fuerte y termina resbalando y cayendo sobre la bañera.

En seguida me doy cuenta de que me tiene bien cogida y que estoy completamente pegada a su cuerpo.

Cogemos aire después de esta lucha y nos miramos a los ojos.

—Suéltame —exijo.

—Necesitas un castigo —aclara firme como si fuera mi padre. 

—¿Un qué? —me río —apártate, anda.  

Pero me levanta apretándome fuerte a él y nos mete en la ducha. Me retuerzo, pero al tener una mano en mi espalda y otra debajo de mi culo es imposible poder resistirme.

Coge la alcachofa y me suelta por fin. Le miro mal, pero me ignora y se echa hacia mí para mojarme con el agua fría. Grito, intento escapar, pero es imposible, me quejo y de repente, el agua sale ardiendo y luego fría. 

—Esto te pasa por meterte conmigo —se ríe mientras sigue mojándome entre agua fría y caliente.  

—Para —le pego en el pecho. 

—Pídeme perdón y lo haré.

—Jamás —me retuerzo y me coloca contra la pared, sigue con su castigo. Joder, joder, joder, sigue mojándome hasta que por fin mi mano apaga el agua. —basta. 

—¿Has aprendido la lección? —su aliento invade mi boca. 

—No —le miro a los ojos, al darse cuenta de que estamos muy juntos se separa un poco, pero no me deja en libertad. 

Me fijo en su camiseta que muestra su torso duro.

Joder, está mucho más fuerte que antes y trago saliva. 

—¿No? —levanta una ceja —podemos quedarnos así todo el día. 

—Alguien vendrá cuando se dé cuenta de que no he vuelto.

—Me da igual —aclara como si nada —¿quieres segunda ronda?

—No te atrevas —le pego un tortazo y me arrepiento cuando veo su mirada —yo... —no sé qué decir —te lo merecías.  

Coge de nuevo la alcachofa, pero tiro de ella tan fuerte que se rompe. Nos quedamos mirándonos justo cuando suena la puerta. 

—¿Lauren, estás bien? —pregunta James. 

—Sí, estaba tan pegajosa que he decidido darme una ducha —miento —espero que no te importe. 

—Claro que no, entonces te dejo.  

—Vaya, eres una buena mentirosa —se ríe, Ryan. 

—Y tú un imbécil —le critico —ahora déjame tranquila. 

—Claro —sigue riéndose —me gustará ver cómo les explicas por qué estamos mojados. 

—Cállate —salgo de la ducha —ni se te ocurra decir nada.

—Vaya —indica, Ryan —el pantalón ahora te queda mucho mejor —da un paso para acercarse a mí —no sabía que te ponías tangas.

—Eres un cerdo —me pongo roja —es porque así no se me marcan las braguitas.

—No tienes que darme explicaciones —sigue riéndose de mí.

—Para —no lo hace—te he dicho que pares. 

Voy a pegarle, pero él me coge de las manos antes de conseguir mi objetivo. Estamos de nuevo tan cerca que terminamos besándonos.

Así, de repente.

No sé quién de los dos dio el primer paso, pero solo sé que nos estamos besando como si no hubiera un mañana.  

Me acaricia la espalda y coloca sus manos en mi cintura para pegarme más a él, mientras yo le abrazo por el cuello y me pongo de puntillas para tener más acceso al beso. 

Me acaricia el culo y termina por elevarme para que enrede mis piernas en su cintura. Me apoya contra la pared del baño y me quita la camiseta dejando mi sujetador al aire. Besa cada pecho, pero le aparto para reclamar sus labios de nuevo.

Le quito la camiseta, rápido, y me muerdo el labio al ver su torso duro y amplio. Vuelve a dejarme en el suelo y me baja los pantalones de un tirón para no perder el tiempo. Estoy en ropa interior y sus ojos no se aparta de mi cuerpo, me analiza, lo memoriza y cae sobre mí para besarnos de nuevo. 

Le desabrocho el pantalón y le bajo la cremallera sin perder el tiempo porque necesito sentirlo de nuevo. Llevo años sin estar así y es como si mi cuerpo necesitaba exactamente esto para volver a encenderse, para volver a disfrutar.

Nuestros besos son apasionados, fogosos e intensos, es una droga para mí y anula mi juicio, pero en el momento que siento su mano colocarse encima de mi tanga, es como si hubiera tocado la tecla necesaria para centrarme y volver en sí.

Es Ryan, el hombre que me ha hecho daño y me rompió el corazón. Y esas son las palabras claves para decidir que tengo que vengarme y humillarle.

—No pares —le araño la espalda —eres increíble, Brian.

Automáticamente, se separa de mí y me mira con la todo el rencor, odio y resentimiento que jamás he visto. Le he dado donde más le duele y me alegro por ello.

Finjo sorpresa para que no crea que lo he hecho a propósito y que tenga sentido todo. 

Sin decirme nada, se coloca la camiseta y se arregla el pantalón para salir del baño y dejándome con una sonrisa de satisfacción.

Lauren: 1

Ryan: 0

Seis

Apenas dormí ayer, después de la estupidez que hice en el baño. Menos mal que me he controlado y he podido actuar y fastidiarle. No puedo jugar más con él, no puedo enfrentarle, ni estar mucho tiempo en el mismo lugar a solas con él. 

—Buenos días —saluda Alex.

—Hola —digo mientras leo el periódico, con un café en la mano.

No sé qué pasará en estos meses, pero no quiero volver a tenerlo presente en mi vida, aunque sea como enemigo. Quiero estar tranquila como en Seattle, trabajar y disfrutar con mis amigos. Emma me llamó para que le contara como fue la barbacoa y omití ese dato, le conté todo lo demás menos eso. No quiero que me mate porque lo hará, ella fue la única persona que me consoló y me ayudó. 

Blair:

¿Quedamos para comer?

Lauren:

Me apunto.

Phoebe:

No puedo,

comeré en casa de mis padres.

Taylor:

Quedé con Chris.

Emma:

Yo también me apunto. 

Arya:

Me encantaría, pero tengo que hacer unas cosas,

quizás más tarde me pase.

Blair:

Sosas, ¿nos vemos a las dos?

Lauren:

¿Paso por ti?

Emma:

Por mí no, gracias.

Blair:

Perfecto. 

Dejo el iPhone y sigo con el periódico, Alex regresa con un vaso de zumo y unas tostadas de queso. Le cuento lo de la salida y se apunta, si es que le gusta más una fiesta...

Voy al baño para ducharme y prepararme para la comida, decido ponerme un vestido veraniego con unas zapatillas para ir cómoda. Me maquillo sutil y me dejo el pelo suelto. 

—Que mona —indica Alex al verme 

—Anda, vamos. 

Salimos del edificio, Alex elige la música y empezamos a cantar, así somos nosotros. Tardo un poco en llegar a casa de Blair porque se encuentra en la otra punta de la mía.

—Hola chicos —se sienta en el asiento trasero —menos mal que os habéis animado.

—No tienes que decirlo —le contesta Alex —yo me apunto a lo que sea.

—Para no variar...

Conduzco hasta el bar donde quedamos con Emma, aparco cuando encuentro un sitio y salimos del coche. 

—Por cierto —me mira Blair —vas ideal. 

—Gracias, quería ir cómoda.

Vemos a Emma en la terraza hablando por teléfono. Nos comenta que es su padre y la dejamos, cuando cuelga, la saludamos hablando todos a la vez.

—Me pones una cerveza y una pizza de pollo —pido al camarero.

—Yo lo mismo —se unen Blair y Alex.

—A mí me pones una cerveza y una pizza a la boloñesa. 

El camarero se aleja y comenzamos hablar de los mismos temas. 

—Yo estoy quemada con mi trabajo —se queja Blair. 

—¿No te gustaba?

—Al principio, pero ahora... —se calla —tengo un compañero muy pesado.

—Eres muy guapa —dice a modo de explicación Alex. 

—No sabéis lo que soporto, así que no...

—Tranquila, si no estás cómoda, pon una queja 

—Es que será su palabra contra la mía —se nota que está agobiada por ese tema —me ha costado mucho llegar hasta donde estoy y me molesta que por un pesado pierda mi oportunidad. 

—Hazme caso —afirma Emma —queja a Recursos Humanos. 

—Ya veré lo que hago —le quita importancia.  

—Por cierto, ¿por qué no has venido ayer? —se interesa Alex.

—Tenía cosas que hacer, ¿qué tal? —no quiere demostrar que se muere de ganas por saber lo que hicimos.

—Bien —contesto —tiene una casa grande, aunque necesita una decoración urgente, arreglaron el porche e hicieron el cobertizo.

—Que bien —dice sin ganas.

—Estos días estarán con la piscina y poco más.

—Me alegro por él —no es sincera, pero no digo nada. 

Al igual que no me gusta que se metan en mi vida, respeto las vidas y las intimidades de los demás. El camarero llega con nuestro pedido y empezamos a comer.

—¿Qué os parece Lucas para Blair? —suelta Alex.

—Es guapísimo —comento.

—Le conozco, nos conocimos en una discoteca y era muy divertido —responde Blair mordiendo otro de su pizza.

—¿Y qué pasó? —que chismoso es, de verdad.

—Nada, lo pasamos bien y cada uno a su casa.

—¿No te lo follaste? —que bruto, madre mía.

—No, era muy majo, de verdad, pero no hubo química entre nosotros —bebe de su cerveza —solo de amistad.

—Es un cielo —es difícil tener algo cuando estás pillada por otro —pero si no surge, no surge —le echo una mano.

—Lo que tenemos que hacer, es follar más y conocer menos —levanta su cerveza Emma —que la vida son dos días.

—Me uno a tu lema —son iguales, no sé como soy amiga de estas dos —Blair, vamos, levanta tu copa que Lauren es una sosa.

—Pues si, más alegría al cuerpo y menos comerse la cabeza —se une Blair —por nosotros.

Pedimos de postre tarta de oreo que está muy buena y luego decidimos irnos a mi casa a seguir con la fiesta. De camino, compramos varias cervezas más porque en el fondo, nos gustan las fiestas demasiado.

—Aquí falta hombres y más mujeres para jugar a beso o atrevimiento —comenta Alex.

—Déjate de besos y atrevimientos —le regaño —lo que te faltaba.

—Yo me apuntaba —aclara Blair con una cerveza —así pruebo los labios de otros sin que parezca que estoy interesada.

—Exacto —cierro los ojos al escuchar a Alex. 

—Yo soy más de seguir mis normas —la que faltaba, Emma es tan chula y segura —ninguna se me resiste.

—Por las mujeres y hombres que no se nos resiste —brinca Alex.

—¿Por qué siempre terminamos hablando de hombres o mujeres? —me quejo.

—Porque es el tema más entretenido de la vida —aclara Emma —soy muy activa.

—No hace falta no que lo digas. 

La tarde se convierte en noche y a las diez me despido de ellos y voy hacia mi habitación a descansar. Mañana trabajo y no quiero tener agotada, Blair y Emma decide quedarse a dormir y encantada, le enseño las habitaciones. 

***

Leo los informes de la obra, por el momento está todo correcto. Quizás mañana pueda ir y verlo con mis propios ojos para que no haya dudas de error. Mi iPhone de repente suena y descubro que James me está llamando.

—Hola guapo.

—Tú sí que eres guapa —sonrío —¿qué te parece si vamos a comer?

—Solo si aceptas a Alex. 

—¿Tengo que ponerme celoso?

—Mmm —le sigo el rollo —claro que no.

—Eso quería escuchar —me río —a las dos voy a tu oficina.

—Aquí te espero.

Sigo trabajando y cuando se entera Alex que comemos con James, casi se muere.

Es más gracioso.

—Señorita Marshall, el señor Moore está aquí. 

—Gracias, Margarita. 

Recojo mi bolso y aviso a Alex. Bajamos en el ascensor con prisas y risas. Es divertido verle nervioso, James es un hombre muy guapo y está claro que podría tener a la mujer que quisiera. Al mismo tiempo, tiene sentido común y es divertido, que más se puedo pedir. 

—Hola —le doy un abrazo —que puntual.

—No quería hacerte esperar —mira a Alex —¿qué tal colega?

Salimos de la empresa y vamos al bar que solemos ir a comer. Pedimos algo sencillo y para beber, unas cervezas.

—No eres la clase de chica que encontraría en estos lugares —dice raro —es más, te veía en restaurantes caros. 

—Lauren es muy simple, no le va ese tipo de cosas.

—Exacto, además —les miro —estoy más cómoda en estos sitios, donde puedo chuparme los dedos.

—Entonces eres de la mía —me guiña un ojo.

—¿Lo dudabas? —le reto.

—¿Cómo llevas la obra? —se interesa Alex.

—Bien, ya colocamos la piscina.

—Vaya, tienes una casa increíble —me burlo.

—Lo dice la chica que vive en un ático de lujo —me río —solo me falta decorar la casa, pero lo haré más adelante, que últimamente no paro con el trabajo.

—¿Mucha delincuencia? —bebo de mi cerveza. 

—Ni te lo imaginas —dice con pesar 

Terminamos de comer y decidimos no pedir postre, estamos llenos después de todo lo que hemos comido. Nos despedimos de James con un abrazo y tengo que reconocer que ha sido muy agradable comer con él.

—Me cae muy bien —aclara Alex, cuando estamos solos.

—Y a mí —contesto distraída. 

—Ya me he dado cuenta —responde con doble sentido —estabas muy cómoda con él. 

—Es cierto, nos llevamos muy bien.

—¿Solo eso? —freno para mirarle a los ojos. 

—Sí, ninguno de los dos tiene algún tipo de intenciones con el otro —explico —simplemente, hemos congeniado.

De vuelta a mi despacho, sigo trabajando concentrada y de repente, se abren las puertas entrando papá. Me anuncia que este fin de semana tenemos cena familiar y por desgracia, no puedo rechazarlo. Termino prometiéndole que iré, aunque no me apetezca para nada ir porque sé lo que me encontraré y prefiero evitarlo.               

Después de informarme y presionarme al mismo tiempo, se levanta y sale de mi despacho dejándome de nuevo sola, pero con un sentimiento de frustración.

***

Aparco en casa de mi padre, llego tarde, lo sé, pero he tenido que hacer muchas cosas, como terminar el informe que se me quedó pendiente ayer, solucionar algunos detalles de la obra y por último, arreglarme, y con eso no he podido venir antes.               

Sé que mi subconsciente intenta autoconvencerme de eso, pero la verdadera razón, es que no quería venir y he preferido hacer cualquier cosa antes de estar aquí. 

Toco la puerta y la empleada me abre regañándome con la mirada. Entro al salón corriendo y me los encuentro en la mesa del comedor, papá me fulmina con la mirada, pero finjo no darme cuenta. 

—Siento el retraso —intento parecer arrepentida —pero ha surgido un problema y he tenido que resolverlo.  

—¿Y no podías esperar hasta mañana? —me regaña papá.

—No, era importante...

—Déjala, ya sabes cómo funciona esto —me defiende el señor Stark —tampoco ha llegado tan tarde. 

—¿Me he perdido algo? —pregunto llenando el plato. 

—Estábamos hablando del día que iremos al lago —contesta mamá —hemos pensado que podemos ir dos semanas antes.

—¿Qué? —no, antes muerta que estar dos semanas compartiendo espacio con ellos —bueno, quizás pueda escaparme dos o tres días antes —me lleno una copa de vino para parecer despreocupada. 

—No —niega, papá —vendrás con nosotros. 

—Sabes que no puedo, me querías en este proyecto y ahora tengo que ser profesional.

—Te recuerdo que soy tu jefe —indica con ese tono que no quiere réplicas.

—Ya he hecho demasiado papá, no puedo faltar cada vez que vosotros queréis... 

—Hija —interviene mamá para calmar el momento —es la boda de tu hermano, y además, necesitas unas vacaciones,

—Lo sé —le miro —pero de verdad, no puedo —me excuso —estoy hasta arriba.

—Papá, mientras que estemos los novios, es suficiente —salta Chris ayudándome —no me importa. 

—Pero a mí sí, vendrás con nosotros y punto.

Decido dejar esta discusión para más adelante, seguimos con la cena, aunque no tenga apetito. 

—Estoy muy nerviosa e ilusionada —responde Taylor a la pregunta de mamá —tengo muchas ganas de que llegue el gran día. 

—Yo también —le mira Chris con amor. 

—Que bonito —aplaude mamá. 

—He pensado —comenta Chris —como tenemos dos casas en el lago —miedo me da —y son grandes, invitar a los chicos para que pasen esos días con nosotros.

—Me gusta esa idea —le apoya Ryan, como no.

—Claro —responde, papá —nosotros, los viejos, nos alojamos en mi casa para no molestar y vosotros, en la otra. 

—Me gusta —afirma el señor Stark —así lo pasaréis mejor. 

—Somos mucho —me quejo, no quiero compartí casa con él —no cabemos todos.

—Compartiréis habitación, te recuerdo que la casa de los Stark tiene seis dormitorios —me mira mal papá.

—Eso es verdad, Lauren —le respalda mamá ¿Esto que es? ¿Todos contra mí? —tampoco sois mucho y no sabemos si irán todos.

—De todas maneras, pasar dos semanas allí... —empiezo a decir —quiero mi independencia para poder relajarme. 

—No seas aburrida —me critica Chris —lo vamos a pasar bien. 

—Bueno, me voy con los mayores y no pasa nada —es lo mejor.

—Lo siento cariño, pero sabes que nuestra casa es más pequeña y las habitaciones ya están asignadas —¿qué?

A partir de allí, decido quedarme callada el resto de la cena, no sé ni para qué me molesto en hablar si nadie me toma en serio. Al terminar, ellos se van como es lo habitual al despacho de papá y nosotras nos quedamos en la sala. 

—Espero que no te haya molestado lo de las dos semanas, ha sido idea mía —se disculpa Taylor. 

—Me viene mal, pero no te preocupes, intentaré organizarme.

—Gracias —sonríe —lo que menos quiero es interrumpir tus planes. 

—No pasa nada —y es verdad, ella no tiene la culpa de nada y además, creo que no sabe lo que pasó realmente. Nunca ha demostrado ni dicho nada sobre lo mío con su hermano. 

Phoebe, con su abultada barrida, me cuenta los planes que tiene. Decidió quedarse en la casa de los mayores porque necesitará tranquilidad por sus hijos. Está feliz, con ganas de tener a su hija en brazos, y solamente tendrá un mes y medio para recuperar su figura. 

—Mamá, no podéis hacerme esto —me quejo —habla con papá y por favor convéncelo para que no me obligue a ir dos semanas.

—Cariño —me acaricia el pelo —también fue idea mía, quiero que estés.

—Pero sabes que no soporto estar cerca de él —parezco una niña pequeña.

—Es el momento de superarlo, ahora él siempre formará parte de tu vida —explica suave —es el momento de olvidar y dejar atrás el pasado.

—No voy a olvidar nada —elevo la voz llamando la atención de Phoebe y Taylor —y si no estás conmigo, creo que lo mejor será que me vaya, ya es tarde y he cumplido. 

—Lauren —me llama mamá regañándome, pero no me doy la vuelta ignorándola.

—Ha sido un placer como siempre, chicas —le doy una beso a cada una y salgo de la casa. 

No me puedo creer que sean capaz de hacerme esto, saben lo que pasé y encima me aconseja que olvide el pasado, esto es el colmo. Ryan jugó conmigo y me rompió el corazón, eso jamás lo olvidaré. 

Regreso a casa y me meto en la cama con la ropa, no puedo hacer otra cosa que cerrar los ojos y dormir para dejar de reflexionar sobre esta cena.

Odio haber vuelto a New York, odio tener que estar cerca de él, odio tantas cosas que me está pasando últimamente que con ese pensamiento, comienzo a dormirme por fin.

***

—Hola — saludo a Phoebe cuando entra en mi despacho —¿qué haces aquí?

—Como no has quedado con nosotras el sábado, y encima estás ausente, vengo a contarte las últimas novedades.

—Pues me apunto a todo lo que le queráis hacer.

—Lo sé, pero quiero que participes de verdad.

—Ahora mismo estoy liada Phoebe, tengo un problema con un empleado —digo agobiada —ha sufrido un accidente laboral. 

—Lo siento —apunta —pero creo que puedes tomarte diez minutos.

—Está bien —cedo. 

—Como nos vamos al lago... —cambia su expresión y ahora está sonriendo.

Porque está embarazada y no quiero contradecirle, porque si no...

—¿Ezra, sabe que estás aquí? —pregunto con una sonrisa. 

—No —lo sabía —pretende que como me quedan días, me quede en la cama de reposo, y lo que tengo claro, es que no le voy a hacer caso en esto.

—Quizás porque está preocupado y no quiere que te pase nada.

—Exagera...

—Señorita Marshall, el señor Stark está aquí —mierda, llevo toda la mañana evitando sus llamadas.

—Dígale que estoy ocupada.

—No seas tonta, que pase —le quita importancia, Phoebe. 

Antes de que pueda decir nada más, entra muy cabreado y a punto de gritarme, pero al ver a Phoebe, se extraña. Le da un beso en la frente fraternal y después, me mira.

—¿Se puede saber por qué no coges el teléfono? —me grita —¿cuándo ibas a contarme que nos han paralizado la obra hasta finalizar la investigación?

—Estoy en ello. 

—Me da igual —pega un golpe en la mesa —tu obligación era informarme de inmediato.

—No me digas lo que tengo que hacer, yo me ocupo. 

—No, me voy a ocupar yo porque eres una incompetente.

—No seas imbécil.

—No —me señala —te recuerdo que... —se calla cuando Phoebe se apoya en la mesa y suspira.

—Creo que he roto agua —explica sin más.

—¿Qué? —frunzo el ceño —imposible, aún te quedan días. 

—Si, pero... —mira el charco de agua que hay en sus pies.

—Joder —gruñe Ryan, tocándose el pelo —tranquila y respira, vamos al hospital.

—Tengo que avisar a Ezra —coge su bolso. 

—No, me encargo yo —se lo aparto —tú respira y que no salga hasta que no estemos en el hospital.

Salimos de mi despacho, nerviosos, no sabemos qué hacer. Entramos en el ascensor y Phoebe parece normal, pero supongo que las contracciones vienen más tarde, ¿no?

—¿Puedes andar? —pregunta preocupado Ryan.

—Estoy bien —afirma —creo...

Salimos del edificio y vamos hacia el coche de Ryan, nos sentamos en la parte de atrás mientras que él, conduce. Le cojo de la mano cuando tiene su primera contracción, al no ser muy seguidas, significa que es buena señal.

—Date prisa —le grito. 

—Es lo que hago —me regaña —pero a estas horas hay mucho tráfico. 

Saco mi móvil del bolso y llamo a Ezra, no lo coge y eso me frustra ¿Dónde se ha metido? Su mujer está dando a luz. 

—Tranquila —finjo una sonrisa cuando tiene otra contracción —respira, tú solo respira.

—Duele —se queja.

—Lo sé, pequeña, pero tienes que tranquilizarte e intentar respirar —indica suave, Ryan.

Llamo de nuevo a Ezra y esta vez lo coge. Menos mal porque si no, le hubiera matado.

—Dime, Lauren. 

—Tu mujer ha roto agua, estamos cerca del hospital —le informo.

—¿Qué? —se pone nervioso —pero...

—Ezra, ven —le corto —ya te lo explico cuando llegues. 

Cuelgo y me centro en Phoebe. Por suerte, llegamos y Ryan llama a una enfermera para indicarle que está de parto. Viene con una silla de ruedas y Phoebe, con quejas, se sienta.

La llevan hacia una habitación y nosotros les seguimos con muchos nervios.

—Únicamente puede entrar el padre —señala la enfermera.

—No —niega Ryan, frunciendo el ceño —no soy el padre, está de camino, 

—Entonces esperad en esta sala. 

Nos quedamos solos, madre mía, está de parto. Joder, que intenso es todo, veo una máquina de café y decido tomarme uno. Lo necesito para tranquilizarme y nada más espero, que todo salga bien. Meto la moneda y le doy al botón para que me prepare un expreso, no tarda mucho en preparármelo y cuando está listo, lo cojo.

Me siento en la silla libre y espero novedades mientras me tomo el café. Ryan, hace lo mismo y se sienta en otro extremo por suerte. 

—¿Dónde está? —grita Ezra, sin aliento.

—En esa habitación —le señala su hermano —vas a ser de nuevo padre. 

—Y estoy acojonado —se dan un abrazo y entra en la habitación. 

Volvemos a quedarnos solos y nos ignoramos. En estos momentos no pienso en él, solamente quiero que estén bien las dos. 

—No te preocupes —me dice de repente —estarán bien 

—Seguro —respondo educadamente. 

Nos quedamos en silencio, mientras que los segundos se convierte en minutos y luego en horas. 

—Soy padre — ale Ezra, emocionado—soy padre. 

Nos levantamos y vamos corriendo para darle un abrazo cariñoso. Le felicitamos y al mirar sus ojos, tienen lágrimas de felicidad. ¿Podrías ser más mono? Con una sonrisa en los labios, choco contra la mirada de Ryan y se me para el corazón. Tiene una mirada limpia, sincera y muy sentimental, una mirada que nunca he visto y que me acelera mi corazón como jamás imaginé que ocurriría de nuevo.

Hacía tantos años que no me sentía tan viva que me da miedo describir que aún puede provocarme estas sensaciones tan reales y bonitas.

Siete

—No me puedo creer que nos vamos —gruño mientras bajo las maletas —esto es una estupidez.

—Lo vamos a pasar bien —afirma Alex alegre —pero que muy bien.

—Cállate —no puedo escuchar eso, será un infierno.

—¿Van todos? —pregunta cuando salimos del ascensor en recepción.

—No lo sé, creo que sí...

—Que bien —aplaude y le miro con mala cara. 

—¿Crees que nos va a llegar todo en tu Mini? —pregunta al analizar todo lo que llevamos.

—Le pedí el coche a mamá, ella se fue con papá, así que no le hace falta —suspiro arrastrando las maletas.

Salimos y abro el coche, entre los dos metemos las maletas y luego nos montamos para emprender el viaje.  

—Ahora pasaremos por Blair —le informo.

Conduzco hasta su casa y Alex la llama para avisarla que estamos de camino. Al llegar, me la encuentro con dos maletas y me río porque me doy cuenta de que es de las nuestra. 

—Hola chicos —saluda de buen humor. 

—Que bien que te dieron estas dos semanas de vacaciones —se alegra, Alex.

—Bueno, son las que me correspondía —entra en el coche dejando una maleta a su lado porque no hay más sitio en el maletero —os habéis pasado.

—Como tú —le saco la lengua.

—¿Los demás están de camino? —se interesa. 

—Los demás ya están allí, fueron ayer a última hora —aclaro.

—No lo sabía —se queda pensativa —¿quiénes fueron?

—Creo que todos, mis padres, la familia Stark al completo y creo que también Lucas y Patrick.

—Vaya, somos demasiados.

—Más de lo que me gustaría —suspiro al recordar que tendré que convivir con él durante dos semanas.

—Lo único bueno, es que compartiré casa con ellos —eso es lo peor de todo, Blair, es lo que me gustaría decirle.

El lago está a unas seis u ocho horas, dependiendo de la velocidad que vayas. Paramos para comer en un restaurante de carretera y luego seguimos con el trayecto. Llegamos sobre las ocho de la tarde, estoy agotada y con ganas de acostarme durante un rato para descansar y coger fuerzas para soportar la situación.

Miro ambas casas que se encuentra una en frente de la otra y suspiro con frustración.

—Por fin llegamos —se baja Blair —ya me dolía la espalda.

—Quejica —bajamos las maletas y la arrastramos hasta la casa que viviremos durante estos días.

—Ya habéis llegado —nos recibe Lucas, al abrir la puerta —déjame que te ayude.

Me coge ambas maletas y yo ayudo a Blair que apenas puede. Miro la entrada y es como recordaba, pasan los años, pero se mantiene igual.

Mientras arrastro la maleta, Lucas me informa sobre los planes que tienen para esta noche, pero sinceramente, no le hago caso. De repente escucho gritos que proceden del salón y cuando entramos, vemos que están jugando a la play como si fueran niños de cinco años. 

—Ya habéis llegado —se levanta Chris —¿qué tal el camino?

—Largo —se queja de nuevo, Blair —menos mal que ya estamos aquí.

—Coge cualquier habitación que esté vacía, hay tres para chicas y tres para chicos —nos explica Ryan, sin mirarnos.

Nos damos la vuelta y subimos, al fondo del pasillo hay una habitación y al abrirla, me doy cuenta de que está vacía, puesto que nadie ha dejado sus cosas. Es grande y además, tiene balcón que me fascina. También tiene cuarto de baño privado con jacuzzi y un armario decente para guardar nuestras cosas.

—Nos quedamos con esta —sentencia Blair —es perfecta.

—Pues sí —colocamos algunas cosas en el armario que aunque sea amplio, no muy grande —la cama es de matrimonio, podemos dormir juntas. 

—Sí, ya las demás que busquen colchones y se ponga en el suelo — añade con malicia.

Seguimos ordenando nuestras cosas, Blair es muy divertida y hace que pase un buen rato. Al terminar, bajamos hacia la cocina para prepararnos algo y escuchar a los chicos gritar como salvajes. Ese es otro de los motivos por lo que no quería venir ni compartir nada con ellos. Son tan insoportables cuando compiten entre ellos.

¿Es que no se dan cuentan?

Preparamos unos bocadillos de queso con aceite y sacamos unas cervezas del frigorífico. 

—Que bueno —indica —estoy hambrienta. 

—Sí —bebo de mi cerveza.

—Que raro que no esté Taylor por aquí. 

—Seguramente esté con Phoebe, o con mi madre.

—Buenas, chicas —entra Patrick tan guapo como siempre —¿os animáis a jugar?

—No, gracias, prefiero seguir comiendo.

—¿Y tú, Blair?

—Darle a varios botones no me resulta interesante —le sonríe —eso lo hace los niños 

—Vaya, venís peleonas —dice con una sonrisa —creo que lo vamos a pasar muy bien. 

Desaparece y nos reímos, que básicos son los hombres. Terminamos y salimos de la casa para dar una vuelta por los jardines e ir hacia el lago. Allí nos encontramos con Taylor, mamá, y a Phoebe, hablando. Las saludamos y nos quedamos con ellas y sorprendentemente, el tema fundamental es la boda para no variar. 

—¿Tú qué piensas? —me pregunta mamá. 

—Sabes que yo no entiendo de esto, elegí un vestido bonito —sonrío —esas eran mis expectativas. 

—No seas modesta —contraataca mi cuñada —veo que tienes muy buen gusto.

—Opino lo mismo —se suma, Phoebe.  

—Vaya, gracias —es lo único que digo —pero de verdad, creo que como están las cosas... —me callo —quedará perfecto. 

—Yo también lo creo —afirma mamá. 

—¿Y entonces para qué me molestas? —la regaño con buen tono —¿Dónde está el bebé? Es la cosa más bonita que he visto en mi vida. 

—Ezra no se separa de ella, dice que quiere aprovechar ahora que tiene tiempo libre —me contesta Phoebe. 

—Que mono —comenta Blair —tienes una hija preciosa, de verdad.

—Lástima que no se parezca a mí, ¿por qué tiene que parecerse al padre? —se queja en broma. 

—Porque es un Stark, y así somos —aclara Taylor, riéndose. 

—Pues sí —nos sorprende mamá —es un rasgo característico, esos ojazos y ese pelo sedoso negro.

—Taylor tiene unos ojazos —añade Blair, como si no estuviera —me encanta, son de una tonalidad verde mar.

—Que mona —la abraza.  

—Es la verdad —sonríe —los de Ezra son verdes, pero tirando a esmeralda y los de Ryan... —se calla —tiene una mirada intensa, de esas que saben lo que quiere y no se arrepiente.

—Parece que nos has estudiado —añade Taylor de bromas.

—Ya son muchos meses, y es inevitable no hacerlo —se ríe —de verdad, sois todos guapísimos, que genética —habla como si estuviera hablando de algo importante —incluso Scott, para no hablar de Antonella, que bonita es.

—Como he dicho antes, la culpa es del padre —se queja de broma, Phoebe —yo solo he sido la incubadora, que injusto todo. 

—No te quejes —le da un codazo, Taylor —no te hubieras enamorado de Ezra.

—Eso era inevitable, querida cuñada —le saca la lengua —¿pero tú lo has visto?

—Sí, y muchas veces —suspira —y debo aclarar que es insoportable. 

—Pero muy guapo —le guiña un ojo —pero mejor hablemos de Chris, tu futuro marido.

—Quien iba a decir que mi niño se casaría...

—No te pongas melancólica, mamá —la regaño antes de que comience a llorar.

—Y encima con una Stark, que sorpresa da la vida —Taylor se ruboriza —pero estoy muy feliz de verle felizmente enamorado. 

Seguimos hablando de la boda, preparativos e invitados hasta que se hace un poco tarde y volvemos a casa. Blair y yo nos reímos mientras entramos, el salón está vacío y eso nos sorprende ¿Dónde se habrán metido? Pero no tardamos mucho en averiguarlo, están arriba. 

Nos sentamos en el salón y ponemos la televisión. Miro entre los canales, pero no hay nada interesante y finalmente, decido poner algo de música. 

—Lucas, que guapo —afirmo cuando entra al salón.

—Gracias, vamos a salir a cenar —nos informa —¿os apuntáis?

—No tengo muchas ganas, pero gracias —rechazo su oferta.

Siguen apareciendo los chicos y se sienta uno a uno con nosotras. No sé a qué hora se irán a cenar, pero espero que sea rápido. Entra en la sala Ryan, lleva un polo celeste que se le pega a su pecho marcando cada uno de sus músculos y unos vaqueros básicos que le quedan genial. Se sienta risueño y se mete con Lucas, finjo que lo ignoro, pero aunque intento evitarlo, estoy pendiente de cada movimiento. 

—Ya podemos irnos —afirma mi hermano —adiós, chicas. 

—Adiós, guapo —se despide Blair. 

Se levantan todos y van desapareciendo uno a uno, volvemos a quedarnos sola y lo agradezco porque lo mejor es que no compartamos ni espacio. 

—Cuenta testosteronas —se burla. 

—Menos mal que se fueron —añado —son insoportables.

—Algunos más que otros —se estira en el sofá —¿tienes hambre?

—La verdad es que no —miro el reloj —es temprano y estoy molida. 

—Yo también —se queja.

—¿Vamos a la cama? —pregunto con una sonrisa juguetona.

—Únicamente, si hacemos cositas —le hago un mohín. 

Subimos las escaleras sin ganas y entramos en nuestra habitación. Saco uno de los pijamas cortos que me traje porque hace calor y además, es muy cómodo. Tiene estampados florales muy bonitos y me queda suelto para que no se me pegue al cuerpo y no sea tan incómodo. 

—Vaya, pensaba que eras de camisones de seda —se pone algo similar.

—Debo admitir que me encantan, pero como dormimos juntas...

—Por mí no te preocupes. 

Le sonrío y me coloco en el lado derecho de la cama. Enciendo la televisión para poner algo que nos entretenga antes de dormirnos mientras Blair, esté en el baño recogiendo todo su desorden. Vuelve al poco rato y se coloca en el otro de la cama en silencio. 

—Mañana viene James —informo, quiero ver su reacción. 

—¿Ah, sí? —se pone nerviosa. 

—Sí, me lo dijo ayer.

—¿De verdad? —se sorprende. 

—Somos amigos —aclaro, no quiero que suponga que me interesa como hombre.

—¿Solo amigo? —me mira directamente a los ojos —no es por nada, me da igual, es solo que...

—Sí, nos llevamos muy bien, pero como amigos —le corto —es muy guapo y todo eso, pero no me atrae, no es mi tipo.

—Bueno, dudo que sea el tipo de alguna chica con cerebro —le da un toque de humor, parece que se ha quedado más tranquila y lo agradezco. 

De repente suena su iPhone y al mirar la pantalla suspira. ¿Quién le estará llamando? Cuelga sin apenas cogerlo y lo apaga automáticamente. 

—¿Quién es? —pregunto interesada.

—Un compañero muy pesado, no entiende un no por respuesta. 

—Eres una ligona —me burlo y vuelvo a centrarme en la pantalla. 

—Intento no serlo, pero soy así de irresistible —nos reímos y a los pocos segundo, volvemos a callarnos. 

Estamos demasiado cansadas como para seguir con la conversación. No me entero muy bien de lo que va la película que escogí porque cada vez mis párpados pesan más y termino durmiéndome cómodamente en esta cama que no es la mía.

***

Me aseo haciendo el mejor ruido posible porque Blair está durmiendo y no la quiero despertar y al terminar, bajo a la cocina para prepararme el café que tanto necesito en estos momentos.

Como me imaginaba, no me encuentro con nadie y tengo la planta de abajo para mí sola. Preparo el café y espero hasta que se haga de una vez por todas. 

—Vaya —le escucho detrás de mí y por poco grito del susto —lo que necesito, café —no me giro y le ignoro mientras intento sosegarse —espero que haya para los dos —escucho como se mueve, como abre la nevera para saca algo y como enciende finalmente la tostadora —¿quieres tostadas? —me ofrece. 

—No —contesto borde. 

Por fin el café está listo, cojo una taza y la lleno. Me doy la vuelta para salir y termino mirándole, aunque era lo que no quería hacer. Intento disimular al darme cuenta de que únicamente lleva un bañador y una camiseta manga cortas. Tiene un cuerpo perfecto, sus brazos son fuertes, su abdomen plano y trabajado, sus piernas tonificadas... en definitiva, no es la visión que quería tener a las nueve de la mañana.

Como si se hubiera dado cuenta del escáner que acabo de hacerle a su cuerpo, sonríe de medio lado y me adelanta para llenarse, también, una taza de café recién hecho. 

—Joder —murmuro. 

Me siento en el sofá encendiendo la televisión y decido poner una película que comencé a ver, pero que no la vi entera. Es de comedia y quizás es lo que necesito para desestresarme y relajarme. 

—¿Siempre eres tan borde cuando te levantas? —pregunta con buen humor —vaya, se me olvidaba que siempre lo eras.

—¿Por qué no me dejas tranquila y desayunas en otra parte? —me saca de quicio.

—¿No puedo desayunar aquí? —levanta una ceja —¿te molesto?

—Sí, me molesta —digo al fin- 

—Una lástima —muerde su tostada y me ignora. 

Sigo con mi café, aunque siento que no sabe a nada. Estoy pendiente de sus movimientos, como coge una tostada de queso, como se la lleva a la boca, como la muerde y por último, como se relame los labios.

Joder, es sexi, incluso cuando desayuna. 

Aparto la vista regañándome, necesito despertarme y sé que una taza de café, no me hará nada. Vuelvo a la cocina para rellenármela más, no sé cómo está despierto a estas horas cuando ayer salió de fiesta y a saber a qué hora vino. 

—Pensaba que eras más de camisones —mira mis piernas desnudas para luego subir a mi escote 

—No te importa —me pongo a la defensiva. 

—Que carácter —pone su mejor sonrisa, aunque este pijama infantil también te queda muy bien. 

—¿Por qué no miras la película y me dejas tranquila? —le indico a la defensiva —tu opinión me da igual. 

Va a responder, pero se calla cuando de repente escuchamos unos pasos acercándose hacia nosotros. Cuadro mi espalda y actúo como si nada, como si hace apenas diez segundos, Ryan, no me estuviera sacando de quicio. 

—Buenos días —es Chris —que sorpresa —le miro mal y decide callarse.

Se sienta con un tazón de frutas y se pone hablar por teléfono con Taylor. Están muy enamorados y me alegro por ellos, se lo merecen, aunque a mí me den ganas de reír cuando pone esa voz de tonto enamorado tan graciosa. 

Poco a poco van entrando todos los chicos, algunos con buen estado y otros, no tanto.              

Sobre las doce, salen a la piscina para tomar el sol y refrescarse de este día tan caluroso. También me animo y vuelvo a la habitación para cambiarme el pijama por un bikini y de paso, avisar a Blair que aún no salió de la cama por si se quiere apuntar. 

—Están en la piscina y hace un día inmejorable —intento convencerla.

—Genial —por fin se levanta de la cama y entra en el baño —salgo en cinco minutos.

—Vale, te espero. 

Reviso mi móvil y no veo ningún mensaje importante. Cuando se abre la puerta del baño, me levanto colocándome el vestido veraniego sobre el bikini y salgo de la habitación junto a Blair. 

—Menos mal —indica Taylor, cuando nos ve —no quería ser la única chica, me iba a aburrir.

—Tranquila que con Chris, imposible aburrirse —se burla Blair. 

—No me puedo quejar —vamos hacia las tumbonas y ponemos las toallas sobre ellas. 

Me quito el vestido y noto varias miradas sobre mi cuerpo. Las ignoro y comienzo a echarme crema solar por todas partes para no quemarme. Hace sol y es mejor prevenir que luego lamentarme. Al terminar, me pongo las gafas de sol y cierro los ojos para relajarme, pero con los gritos de los chicos es imposible.               

Están compitiendo a ver quién es más rápido nadando. Tienen que dar diez vueltas en parejas y se van clasificando hasta que por fin quede el ganador. Taylor y Blair se acercan para verlo y yo decido quedarme donde estoy porque no me parece nada interesante ni entretenido lo que están haciendo.

Me levanto para coger una cerveza, la necesito para refrescarme y activarme un poco. Por lo que escucho, Lucas ganó a Alex, me río por dentro porque sé que él no es nada deportista, aunque tiene un cuerpo perfecto. 

—Es imposible centrarse viendo a tanto chicos guapos —hace un mohín.

—Tienes que centrarte —le pongo una mano en su hombro —piensa que son imbéciles y que apenas tienen neuronas ¿A qué ahora te siente menos atraído?

—No, sigo sintiendo atracción por ellos —me río —¿Pero lo has visto? Todos están tremendos.

—Estás fatal —sigo riéndome. 

—Desde que llegué no he follado, mi cuerpo me lo pide —abro la boca de la sorpresa.

—Alex — le regaño y bebo de mi cerveza mientras miro la competición.

Es el turno de Ryan contra Patrick y me apoyo en Alex para mirar la carrera. Rezo para que gane Patrick, me encantaría ver a Ryan cabreado porque no has sido capaz de ganar y sé cuanto odia no hacerlo, pero en la tercera vuelta, coge ventajas y sé que mis deseos no se harán realidad y que ganará él.

Como creía, lo hace y al salir de la piscina, tiene una sonrisa de suficiencia en los labios que no soporto. Me doy media vuelta frustrada y vuelvo a mi tumbona para intentar relajarme y disfrutar de este día tan increíble. 

Sigo escuchando los gritos y piques de los chicos, y para que no me moleste, me pongo los AirPods para escuchar música y poder relajarme de una vez por todas.

***

—Yo ya no compito con Ryan —se queja Lucas, mientras comemos unas hamburguesas —siempre me ganas.

—La próxima vez, él se retira —le anima Chris. 

—Que culpa tengo yo de ser tan bueno —señala Ryan, con una sonrisa.

¿Puede ser más capullo?

—No para de sorprendernos, Ryan —indica Blair —¿hay algo que se te dé mal?

—Mmm, quizás la cocina —responde.

—Bueno, con esa cara es imposible no perdonártelo —¿está tonteando?

—Viniendo de ti, es un halago, Blair —le guiña un ojo y casi vomito.

Por suerte el timbre suena y me levanto para no seguir escuchando ni viendo esta escena que tanto me saca de quicio. Me limpio la boca con una servilleta y al abrir la puerta, me alegro de ver a James. 

—James —me lanzo a sus brazos y le abrazo.

—Vaya, rubia —me da vueltas —no sabía que ibas a recibirme así. 

—Cállate —me separo —menos mal que por fin hay un hombre razonable. 

—Me halagas —me abraza por los hombros y vamos hacia el jardín donde están los demás —gracias por esperarme, chicos. 

Se saludan uno a uno y vuelvo a sentarme para seguir comiendo. James se vuelve el centro de atención, les cuenta cómo le fue en el viaje y que está agotado de estos días intensos de tanto trabajo 

—Eres un flojo —me burlo —tantos músculos para nada. 

—Así que te has fijado, rubia —me sonríe y termino mordiéndome el labio inferior para no reírme a carcajadas —caerás. 

—Ni en tus mejores sueños, pequeño —me burlo, pero se me corta el buen humor cuando choco con los ojos de Ryan. 

Le desafío con la mirada sin dejarme intimidar por él.

¿Qué se esperaba?

¿Qué jamás volvería a utilizar esa palabra?

Decido que lo mejor de todo es apartar la mirada y volver a ignorarle. Me centro en James de nuevo y realmente me alegro de que esté aquí. 

—Bueno, de aquí a la boda afirmo de que estarás muerta por mí —me reta.

—Ya veremos —le doy un mordisco a mi hamburguesa. 

Terminamos de comer y James decide acostarse un rato para descansar. Recogemos y limpiamos entre todos y al terminar, el grupo se disuelve y es cuando aprovecho para meterme en la piscina y refrescarme un poco, puesto que no hay nadie que pudiera molestarme.

Me meto poco a poco para adaptarme a la temperatura y cuando lo hago, me sumerjo disfrutando de este momento de paz. Nado un rato hasta que una mano me agarra del muslo y me sumerge provocando que beba un poco de agua. 

—¿Qué haces? —grito tosiendo, abro los ojos y me encuentro con los de Ryan —¿eres imbécil? —intento alejarme de él, pero me agarra de la cintura impidiendo mi huida y me pega más a su cuerpo, ¿pero qué hace? —Suéltame. 

—Nadie nos está viendo, están dentro porque acaba de venir tu padre —me informa como si nada. 

—Vale, pero ahora suéltame —intento empujarlo, pero me tiene muy bien agarrada —¿a qué estás jugando? —pregunto esquivando su mirada.

—Me gusta verte nerviosa —confiesa y sé que tengo que esperarme lo peor por como sonríe de medio lado.

Su mano comienza a hacer un recorrido ascendente por toda mi espalda y se detiene justo al llegar a mi cuello. Me lo agarra con decisión y lentamente, pega nuestros labios en un beso. Intenta que le dé acceso, que entreabra mis labios, pero no lo hago porque sé que sería mi perdición.

Me aprieta más a su cuerpo sin separar nuestros labios y me lleva hacia el bode para impedir cualquier posibilidad de escape. Sus labios se mueven con maestría provocando que los míos pierdan fuerzas y finalmente, consigue su propósito. Me introduce la lengua mientras separa mis piernas colocándose él entre ellas para poder controlar todos mis movimientos.

Estoy indefensa ante él y no sé cómo voy a poder salir de esto.

¿Es qué quiero salir?

Soy incapaz de responder a esa pregunta porque me da miedo descubrir cuál sería.

Mientras tengo esta lucha interna entre lo que deseo hacer contra lo que debería hacer, me doy cuenta de que Ryan, lo ha aprovechado para tenerme bien atrapada y que cada parte de mi cuerpo, esté conectado al suyo, provocando que, cada roce, me encienda y me caliente al mismo tiempo.

Estoy tan excitada que termino cediendo y dándole la victoria, me da igual todo, solo quiero disfrutar y apagar este fuego interno que comienza a consumirme y la única solución es caer en la tentación. Sin avergonzarme, empiezo a rozarme contra su bañador como una gata en celo y siento como su miembro está tan duro y con tantas ganas de acabar con esto tanto como yo. Hacía mucho tiempo que no sentía esto, que no estaba tan excitada que incluso llegué a pensar, que había vuelvo a ser virgen. 

—Ejem —escucho detrás de nosotros.

Nos separamos lentamente y cogiendo aire, me enfrento a la persona que nos ha interrumpido y ha sido testigo de nuestra excitación. Descubro que se trata de Blair y que está tan sorprendida por lo que acaba de ver, y termino muriéndome de vergüenza. Aunque siendo sincera, en el fondo agradezco que haya sido ella y no otra persona.

Ryan, se separa completamente de mí y sale de la piscina con una sonrisa de suficiencia. Mi mirada inicia lentamente un recorrido por cada parte de su cuerpo y acabando, sin poder evitarlo, en su paquete. Está empalmado y no hace el amago de disimularlo, y Blair también se ha dado cuenta de ello por como levanta una ceja. 

—Esto no es lo que parece —indico colorada cuando nos deja a solas. 

—Claro, claro —se cruza de brazos —que yo haya visto su lengua en tu garganta y otras cosas, es solo imaginación mía. 

—Blair...

—No, ahora no que tu padre te busca. 

Se da la vuelta con una sonrisa y quiero ahogarme.

Maldito Ryan, como siempre, dificultando mi existencia.

Ocho

—Cuéntame todos los detalles morbosos —exige Blair, cuando salgo de la ducha —¿desde cuándo estás con Ryan?

—No estoy con Ryan —aclaro escandalizada.  

—Ahora lo entiendo, tenéis sexo esporádico —aplaude, emocionada. 

—No, no tengo nada con él —respondo sin ganas.

—Aaah, claro, te metió la lengua para hacerte el boca a boca —añade irónica —¿pero has visto lo duro que estaba?, la tiene enorme.  

—Blair —la regaño —eres una bruta. 

—Cuéntamelo todo —reclama —si no quieres que se lo cuente a las demás.

—Te he dicho que no tengo nada con él, simplemente lo de hoy fue ... —no sé cómo explicárselo —se me lanzo de repente y no puede apartarlo porque me tenía bien agarrada. 

—Pues te he visto disfrutar, muy forzada, no estabas.

—Al principio —me pongo la ropa interior —pero luego... —me callo —hacía mucho tiempo que no estaba con un hombre y me dejé llevar —la miro —pero no volverá a ocurrir. 

—Pues yo repetiría, no has visto la pasión y las ganas que os teníais.

—Por favor, no digas nada —me pongo el vestido —no quiero que nadie se entere.

—Tranquila, tendré los labios sellados. 

—Gracias.

Vuelvo al baño para acabar de arreglarme, me peino el pelo húmedo y comenzó a maquillarme. Por suerte, Blair se olvida de lo que vio en la piscina y se centra en arreglarse y ponerse guapa. Es exactamente lo que quiero porque hablar de lo que pasó con Ryan, lo que sentí, lo que estaba a punto de hacer, no es lo que necesito en estos momentos.

Lo que necesito es dejar que las cosas vuelvan a la normalidad e intentar, de una vez por todas, no caer en la tentación y mantenerme firme sin permitir que me tiente.

Menos mal que hoy salimos y quizás una noche de fiesta consiga olvidarme de todo esto. Primero iremos a cenar para coger fuerzas y luego, lo que surja que espero que sea mucho alcohol y risas.

Taylor creo que finalmente sale con Chris y Phoebe, prefirió quedarse con su bebé, ya que todavía es muy pequeña y sabe que si se apunta, estará toda la noche preocupada por su niña que disfrutando con nosotras.

—¿Estás lista? —pregunto cuando me calzo las sandalias de tacón.

—Sí, estoy más que lista —aparece y está increíble. 

—Que guapa —confieso.

—No me hagas la pelota —me saca la lengua y luego sale de la habitación dejándome sola.

Aprovecho estos segundo a solas para coger aire para mentalizarme y echarme un poco de mi perfume preferido. Al bajar, los chicos nos piropean, pero sin darme cuenta, me fijo en Ryan, que está con una copa en la mano analizando todo. Al darse cuenta de que le estaba observando, me sonríe cuando le miro mal. 

—Con ese hombre estaría follando las veinticuatro horas del día —me susurra Blair. 

—Cállate.

—Nosotras nos vamos, adiós —me despido dándome la vuelta para no continuar con esto.  

—Pasarlo bien —grita Lucas —y no lleguéis demasiado tarde.

Saco las llaves del coche del bolso y lo abro para subirme en él. Blair hace lo mismo y comienzo a conducir rumbo al restaurante. Al llegar, vemos que no hay muchas personas y lo agradezco. Pedimos solomillo con salsa y para beber, vino blanco. 

—Aún estoy que no me lo creo —dice de repente —tú y Ryan. 

—Yo y él nada, te dije que no volverá a ocurrir y sinceramente, no me apetece hablar de ese tema.

—Pero a mí si me apetece —me ignora totalmente —¿Cómo besa? ¿Qué sentiste cuando te viste rodeada por ese pedazo de monumento?

—No quiero hablar de eso —bebo de mi copa. 

—Vamos, hace tiempo que no estoy con ningún hombre, así que dame envidia.  

—No te voy a dar nada porque no hay nada —sentencio.

—Vamos, no seas aburrida —añade como si fuera una niña pequeña —¿besa bien?

—Sí, besa bien —cedo —ahora come y déjame tranquila. 

—Lo sabía —el camarero se marcha cuando deja nuestros platos —que envidia.

La miro mal, pero finge no darse cuenta y empezamos a comer. Por suerte, el tema de conversación cambia y lo agradezco porque lo que menos me apetece es hablar otra vez sobre él. Solamente quiero fingir que lo que ocurrió al medio día, no ha pasado, pero sé que Blair no me lo pondrá fácil y me lo recordará siempre que quiera. Lo que me espera en estas semanas y no sé si seré capaz de soportarlo.              

A medida que avanza la cena, me voy divirtiendo y termino consiguiendo mi propósito que era reírme y beber. Blair es muy divertida y alegre y es lo que más me gusta de ella porque yo soy todo lo contraria.

Podría resumirlo en aburrida y sosa.

Pago la cuenta, aunque intenta por todos los medios de que no lo haga, pero me da igual. Vamos al bar para comenzar a emborracharnos y al entrar, no hay mucho ambiente.

Nos sentamos en una mesa del fondo y pedimos dos cervezas.
La música no es muy buena, apenas hay movimientos y sobre todo, las bebidas están malísimas, se nota que usan alcohol del malo. 

—¿Nos vamos? —propone —estoy cansada y este lugar me hace tener sueño. 

—Sí, esto en vez de un bar parece un cementerio. 

Salimos y decidimos volver a casa, no es muy tarde, pero estamos cansadas y el lugar tampoco nos provoca quedarnos más tiempo. Conduzco con cuidado y llegamos a casa sana y salva.

Al entrar, están todas las luces apagadas y subimos a la planta de arriba sin hacer mucho ruido para dirigirnos a nuestra habitación. Lo primero que hacemos, es ir al baño para desmaquillarnos rápido y lavarnos los dientes, luego nos ponemos el pijama y finalmente Blair, se derrumba sobre la cama sin poder aguantar más.

A los pocos segundos, hago lo mismo porque también estoy agotada.

—Voy a la cocina a beber agua, ¿quieres algo?

—No, voy a dormir —responde cerrando los ojos. 

La dejo sola y salgo de la habitación rumbo a la cocina. Cuando entro, enciendo la luz y abro el frigorífico para sacar la botella de agua y echarme un poco en un vaso.

—Vaya, parece que la princesa volvió a casa —me asusta, Ryan. 

—Eres imbécil —le insulto, pero sonríe, se va acercando a mí como si fuera un depredador e intento apartarme para que no me alcance —para, no te acerques más. 

—¿Por qué? —me responde sin hacerme caso —¿me tienes miedo?

—No —sigo alejándome —no quiero que nadie nos vuelva a sorprender. 

—A mí me da igual —aclara como si nada. 

—A ti todo te da igual —salgo corriendo hacia las escaleras para poder escapar de él, pero me pilla justo en el cuarto escalón y sorprendiéndome, me coge colocándome sobre sus hombros como si fuera un saco de patatas —bájame imbécil —me da una palmada en el trasero y sigue subiendo las escaleras conmigo en brazos —Ryan —grito en un susurro. 

—Shh —me silencia riéndose —¿o quieres que nos escuchen?

Me callo porque tiene razón y dejo que me lleve en brazos por el momento. Camina hacia el otro lado del pasillo y abre una de las puertas. Al entrar, descubro una habitación espaciosa y grande. 

—¿Qué haces? —me deja en el suelo por fin —¿por qué me has traído aquí? —me separo de él. 

—Solo quería acabar lo que empezamos antes —explica como si nada.

—Antes no pasó nada. 

—Pues no es lo que parecía —me agarra de la cintura y me pega a su pecho —cuando te rozabas desesperadamente contra mi miembro duro.

—Eres despreciable —le miro directamente a los ojos —si estás caliente, puedes usar tu mano izquierda. 

—Prefiero la tuya —su mano se coloca sobre mi culo y me lo aprieta.

—Quita la mano de allí —digo seria.

—No quiero —sus labios se mueven lentamente hacia los míos para poder besarme, pero me aparto impidiéndolo —¿me estás rechazando?— me aprieta más, para demostrándome que él es más fuerte que yo y que no puedo escapar. 

—Sí —afirmo. 

—Y si meto la mano dentro de tus braguitas, ¿no me voy a encontrar nada?—abro la boca para contestar, pero hace exactamente lo que ha dicho y sonríe —estás húmeda y aún no he hecho nada, pequeña. 

—Eres desprecia... —suspiro cuando me roza el clítoris de repente. 

—¿Qué? —me besa el cuello mientras sus dedos hacen maravillas. 

Me agarro a sus hombros fuertes y me contraigo. ¿Cuándo fue la última vez que me provocaron estas sensaciones? Me muerdo el labio inferior para no gemir y así no demostrarle que me gusta, pero como si se hubiera dado cuenta, Ryan mueve sus dedos con más lentitud para desesperarme.

—Ryan —exijo. 

—¿Qué quieres? —me susurra en el oído —¿quieres correrte?

—Sí —no puedo mentir. 

—Pues vamos, pequeña, hazlo —me toca justo en ese punto del placer y termino llegando a la liberación. 

Mientas me recupero, nos mueve y termino en la cama debajo de él sin poder negarme. Ha sido un orgasmo demasiado intenso que ha provocado que cada parte de mi cuerpo, esté relajado y no pueda moverme.

Ryan, lo aprovecha y comienza a besarme como quiere y a desprenderme del pijama, quedándome únicamente en braguitas. Me observa de arriba abajo y termina inclinándose hasta meterse un pezón en su boca y lo succiona, reactivándome de repente.

Me contoneo y termino rozándome contra su miembro que ya está listo para mí.

—Así pequeña, así —hace lo mismo con el otro pezón. 

—Quítate la camiseta —exijo, quiero sentir su pecho caliente y duro. 

Hace lo que le pide y vuelve a colocarse en la misma posición para seguir con esta tortura tan placentera. 

—Ahora te voy a enseñar lo que es follar —se quita los pantalones y se pone un condón —¿estás preparada? —me muerde el lóbulo de la oreja y un segundo después, me penetra, fuerte 

—Aaaaaah —gimo agarradas a sus hombros por la invasión.  

Tengo que cerrar los ojos para poder adaptarme a su tamaño, él se mantiene quieto a la espera de que le dé luz verde para poder moverse. Siento exactamente lo mismo que la primera vez que lo hice con él, tengo que volver a familiarizarme con su miembro para que no me duela.

Cuando por fin siento que ya no me falta el aire y que ya puedo moverse para hacernos disfrutar, muevo las caderas para que se dé cuenta de que ya estoy lista y no tarda ni dos segundo en hacerlo.

—Estás muy estrecha —gruñe, moviéndose duro, imparable, como siempre —dios, me está succionando, pequeña. 

—Joder, joder, joder —es lo único que puedo decir por qué cada embestida, son como fuegos artificiales de placer.

—Eso es —me mira con sus espectaculares ojos verdes y tengo que coger aire para no romperme.

—Estoy cerca —señalo por la intensidad del momento.

No sé si es por como se mueve sobre mí, por las ganas que le tengo o por el tiempo que he estado sin sentir esto, que hace que en estos momentos, esté en el borde del precipicio del placer deseando caeré y disfrutar de la caída.

Sé que este orgasmo me va a romper, me dejará sin fuerzas y solo pido que llegue de una vez por todas para volver a sentir toda la electricidad que pensaba que estaban muertas y enterada.

—Lauren —un movimiento fuerte me despierta en el momento que se iba a producir mi orgasmo —Lauren, joder, para de moverte.

—¿Blair? —¿qué está pasando?

¿Dónde está Ryan?

¿Dónde está mi orgasmo?

—Sí, y si no paras de moverte, te mato.

Mierda, ha sido un sueño.

Mejor dicho, un pedazo sueño, ha sido tan real que creía que estaba ocurriendo y una parte de mí, hubiera deseado que así fuera. Me quedé dormida nada más entrar en la habitación y todo lo demás, ha sido fruto de mi imaginación, una imaginación muy caliente. 

—Estoy fatal —me regaño. 

¿Cómo he podido soñar con él?

¿Cómo he sido capaz de desearlo?

¿Cómo me he comportado de esta manera tan lanzada?

Encima con mi peor enemigo. 

Lo de la piscina me ha dejado con ganas de más, necesito sexo. Esto de estar muy cerca de él despierta mis instintos más sexuales que estaban apagados cuando estaba en Seattle. Allí no necesitaba nada de esto, allí no tenía sueños húmedos y mucho menos, ahí no soñaba con él.

Pasar tiempo con Ryan, me está pasando factura. 

Intento volver a dormirme y no sé a qué hora lo consigo, solo sé que termino agotada por un orgasmo que nunca tuve y que me hubiera encantado sentir.

***

—¿Se puede saber qué te pasa? —se queja Blair, mientras tomamos el sol —te noto rara.

—Ayer no dormí bien —contesto sin abrir los ojos. 

—Ya me di cuenta —responde irónica —oye, que si es por lo que vi, tranquila —añade —no voy a decir nada.

—No te preocupes, no fue por eso —la tranquilizo —quizás la cena no me sentó demasiado bien. 

—Vale —se calla porque sabe que no estoy de humor para hablar.

Ni yo me entiendo.

El sol por fin consigue relajarme tanto que lo aprovecho dándome la vuelta y poniéndome boca abajo. Me desabrocho las tiras del bikini para que no me deje marca y cierro los ojos, cómoda.

Siendo sincera, que los chicos se hayan ido, ha sido lo mejor que me podría pasar para normalizar mi estado de ánimo y de una vez por todas, poder estar tranquila durante un raro sin tener que mirarlo y recordar el sueño húmedo que tuve.             

Ayer me di cuenta de muchas cosas, estoy dejando pasar mi juventud sin disfrutarla como corresponde. No tengo relaciones con hombres por miedo a tener que pasar por lo mismo, y es la única manera que encontré de protegerme del dolor.

Me he dado cuenta de que me he encerrado en mí misma sin solucionar ninguno de los problemas que tuve. Debo confesar que me he autoengañado, pensaba que había pasado página y enterrado el pasado, pero ahora sé que no fue así. He ocultado la realidad, la he maquillado, pero ahora que estoy aquí y que tengo que verle prácticamente todos los días, han salido a flotes sin esperarlo y sin saber qué hacer. 

¿Es normal desear a alguien que odias?

Ningún hombre ha conseguido despertar mi deseo, excepto él, solo con tocarme y bésame, hace que pierda el sentido, hace que me olvide de que es él y solo quiero entregarme con ganas a la pasión.

—Estoy fatal —me regaño.

Lo tengo decidido, tengo que buscar un hombre que me haga olvidar que Ryan es el único que conoce mi cuerpo y mi sexualidad. Que consiga que me muera de ganas de estar con él sin que recuerde que en realidad deseo a Ryan... un hombre que me haga olvidar con besos y caricia su rastro de mi cuerpo y que consiga de una vez por tordas, sacarlo de mi ser.

¿Por qué mis padres me han hecho esto?

Aún no lo entiendo, me han tirado a la boca del lobo sin preocuparse si soy capaz de sobrevivir a él.

<< —¿Sabes? —le acaricio el pecho. 

—¿Qué? —contesta soltando el humo entre sus labios. 

—Estás tan sexi cuando fumas.

—¿Solo cuando fumo? —levanta una ceja. 

—No, cuando hablas, cuando andas... —sonríe —cuando sonríes, bueno, realmente cuando haces cualquier cosa.

—Vaya, parece que finalmente voy a serlo —se ríe.

—También cuando te muerdes el labio como ahora, pero... —me callo —cuando me miras, eres la persona más sexi que he visto.

—Tú sí que eres sexi con este cuerpo y esta cara —me besa. 

—Gracias por venir —le abrazo.

—No me las des, ¿cuándo vendrá tu padre?

—Hoy no viene —expreso pícara —está de viaje de negocios. 

—¿Y Chris?

—Ya lo conoces, tiene que estar con Ezra aprovechando que no está mi padre. 

—Entonces vamos a hacer lo mismo —me susurra en el lóbulo de la oreja mientras apaga el cigarro.

—Creo que es un buen plan...

—Lauren —grita Blair —en serio, estás muy rara. 

—Perdona —me pongo roja —¿qué decías?

—Decía que los chicos han vuelto.

—Vale.  

El resto del día lo paso escondida, aún no puedo ver a Ryan. Si le miro se dará cuenta de que pasa algo y lo que menos quiero es aumentar su ego y mucho menos demostrarle que aún me afecta. Pero como era de esperar, es imposible esconderme de él porque compartimos la misma casa. 

—¿Por qué no jugamos a un juego? —propone el imbécil.

—¿Qué sugieres? —le contesta Blair, que le encanta jugar.

—Yo soy un hombre muy básico, diría a verdad o beso. 

Sorprendiéndome, todos aceptan a jugar y eso es muy raro, puesto que hay hermanos de por medio, matrimonios y prometidos a punto de casarse, y no es la clase de juego ideal para jugar con hermanos o parejas, pero como no quiero ser la aburrida del grupo, también acepto el reto.

Ryan se termina la botella de cerveza y la utiliza para jugar. En el primer turno, por suerte le toca a Chris y no a mí, tengo pánico de que la botella pare señalándome a mí.

—¿Verdad o beso? —gruñe Ryan, sabiendo la respuesta.

—Beso —y acercándose a Taylor, le da un beso, incluyendo la lengua, madre mía.

Seguimos jugando y parece ser que la suerte me acompaña porque de momento no repara en mí. La siguiente es Blair y decide verdad, y eso me asombra porque pensaba que iba a escoger beso y lo aprovecharía para hacerlo con James.

—¿Te has enamorado alguna vez? —pregunta Patrick.

—Sí, cuando era adolescente, pero se me pasó —sonríe tensa, pero James parece no darse cuenta de nada —bueno, me toca darle a la botella.

La gira y comienza a moverse, por el momento me he salvado. Sigue girando y para finalmente señalando a Ryan.

—Bueno, creo que mi vida es muy aburrida para decir verdad —imbécil —así que elijo beso. 

—Eeeee —le piropea Lucas.

—Decido un beso con... —mira a las chicas y estamos entre Blair y yo, puesto que una es su hermana y la otra es su cuñada —Lauren.

Me callo cabreada porque es lo que tiene jugar a este juego, mientras él se acerca a mí con una sonrisa maléfica que sé que no traerá nada bueno. Se coloca justo a mi lado, y uniendo nuestros labios, me da un beso. Pero como no pienso dejar que se salga con la suya, me aparto rápidamente interrumpiendo el beso.

—Ya está —sentencio. 

—Yo decido cómo es el beso y cuánto dura, así son las reglas —se queja.

—Ha dicho que terminó —interviene Chris, tenso —ya le has dado el beso.

—Te recuerdo que con mi hermana has hecho lo mismo y no te he dicho nada —se avecina problemas.

—Tu hermana es mi prometida y puedo besarla siempre que quiera —le contesta mi hermano. 

—Que lo sea no significa que quiera verlo, y además, si ella no quería ser besada, no debería haber jugado. 

—Será mejor que te calles —se levanta Chris. 

—¿O si no qué?— ahora lo hace Ryan, encarándolo. 

—Basta —me pongo en medio porque lo que menos quiero es que se peleen —tú —señalo a Chris —no hace falta que te metas en mis cosas, yo misma puedo defenderme sola, y tú —me doy la vuelta para verle.

Me pongo de puntillas y le beso introduciéndole la lengua sin esperar ni un segundo. Al principio se sorprende por mi arrebato, pero luego se hace con el beso para llevar el mando, y cuando creo que ya ha sido suficiente y que ya he cumplido, me aparto.

—Aquí tienes tu beso. 

Me separo y miro a todos, están sorprendidos y decido largarme a mi habitación para ordenar mi mente. Cada día es peor, cada día me pasa algo con él y no quiero seguir sintiéndome así de vulnerable.             

Tengo que buscar una solución, ya.

No puedo dejar que Ryan, vuelva a afectarme.

Nueve

—Queda una semana para la boda —comenta Blair, mientras nos hacemos las uñas —qué ilusión.

—Que rápido pasa el tiempo —hasta yo misma me asombro —una semana y volvemos. 

—Cállate —se queja como si fuera una niña pequeña —no quiero volver, soy feliz aquí. 

—Vaga —sigo pintándome las uñas de color berenjena —por cierto, tu vestido es alucinante. 

—Gracias, me costó una fortuna, pero mereció la pena.

—Estarás preciosa.

—Eso espero.

***

A los pocos días antes de la boda, empiezan a venir los invitados más cercanos, y se alojan en el hotel del lago. Mamá decidió preparar una cena increíble y la organizó poniendo una gran carpa con pista de baile incluido, para todas las personas que asistirán al gran enlace.

Sinceramente, lo veo absurdo, pero lo respeto. 

Por otro lado, la convivencia está siendo un poco difícil porque somos tantos en la casa, que cuesta un poco organizarse y mucha más, después de tantos días.

Estoy en la ducha mientras Blair se maquilla, ella se duchó primero porque necesitaba más tiempo para poder arreglarse y estar lista. 

—Estoy nerviosa, ¿vendrá muchas personas? —pregunta mientras me echo suavizante.

—Supongo que sí, ten en cuenta que solo quedan días, pero no sé, pregúntale a Phoebe, que ella les ayudó en la organización —me enjuago con el agua eliminado el resto de suavizante. 

—No sirves para nada —me critica de bromas —me pondré guapa por si viene algún chico interesante.

—Nunca se sabe —cojo la toalla y me la enredo con ella el cuerpo —quizás hoy encuentras al hombre de tu vida —me enredo el pelo con otra toalla y salgo de la ducha.

—¿Por qué no? —me guiña un ojo desde el espejo —date prisa que llegarás tarde.

—La culpa es tuya por tardar —entro en la habitación. 

Miro entre los vestidos de fiesta que traje, no sé qué ponerme aún y no tengo mucho tiempo para decidirme. No sé por qué no lo he pensado antes y lo peor de todo, es que ahora el tiempo juega en mí contra. 

—Oye —me llama Blair —¿te has decidido ya?

—No, ninguno me convence. 

—Mira en mi lado a ver si te gusta alguno, tengo uno de color champán precioso que te quedará genial. 

—Gracias, Blair 

Lo busco y en cuento lo veo, me enamoro porque es espectacular y perfecto. Es un vestido asimétrico, ceñido, con un poco transparencias, y una gran apertura lateral en la pierna izquierda. Pero sin duda, lo que más llama la atención, es el escote en forma de “U” con tiras entrecruzadas que tiene en la espalda.

Me doy la vuelta y la abrazo por detrás mientras sonríe. Por fin ya sé que ponerme, ahora solo me queda secarme el pelo, hacerme un peinado decente y maquillarme.

—¿Te queda mucho? —entra en el baño cuando termina de arreglarse —bueno, me voy a la fiesta, te espero abajo.

—Gracias, gran amiga —hago un mohín. 

Me deja a solas para terminar de prepararme e ir a la fiesta. Para darle protagonismo al vestido, me recojo el pelo en un moño bajo, me hago un smokey eyes en tonos tierras y me pinto los labios de un color nude de la misma tonalidad. Cuando termino y me veo en el espejo, no puedo estar más orgullosa de mí misma, por qué jamás imaginé que conseguiría este resultado.

Vuelvo a la habitación para ponerme el vestido que me prestó Blair y calzarme las sandalias de tacón del mismo color.

Puesto es mucho más bonito y sexi, marca cada curva de mi cuerpo dejando poco a la imaginación. Por último, me echo un poco de perfume y salgo de la habitación.

Como imaginaba, la casa está completamente en silencio y doy por hecho que ya no queda nadie, puesto que llego tarde y soy la única impuntual del grupo. 

—Mamá va a matar —gruño. 

Cierro al salir y me dirijo hacia la carpa que se encuentra en el jardín de la casa de papá. A medida que me acerco, escucho la música y no tardo mucho en ver la carpa. Mamá sabe como organizar una fiesta en condiciones.

Al entrar, hay más personas de lo que imaginaba, busco a las chicas y las veo sentadas en una de las mesas del fondo apartadas. Camino hacia ellas para tomar asiento y comenzar la fiesta, pero mamá me intercede por el camino impidiendo que siga mi destino.

—¿Se puede saber que son estas horas de llegar? —me regaña —llegas muy tarde.

—Perdona, pero es que somos demasiados —me excuso.  

—Cambia tu comportamiento —indica —los novios no se lo merecen.

Abro la boca para replicar, pero se da la vuelta y desaparece dejándome con la boca abierta. Suponía que iba a ser peor, así que, por una parte, me quedo tranquila.

Por fin llego a la mesa y me siento del tirón, las chicas están hablando de los vestidos que han elegido para la ocasión y yo decido mirar a los invitados para entretenerme y serenarme un poco después de tanto ajetreo y agobio. 

Mi mirada no tarda mucho en encontrar a Ryan, está lejos con los chicos en otra mesa hablando de algo gracioso por la manera de como se ríe. Le echo un vistazo y me quedo corta si digo que está guapísimo.

¿Este hombre nunca está feo?

Noto como todas las chicas mira hacia su mesa, es normal, ya que todas las personas que lo forman, son, sin dudas, muy atractivos. 

—Voy a por una copa —me levanto porque no quiero seguir mirándole.

Camino hacia la barra y está llena, me coloco en un hueco libre y el camarero se fija en mí. Pido una copa de vino y me lo da a los pocos segundos, le doy las gracias y al darme la vuelta para volver con las chicas, choco contra alguien y le derramo un poco de la copa en su chaqueta.

—Lo siento —cojo una servilleta, he intento limpiar la mancha. 

—No te preocupes —miro al dueño de esa voz y me encuentro con unos ojos marrones intensos que me observan con interés. Al fijarme en su rostro, no tardo mucho en darme cuenta de que es muy apuesto —soy Charlie.

—Lauren —me sonríe y es aún más apuesto —encantada. 

—Déjame que te pida otra copa —no puedo negarme y le dejo hacer.

Le pide al camarero otra copa de vino blanco y al servirle, me lo pasa y le sonrío.

—Gracias —bebo porque estoy nerviosa. 

—¿Quieres sentarte? —me señala una de las mesas libres y acepto. 

Blair me ve desde la barra y al guiñarme un ojo, sé que le ha gustado. Es un hombre alto, fuerte, demasiado guapo para ser cierto, y con unos labios carnosos que te incita a besarlos. Sin duda, es demasiado perfecto para ser real, y al no conocerlo de nada, doy por hecho de que se trata de uno de los invitados de los Stark. 

—Cuéntame algo de ti —dice nada más sentarnos. 

—No soy una mujer muy interesante —bebo de mi copa —trabajo y más trabajo.

—¿A qué te dedicas? —vuelve a sonreírme y menos mal que estoy sentada, porque si no, me caigo. 

—Soy ingeniera —se sorprende cuando lo digo —¿y tú?

—Arquitecto —vaya, no me lo esperaba —es un poco raro no habernos cruzado en el mundo de la construcción.

—Trabajo en Seattle, aunque estoy en un proyecto ahora mismo en New York —explico.

—¿Qué proyecto?

—Estoy trabajando...

—Lauren —me llama Blair —tu padre te busca.

—Claro —me doy la vuelta para mirarle —tengo que irme. 

—No te preocupes. 

Me levanto y voy hacia Blair. Me giro para volver a verle y me sorprendo cuando me encuentro con sus ojos que aún sigue observándome. 

—¿Dónde lo has sacado? —susurra Blair —es perfecto.

—Nos hemos chocado y... —sonrío —que guapo es.

—Demasiado —hace un mohín adorable —te dejo que ahí está tu padre.

—Papá —se da la vuelta cuando llego —¿me buscabas?

—Sí, estamos hablando de vuestro proyecto —nos mira, ¿por qué tiene que estar Ryan? —y creo que debías participar en la conversación. 

—¿Cómo os va? —pregunta el señor Stark. 

—Bien, va por buen camino y esperemos que siga siendo así —suspiro porque no quiero estar aquí, prefiero estar con Charlie —hablé con el jefe de obra y nos informó que todo va según lo planeado.

—Me alegra escuchar esto —me sonríe —¿y estáis trabajando bien los dos?

¿Qué?

¿A qué viene eso?

Ryan me mira y luego sonríe y eso me cabrea.

—Sí, o eso considero porque su hijo es de ideas fijas, aunque no siempre sean las más adecuadas —levanta una ceja —por lo demás, no hay ningún problema. 

—Es igual que decidida que tú —se ríe el señor Stark —dos Marshall iguales, eso es buena señal.

—Por eso no quiero que vuelva a Seattle, aunque no puedo convencerla.

—Papá —le corto.

Siguen hablando y tengo que esperar a que se acabe la conversación o a que alguien me llame para huir. Ryan me observa intensamente, pero finjo no darme cuenta por qué sé que su mirada esconde algo y no pienso caer en su juego.

Me dedico a repasar el resto de la carpa para encontrar a Charlie, pero no le veo por ningún lado y eso me desilusiona un poco.

—Disculpen —interrumpo —Phoebe, me está llamando. 

Les sonrío y escapo rápidamente para ponerme al lado de Phoebe. Le agarro del brazo para disimular y finjo que me está contado algo muy importante.

—¿Qué haces? —se sorprende.

—Escapando de una conversación aburrida —señalo hacia lugar donde se encuentra mi padre con los Stark —te he visto y ha sido como si fuera una señal para poder huir.

—Cuando quieres dices cosas tan bonitas —se burla —por cierto, estás guapísima.

—Gracias, me lo dejó Blair. 

—¿Por qué a ti si te deja su ropa y a mí no? —se queja con una sonrisa —bueno, no creo que me quede igual de bien que a ti. 

—Te quedaría mejor. 

Volvemos a la mesa donde están las demás y seguimos divirtiéndonos hasta que empieza la cena. Disfruto de cada comida porque está buenísima, tengo que reconocer que mamá es una experta en estos ámbitos, a diferencia de mí. 

—Este helado es alucinante —gimo de placer cuando lo pruebo.

—Lo eligió Ryan, es su preferido —comenta Phoebe, mientras come.

—Bueno, cuéntame como está la princesita —cambio de tema descaradamente porque no me apetece hablar de él.

—Durmiendo y siendo buena —contesta limpiándose la boca —la hemos dejado al cuidado de la empleada.

—Es un sol, era la que se encargaba de cuidarnos cada vez que veníamos —comento —además, es una mujer muy dulce.

—Por cierto, ¿quién es ese hombre que no para de mirarte? —me giro y me encuentro con la mirada de Charlie —que guapo es.

—Lo conocí hace un rato —explico metiéndome otra cucharada de helado en la boca y lo saboreo. 

—¿Por qué conoces a chicos guapos y yo tengo que conformarme con mirar? —se queja Blair —no es justo.

—Eres demasiado guapa —señalo —intimidas. 

—Se me olvidaba que tú eras fea.

Al finalizar la cena, los camareros recogen la mesa y debo confesar que estoy hinchada y saciada. No me quiero imaginar el menú de la boda porque la comida de hoy ha sido espectacular.

Una vez que los camareros recogen todas las mesas, comienza la música para los que quieran bailar y la pista no tarda mucho en llenarse de invitados con ganas de pasarlo bien. Ezra, con su sonrisa de niño bueno, se acerca a nuestra mesa e invita a bailar a su mujer y ella solo puede decir que sí, porque está encantada. 

—Hola —me giro cuando escucho de nuevo esa voz —¿te apetece bailar?

—Claro —me da la mano para ayudarme a levantarme y vamos hacia la pista.

Al llegar, comienza a sonar una canción lenta y con una sonrisa, me agarra por la cintura y comenzamos a bailar al ritmo de la melodía. Su olor inunda mis fosas nasales y debo admitir que huele muy bien. Al mismo tiempo, me doy cuenta de que debajo de ese traje tan elegante, se esconde un cuerpo trabajado y espectacular.

Solamente con tocar varias zonas, es suficiente para determinar qué está buenísimo y que no es, únicamente, una cara bonita. 

—¿Te gustó la comida? —pregunto poniéndome nerviosa.

¿En serio Lauren? ¿No tenías otra pregunta que hacerle?

—Estaba riquísima, no me quiero imaginar el de la boda 

—Has pensado lo mismo que yo —soy patética, definitivamente —por cierto, ¿invitado del novio o de la novia?

—Novio —frunzo el ceño porque nunca he escuchado hablar de él —¿y tú?

—Novio también —sonrío.

—Entonces podemos estar sentados en la misma mesa —añade como si fuera algo increíble.

—Mmm —hago memoria sobre la conversación que tuve con mamá y las chicas sobre la elección de los asientos ¿Por qué no estaba atenta? ¿Por qué preferí estudiar mi copa de vino que atender? —quizás.

—Es muy raro no haberte visto nunca, ya que trabajamos en el mismo sector.

—Lo hago en Seattle —recuerdo.

—Ya, pero conoces a Chris... —empieza a hacer conjeturas y es de lo más sexi.

Un movimiento llama mi atención e interrumpo el escáner que le acabo de hacer a su rostro. Al girarme, descubro que se trata de Ryan y que se está acercando hacia nosotros y eso no me gusta nada. 

—Vaya, mira quien tenemos aquí —dice con desprecio—pensaba que no te atreverías a venir.

—¿Y perderme una de las mejores bodas de New York? —que sorpresa, se conocen y no se soportan.

—Consideraba que tu orgullo estaba por encima de una simple boda —añade con cinismo —pero veo que no es así.

—Me alegra que no sea así, porque de esa manera, no hubiera conocido a esta mujer tan encantadora y preciosa.

—¿Encantadora y preciosa? —me mira poniéndome nerviosa —no sería dos adjetivos que la definirían —da un paso hacia atrás —encantado de verte.

Se aleja como vino, altivo y prepotente y esas dos características sí que le describen. Charlie tarda unos segundos más de la cuenta en volver a centrarse en mí y cuando lo hace, me pide disculpas.

—Simplemente, no nos llevamos bien por tema laborales —explica —¿de qué lo conoces tú?

¿Qué le digo?

¿Qué le conozco de pequeña? ¿Qué siempre he estado enamorada de él? Bueno, mejor dicho, que estuve enamorada de él.

¿Qué le entregué mi virginidad y mis sueños?

¿Qué me rompió el corazón en mil pedazos?

—Desde hace años —me limito a decir —y no te preocupes de que a mí tampoco me cae demasiado bien. 

—Me alegra escucharlo —sonríe y casi me caigo, gracias a dios que me tiene agarrada —las chicas guapas y no tan guapas, suelen ir detrás de él. 

—Mmm, digamos que soy una chica encantadora y preciosa, y esas no van detrás de él —se ríe y me uno a su risa.

Decidimos tomar unas copas y conversar un rato para conocernos un poco más. Es realmente interesante, al trabajar prácticamente en lo mío, hace que tengamos temas de conversación sin que aparezca ese silencio tan molesto y solo por eso, me encanta.

Charlie es inteligente, decidido, despreocupado y divertido, y siento que es perfecto para mí.

—Charlie en persona —nos interrumpe mi hermano —pensaba que no te atrevías a venir a una boda en condiciones. 

—Quería mirar la cara de culo que pondrás en el altar.

—¿Has visto mi prometida? —le guiña un ojo —tendré millones de caras, pero esa, imposible —repara en mí —no sabía que os conocíais. 

—Nos acabamos de conocer —explica. 

—Mmm —nos estudia y me pongo nerviosa. 

—Lauren es encantadora —se justifica bajo su atenta mirada.

—Mi hermana puede ser muchas cosas, menos encantadora —cierro los ojos y suspiro. 

—¿Hermana? —frunce el ceño.

—Bueno, os dejo que mi futura esposa me busca. 

Y con las mismas se da la vuelta y nos vuelve a dejar a solas y con este malentendido. Charlie me interroga con la mirada y no sé qué decirle.

¿Por qué le he ocultado mi identidad si es una tontería?

No lo sé.

—Sí, somos hermanos —digo como si nada.

—¿Y por qué no me lo has dicho antes? —no sé si su tono de voz es de reproche porque es sorprendentemente suave. 

—No lo sé, supongo que era más divertido cuando no sabías quién era —me muerdo el labio inferior —lo siento. 

—No te preocupes, ahora entiendo algunas cosas. 

—¿Ah, sí? —me cruzo de brazos —¿por ejemplo?

—Pues que estabas hablando con el señor Marshall y el señor Stark, que conozca al imbécil de Ryan...

—No os lleváis bien —afirmo.

—¿Quién podría llevarse bien con él? —suena exasperado. 

—¿Os conocéis de algún proyecto?

—Universidad —aclara cortante —y hazme caso, un hombre como él no es necesario en tu vida.

—Lo siento —le acaricio el brazo para darle apoyo, no sé qué le habrá hecho, pero debe ser algo gordo. 

—Gracias —me sonríe —mejor cambiemos de tema, cuéntame más cosas de ti.

—Hazme caso, no hay mucho que contar —le devuelvo la sonrisa —lo que ves, es lo que soy. 

—Entonces creo que eres la persona más bella que he conocido. 

Abro los ojos por la sorpresa, no me lo esperaba.

Me invita a otra copa que acepto encantada y debo confesar que me siento muy a gusto con él. Es guapo, agradable y encima, inteligente.

¿Qué más puedo pedir?

Una parte de mi subconsciente se pone rebelde y me grita que a Ryan, pero Ryan es pasado y nunca ha sido tan caballeroso como Charlie.

Paso el resto de la noche con él, damos una vuelta por el césped y me sigue contando cosas sobre su proyecto. Tiene que hacer una casa de ensueño y, aunque la idea no le entusiasma mucho, al final hace lo mejor que sabe hacer. 

—El lago por la noche es precioso —nos detenemos y mira la luna. 

—¿Nunca has estado? —me intereso. 

—No —sus ojos se vuelven más intenso —eres preciosa, Lauren.

Y al decirlo se acerca a mí para darme un beso suave y dulce. La primera reacción que tengo al sentir sus labios, es apartarme, pero su beso es tan tierno y suave, que decido esperar para saber que siento.

Así que permito que me bese, no es el mejor beso de mi vida, pero me hace sentirme bien y a gusto. Le rodeo el cuello con mis brazos y me pego a él para intensificar más el beso y poder dejarme llevar de una vez por todas, que es lo que necesito. 

Aire fresco y Charlie puede ser todo lo que le pedía al universo.

De repente, interrumpe el beso para mirarme a los ojos y sonreírme con esa ternura que ha demostrado en el beso. A los pocos segundos, vuelve a inclinarse para unir de nuevo nuestros labios, en un segundo beso y se lo permito.

En esta ocasión, es un beso más pasional, demostrándome las ganas que tenía de tenerme exactamente de esta manera.

—Eres perfecta —susurra entre beso y beso —no me creo que te haya conocido.

—Tengo que irme —me separo —ha sido un placer.

—Dime que serás mi acompañante —me coge del brazo y me mira con decisión.

—Sí.

Y como toda una cobarde, me alejo de él para volver a casa y reflexionar sobre todo lo que acaba de pasar.

¿Cómo puede cambiar una simple noche tu vida?

La música que suena de la carpa la escucho cada vez más fuerte a medida que me acerco.

—Vaya —me frena una voz — no sabía que te gustaban los imbéciles. 

—Eso era antes, Ryan.

—¿Estás segura? —sale de la sombra y por fin le veo en condiciones —Charlie no es lo que parece, es un inútil.

—Eso a ti no te importa —le encaro —¿acaso estás celoso, Ryan Stark?

—Tendría que morir veinte veces para sentirme así —imbécil —lo digo por tu bien —se acerca —ve con cuidado, a mí se me ve venir, pero a él, no.

—Claro, lo tuyo era venir, follar y luego cada uno por su cuenta.

—Pero estuvo bien —su todo de voz cambia —eso de follar.

—Te estoy hablando en serio.

—Y yo —vuelve a acercarse y siento que se me corta la respiración —¿de verdad te gusta?

—Sí.

—¿De verdad? —insiste.

—Sí.

—¿Besa bien? —resuelve mi duda, me ha espiado.

—Demasiado bien —le pico.

—Te recuerdo que no sabes mentir, Lauren —su ego es tan grande que no es capaz de reconocer que me haya gustado besar a otro hombre que no sea él, así es Ryan Stark —vamos a comprobarlo. 

Me agarra de la cintura y me pega a él para, luego, darme un beso en condiciones. De esos que quitan el sentido, de los que cortan la respiración y te hace sentir con ganas de más, mucho más.

Soy incapaz de apartarle e interrumpir el beso, así que termino correspondiéndole incluso con más ganas y pasión que él. 

—Nadie te besará como yo lo hago, aunque intentes engañarte —susurra pegado sobre mis labios —di que me deseas y te follo aquí mismo.

—No pienso caer de nuevo en tu juego, si te picas, te arranca —intento parecer segura.

—Lástima —me besa por última vez y se separa —ya sabes dónde está mi habitación.

Y con las mismas, me deja sola y con ganas de más... con ganas de él.

Diez

¿Ahora que hago?

Estoy dando vueltas por casa sin saber qué hacer. Si soy sincera, tengo muchas ganas de estar entre sus brazos, de volver a sentirle y volver a ser esa chica de quince años sin miedos, que siempre luchaba por lo que sentía y quería.

Una parte de mí me ordena a que entra en su habitación, disfrute del momento y luego salga feliz como si nada hubiera pasado, pero otra, en cambio, dice todo lo contrario, que si entro, perderé y no quiero hacerlo. 

Finalmente, voy hacia mi habitación y me quito este vestido tan bonito para ponerme un pijama sencillo. Coloco el vestido en una percha para que no se arrugue y entro en el baño para asearme y desmaquillo.

Al hacerlo, me miro en el espejo con dudas.

—¿Qué hago?

Suspiro y cierro los ojos, tengo que dejar de pensar tanto y disfrutar un poco más. Que entre no significa que esté perdida, sino todo lo contrario, significará que yo tengo todo el poder y que le estoy utilizando para mi propio interés.               

Decidida, salgo de mi habitación y me dirijo a la suya para dejarme llevar de una vez por todas y hacer lo que realmente me apetece. Abro la puerta sin tocar y le veo tumbado en su cama sin camiseta. Me sonríe como si me estuviera esperando, como si supiese que vendría y esa pose y esa mirada, me saca de quicio porque es como si estuviera por un paso por delante y no lo quiero permitir.

Pero no he venido a eso, he venido a hacer lo que me apetece y esa actitud me da igual porque no va a estropear mis planes, así que cierro la puerta al entrar y me acerco a él con pasos decisivos.

—Está bien —indico decidida —aquí estoy.

—Has tomado la mejor decisión —añade sin cambiar de posición. 

—Vengo a satisfacer mis necesidades y tú estabas más cerca 

Quiero hacerle daño, hacerle sentir utilizado, pero, en cambio, me estudia y sonríe con prepotencia, pero me da igual, no quiero que me afecte.

Doy un paso más hacia adelante y me quito el pijama lentamente quedándome únicamente, en braguitas. Noto como sus ojos recorre cada parte de mi cuerpo desnudo y como coge aire al detenerse en mis pechos y los observan como si fueran perfectos, dándome más fuerzas para seguir.

Coloco mis dedos sobre el elástico de mis braguitas para quitármelas también y quedarme completamente desnuda ante él, pero me lo impide con la mirada y me detengo.

—Acércate —ruge.

Automáticamente, lo hago, no porque él me lo ordene, sino porque yo también lo deseo. Se sienta en el borde de la cama con las piernas abiertas y me coloco entre ellas para mirarle desde arriba. Besa mi estómago lentamente erizando mi piel y me mira a los ojos con suficiencia. Comienza hacer un camino ascendente de besos hasta que llega a mis pechos y me quedo sin aire porque sé lo que viene ahora.

Me vuelve a besar entre ellas y tengo que suspirar para aguantar ese roce tan suave y dulce que no sé como catalogar.

—Eres bellísima —se muerde el labio inferior sin apartar la mirada de mis ojos.

Su mano me acaricia el estómago y sigue el mismo camino que sus labios, con suavidad se detiene sobre uno de mis pechos y lo acaricia para luego besar y succionar el pezón como tanto me gusta.

Hace exactamente lo mismo con el otro y si no fuera porque me tiene agarrada por las caderas, estaría en el suelo de puro placer.  

Se aparta de mis pechos y estoy a punto de hacer un mohín, pero por suerte no lo hago porque no quiero demostrarle que me encanta como me hace sentir. Sus manos me acarician el trasero y agarrándolo con fuerzas, me eleva para sentarme a horcajadas sobre él y con ese simple cambio, puedo sentir lo excitado que él también está.

Me mira intensamente que estoy a punto de apartar mis ojos de los suyos porque no soy capaz de mantenerlo. Muy despacio acerca sus labios a los míos y entreabro mi boca para recibirlo de una vez por todas.

Lentamente, su boca me besa, me seduce, me tortura y le dejo hacer porque me gusta como se complementa conmigo.  

—Llevo tiempo queriendo hacer esto —me muerde el labio inferior y lo estira. 

—No hables —le corto —no te creo nada.

—Eso es problema tuyo —sonríe —si estás aquí, es porque también querías esto.

—Estoy aquí porque tengo ganas de follar —me hago la valiente —y no quiero perder el tiempo conociendo a alguien cuando mis necesidades puedes estar satisfechas a dos habitaciones de distancia.

Me mira unos segundos estudiándome y no bajo la mirada para demostrarle que estoy aquí simplemente para cubrir una necesidad básica, sin que haya sentimientos de por medio.

¿Tengo ganas de follar?

Sí, pero también tengo ganas de estar con él, pero eso nunca se lo voy a confesar porque no quiero alimentar su gran ego, ya lo hice hace años y no pienso cometer el mismo error dos veces.

—Vaya —indica al fin —has cambiado.

—¿Qué pensabas? —contesto picada —¿qué sigo siendo la misma niña que soñaba con algo más? —mis ojos brillan por el recuerdo — a no espero nada de ti porque no quiero nada de lo que me puedas ofrecer que no sea esto. 

Me acerco a su boca y le beso con ganas, como he querido hacer desde que tomé la decisión de dejarme llevar por lo que me apetecía. Le agarro de la barbilla e introduzco mi lengua y el control lo tengo yo, muevo las caderas para comenzar a rozarme contra su miembro que ya está preparado para mí y un cosquilleo de placer crece por todo cuerpo.

Él no se queda quieto y me acaricia la espalda suavemente mientras controla el beso. Le empujo tumbándolo en la cama y yo encima de él y le miro con suficiencia desde arriba.

No quiero perder el tiempo hablando, pensando o analizando la situación, solo quiero sentir y estoy en la mejor habitación para lograrlo. 

—Eres mucho más atrevida —sigue acariciándome la espalda hasta llegar a mi trasero y eso me mata —no vayas tan rápido.

—Shh —cállate de una maldita vez.

Para centrarme en lo importante y en el objetivo, apoyo las rodillas en la cama para elevarme y de este modo, bajarle el pantalón de pijamas bajo y comenzar a acariciarle por encima del calzoncillo.

Está duro y siento como crece más si es posible con cada roce.

¿Esto es lo que quería, no?

Como si me leyese la mente, se mueve rápido, cambiando de posiciones y me coloca debajo de él. Me muerde el cuello y mi vientre se contrae, creo que nunca he estado tan cachonda como ahora.

Sigue torturándome con sus besos, mordidas y caricias. Despacio me quita la última prenda que aún conservo y sopla sobre de mi clítoris. Grito de puro placer, y cuando vuelve a hacerlo, tengo que agarrarme a las sábanas con fuerzas para acallar las sensaciones que me produce.

Sopla por tercera vez y en vez de apartarse, me besa justo en el centro de mi deseo y comienza a succionarlo salvajemente y es así mi perdición.

—Dios —gimo, ¿qué me está haciendo? 

—Shh —ordena separándose de mí clítoris —no grites, aunque me encanta escucharte disfrutar y ser yo quien te lo provoca.

Vuelve a centrarse en mi zona más sensible de mi cuerpo y muerdo la almohada para no gritar y que los demás averigüen lo que estamos haciendo. Y también, para que no se detenga y continúe llevándome a ese punto de no retorno que es el placer.

Deja de castigar mi clítoris y frustrada suelto un quejido. Cambia de posición sentándose sobre sus rodillas y me mira con suficiencias. Sus dedos acarician mi vientre y lentamente baja hacia mi sexo, pero en vez de continuar con las caricias, me introduce dos dedos de repente y no tardo mucho en llegar al orgasmo. 

—Eso es —susurra en mi oído.

Se coloca encima de mí entre mis piernas mientras cojo aire después de tocar el paraíso. Sus dedos continúan haciendo maravillas al entrar y salir de mí con suavidad, y las mismas sensaciones que he tenido hace unos minutos, vuelven aparecer y tengo que coger aire para no morir de puro placer.

Separo más las piernas para sentirlo más cerca, le rodeo los hombros con fuerzas y termino besándole cuando un nuevo orgasmo recorre todo mi cuerpo y explota en mil pedazos dejándome sin fuerzas ni para abrir los ojos.

Dios, esto es maravilloso.

Tomo aire para recuperarme porque dos en pocos minutos es agotador aunque muy satisfactorio.

Ryan, se estira y coge un preservativo de la mesita y me mira a los ojos con ganas de matarme a base de sexo. Le observo mientras se lo coloca lentamente con maestría y solo puedo abrir la boca porque la tiene enorme, más de lo que recordaba.

¿Es que las pollas crecen?

—¿Estás preparada? —pregunta recolocándose sobre mí.

—Sí —afirmo cuando siento la punta de su miembro en mi entrada.

—¿Segura? —sonríe con superioridad mientras se restriega contra mi sexo.

—Sí —gimo de placer al rozar mi clítoris que estás más sensible de lo normal.

—Bien, pequeña.

Y como hizo con sus dedos, me penetra de una sola estocada dura sin darme posibilidad de adaptarme a su tamaño. Se queda completamente quieto y veo como la vena de su cuello crece de las ganas que tiene de moverse y no hacerlo.

—Estás muy estrecha —confiesa gruñendo.

—Un segundo —le pido mientras mi cuerpo poco a poco se adapta.

—Joder —le está suponiendo un gran esfuerzo no hacer lo que su cuerpo le pide, pero sabe que si lo hace, me hará daño porque, como dijo él, estoy muy estrecha.

—Un segundo —vuelvo a pedir cuando siento que la sensación de molesta cambia por otras más placenteras.

—Aaah —gruñe cuando muevo la cintura en señal de que ya puede hacer lo que quiera conmigo y es lo que hace.

Sin esperar nada más, entra y sale de mí con violencia, con ganas, con velocidad y yo solo puedo disfrutar de todo lo que me hace. Estoy tan excitada que incluso su miembro se desliza agradablemente con mi lubricación, haciendo que sea más delicioso las penetraciones.

—¿Te gusta? —gruñe entrando de nuevo. 

—Sí, no pares —le abrazo la cintura con mis piernas y abro los ojos al sentirlo más profundamente si eso es posible.

—Nadie te va a follar como yo, ni te hará sentir como yo lo hago —me besa duro, demandando sus palabras —y menos el imbécil de Charlie.

—Ryan —es lo único que soy capaz de decir por qué me calla al introducirse con más decisión en mí. 

Un nuevo orgasmo está creciendo en mi ser, va a explotar en cualquier momento y sé que me dejará completamente rota y sin fuerzas.

Ryan, continúa moviéndose con velocidad sin darme tregua, no baja el ritmo y va a acabar conmigo en segundos. Nuestros jadeos se escuchan en toda la habitación, intento no gritar, aguantar el tipo, pero no puedo porque el placer es tan grande que termino arañándole la espalda y mordiéndole el hombre para intentar acallar el grito que está a punto de llegar, pero es inevitable y termino haciéndolo cuando llego por fin al orgasmo tan rompedor como imaginaba. 

Ryan, sigue entrando y saliendo de mí durante unos pocos segundos hasta que también llega al clímax y cae encima de mí rendido, pero se separa al instante.

—Vaya —dice con prepotencia.

—Sí —cojo aire intentando no aparentar que ha sido el mejor orgasmo de mi vida —no ha estado mal.

—No seas modesta —se pone de lado y me acaricia el vientre —ha estado mejor que bien. 

—Será mejor que me vaya, es tarde —me siento dándole la espalda, tengo que salir de aquí ya.

—Ya sabes dónde estoy, por si quieres repetir —le miro por encima del hombro y está orgullo de él mismo.

Está tumbado sobre la cama con los brazos detrás de la cabeza y sonriendo con suficiencia y prepotencia.

—Ha estado bien —me levanto y ando sin pudor recogiendo mi ropa —pero no te hagas ilusiones —intento hacerle daño y bajarle esa aura de suficiencia —hoy tenía ganas y estabas más cerca, quizás la próxima vez, no lo estás. 

Me subo las braguitas con una sonrisa de victoria mientras le veo analizándome serio y sé que le ha molestado mi comentario y ya por eso me siento feliz porque significa que he ganado.

Pero por desgracia, mi felicidad dura muy poco porque, sin darme cuenta, me veo de nuevo sobre la cama y debajo de él.

Está cabreado, sus ojos me lo confirman y no puedo analizarlo más porque noto como coloca su mano sobre mis braguitas y con un movimiento rápido, las rompe para penetrarme duramente.             
—Ryan... —abro los ojos tanto por la sorpresa como por el placer que me provoca su invasión —no te has puesto condón. 

—Estoy sano y tú también —voy a replicar, pero se mueve haciendo movimientos circulares y suspiro olvidándome de todo —¿tomas la píldora?

—Sí...

—Mientras te folle, no estarás con otro —¿hace de nuevo ese movimiento torturador —¿me has entendido?

—Sí —sonríe y se mueve duro como tanto necesito —pero eso no quiere decir que te haré caso. 

—Lauren —gruñe fulminándome con la mirada.

—Ya no estoy detrás de ti —jadeo cuando vuelve a penetrarme duro, imparable y cruel, la perfecta combinación para hacerme disfrutar —te he olvidado.

—Me da igual —me muerde el cuello —pero...

—Pero nada, estaré con quien quiera.

—Espero que tengas suerte con eso —se mueve incluso más rápido, llevándome al abismo del placer —porque nadie te hará sentir así de bien.

Y cuando menos me lo espero, llego al clímax con otro grito que no he podido acallar y al instante, sale de mi interior y se corre sobre mi vientre. 

—Ryan... —me quejo.

—Para que tengas un recuerdo.

Y sin mirarme, se sale de la cama y entra en el baño privado que tiene en la habitación con decisión. Es imbécil, no sé por qué me sigo sorprendiendo como le conozco mejor que nadie.

Quizás la imbécil soy yo.

Suspirando, cojo la sabana y me limpio su semen rápidamente. Al hacerlo, bajo de su cama y me visto con velocidad para irme de aquí antes de que él salga del baño y tener que enfrentarme al Ryan, que no me gusta.

¿Acaso hay alguno que sí?

Dejo esa pregunta para más adelante para cerciorarme que la respuesta sea un absolutamente no, un no existirá jamás un Ryan, que me guste y para eso, tengo que volver a ser la Lauren de siempre y dejar que pase los síntomas de estos orgasmos.

Joder, cuatro orgasmos, no ha estado nada mal.

***

—Despierta dormilona —me mueve Blair —vamos.

—Estoy agotada, déjame dormir un poco más —me quejo perezosa.

—Si yo estoy despierta, tú también, nena —me tira una almohada —vamos, que no quiero bajar sola.

—Pesada.

Salgo de la cama para ir al baño y asearme. Me ducho rápida porque aún me siento pegajosa tras lo que pasó ayer con él y media hora después, me encuentro bien aseada y vestida bajando con Blair y entramos en la cocina. 

—Haz café antes de que te mate —gruño.

—Enseguida —me sonríe ¿qué le pasa?

El olor a café me despierta, me encanta su olor. Me prepara un tazón y me lo llevo a los labios para comenzar el día de la mejor forma que sé.

—Bueno, cuéntame todo sobre ese tal Charlie —va al grano —es guapísimo.

—Sí —contesto un poco incómoda —será mi acompañante en la boda.

—Que bien —parece una niña pequeña —cuéntame más.

—Nos besamos —abre los ojos —fueron dos besos —recuerdo y creo que solo nos besamos dos veces —besa muy bien.

—¿No os acostasteis? —directa al grano. 

—No —me muerdo el labio inferior, lo hice con Ryan y tuve cuatro orgasmos.

<< De eso sí que te acuerdas. >> se burla mi subconsciente.

—Eres una sosa —si supieras, pero no le voy a contar nada más.

—No te quejes —me preparo una tostada porque siento que tarde o temprano leerá mis ojos y se dará cuenta de todo.  

—Buenos días —entra James, contento —que bueno.

Le da un mordisco a mi tostada y me quejo, pero termino sonriendo y dándosela completamente porque James es adorable.

—¿Hay café? —le pregunta a Blair.

—Únicamente hay para nosotras —frunzo el ceño porque acaba de hacerlo y como mínimo, habrá para cinco tazas.

—Sabes que la cafeína es mala, ¿no? —se burla —comparte tacaña.

—Te he dicho...

—Buenos días —nos interrumpe Ryan, me mira y aparto la mía —¿hay café?

—Sí —contesta Blair con una sonrisa, es imposible —toma.

Le pasa una taza y se sienta a mi lado. Cojo aire para fingir que no me afecta, pero su olor es tremendamente sexi y termino suspirando.

—Que no había, ¿no? —suspira cogiendo la cafetera y echándose un poco —enana.

—No me llames enana —es tan evidente que está coladita por él.

—¿O? —se burla bebiendo de su taza —mmm, que bueno está.

—No te soporto —se sienta refunfuñando y termino sonriendo. 

—¿Has visto lo que tengo que aguantar a estas horas, Lauren? —se lamenta, James.

—Eres insoportable —vuelve a quejarse Blair.

—Vamos a desayunar tranquilos, por favor —intercedo con una sonrisa.

—Mmm —murmura Ryan, en mi oído.

Cojo aire porque con ese simple roce, me ha puerto a mil y él también se ha dado cuenta. Finjo de nuevo que no estoy interesada y saboreo el café lentamente, aunque él esté a mi lado.

Los días que me esperan serán difíciles, lo sé. Volvemos a la habitación y decidimos pasar el resto de la mañana sin que nos molesten. Blair está echando humo por la cabeza por lo que le pasó con James, y yo intento no reírme. 

—Déjalo pasar, en la boda estarás tan guapa que tendrás todos los chicos detrás de ti y no te acordarás de él —le guiño el ojo y por fin sonríe.

—Suena bien. 

***

Los días pasan y por fin es la despedida de soltera. Hemos alquilado un local, una limusina y también hemos contratado a un boy. Me parece muy divertido imaginarme como se quita la ropa encima de Taylor y lo incomoda que estará.               

Arya llegó ayer, no podía hacerlo antes y una que sí tiene suerte aunque no lo sepa. Está muy ilusionada y entusiasmada, tiene la energía de veinte personas y más cuando descubrió que compartiría casa con tantos chicos guapos.

—Blair —abro los ojos —dijimos rojo valentino.

—Y yo dije que no encontré ninguno de ese color —me ignora para retocarse los labios —además, burdeos y rojo es de la misma tonalidad. 

—Eres imposible. 

Bajamos y como siempre, lo hacemos tarde. Esperemos que no seamos las últimas, pero al salir al jardín y describir que se encuentran todas ahí esperando, mi deseo no se ha hecho realidad.

Al mirarlas, me doy cuenta de que todas están guapísimas y que se han esmerado por estarlo y eso quiere decir, que tienen ganas de pasarlo bien. Salimos de casa y vemos la limusina llegar. Gritamos de emoción porque hoy será una gran noche, de eso estoy segura. 

Nos montamos y lo primero que hacemos, es abrir una botella de champán y brindar por la novia. El conductor pone música y nos levantamos a bailar, esto es increíble y hacía mil que no tenía un plan como este, tan divertido y alocado. 

—Chicas, esto es fantástico —grita Taylor, feliz.

—Es lo que te mereces —le abraza Arya —estás preciosa y mañana lo estarás aún más.

—Es pensar en mañana y me desmayo —confiesa —soy tan feliz.

Sonrío, pero no puedo evitar tenerle un poco de celos, se va a casar, es feliz y además, está con el hombre de su vida.

¿Y si yo no consigo eso?

Antes no recapacitaba mucho en encontrar al amor de mi vida, pero estando con ellas, es inevitables no reflexionar sobre ese tema cuando eres testigo del amor que se tienen el uno por el otro y que, aunque te afirman que el amor no existe, al verlos, te das cuenta de que, en realidad, existe y es increíble. 

Cuando entramos en el local y mira la decoración, está a punto de desmayarse, le encanta y menos mal porque lo hemos preparado con mucho cariño. Debo reconocer que ha quedado increíble y aún queda lo más importante, a la sorpresa que contratamos. 

—Phoebe, me encanta tu peinado —lleva un moño desenfadado.

—Con dos niños es imposible peinarse y no me dio tiempo hacerme el secador en condiciones.

—Pues estás preciosa —sonrío —además, has recuperado tu línea.

—Aún me queda perder un par de kilos más, en este embarazo no engordé mucho y menos mal —explica —con Scott, fue mucho peor.

—Me extraña —le guiño el ojo —¿a qué hora viene el policía?

—A las doce —suelta una risita —por cierto ¿Emma no viene?

—Cogerá el primer vuelo mañana, no le dio tiempo —tenía muchas ganas de venir, pero le fue imposible —le encantan las fiestas, así que estará pase lo que pase.

—Eso espero.

Nos pasamos la noche bailando, bebiendo y riéndonos. Taylor está muy entusiasmada, se ha desmelenado y está disfrutando de su despedida como se merece. A las doce, puntual, tocan la puerta y al abrirla, un policía entra como esperábamos. Informa que hemos cometido varias irregularidades y ocultando la sonrisa, fingimos quejarnos por la interrupción.

Por un momento pienso que quizás es policía de verdad y no el hombre que contratamos, por lo serio que está y cabreado. Exasperado, pregunta quién es la novia para detenerla por desacato a la autoridad. 

—Soy yo —contesta asustada —pero no puede detenerme, mañana me caso.

—Señorita —indica —una boda no está por encima de la ley.

Y no sé cómo lo hace, pero de repente suena la música a todo volumen y entonces todo sucede. Se mueve sexi, mueve las caderas en círculos y se despoja de la camisa. Taylor está tan sorprendida que termina riéndose con lágrimas en los ojos, la sienta en la silla y baila encima de ella. Le pasa sus manos por su cuerpo y nosotras la piropeamos y la animamos a disfrutar.

Vaya cuerpo que tiene el hombre, por un momento dudé de lo bien que lo estaba haciendo y puedo reconocer, que sin duda, está siendo la mejor fiesta de mi vida.

Taylor intenta apartarse cuando le coloca sus manos en el trasero, tiene pinta de tener un culo tan duro como una piedra y como siga riéndome de lo que veo, terminaré haciéndome pis encima. La música termina y él se levanta como si no estuviera solo con un tanga diminuto que no oculta nada. Le doy el cheque intentando no mirar su paquete y él sonríe, que guapo es. 

—Os voy a matar —grita Taylor, riéndose —casi me muero del susto.

—Una novia merece tener su propio baile sexual —le responde Blair, con una sonrisa —además, estaba buenísimo.

—¿Tenía el trasero tan duro como parecía? —se interesa Arya —joder, quien lo pillara. 

—No te preocupes de que tengo su número —informa Phoebe —cuando te cases, ya sabemos a quién llamar.

—Término antes llamándolo soltera. 

—Eres más exagerada —me lleno mi copa —por la novia, y espero que hayas disfrutado de este pedazo baile. 

—Por la novia —gritan las demás.

Seguimos bailando y bebiendo, mañana tendremos una resaca de mil demonios, pero no nos importa. 

—¿Os imagináis que los chicos vinieran y nos regalaran un baile sexi? —suspira Arya —¿a quién elegiríais?

—Mmm —piensa Blair —quizás a, no sé, ¿se puede escoger a todos?

—Yo a Ezra —afirma su mujer con una sonrisa —con él es suficiente. 

—Quizás a ¿Lucas? —dudo —no lo sé, nunca lo he pensado.

—Yo estoy con Blair, a todos —añade Arya—con solo imaginarme a Ryan, ya he llegado al orgasmo.

—Eres más bruta —se queja la novia —obviamente, me quedo con Chris.

—Las enamoradas no cuenta —hace un mohín, Blair —entonces me quedo con todos, creo que podría morir en paz.

—Yo igual —levanta la mano, Arya —¿soy la única que le da vuelta todo?

—No, estamos todas igual —indico —estamos pasadas de alcohol.

—Así es una fiesta en condiciones —grita Blair —nada más nos faltan chicos, pero me conformo con esto.

—El día que os vea enamorada de verdad —añade Taylor —solamente desearéis a un único hombre.

Me muerdo el labio inferior

¿Qué significa eso? Cierro los ojos para aclararme, no tiene nada que ver desear a un solo hombre con estar enamorada, ¿no?

Once

La ceremonia ha sido preciosa, Taylor y Chris estaban muy emocionados porque por fin llegó su gran día y estaban ansioso por ser marido y mujer. Cada invitado sentía el amor que se tienen desde cualquier zona de la iglesia, era algo que no se podía evitar y realmente estoy feliz por ellos.

Tras el sí quiero de los novios, era el momento del banquete en la carpa que instalaron en el jardín y de celebrarlo a lo grande porque hoy es el día para eso. Es mi único hermano, se está casando y pienso divertirme y olvidarme de todo lo demás.

Cada vez que los miraba, no paraban de hacerse algún gesto cómplice o de besarse o simplemente mirarse como si fuera la única persona del universo, supongo que es así como debes sentirse cuando te casas.

No lo sé porque hace mucho tiempo que no reflexionaba en eso, en el amor y aquí, de vuelta con las personas del pasado, me hacen recordar y sentir cosas que creía que tenía olvidadas y sentenciadas, pero hoy no es el momento ni el lugar para ordenar mi mente.

Taylor estaba espectacular, sin dudas era la novia más guapa que he visto en mi vida. Está tan elegante y sexi al mismo tiempo, que no me extraña que Chris no pueda apartar los ojos de ellas y desear que acabe todo para tener por fin la gran noche de bodas.

El momento más emotivo de la celebración, fue cuando los novios bailaron el vals que, incluso, tuve que contenerme para no soltar un par de lágrimas porque ver a mi hermano de esa manera, es imposible no tocarme el corazón de pura alegría y de orgullo.

Cojo una copa de vino para normalizar mi estado de ánimo y analizo a los invitados para entretenerme y dejar la emoción aparte. Podría confirmar que todos los invitados están disfrutando de este día tan bonito y no me extraña porque cada detalle que se ha tomado, ha sido perfecto y eso es gracias a mamá que le puso todo su corazón para que este día sea inolvidables en todos los sentidos.

Me centro en el vestido que he escogido para la ocasión y aunque el precio era demasiado elevado, debo admitir que ha merecido la pena cada céntimo que he pagado por él. Nada más verlo, supe que era el elegido, es un vestido de satén de color marfil, con una gran apertura en la pierna izquierda que resalta cada curva de mi cuerpo, pero lo que más me gusta de él, es su escote de forma de corazón, que es muy elegante y bonito. Lo combiné con unas sandalias de tacón alto metalizadas que y me dejé el pelo suelto con ondulaciones muy bonitas.

—Que guapos están, de verdad —señala Emma, emocionada —es la boda más bonita que he asistido. 

—Totalmente —afirma Blair.

—Están muy guapos —concluyo —hacen una pareja muy bonita. 

Vuelvo a mirarlos mientras sonrío, pero no tardo mucho apartar la mirada de ellos para centrarla en Ryan, que se está acercando a ellos. Les observo mientras le dice algo que no escucho y después, coge a su hermana de la mano y van hacia la pista de baile.

Al llegar, la abraza fuerte de la cintura y le habla en el oído. No sé que le dirá, pero tiene que ser algo muy bonito porque ella está muy emocionada. Esa es la única faceta de Ryan, que nunca me ha mostrado, esa parte que él que solo conoces cuando realmente le importa alguien y si es desconocida para mí, creo que está bastante claro cuál es el motivo.

No le importo y nunca le importé. 

Automáticamente, dejo de lado esos pensamientos que lo único que conseguirá, es estar triste y frustrada y no quiero estarlo en el día más importante de mi hermano, por eso la mejor decisión es beber de mi copa y centrarme en otras cosas que si me haga disfrutar.

—¿Bailamos? —me invita Charlie cuando se coloca a mi lado. 

—No me aparece, quizás más tarde —finjo que está todo bien. 

—Tomo nota —me guiña un ojo —voy a por otra copa —le hago un gesto y se va. 

—¿Quién es ese hombre? —exige Emma cuando me quedo sola —quiero todos los detalles. 

—Lo conocí en la fiesta —explico.

—Que guapo, ¿no? —le estudia de arriba abajo —si no fuera lesbiana, sería la clase de hombre que me volvería loca. 

—¿Y cuál no lo es? —me burlo, no sé qué me pasa. 

—Anda, vamos a brindar —levanta la copa Blair —por nosotras y por la siguiente boda. 

—Por la siguiente boda —gritamos las demás. 

El banquete avanza y yo lo hago evitando a Charlie sin saber muy bien cuál es la razón de mi comportamiento. Aunque le prometí que sería su acompañante en la boda, cuando estoy a su lado, no me siento cómoda y necesito escapar de él. Vuelve a acercarse de nuevo a mí para invitarme a bailar, y esta vez no puedo rechazarlo porque al fijarme en la pista, descubro que está muy concurrida y que me he quedado sin excusa.

Coloca su mano al final de mi espalda y me conduce hacia la pista, estoy rígida mientras comino y al llegar, comenzamos a bailar la canción que está sonando en este momento, es Perfect de Ed Sheeran y es preciosa.

—Estás muy callada —afirma agarrándome de la cintura y pegándome más a él —¿te pasa algo?

—Son las bodas —miento —que hacen que esté por las nubes.

—Estás preciosa —me piropea —no he tenido ocasión de decírtelo.

—Gracias —sonrío de verdad —tú también.

—Menos mal —me guiña un ojo.

La canción termina y el baile también, doy un paso hacia atrás para separarme de él y me excuso con ir al baño para escaparme sin hacerle sentir mal.

—¿Qué me pasa? —me analizo a través del espejo del baño —¿por qué me siento así?

<< Porque Ryan, no te ha mirado ni una sola vez. >> grita mi subconsciente, pero aparto ese pensamiento de mi mente porque no es el momento.

—Me da igual que me ignore porque yo también puedo hacerlo.

Cojo aire y con esas palabras, salgo del baño, decidida, sin darme cuenta de que en ese momento pasa alguien y termino chocando contra él

¿Pero esto que es?

¿Una broma del universo?

—Vaya —sonríe echándose a un lado —¿estás bien?

—Sí —afirmo demasiado rápido. 

—¿Te lo estás pasando bien? —se apoya en la pared y me observa de arriba abajo sin disimular su atrevimiento.

—Perfectamente —copio su postura.

—Ese vestido te sienta demasiado bien —¿es eso un piropo? —te hace un cuerpo precioso.

—Es el cuerpo que tengo —me pongo chula y no entiendo por qué estoy a la defensiva —lástima que no pueda decir lo mismo de tu traje. 

—¿Ah, sí? —eleva una ceja —¿me queda mal?

—Lo que yo opine, no es importante.

—Para mí, sí —se separa de la pared y da un paso hacia delante —a mí sí me importa.

—Digamos que el color no te favorece —miento descaradamente y espero que no se dé cuenta de que es exactamente lo contrario.

—Una lástima —da otro paso acercándose más a mí y mientras lo hace, se muerde el labio inferior y ese gesto, es mi perdición —quizás estoy más guapo sin él —trago saliva nerviosa y excitada —¿qué dices, Lauren?

—Digo —cierro durante un segundo los ojos para tranquilizarme —digo que me da igual lo que hagas, vuelvo a la fiesta.

—Resérvame un baile —grita cuando salgo casi corriendo y quedando como una estúpida delante de él.

Cojo aire cuando estoy lo suficientemente lejos de su cuerpo, vuelvo con las chicas para distraerme y olvidar de este momento tan bochornoso y patético.

Intento fingir que estoy bien, que no me pasa nada, pero no sé si lo consigo, aunque pongo todo de mi parte. Por suerte, están todos tan entretenidas con lo que estamos viviendo que no reparan tanto en mí ni en mi cambio de comportamiento. 

—Estás muy silenciosa —indica Charlie cuando se acerca y se coloca a mi lado —¿estás bien?

—Sí, aunque creo que me he pasado con el alcohol —improviso.

—Pues no se nota —me sonríe sexi —¿quieres que volvamos a bailar?

No sé qué contestarle, realmente no me apetece para nada volver a la pista para bailar junto a él y estar incómoda, pero, por otro lado, no puedo ser tan descortés y rechazarle de nuevo. 

—Claro, será un placer.

Vamos hacia la pista de nuevo y su mano vuelve a colocarse en el límite de mi espalda, provocando que me tensa otra vez con su cercanía. Supongo que se ha dado cuenta de mi incomodidad porque lentamente la sube hasta colocarla en una zona más correcta.

Comenzamos a bailar y debo reconocer que nos sincronizamos muy bien, demasiado bien, ya que apenas nos conocemos. Le analiza lo cara y debo reconocer que es muy guapo, por lo que he tratado con él, me parece un hombre coherente e inteligente y es una pena que mi cuerpo reacciones de esa manera cuando se acerca a mí.

—Estoy bailando con la chica más guapa de la boda —sonrío —me encanta cuando sonríes, tus ojos brillan más.

—Gracias, Charlie —sus halagos hacen que esté un poco tímida. 

—Es mi turno —me sorprendo al escuchar la voz de Ryan, interrumpiendo nuestro baile —me has prometido un baile, ¿recuerdas?

—Claro —cedo porque no quiero montar un escándalo en la boda de mi hermano, solo por eso.

—No te preocupes, luego nos vemos —le quito importancia y Charlie me da un beso en la mejilla y me deja a solas con Ryan.

—¿Se puede saber qué haces? —exijo.

—Te dije que me guardase un baile y fíjate que en este momento me apetecía llevarlo a cabo —me abraza por la cintura y me pega a su pecho duro.

—Eres un cretino —coloco mis brazos en sus hombros y me dejo llevar por sus movimientos.

¿Cómo es posible que huela tan bien? 

—Y tu una ingenua al creerte a ese imbécil —le miro mal —lo digo por ti, Lauren —se pone serio —no es lo que aparenta.

—No te metas en mi vida —me cabreo.

Acaba de darme un consejo como si fuera mi hermano o mi amigo y en realidad, no lo es.

—Como quieras, lo decía por ti, para que no te hagas ilusiones y luego te lleves el golpe. 

—Como me pasó contigo, ¿no? —me pongo a la defensiva —tranquilo que no pienso caer dos veces en el mismo error.

—Yo ya he cumplido, haz lo que quieras —cierra el tema.

Como siempre, Ryan decide cuándo hablar, callar, bailar o follar. Me ruborizo al recordar la increíble noche de pasión que tuvimos y debo confesar que es la mejor que tuve en toda mi vida.

—¿En qué piensas? —se muerde el labio inferior, una costumbre que a mí me vuelve loca —te has ruborizado.

—No te importa —finjo desinterés.

—Aaah —se ríe —¿es que acaso quieres estar de nuevo entre mis brazos?

—¡¡¿QUÉ?!! —no me asombra que sea tan directo, siempre fue así —no, claro que no.

—Nunca se te dio bien mentir, pequeña.

—Piensa lo que quieras, como siempre.

—Bueno, ya sabes dónde está mi habitación —elevo una ceja —por si necesitas algo.

—Lo dudo mucho —sonríe de medio lado —¿sabes por qué?

—A ver, ilumíname.

—Estaré tan ocupada con mi cita que apenas tendré tiempo para recordar ni tu nombre —ahí tienes por prepotente.             

Lauren: 1

Ryan: 0

—Espero que disfrutes —se pega más a mí —aunque nunca será igual.

Se separa y me deja en mitad de la pista sola, en definitiva, este hombre es imposible. Salgo de la pista al quedarme sin pareja de baile y busco a las chicas para acercarme a ellas. Veo pasar a Blair y dirigirse a la barra, voy hacia ella porque necesito distraerme después de la conversación que tuve con Ryan.

—Míralo —se queja, ¿a quién se refiere? Miro hacia el punto donde sus ojos lo hacen y me encuentro con James muy acaramelado con una chica —no tiene vergüenza. 

—Ya —es lo único que digo —supongo que el alcohol le hace olvidar que no está en una discoteca.

—Es un... —se calla —bueno, vamos a beber.

—Sí, necesito beber.

Me mira y sonríe, pedimos unas copas de vino blanco y nos relajamos para seguir disfrutando del día. Por un momento, nos olvidamos de los chicos y de nuestras luchas mentales y debo reconocer, que por fin disfrutamos de la fiesta como se merece.

—Creo que estoy un poco borracha —intenta mantenerse en pie.

—Noooo —me río —lo estás.

—Tú también —me acusa.

—Tengo más aguante que tú.

—Eso no es verdad —se queja.

—Opino que sí —me vuelvo a reír, el alcohol hace que esté más simpática y eso es una gran novedad en mi forma de ser —y lo sabes, Blair.

—Cállate —me mira mal, pero termina acompañándome en las risas. 

—Vaya, vaya —se acerca Phoebe —más de una está borracha.

—¿Quién? —disimula como puede, Blair.

—Vosotras dos —le pide al camarero una copa igual que la nuestra —mañana tendréis una resaca de mil demonios.

—Eso no es verdad —niego. 

Miro hacia la fiesta y me doy cuenta de que apenas quedan algún invitado ¿Pero qué hora es? ¿Cuánto tiempo hemos estamos bebiendo?

—Buenas noches, chicas —aparece Ezra —¿no es un poco tarde? —abraza a su mujer por detrás —¿qué te parece si nos vamos a descansar?

—Claro —le mira con una sonrisa de enamorada y Blair, hace un gesto de vomitar.

—Disfrutad chicas —añade, pero mira a su mujer con una pasión que se estremece todo muy cuerpo.

—Son adorables —me quejo.

—Son vomitivos —señala una Blair, celosa —pero, yo también quiero. 

—Creo que esta noche no lo conseguirás —me bajo de la silla como puedo —es hora de irnos.

—¿Lograremos encontrar el camino? —es una pregunta tonta, pero ahora que lo pienso, tiene razón.

—Sí.

Con risa salimos de la carpa, pero esos si, cayéndonos varias veces porque no somos capaz de caminar con los tacones. Finalmente, nos rendimos y nos lo quitamos porque si no, es imposible. 

No sé cómo lo alcanzamos, pero por fin estamos frente la puerta de casa. Nos abrazamos como si hubiéramos conseguido lo más difícil del mundo, aunque sea muy patético, lo sé, pero estando tan borrachas, lo vemos de otra manera. 

Tardamos media hora más intentando abrir la puerta, pero se queda en un intento porque es imposible y nos frustramos porque solo queremos entrar y tirarnos a la cama para descansar.

—¿Seguro que esta es la llave? —vuelvo a preguntar.

—Sí, métela, Lauren —grita desesperada.

—No entra —le doy una patada a la puerta y me hago daño —joder.

—Shh —ordena Blair —¿no escuchas unas risas?

Se apoya en la puerta y agudiza el oído. Hago lo mismo e intento escuchar algo y en efecto, alguien se está riendo dentro y ya puedo sospechar de quien se trata.

—Abrir —grita Blair —cabrones.

—¿Y si no queremos? —se burla James.

—No me jodas, James —grito yo —ábreme ya.

—Pequeña, tienes que ser más simpática —¡¡¿QUÉ?!!

—Ryan, ábreme la puerta si no quieres que te dé una paliza —nos apoyamos de nuevo contra la puerta mientras escuchamos como se vuelven reír de nosotras.

Por fin la puerta se abre y nos ponemos serias, o eso creemos porque al vernos, vuelven a reír, pero esta vez a carcajadas. 

—Sois —dice Blair, señalándolos —imbeciges.

—Imbéciles —le corrijo James.

—Vaya fiesta, os habéis montado —se cruza de brazos el inspector. 

—Eso —Blair da un paso hacia adelante señalando con el dedo índice —no te interesa.

—No puedes ni sostenerte en pie —se burla picándola —¿te has bebido todas las botellas del bar?

—Idiota —intenta adelantarlo, pero tropieza y si no fuera por él, se caería al suelo.

—Anda, deja que te ayude si no quieres abrirte la cabeza —la coge en brazos como una princesa.

—Bájame, me estoy mareando —se vuelve a quejar, pero se apoya en su hombro.

Cuando desaparecen escaleras arriba, termino enfrentándome con la mirada de Ryan, que no sé por qué, pero le veo incluso más sexi que nunca. Está relajado y sonriente y de esta manera, me parece el hombre perfecto.

—¿Dónde has dejado a tu acompañante?

Retiro todo lo anterior, es un imbécil y un gilipollas. Lo ignoro y entro en casa por fin, realmente estoy cansada y quiero ir a mi habitación.

—Déjame pasar —gruño cuando se coloca en mi camino impidiéndome hacer lo que realmente me apetece —Ryan.

—Lauren —dice con una sonrisa y termino mordiéndome el labio inferior. 

—¿Qué quieres?

—Tener el máximo de recuerdo de tu borrachera para meterme contigo de por vida —se acerca intimidándome —la perfecta Lauren, no lo es tanto —susurra contra mis labios.

Cierro los ojos porque me estoy excitando y no es lo que quiero. Mi cerebro no coordinar hoy y no es el momento de flaquear, pero al abrirlo, sigue tan pegado a mí que me inclino hacia delante para pegar mis labios junto a los suyos y así poder besarlo, pero en el último segundo, se aparta.

—¿Qué haces? —¿me acaba de rechazar?

—No pienso besarte —sentencia.

—¿Por qué? —no lo entiendo.

—Porque estás muy borracha y no voy a aprovecharme de eso —vuelve a acercarse —cuando te bese o te folle, quiero que estés en plenas facultades para que lo recuerdes todo y no te excuse en el alcohol cuando son tus ganas la que se muere por estar conmigo.

¿En serio?

Hago un mohín porque sé esta noche no voy a conseguir nada, así de duro es Ryan, cuando quiere. Ignoro su afirmación de morirme de ganas para más adelante porque no tengo las fuerzas necesarias de negarlo cuando en el fondo, sé que es así.

—Pero eso no quiere decir que no voy a cuidar de ti —añade más tierno y me sorprende ¿Alguna vez lo ha sido conmigo? —anda, Caperucita, vamos a dormir.

Y como ha hecho James con Blair, me coge en brazos y no me quejo porque no sé si sería capaz de llegar sola, sin morir en el intento, a la habitación. Me escondo en el hueco de su cuello y absorbo su olor.

¿Por qué tiene este olor tan salvaje?

Le doy besitos por toda esa zona porque estoy borracha y eso provoca que sea más valiente y haga lo que me apetezca sin meditar en las consecuencias. Como no tendrá nada conmigo esta noche, aprovecho esta cercanía antes de separarme de él.

No me doy cuento hacia donde me lleva, pero cuando abre la puerta y entramos, me sorprendo cuando descubro que en vez de ir a la que comparto con Blair, estamos en la suya y una parte de mí se enciende.

¿Se ha arrepentido y sí quiere que esta noche la pasemos juntos? 

—Vamos a quitarte el vestido —me deja en el suelo y me agarra por las caderas para no caerme.

—Síí —intento bajarme la cremallera, pero no soy capaz.

—Estate quieta —suspira, pero está sonriendo —eres como una niña pequeña.

—No soy una niña —me quejo, pero mi voz no ayuda para nada.

Me ayuda a bajarme la cremallera y a quitarme el vestido. Sonrío triunfante cuando me acuerdo de la ropa interior que tengo, pero al mirar sus ojos, me doy cuenta de que los tiene fruncidos analizando mi cabeza.

¿Qué tengo?

—Vamos a ver cómo puedo quitarte este moño que tiene pinta de ser muy incómodo —¿en serio está mirando eso?

Estoy en ropa interior que me queda como una segunda piel y está estudiando el moño que me hice al final de la fiesta porque era más cómodo para seguir divirtiéndome que con el pelo suelto.

Me da la vuelta y me quita cada horquilla con cuidado y mimo. Cuando mi pelo cae sobre mis hombros al terminar de quitármelas, me da un masaje placentero en la cabeza que me relaja cerrando los ojos.

—Te voy a dejar un pijama —vuelve a alejarse para sacar uno del armario.

<< Lauren no piensa tocarte, asúmelo. >>

—Vale —me rindo y dejo que me quite el sujetador dejándome solo con las braguitas. 

Me pone la parte de arriba del pijama que es una simple camiseta y cuando quiere hacer lo mismo con la parte de abajo, me echo para atrás para impedir que continúe porque creo que si me lo pongo, pasaré mucho calor.

—Vamos a quitarte ese maquillaje que llevas —me ayuda y me lleva al baño —me sienta en el lavabo y se coloca entre mis piernas con un paquete de toallitas en la mano.

Saca una y la pasa por mi frente, mejillas y labios. Coge otra y esta vez se dedica a mis ojos con sumo cuidado, sus movimientos son lentos y tiernos y me dejo hacer. 

—Me encantan tus pecas —abro los ojos para encontrarme con los suyos de un verde intenso —no te las ocultes más.

Y con las mismas, me coge en brazos para llevarme a la cama sin dejar que pueda añadir algo sobre su confesión. Me coloca sobre la cama con cuidado y me tapa con la corcha y se da la vuelta para alejarse.  

—Ryan —me quejo —duerme conmigo.

Me mira durante unos segundos y finalmente se coloca a mi lado boca arriba. Sonrío triunfal y me pongo cómoda para dormir de una vez por todas porque estoy molida, pero al sentir que está a mi lado, al olerle y darme cuenta de que es real, me es imposible hacerlo y simplemente finjo.

Noto como se mueve, se quita la camiseta del pijama y suspira, me doy la vuelta para apoyar mi cabeza en su pecho duro y él se tensa al hacerlo, pero me da igual. Coloco una de mis piernas encima de su cintura y le abrazo como tanto me apetece y es cuando me relajo por fin y me duermo.

Tengo ganas de hacer pis, pero estoy tan cómoda que odiando mi cuerpo abro los ojos para ir al baño a hacer mis necesidades. Al hacerlo, descubro de que estoy abrazada a Ryan.

¡¡¡ Oh, joder !!!

Sin poder aguantarlo más y dejando la sorpresa a un segundo plano, salgo con cuidado de la cama para no despertarle e ir hacia al baño.

Me aseo al terminar y me duele un poco la cabeza, es lo que tiene beber más de la cuenta. Me echo un poco de agua fría en la cara, pero al ver mi reflejo en el espejo, me asusto porque estoy horrenda.

Cojo su cepillo de dientes para lavar los míos porque tengo un mal sabor de boca, me peino los pelos que los tengo hecho un desastre y me doy palmadas en las mejillas para darle algo de color y no estar tan pálida.

Tras eso tres pasos para estar un poco más presentable, vuelvo a la habitación y le observo y dándome cuenta de que no se ha movido ningún milímetro. Con sumo cuidado me meto de nuevo en la cama y lentamente le abrazo para recuperar la postura de antes que tanto me ha gustado.

Esto es tan perfecto que no quiero que se termine nunca. 

Por una vez voy a fingir que nunca pasó lo que pasó para disfrutar de este momento. Cuando lleguemos a New York, se habrá acabado para siempre y al menos quiero llevarme un recuerdo antes de volver a la Lauren de siempre que odia su presencia y su cercanía. 

Me escondo en su cuello y le abrazo más fuerte con mi pierna y brazo. Él se mueve un poco acomodándose a mí y debo confesar que somos perfecto el uno con el otro.

<< ¿Dónde me estoy metiendo? >> Grita la parte más coherente de mi cerebro, pero la ignoro porque no es el momento.

Vuelve a moverse y sé que se ha despertado por el cambio de su respiración. Finjo estar dormida mientras se mueve unos centímetros para mirarme, aparta mi pelo de mi cara con cuidado y me acaricia la mejilla.

Sin poder aguantar las ganas de mirarle, abro los ojos y me encuentro con sus ojos y con todo el valor que tengo, me inclino hacia delante y le beso.

Al principio él se sorprende, pero un segundo después, me corresponde de la mejor forma posible. Se coloca encima de mí entre mis piernas y siento su miembro duro, golpear la parte más sensible de mi cuerpo. 

—¿Te has lavado los dientes? —se ríe comprendiendo lo que he hecho.

—Cállate —le agarro del pelo para volver a unir nuestros labios.

—Te has despertado con ganas —aparta mis braguitas y al acariciarme, descubre lo excitada que estoy. 

—Joder —le muerdo en el cuello al penetrarme con dos dedos.

—Necesito tenerte dentro, Ryan —gimo —por favor.

Me mira a los ojos apartando el pantalón de pijama y comienza acariciarse lentamente. Disfruta mirándome, pero yo no quiero esto, yo quiero ser la que le proporciona placer, así que le aparto su mano sustituyéndola por la mía y comienzo a acariciarle. 

La coloco sobre mi sexo y comienzo a rozarme un poco con ella para que se empape de mi excitación y lentamente, cuando siento que ya es suficiente, la introduzco dentro de mí. 

—¿Esto es lo que quieres, pequeña? —me encanta cuando me llama así. 

—Sí, muévete.

—Eso está hecho.

Y mis deseos son órdenes para él porque comienza a hacerlo con dureza, fuerza y con maestrías, despertándome las únicas sensaciones que conozco cuando estoy junto a él.

Nadie más es capaz de conseguirlo, solamente él. 

Llego al orgasmo con su nombre entre mis labios y él lo hace a los pocos segundos cayendo sobre mí. 

—Esto sí que son buenos días —gruñe separándose y bajando de la cama —necesito una ducha, ¿vienes?

—Sí.

Y con esa aceptación, sé que acabo de firmar un contrato con el demonio, pero sinceramente, no me importa.

Ya sufriré las consecuencias más adelante porque ahora mismo, solamente quiero disfrutar del momento.

Doce

Mi teléfono vuelve a sonar y es mamá, pero en estos momentos no puedo cogerlo. Que agobio de verdad, llevo una semana en New York y tengo mucho trabajo acumulado. Sabía que era una mala idea faltar tantos días y esto es lo que pasa cuando se descuida el trabajo. 

Obviamente, papá me aconseja que me esfuerce y lo solucione como si fuera tan rápido y sencillo, pero es incapaz de aceptar que todo esto es por su culpa al obligarme a ir al lago durante dos semanas. 

Corrijo los últimos errores sobre los materiales que tenemos que emplear en la obra y lo raro, es que llevo una semana sin saber nada de Ryan y sinceramente, lo agradezco.

Después del último día que pasamos juntos, creo que no sería capaz de verlo de nuevo sin recordar todos los momentos que hemos vivido en esos días.

Fue perfecto.

—¿Comemos? —se asoma Alex.

—Claro, dame un segundo —guardo los documentos y me levanto, cojo el bolso y salgo.

Vamos al bar que solemos ir siempre, nos pedimos unos bocadillos de carnes en salsa y nos sentamos en la terraza para disfrutar de los rayos del sol. 

—Aún tengo resaca de la boda —afirma antes de beber de su cerveza —necesito vacaciones.

—Eres más exagerado —me limpio con la servilleta. 

—¿Aún tienes agujetas? —se burla. 

—Cállate, no quiero hablar de ese tema.

—Joder, yo también quiero a un Ryan, que me folle de esa manera —me pongo nerviosa porque tengo miedo de que alguien lo haya escuchado y sepa a quién nos referimos.

—No grites —suspiro —además, eso pasó porque estábamos muy borrachos y únicamente, queríamos divertirnos, no volverá a pasar. 

—Eres tonta —me critica, pero me da igual —¿qué tal con Charlie?

—Bien, cenamos hace dos días y lo pasé bien —le doy otro bocado y está buenísimo.

—Pues no te noto muy entusiasmada.

—Porque no soy una persona efusiva, quiero tomármelo con calma y creo que es el chico ideal para mí —aclaro.

—Está muy bueno, eso no te lo puedo negar —le miro mal —a ver cómo folla.

—De verdad Alex, no pienso contarte nada más.

—¿Por qué? —se hace el sorprendido —te doy otra visión.

—Lo que me das, son dolores de cabeza —le pido al camarero otra cerveza —¿cómo llevas los documentos que te pedí?

—Estoy en ello, si no los termino hoy —hace una pausa —mañana los tendré... 

—¿Qué pasa? —se calla de repente.

—Que bueno está, de verdad. 

Me doy la vuelta para mirar hacia donde él lo hace y me encuentro con Ryan Stark y solo puedo pensar que está increíblemente guapo. Lleva un traje de tres piezas azul marino a medidas, pero el punto sexi, son las gafas de sol. Camina hacia la empresa, concentrado en el iPhone y no se percata de que le estamos mirando embobados. 

¿Qué hace aquí?

Entra en la empresa y me vuelvo a girar para mirar a Alex, de verdad no entiendo que hace aquí cuando no hemos concretado ninguna cita. Lo máximo que hemos tendido ha sido varios correos donde me ponía que estaba todo perfecto. 

—Vamos, termina de comer —elevo una ceja.

—¿Por qué? 

—Porque ha venido Ryan y sabes que es para verte.

—Que la próxima vez concrete una cita con mi secretaria —indico chula —además, estoy en mi descanso y esto está buenísimo. 

Mi móvil comienza a vibrar encima de la mesa y sé que es él. No contesto y como continúa vibrando, termino guardándolo en mi bolso. Alex me mira mal, pero le ignoro, no pienso cambiar mis planes o comer más rápido solo porque él quiere que nos reunamos.

Que espere o que se vaya, la elección es fácil.

Al llegar a la oficina mi secretaria me informa de que el señor Stark estuvo aquí y dejó el recado de que le llame con urgencias. Le doy las gracias y entro en mi oficina gruñendo, urgentemente dice, que espere sentado si cree que voy a hacerle caso en todo lo que ordene. 

Vuelvo a centrarme en el trabajo pendiente y me olvido totalmente de él. A las seis, vuelve a vibrar mi teléfono y sin mirar la pantalla, sé que es él y considero que ya ha pasado el tiempo suficiente para contestarle.

—¿Sí? —acepto la llamada.

—¿Cómo que sí? —grita —llevo todo el día intentando contactar contigo. 

—Estaba muy ocupada —imbécil.

—Ha surgido un problema en la obra, uno de los obreros se ha caído. 

—¿Qué? —me asusto —¿pero estaba bien?

—Sí, pero vino la inspección y me has dejado con el culo al aire —me reprocha.

—¿Qué culpa tengo yo? —me defiendo —me hubieras dejado un mensaje o algo.

—Le dije a tu secretaria que era urgente...

—Urgente para ti es echar un polvo —señalo cabreada.

—¿Así que es por eso? —habla como si fuera mi padre ¿Pero qué hace regañándome como si tuviera cinco años? —¿No puedes ser profesional?

—Lo que pasó en el lago se queda allí —añado a la defensiva.

—Pues a ver si es verdad —voy a contestar, pero me cuelga. 

Pero que hombre más desesperante, llamo al encargado de la obra y me cuenta lo que ha ocurrido. Gracias a Dios, no ha pasado nada grave y solamente tiene el tobillo fracturado y algunas magulladuras, pero nada que lamentar. Me cuenta lo de la inspección y por suerte no han sacado ninguna infracción que nos paralice la obra. 

A las ocho estoy tan saturada que lo último que me apetece hacer es ir a cenar a casa de mi padre, pero tengo que ir si no quiero escuchar a mis padres regañándome. Recojo mis cosas y salgo de mi oficina agotada, voy hacia el parking a por mi coche y así poder ir a casa de mi padre.

—Hola, cariño —me abraza mamá al llegar —¿cómo estás?

—Bien, muy bien —me extraña que aún siga viviendo en esta casa, ya debería haber vuelto a Seattle donde se está su vida y su trabajo.

—Anda, pasa que tu padre te está esperando —entramos al salón y nos sentamos, el despacho de papá está cerrado, así que supongo que estará dentro —hablé con tu hermano esta tarde, está muy feliz.

—Es lo normal, están es su luna de miel.

—Que feliz me ha hecho —añade satisfecha —tengo unas ganas de que vuelvan.

—¿Por qué? —¿qué está diciendo?

—¿Cómo que por qué? —responde como si fuera tonta —para verlos y que me cuenten como lo han pasado.

—¿Piensas quedarte?

—Solo hasta que venga, luego volveré a Seattle —¿qué está pasando aquí?

—Mamá, te recuerdo que tienes una empresa de moda...

—No te preocupes por eso —me interrumpe.

—Pero si está aquí mi dulce niña —me levanto para abrazarle —vamos a cenar que estoy hambriento. 

—Claro —pasamos al comedor y aún me parece raro esta escena, pero dejo de reflexionar sobre eso porque que mis padres se lleven bien, es lo mejor que nos pueden pasar.

—Ryan me contó el contratiempo que tuvieron —¿qué?, será bocazas.

—Sí, lo solucionó —bebo un poco de agua —eso es lo que importa.

—Te estaba buscando, pero no dio contigo.

—Estaba ocupada y no sabía que fuera tan importe, pero al menos no tenemos que lamentar alguna tragedia —contesto a la defensiva —vamos a cambiar de tema que estoy cansada. 

—Sí que me aburro escuchar siempre las mismas conversaciones —me respalda mamá.

Y sorprendiéndome, papá cambia de tema y yo no sé como describir la situación, así que lo dejo pasar para más adelante. La cena ha sido agradable y con toques de humor, mamá insiste en que me quede a dormir, pero decido volver a casa porque necesito descansar en mi cama y poner las cosas en su sitio de una vez por todas.

***

Salgo a correr para desconectar de esta semana llena de estrés. Por fin es sábado y puedo descansar y dejar a un lado todos los problemas laborales. Blair sugirió de ir a comer con las chicas y acepté porque no quiero estar sola y reflexionar sobre el único tema que me inquieta últimamente. 

Corro varios kilómetros y siento que me falta el aire, al volver a casa, lo primero que hago es meterme en la ducha para eliminar el sudor de mi cuerpo y relajar los músculos por el esfuerzo. Ha sido una carrera estupenda que me ha ayudado a olvidarme un poco de todo y al terminar, salgo de la ducha con una toalla enredada en mi cuerpo. 

—Lauren —entra Alex cuando me estoy secando el pelo —¿pedimos pizza o te apetece salir?

—Se me olvidó decirte, quedé con las chicas —cojo el peine —¿te quiere venir?

Me miro en el espejo y me peino con cuidado, me echo un poco de aceite en las puntas para nutrirlas mientras espero su contestación. 

—Claro, mejor que quedarme en casa —responde al fin —voy a prepararme.

—Vale.

Entro en mi vestidor y me decanto para la ocasión por una mini de cuero y una camiseta blanca básica. La meto por dentro de la falda y me miro en el espejo, creo que estoy ideal, sencilla pero a la vez sexi. Vuelvo al baño y con la tenaza me hago ondulaciones para darle un toque al look y por último, me maquillo sutilmente y me echo perfume. 

—¿Te queda mucho? —grita Alex desde la planta de abajo.

—No, zapatos y bajo. 

Elijo unos sandalias de color negro y cogiendo el bolso con todo lo necesario, bajo para reunirme con él y me lo encuentro en el sofá revisando algunos mensajes. 

—Vamos.

El camino se hace lento y agradable, me comenta que hoy quiere disfrutar más de la cuenta y ligar un poco porque falta le hace. Llegamos al centro y por suerte, encuentro aparcamiento rápido cerca del restaurante que quedamos para comer. 

—Hasta que por fin llegáis —se queja Emma —media hora de retraso.

—Perdona —le saco la lengua.

—Pero que cosa más bonita, por favor —voy hacia Antonella y la cojo en brazos —que grande está, que ojos.

—Sí, no puedo separarme de ella —me siento a su lado con su hija en brazos —y Ezra tenía comida de negocio, así que gané.

—Así que el papá no puede separarse de ti —le acaricio la barbilla y sonríe, que bonita es —normal, yo también la quiero para mí. 

—Pues ya sabes, Lauren —comenta Emma —eres sexualmente activa, puedes tener uno cuando quieras.

—¿Qué? —¿yo, mamá?, no me veo siendo madre de una preciosidad como esta —pero no será más bonita que ella —digo un poco incómoda.

—Déjame cogerla —con cuidado se la doy a Alex —cuidado con la cabeza-

—No es el primer bebé que cojo —me critica.

—Cállate.

El camarero toma nota y nos deja de nuevo a solas. Decidimos pedir un poco de todo para compartir y divertimos un rato que falta nos hace. Emma, está muy habladora y nos entretiene con sus tonterías. Por lo contrario, Arya, nos cuentas sus problemas de amor y termino riéndonos también porque me parece tan mona. 

—¿Qué te pasa? —le pregunto a Blair, que la noto demasiada ausente.

—Nada —suspira —ya sabes, el trabajo.

—¿Aún te molesta tu compañero? —que pesado, de verdad.

—No le entra en la cabeza que jamás voy a ir a cenar con él, se está volviendo muy pesado y me tiene harta.

—Eres una rompecorazones —se burla Emma —dile que eres lesbiana y fin del problema —le guiña un ojo —si quieres, me hago pasar por tu novia, será un gran sacrificio pero no me importa.

—Bueno, ya sé a quien llamar por si acepto esa idea. 

Después de la comida decidimos tomar algo en una terraza para seguir con la tarde. Será algo suave porque tenemos a una bebe y lo de menos es el lugar. Ahí todo son risas, bromas y aunque parezca raro, apenas bebemos nada de alcohol, será porque está Phoebe con su hija y nos influye positivamente.

—¿Qué tal con el proyecto, Lauren? —me pregunta Phoebe —Ryan comentó que hubo algunas dificultades, pero no tenía ganas de hablar. 

—Ya está solucionado, por suerte —le cuento lo que pasó y se sorprende al escucharlo.

—Menos mal que está todo bien.

—Sí, por suerte todo fue un susto —le quito importancia.  

—¿Me coges a mi bebé? —me la pasa —voy al baño.

—Quizás cuando regreses, ya no estoy —me la como a besos —en serio, es el bebé más bonito que he visto en mi vida —confieso a las demás —es que me la como —comiendo utilizar el vocabulario de bebés, ¿quién me lo iba a decir a mí? —es como mi sobrina, ¿no?

—Noo —se burla Blair —la única tía que tiene que no sea de sangre, soy yo.

—Ponte a la cola, guapa —le saco la lengua —porque me preferirá más a mí.

—Yo soy más guay.

—Y yo más... —pienso —enigmática.

—Eso será en tus sueños, bonita.

—¿Pero esto qué es? —se ríe Phoebe, cuando regresa del baño —¿A ver quién la tiene más grande?

—Sí —decimos las dos a la vez.

—Vaya dos, si os va a querer por igual —sentencia.

Seguimos de bromas y pasamos una tarde muy divertida, pedimos unos cafés para bajar la comida y las cervezas que nos tomamos. 

—Buenas tardes, chicas —aparece Ezra vestido con traje, así que supongo que habrá salido de la reunión y ha venido directamente hacia aquí. Se acerca a su mujer, le da un beso y tengo que apartar la mirada porque es tan bonito —¿y mi niña?

—No está —le doy la espalda de bromas.

—Hazme caso Lauren, que por mi niña...

—No te tengo miedo, Ezra Stark —interrumpo aun dándole la espalda.

—Debería ser al contrario —¿Qué? Me doy la vuelta y me encuentro con Ryan.

¿Qué hace aquí?

Está tan guapo que hace que me duelan los ojos con solo verle.

¿Pero cuando no lo está?

Maldita sea, se ha puesta la corbata gris, mi preferida.

—Pero tienes toda la razón —le sigue el juego a su hermano —anda, dámela que hoy la he echado de menos.

Inevitablemente, se la doy porque, primero, ha sido muy bonito las palabras que ha usado con tanta verdad y segundo, porque es su niña y no tengo derecho a privarle de ella.

La coge y le da un beso en la frente y como si lo reconociera, la niña sonríe con admiración ¿Eso puede hacerlo un bebé tan pequeño?

—A ver mi sobrina preferida —se acerca Ryan —pero si está más guapa.

—No exageres, Ryan, si la viste esta mañana —le da un codazo su cuñada.

—Yo la veo más guapa ¿Ezra? —le pregunta a su hermano.

—Es preciosa —contesto, ¿pero quién me ha dado vela en este entierro? —tienes una hija preciosa, Ezra.

—Gracias, Lauren —y aunque lo dice Ezra, no puedo apartar la mirada de Ryan porque es intensa y profunda —¿te queda mucho, nena? —son tan adorables —estoy cansado y quiero irme a casa, pero si quieres quédate un rato más, no hay problemas.

—No, yo también estoy cansada —se levanta —además, tengo que bañar a la niña —se despide de nosotras y se van con ellos. 

Observo lo relajado que está Ryan cuando se encuentra con su familia, no sé qué le habrá dicho Phoebe porque se está riendo despreocupadamente y han sido muy pocas veces las oportunidades de verle así y nunca han sido ha consecuencias de mí. 

—Que culo tiene Ryan, de verdad —me sorprendo esa afirmación y casi escupo el café.

—Eres una bruta, Blair —la regaño.

—Ni que fuera mentira — Arya pone cara de pena— es perfecto 

—No os dejéis engañar con esa carita de guapo, ni seducir con esa mirada —pone orden Emma.

—Lo dices porque eres inmune —se queja Arya —si no estarías peor que nosotras. 

—Tenéis que aprender a no dejaros impresionar por chicos malos —se ríe, Emma.

—Ya que se ha ido Phoebe, voy a fumar —nos corta Alex —si no os importa.

—Anda, dame uno que lo estoy dejando —miro mal a Emma, siempre dice lo mismo. 

—¿Lauren? —me pregunta.

—No suelo fumar, pero vale, dame uno.

—¿Arya? —le guiño un ojo. 

—No fumo.

—Eres una niña buena —se burla Emma —tipos como Ryan te destrozarían.

—Quizás es al revés —saca su vena chulesca, pero aún así, es muy dulce y espero que no pierda esa parte de ella porque la hace adorable —¿Qué piensas tú, Lauren? Creo que eres la más sensata y neutra de todas nosotras —inmediatamente siento la mirada de aquellos que saben que he tenido algo con él.

—Creo que... —le doy una calada al cigarro —eres muy dulce e ingenua para esa clase de chicos que solo robaría esa parte tan bonita que tienes.

—Jooo —sonrío porque es muy inocente —pero no me importaría.

—Pagarías un coste demasiado alto por algo efímero —señalo.

—¿Lo dices por experiencia? —pregunta de pronto y me sorprende —¿algún chico malo te engatusó?

—¿Queréis otra cerveza? —interrumpe Emma y se lo agradezco, sé que lo ha hecho a propósito —estamos demasiado sensatas.

—¿Acaso eso es malo? —contraataca Alex. 

—Sí, quiero beber y disfrutar porque he tenido una semana de mierda.

—Pobre Emma, tu aún no sabes qué significa eso —suspira Blair —porque yo sí que la he tenido. 

—Con lo ilusionada que estabas al principio —le acaricia el brazo, Arya.

—Sí, mi trabajo me encanta sinceramente, pero tener a una persona detrás de mí prácticamente veinticuatro horas al dia, es una mierda.

—Pon una queja —le doy otra calada —eso es acoso laboral.

—Saldría perdiendo yo, aguantaré hasta que se canse —se resignada.

—Necesitamos alcohol —se levanta Emma para traer las cervezas, es única. 

Tras pasar las ultimas horas riéndonos y bebiendo cervezas, finalmente pedimos un taxi para que nos lleve a casa. He bebido más de la cuenta y aunque no esté borracha, no puedo conducir en mi estado.

Al llegar a nuestro edificio, Alex paga al taxista y bajamos de él en silencio.

—Que bien lo hemos pasado —comenta un poco casado —hay que repetirlo más veces.

—Sí —me pongo bien el bolso —anda, ve a casa que voy a comprar algunas cosas antes de que cierren las tiendas. 

—¿Qué cosas? —arruga el ceño.

—Te recuerdo que mañana es domingo y tenemos la nevera vacía,

—Nos vemos arriba —lo deja pasar porque odia comprar —adiós. 

—Adiós.

Camino por la acera con tranquilidad, está la calle muy transitada y adelanto a varias parejas que lo hacen sin prisas. Escucho un silbido, pero lo ignoro, dudo que sea para a mí así que continúo andando hacia la tienda con pasos decidido.

Por suerte veo que aun sigue abierta e intento recordar que es lo que tengo que comprar porque mañana no podré hacerlo. De repente, mientras pienso, una mano me agarra del brazo asustándome y me da la vuelta.

—¿Qué haces im... —me quedo callada cuando choco con la sonrisa de Ryan.

—Te he llamado ,pero no me has hecho caso —se justifica soltándome del brazo.

—¿Qué quieres? —me parece raro que esté aquí.

—Vamos a cenar.

—¿Qué? —intento que mi cara no demuestre lo que estoy sintiendo al escuchar su pregunta.

¿Alguna vez Ryan me ha invitado a cenar?

Jamás.

—He visto un bar en la calle de atrás que tenía muy buena pinta —comenta —anda, vamos —me coge de la mano y comienza a caminar llevándome con él.

—Ryan, para —pero no lo hace —¿se puede saber a qué viene esto?

Me ignora mientras seguimos caminando cogidos de la mano y como siempre, nunca pide permiso.

Típico de Ryan Stark.

—¿Ahora me vas a explicar a qué viene esto? —no pienso sentarme en la terraza sin que me lo explique.

—Estás tan guapa hoy, que irte a tu casa sería un delito.

—Ryan —suspiro, no le entiendo.

—Siéntate y cenemos tranquilos —me mira de esa manera que finalmente cedo, esto es raro, pero, ¿por qué no?

—¿La pareja han decidido que van a pedir? —nos pregunta un hombre de unos cincuenta años, creo que es el dueño porque no lleva uniforme.

—No som...

—Sí —me interrumpe Ryan —nos pone espaguetis a la carbonara para ella y para mí, pastel de carne y dos cervezas.

—Claro, en seguida —recoge la carta y se marcha dejándonos de nuevo solos.

—Ryan, ¿porque me has interrumpido? —no sé porque lo ha hecho —ahora piensa que somos parejas.

—Me da igual lo que piense Lauren, deberías saberlo. 

—Como no —digo con retintín. 

—Estabas preciosa con mi sobrina en brazos —este hombre, al final, me volverá loca.

—Gracias.

—¿Quieres tener hijos? —pregunta de golpe.

—Es una pregunta muy personal —me excuso.

—Me gustaría saberlo.

—¿Por qué? —le miro a los ojos —¿A qué viene esta repentina cena? ¿Estás preguntas...?

—¿No podemos cenar? —se muerde el labio inferior.

—No, sí... bueno, no sé —cojo aire ordenando mis ideas —quiero decir que es un poco raro. 

—Yo no lo veo raro, tenemos muchas cosas que nos une —simplifica —eres la cuñada de mi hermana, aunque aún me cueste aceptarlo.

—¿Por qué?

—Porque me extraña que el imbécil de tu hermano haya tenido tanta suerte de que mi hermana se enamore perdidamente de él.

—Aquí el único imbécil eres tú Ryan, siempre lo has sido y siempre lo serás.

—Lauren —me regaña —vamos a tener una cena tranquila. 

—Pues deja a mi hermano al margen. 

—Está bien, hablemos solamente de ti y de mí —me pone nerviosa, sigo sin entender nada —todavía no me has contestado.

—No —niego de golpe —no me veo teniendo hijos.

—¿Por qué no? —arruga el entrecejo —he visto como la mirabas, serás una madre increíble, Lauren —añade serio y convencido. 

—¿Y tú, Ryan? ¿Quieres tener hijos?

—Supongo que sí, no lo descarto, pero dentro de muchos años —se ríe de verdad y tiene una sonrisa preciosa.

Me relajo y decido disfrutar de este momento irreal. 

—Yo sí que no te veo como padre —indico —eres demasiado estricto. 

—¿Ah, sí? —eleva una ceja.

—Claro, eres la típica persona que intimida demasiado, solo hay que ver cómo se comportan contigo el resto —suspiro —algunos ni te contradicen por miedo. 

—Menos tú —se pone serio.

—¿Qué?

—Que nadie me contradice menos tú, Lauren —repite —tú siempre me pones en mi lugar. 

—Dudo mucho que pueda hacer eso, eres demasiado prepotente para permitir que alguien como yo, te pongo en algún sitio.

—Siempre dependiendo del sitio, pequeña —se me corta la respiración y creo que hasta me ruborizo

¿Cómo puedes decirme estas cosas y más con esa mirada que desprende sexo por los cuatro costados?

—Aquí tenéis —nos interrumpe el camarero rompiendo el momento —espero que lo disfrutéis. 

—Gracias —le sonrío y se marcha al colocar nuestros platos en la mesa —tiene buena pinta.

—Sí —mira mi plato para no mirarle a él. 

Comenzamos a cenar y nos olvidamos de la conversación que hemos tenido hace unos minutos y lo agradezco. El Ryan relajado y bromista que estoy conociendo, es increíble y aun no soy consciente de que esté compartiendo una cena con él.

—¿Quieres probar? —me ofrece su tenedor y abro la boca—¿qué tal?

—Está muy bueno —hago lo mismo y le doy un poco del mío.

Él se lo come encantado y desde ese momento, compramos nuestra cena en confianza. Una vez que no queda nada en los platos, pedimos la cuenta y comenzamos a caminar hacia mi casa.. 

—Hace una noche increíble —rompo el silencio —gracias por invitarme a cenar.

—Ha sido un placer.

Llegamos a mi portal y no sé cómo actuar, es raro y nuevo toda esta situación. 

—Bueno... —me callo —adiós.

—Adiós, Lauren.

Me pongo de puntillas y le doy un beso en la mejilla. Al separarme, nos miramos a los ojos y antes de que pueda actuar, me agarra de la cintura y me pega a su pecho para darme el beso que yo también tenía ganas de dárselo

Le abrazo por el cuello mientras le correspondo a medida que el beso se vuelva mas primitivo y pasional. Me pego más a él, si eso es posible y dejo que me produzca esas sensaciones que tanto me gusta y que solo él es capaz de provoca.

Separa nuestros labios y frunzo el ceño sin entender porque si fuera por mí, aun tendría su boca sobre la mía.

—Buenas noches, Lauren.

Se despide con una sonrisa de medio lado y con las mismas, se da la vuelta y comienza a caminar alejándose de mí. Sigo durante unos segundos parada en la puerta de mi portal sin saber que hacer, estoy completamente desconcertada después de nuestro beso.

Madre mía.

¿Qué ha sido eso?

Trece

Me siento extraña, no sé como catalogar lo que viví ayer junto a Ryan. Fue liberador, diferente y sobre todo, estábamos tan a gusto el uno con el otro, que podría definirlo, incluso, como perfecto, y eso me inquieta un poco porque es él.

Quien me iba a decir que podría pasar algo tan increíble entre nosotros, pero no quiero pensar en eso, porque si lo hago, comenzaré a replantearme mis sentimientos y no estoy preparada para eso, aún no. Aunque debo reconocer que en estos momentos, Ryan Stark me excita, me pone, e incluso, me vuelve totalmente loca de deseo, pero ¿amor?, no, ya no estoy enamorada de él, hace años que pasé página y no siento lo que sentía y eso sí que lo tengo claro a pesar de que en ocasiones, me confundo y olvido todo lo vivido.

—¿Quieres más café? —aparece Alex y se lo agradezco.

—Sí, gracias —me rellena la taza y se sienta en el sofá a mi lado.

—¿Tienes algún plan para hoy? —pregunta.

—No, quizás me quede en casa para descansar un poco —suspiro.

—Quedé con un compañero de la empresa —me informa de pronto —espero que no te importe.

—¿Compañero? —me pongo en alerta —¿una cita?

—Bueno, no sé aún...

—Madre mía, que bien —me alegro por él —¿quién es?

—No te lo pienso decir hasta saber si somos compatibles.

—Alex...

—No, después sería muy incómodo si lo sabes y no sale bien. 

—Está bien, pero quiero todos los detalles. 

—Claro —mira el reloj —bueno, será mejor que vaya a prepararme.

—Pero sí son las once —me quejo.

—Quiero darme un baño relajante.

—Eres imposible, colega.

Me deja sola y pongo la televisión para entretenerme, están echando una serie de investigación y me pongo a verla. Siempre me ha gustado acertar quién es el malo y descubrir que se me da bastante bien. Mi iPhone comienza a vibrar y al cogerlo, veo que es James.

—Pero bueno, desaparecido...

—Hola a ti también, guapa —dice con buen humor —¿tienes alguna cita esta tarde?

—Mmm, no.

—Pues ya la tienes, paso por ti a las dos.

—Miraré mi agenda —me burlo.

—A las dos —me cuelga y vuelvo a centrarme en la serie.

Al menos ya tengo algo que hacer esta tarde, no me importaba pasarlo en casa para descansar, pero con James, sé que será una tarde increíble y muy divertida.               

A las dos, como me prometió, vino a recogerme y corriendo, salgo del portal y me meto en su jeep con una sonrisa.

—Pensaba que estabas aún en el lago —le doy un beso en la mejilla.

—Cállate, anda —me mira mal —que no he parado de trabajar para recuperar los días que pedí.

—Bueno, te salió rentable porque en la boda triunfaste.

—¿Pero me has visto, rubia? —pregunta chulo.

—Eres...

No sé a dónde me lleva, pero confío en él y estoy completamente segura que el lugar que elija, comeremos bien y a gusto. Como imaginé, me lleva a un bufé libre porque sabe que los restaurantes no son lo mío, aunque prácticamente voy a uno para tratar temas laborales, pero cuando estoy con amigos, prefiero algo más sencillo. 

Dejamos nuestras cosas en una mesa libre y directamente vamos a por platos para comenzar a rellenarlo de las diferentes comidas que ofrecen.

Nos separamos porque tenemos gustos diferentes y yo me acerco al lugar donde se encuentra las pastas, hay mucha variedad y todo tiene buena pinta, así que me pongo un poco de cada una y así pruebo un poco de cada. Al terminar, vuelvo a mi mesa dejando los platos y cubiertos, y James, lo hace a los pocos segundos.

Le pedimos al camarero una cerveza para acompañar la comida y nos ponemos cómodos para empezar a comer que debo reconocer, estoy hambrienta.

—Que buena pinta tiene la pasta —se me hace la boca agua —tienes que probar esto —le paso mi tenedor y se lo come encantado, al menos no es escrupuloso.

—Que bueno, pero soy más de carne —corta un trozo y me lo da.

—Está bueno, aunque me gusta un poco más dorado.

—No sabes comer, rubia— le sonrío —¿te gusta el lugar? —pregunta mientras parte un trozo de pan. 

—Sí, tiene mucha variedad de comida y no es muy caro.

—Eso es algo que me gusta de ti —indica de repente —que no prefieras los restaurantes a esto.

—Y no lo hace —afirmo con una sonrisa —y debo reconocer que este lugar lo anoto en mi libreta de sitios para ir a comer.

—Siempre descubres nuevos lugares conmigo.

—Bueno, eres policía y de aquí así que es más fácil que me enseñes tú a mí, que yo a ti.

—¿No eres de New York? —se burla.

—Cuando vivía aquí, era demasiado joven y mi padre siempre me llevaba a restaurantes caros y finos.

—Pobrecita —hago un mohín.

—Y puedo confirmar que la pasta de aquí, puede competir con restaurantes mucho más caro.

—El sueldo de un policía no da para tanto —se le cambia la cara.

¿Qué le pasa? ¿He dicho algo malo?

—James —digo seria —¿te ocurre algo?, puedes contármelo, somos amigos —y es verdad.

—Conocí a una chica, pero...

—¿Pero? —¿dónde está el problema?

—Es modelo y no le gusta venir a este tipo de lugares —suspira —una vez fuimos a cenar y la que me lío cuando entro en un sitio similar a este.

—¿En serio?, si lo importante no es lugar, sino la compañía —le cojo la mano —si una mujer no respeta tus limitaciones, no es para ti.

—Lo sé, pero me vuelve loco —suspira —me enciende.

—Típico, te pone y piensas que es el amor de tu vida, pero no lo es —añado seria —¿de verdad puedes estar con una mujer tan frívola? Vales mucho, con independencia de tu cartera. 

—¿Te quieres casar conmigo? —le miro mal.

—Estamos hablando de algo importante, ¿y me vienes con esto? —dejo el tenedor cuando termino —eres imposible.

—Ahora te toca a ti —elevo una ceja —¿qué te pasa con Ryan?

—¿Qué? —me pongo nerviosa —nada.

—Mentirosa, me di cuenta en la casa del lago de algunas miradas.

—Es una larga historia.

—Pues cuanto antes empieces mejor, te recuerdo que sé escuchar.

—Idiota —y como si algo se liberase en mi interior, le cuento todo, desde el principio y me siento bien al abrirme con él.

—Vaya...

—Lo sé —agacho la cabeza y la apoyo en mi mano —es una locura.

—Bueno, la química era evidente —me acaricia el pelo —sabía que no podía acercarme a ti por la forma en la que te mira Ryan.

—¿Qué? Pero si ni siquiera lo hace, y además, cuando lo hace —suspiro —es con frialdad, como si le pasara algo conmigo.

—Yo hablo cuando te mira sin que te des cuenta —le presto atención enseguida —le brillan los ojos, pero hay algo en él que impide que se acerque a ti y no se involucre. 

—¿El qué? —quiero exprimir toda su información.

¿De verdad me mira de esa manera cuando yo no lo hago?

Me estoy poniendo muy nerviosa. 

—Así somos nosotros, estamos acostumbrados de ir de flor en flor sin que nadie nos afecte, y cuando lo hace, no sabemos dialogar y supongo que no querrá hacerte daño y por eso no se acerca a ti.

—James...

—Lo sé rubia, pero no te desesperes que él terminará haciéndolo, es típico, sino, mira a Ezra —sé que tiene toda la razón, antes Ezra era muy serio y ahora lo es, excepto con su mujer.

—No quiero esperar algo que quizás nunca ocurra, además, aunque me guste y me hace sentir cosas diferentes y que nadie más es capaz de provocármelo, no quiero enamorarme de él otra vez porque no quiero que me rompa el corazón de nuevo.

—¿Es que acaso lo has olvidado? —pregunta y me deja en shock.

—Sí, ya no lo quiero... —quiero sonar convencida —es más, estoy conociendo a Charlie, que es muy detallista y guapo.

—¿Ese estirado? —se ríe —por favor, eres genial y no me puedo creer que te guste ese tipo de persona.

—Me trata bien y es inteligente —digo rápido.

—Pero no te gusta. 

—Sí, lo hace —¿me gusta de verdad?

—Ay, rubia, estás peor que yo.

Me levanto otra vez para acabar con esta conversación que aún no estoy preparada para tenerla y cojo otro plato para llenarlo con un poco de carne con salsa. No soy mucho de seguir dietas, como lo que me gusta y por suerte, tengo un metabolismo bueno. 

La conversación se vuelve más divertida y disfruto con su compañía. Al terminar de comer, me invita, aunque intento convencerle de que en esta ocasión me toca a mí pagar la cuenta, pero se niega completamente y acabo cediendo.

Para bajar la comida, decidimos dar un paseo por el centro y aprovechando que hay varias tiendas de ropa, entramos a mirar y lo divertido de todo, es que no le importa esperar mientras me pruebo varias prendas y eso me encanta.

Finalmente, me compro un vestido floral muy bonito y unos vaqueros básicos para el día a día. En cambio, él, se compra una camiseta básica blanca y un polo azul muy bonito.

—Te quedaba genial el polo, resaltan con tus ojos. 

—¿Son bonitos? —dice chulo conociendo su atractivo.

—Eres muy guapo —afirmo cansada. 

—Quizás podemos intentarlo —dejo de caminar y le pego en el hombro —vaya, tienes fuerza.

—Eres idiota.

Pasamos el resto de la tarde juntos y por la noche, aunque quiero volver a casa a descarar porque mañana trabajo, él decide ir a cenar primero y luego me llevará. Acepto siempre y cuando si vamos a un bar que se encuentra cerca de mi casa que sé cómo unos bocadillos de pinchitos muy buenos y accede encantado.

Nos sentamos en una mesa libre en la terraza y para ser domingo, hay mucho ambiente. Pido por él y cuando aparece la comida y la prueba, suspira encantado y no me extraña.

—¿Te gusta?—pregunto curiosa, aunque ya me sé la respuesta.

—Me encanta —se limpia el kétchup con la lengua.

—Lo sabía —le suena el iPhone y veo un nombre de chica —¿es ella?

—Sí —afirma dudando, no sabe qué hacer. 

—Si lo quieres coger, no tengo ningún problema —le quito importancia.

—Perdona —finalmente acepta la llamada —dime —dice serio —¿qué? —frunce el ceño —¿en serio me estás reclamando?... no, no te lo voy a explicar... adiós, estoy cenando y no tengo tiempo para hablar de eso.

—¿Qué pasa? —pregunto al colgar y le noto ofuscado.

—Por lo que se ve, una amiga suya nos vio y me estaba reclamando, ¿te lo puedes creer? —no me extraña nada.

—Está celosa —confirmo.

—Tienes razón Lauren, esa mujer no me conviene —sigo cenando —cuando se la presente a mi familia, seguro que los desprecia por la zona donde viven y porque son humildes.

—Es imbécil, tu familia es encantadora, pasa de ella —le cojo de nuevo de la mano —eres un chico increíble y te merece alguien que no le avergüence ninguna parte de ti.

—Lo sé, simplemente me pone a cien y me vuelve loco.

—Pero no la amas, se te pasará cuando encuentres a otra —estoy segura de eso —no me defraudes.

—Rubia, eres increíble,

Pedimos de postre tarta helada y la compartimos, es un trozo de pan a pesar de no aparentarlo con ese físico que tiene y debo de reconocer, que me encantó pasar el día con él.

James es genial y quiero que sea feliz.

Cuando terminamos y pagamos la cuenta, me lleva a casa y me acompaña hasta el portal, si es que es un cielo. 

—Gracias por ser tan buen amigo, mi primer amigo heterosexual —le abrazo.

—No sé si debo tomarme eso como un cumplido —me agarra de las mejillas y me da un beso en la frente —nos vemos, rubia.

Entro en el portal mientras le veo desaparecer en su coche. Voy hacia el ascensor y al pulsar, descubro que está en mi planta. Espero encontrarme con Alex en casa para que me cuente todos los detalles de su cita, que seguro que ha ido bien.

Al entrar me doy cuenta de que no está, la casa está silenciosa y todas las luces apagadas. Mañana hablaré muy seriamente con él, no puede dormir en otro lugar sin decirme nada y sin avisarme. Pongo la alarma y subo a mi habitación para asearme aseo e irme a dormir.

Estoy agotada y mañana tengo que levantarme temprano para seguir trabajando y adelantando cosas.

***

En las últimas semanas, no he sabido nada de Ryan, pero eso es habitual en él. Viene y desaparece cuando le da la gana y no voy a ser yo quien le pida explicaciones de su ausencia. Lo que realmente importa, es que el proyecto va sobre ruedas y por ese motivo, no tenemos que reunirnos para comentar futuros cambios.

Por otro lado, Chris y Taylor llegan hoy tras pasar esas semanas de luna de miel Que rápido pasa el tiempo de verdad y eso quiere decir, que me queda menos para volver a Seattle, a mi hogar.

También volví quedar con Charlie, debo reconocer que me gusta, me gusta de verdad y quiero intentarlo, darme una oportunidad y quizás, surja cuando menos me lo espere.

<< Al menos él no desaparece ni me marea. >>

—Lauren —entra papá sin tocar —mírame estos documentos.

—Papá —le llamo antes de que salga de mi despacho —sabes que cuando se termine el proyecto, me iré ¿no? —le recuerdo —va más rápido de lo que imaginamos y lo más seguro, que en varios meses habremos finalizado.

—Lo sé, cariño —desaparece dejándome con la boca abierta.

¿Pero esto que es?

Sé que lo ha dicho para que me calle, pero me da igual, no pienso quedarme en esta ciudad por mucho tiempo y cuando haya terminado mi trabajo, me iré sin mirar atrás. 

Reviso los documentos que me trajo y tardo más de lo que imaginaba. Son demasiados y hay muchos detalles que estudiar y analizar y por eso, tengo que ser muy eficaz y no equivocarme. Menos mal que vuelve Chris porque además de todo lo que tengo que encargarme para que salga bien, tengo que hacer su trabajo, y en este mes y medio, no he hecho nada más que trabajar y trabajar. 

—Señorita Marshall —me llama mi secretaria desde el interfono —la señorita Maxwell quiere hablar con usted.

—Claro, pásamela 

—¿Comemos juntas? —dice sin saludar.

—Buenas tardes a ti también —añado irónica —claro, ¿a qué hora?

—En media hora en el restaurante de siempre. 

—A la orden —me burlo.

—Nos vemos —se despide y cuelga.

Automáticamente, llamo a Alex, pero tras los cinco tonos, no lo coge y lo peor de todo, es que no está en su oficina.

¿No será capaz de estar con él en horario laboral?

Lo mato.

Lauren:

Como con Emma

¿te apuntas?

Alex:

tengo planes.

Lauren:

Estás en el trabajo,

compórtate 

Alex:

No te prometo nada. 

Lauren:

Te aviso.

Dejo el móvil encima de mi escritorio y comienzo a recoger mis cosas porque apenas me quedan veinte minutos como máximo. El restaurante se encuentra a varias manzanas de la empresa y no quiero llegar tarde porque no me apetece escuchar sus quejas.               

Salgo de la oficina con decisión y comienzo a caminar en dirección al restaurante. Como era de esperar, New York a esta hora está muy transitada y tengo que apartarme en varias ocasiones para no chocar contra otra persona.

Al llegar, me encuentro a Emma esperándome en la puerta y sonriendo, me acerco a ella.

—Hola —saludo —que calor.

—Hola —entramos y nos sentamos en nuestra mesa de siempre.

—¿Te pasa algo? —la noto agobiada.

—El trabajo, que me tiene loca, pero nada que no pueda solucionar —le quita importancia. 

—Eres una gran profesional —la animo —hace tiempo que no estamos tú y yo a solas.

—Hubiera sido mejor, en la cama. 

—Eres imposible — por fin hace bromas y respiro.

Me preocupo cuando no las hace porque eso significaría que le pasa algo grave, ya que ella es la chica más graciosa y alegre que conozco.

El camarero se acerca a nuestra mesa a tomarnos nota y pedimos platos variados para compartir y al irse, comenzamos a hablar.

—Necesito sexo, desde la boda no estoy con una mujer —suspira —tengo que relajarme. 

—¿Y no lo puedes hacer con un masaje en un spa? —me río.

—Tú como eres una aburrida sexual...

—¿Perdona? —me río a carcajadas —estás peor de lo que pensaba.

—Tú ríete, pero mi cuerpo lo nota —gruñe frustrada —para que lo entiendas, es exactamente como te sientes cuando no bebes café. 

—Vale, salimos el sábado en busca de chicas —claudico. 

—Esa es la actitud —aplaude.

—Ya tenemos planes, a ver si ligas y calma tu carácter.

—Ja, ja idiota —nos miramos y terminamos riéndonos.

Así somos nosotras y no quiero cambiarlo. 

El camarero vuelve con nuestro pedido que tiene muy buena pinta y comenzamos porque estamos hambrienta. Nada más probarlo, suspiro de placer, porque lo que hemos escogido, está buenísimo.

Mientras mastico y disfruto de la comida y de la compañía, observo como entran varios hombres en el restaurante y me doy cuenda de que uno de ellos es Ryan. Llevaba varios días sin verlo y sin saber nada de él y debo reconocer que está guapísimos.

¿Pero cunado no lo está?

Se sientan en la otra punta de la sala y apenas puedo verlo desde mi posición. 

—Si está aquí Romeo —se burla Emma.

—No seas mala —finjo que no me importó verlo.

—Está guapo —suspira —se te han caído las bragas.

—¿Puedes ser más bruta? —la regaño.

Vuelvo a mirar hacia donde se encuentra él sin importarme que apenas lo vea, pero me llevo la sorpresa de que en su mesa, justo a su lado, también hay una mujer que no para de hablar y reírse con él.

—Parece que Romeo ha encontrado a su Julieta —indico de mal humor.

—Tiene tantas que ya he perdido la cuenta —ese comentario me molesta, pero me da vergüenza admitirlo delante de ella.

—Anda, sigue comiendo que la comida está buenísima —le quito importancia para que no se dé cuenta de nada.

—Aún te importa —afirma mirándome directamente a los ojos.

—No —y sé que en parte miento, pero todavía no estoy preparada para esa conversación conmigo misma.

—No me mientas —aclara con una sonrisa —se te nota solo con mirarte a los ojos, diez años no han sido suficientes para sacarlo de tu cabeza, no te engañes más.

—Ya no estoy enamorada de él —aclaro convencida.

—¿De verdad lo piensas? —me hace dudar —mírate, se te ha cambiado la cara.

—Eso es porque...

—¿Por qué? —me interrumpe —porque aunque no te hayas dado cuenta, y espero que siga siendo así, aún eres esa chica de quince años enamorada de él.

—No es así —me agobio —no te voy a negar que me vuelve loca, que me excita, pero ya está, ya no hay nada más. 

—Ay, Lauren, estás muy perdida —decide seguir comiendo y dejar este tema y lo agradezco porque necesito tomar un poco de tiempo y espacio.

—Con Charlie me va bien —añado de repente,

—No intentes convencerte, sería una perdida de tiempo.

—No lo hago —frunzo el ceño.

—Mira, Ryan es la clase de hombre que está demasiado bueno para tu salud mental, te encanta y sé que es recíproco —señala —si solo hay que ver cómo te mira.

—¿Y cómo lo hace? —me pongo nerviosa y recuerdo que James mencionó algo parecido. 

—Como si estuvieras desnuda —me río, Emma es de lo que no hay —pero no sé si estás preparada para otra ronda, si él lo está.

—No lo estamos, porque jamás habrá lo que tuvimos y yo ya no me ilusiono.

—Cariño, no es como antes.

—¿Qué quieres decir?

—Que le importas, de eso estoy segura, pero es un cabrón demasiado sexi y sé que te hará sufrir antes de que te des cuenta.

—¿Estás intentando decir que Ryan siente algo por mí?

—Sí, lo digo y lo reafirmo.

—Ryan Stark siente por todas las chicas del planeta —sigo comiendo porque es perder el tiempo, creer eso, no pienso volver a caer —quiero regresar a mi vida de antes. 

—A esa que no vivías y te engañabas.  

La miro mal, pero decido no contesto porque sinceramente es lo mejor. Prefiero dejar este tema de una vez por todas, pero inevitablemente, no puedo dejar de apartar la mirada de su mesa.

Está en su salsa, controlando y siendo el centro de atención como siempre. Es incluso amable con esa mujer que es guapísima, bueno, es lo que percibo desde donde estoy sentada.

¿Y qué me importa?

¿Por qué me afecta que lo sea?

Terminamos de comer, aunque yo lo hago sin ganas después de la imagen que acabo de ver de él riéndose de algo que ha dicho ella.

¿Desde cuándo es tan risueño?

Pagamos la cuenta a medias como siempre hacemos cuando salimos y nos vamos de una vez por todas. Espero que no me haya visto, camino rápido para no perder el tiempo y antes de salir del restaurante, me doy la vuelta por última vez y choco contra su mirada.

Actúo como si no le conociera y salgo con la cabeza muy alta para dejar atrás todo esto y mis confusiones.

No tengo tiempo para contratiempos. 

Ryan, está donde debe estar, en mi pasado, donde ha estado todos estos años y donde no va a salir. No tengo que remover nada de lo vivido y sentido porque si lo hago, el sufrimiento regresará y ya estoy cansada de llorar de lo mismo. 

Vuelvo al trabajo, pero mi mente está en otra cosa, no estoy muy concentrada y tardo más de lo que debería en terminar algunas cosas que dejé pendiente. A última hora de la tarde, mamá me llama y me invita a cenar con los recién casados y aunque esté cansada y sin ganas de hacer nada que no sea ir a casa y tirarme sobre la cama, no puedo decirle que no.

Más tarde de lo que tenía pensado, salgo de la oficina y voy directa a casa de mi padre. Que pocas ganas tengo de fingir que esto está bien y que no hay nada que me haga dudar y tambalearme todo mis cimientos, todos aquellos que he construido para dejar a la antigua Lauren en el pasado.

Al llegar, aparco en la entrada y salgo corriendo del coche porque llego tarde. Al tocar el timbre, la empleada me abre y entro con pasos rápidos hacia el comedor. 

—Buenas noches —saludo rápido, pero me callo cuando veo a la familia Stark, al completo. ¿Por qué todo me pasa a mí? Se suponía que iba a dejar todo atrás, pero no puedo hacerlo si cada vez que giro la cabeza, me lo encuentro. —siento llegar tarde. 

Intento no mirarlo y saludo a mi hermano que está más moreno y a mi cuñada. Se les ve felices y me alegro por ellos, se lo merecen. Tomo asiento al lado de Phoebe y lo peor de todo, es que en frente, tengo a Ryan, que ya me está esperando con su mirada. 

La cena será larga, lo sé.

Catorce

Comienza a servirnos cada plato y como esperaba tras verlo, estoy muy incómoda. Me pone nerviosa sentir que no para de observarme y de estudiarme.

¿Y si alguien se da cuenta de esto?

Echo una mirada a todas las personas que conforma la mesa y me doy cuenta de que por suerte no somos el centro de atención, sino Chris y Taylor. Intento por todos los medios que no me afecte su actitud y así poder participar en la conversación que están manteniendo.

Para no variar, el tema principal es el viaje de su luna de miel como es lo habitual, mamá no para de preguntarles y si fuera yo, estaría agobiada, pero a Taylor parece no molestarle, es más, parece que está encantada con el entusiasmo de su suegra. 

—Por su puesto, os hemos traído un detalle para cada uno —comenta Taylor entusiasmada —aún no hemos deshecho las maletas, así que cuando lo hagamos, os lo daremos y solo espero que os guste. 

—Gracias, tesoro —le agradece mamá —me alegra saber que habéis tenido una luna de miel mágica. 

—No te quejes, nosotros también la tuvimos —¿En serio papá acaba de decir eso? ¿Pero desde cuándo se llevan tan bien?

No entiendo nada.

—No me quejo —se ríe, decido comer un trozo de pollo que está buenísimo para seguir viendo el comportamiento de mis padres —no tardéis tanto en darme nietos, por favor.

—Claro, queremos nietos rápidos —le apoya el señor Stark feliz —y a vosotros también os lo digo —señala a Ezra y a Phoebe —dos no son suficientes.

—Dejemos que se estrene los recién casados —se escabulle como puede Ezra —y ya veremos que hacemos nosotros.

—Tengo entendido que tu mujer quiere más hijos, no tardes —le guiño un ojo para sacarle de quicio.

—La que no tiene que tardar, eres tú —contraataca —¿cuándo piensas casarte?

—Mmm —finjo que estoy pensando —cuando me establezca de nuevo en casa, te lo comentaré.

—¿Vuelves a Seattle? —pregunta el señor Stark frunciendo el ceño, ahora entiendo donde ha sacado esa expresión Ryan, es igual que la de su padre.

—Sí, cuando terminemos el proyecto, vuelvo —afirmo —mi estancia en New York es únicamente por trabajo. 

—Bueno, no hablemos de futuro —le quita importancia papá como hace siempre y eso me cabrea —ya veremos que pasa de aquí a unos meses.

—Lo que va a pasar de aquí a una semana, es la fiesta de bienvenida que quiero hacer —aplaude mamá para recuperar el buen ambiente —yo me encargo de todo.

—Me parece una magnífica idea —le apoya el señor Stark.

—Sí, estoy de acuerdo —se une papá.

—No se hable más, el próximo sábado hacemos un almuerzo con todos nuestros allegados para disfrutar con los recién casados su posboda.

—¿Pero no ibas a regresar a Seattle, mamá? —no hay quien la entienda, de verdad.

—Sí, cariño, pero me apetece celebrar con mi hijo y mi nueva —le quita importancia —ya habrá tiempo para marcharme.

—Tienes una empresa, mamá —contesto con retintín —llevas muchos meses aquí y la estás descuidando.

—No te preocupes por eso que tengo todo controlando —deja de prestarme atención y se centra en Phoebe —¿Por qué no habéis traído a los niños? Tenía muchas ganas de verlos.

—Porque no queríamos molestar, se duermen tempranos y están más cómodos con mis padres —responde ella —pero para el sábado estarán.

—Que bien, me encantan los niños —afirma sin más.

Suspiro agotada de la conversación porque no entiendo la actitud de mi madre y al mirar al frente, me encuentro con la de Ryan. Aguanto el tipo como puedo para no demostrarle nada y me responde con una sonrisa como si mi desesperación, le causara gracia.

Le miro mal, pero lo único que consigo, es que su sonrisa se agranda, aún más si eso es posible.

Imbécil.

Termino por apartar mis ojos de él e intentar concentrarme en terminarme el plato y quizás así, poder escapar cuanto antes de esta cena absurda que no me aporta nada más que no sea inquietud, nerviosismo y ganas de desaparecer.

Cuando por fin llega la hora del postre, todos estamos encantados con él y más yo, porque eso significa que la velada está llegando a su fin. Para el postre, mamá ha preparado una tarta de caramelo y oreo que está realmente muy buena. Disfruto de ella cada vez que me meto una cucharada en la boca como una niña pequeña porque es como viajar de nuevo a mi infancia. 

—¿Dónde vas a vivir? —me intereso porque no tengo ni idea. 

—Aquí —me responde mi hermano sin más —la casa es demasiado grande y nos encanta la idea de vivir aquí. 

—Sí, estoy acostumbrada a vivir con mi familia y la sola idea de imaginar que solo seremos nosotros, pues...

—¿Es qué no soy lo suficiente, cariño? —finge enfado

—Claro que sí —le acaricia la mejilla —pero, ¿y cuándo tú no estés qué? No, prefiero un millón de veces vivir con tu padre.

—Así se habla —aplaude papá —no has conseguido a una esposa mejor.

—Sí —la mira con amor —tienes toda la razón del mundo. 

—Que bonito es el amor —mamá por poco se emociona —a ver si mi niña nos da otra alegría —la miro mal.

—Mamá, no empieces —pero prefiere ignorarme.

—Con lo guapa que es, no entiendo como aún sigue soltera —suspira.

—Ya llegará, mujer —comenta el señor Stark —Lauren es una chica preciosa, además de inteligente —afirma —traerá a un hombre en condiciones, de eso estoy seguro.

—Eso espero —le responde papá —no me gustaría que eligiera mal porque mi hija es maravillosa. 

—Papá, ¿por qué no cambiamos de tema? —sugiero incómoda. 

—Bueno, no es la única, Ryan, me desespera —añade el señor Stark —no quiere sentar la cabeza.

—Déjalo, ya encontrará a esa mujer que le provoque que no pueda pensar en otra cosa que no sea en ella —responde Ezra.

—Eso —reafirma Chris —será peor que nosotros. 

Él únicamente observa y escucha, pero no añade nada más y ahora que lo pienso, me doy cuenta de que apenas ha hablado y las pocas veces que sí lo ha hecho, era simplemente para responder a sus hermanos.

Está como ausente, como si no le interesara para nada lo que se dicen de él y eso me parece muy raro porque él siempre tiene algo que decir y que opinar.               

Al terminar el postre, el señor Stark y papá se levantan para encerrarse en el despacho, yo también me pongo de pie, aunque no sé qué hacer y que me miren todos, me ponen nerviosa. Decido cambiarme de asiento y lo hago al lado de mi cuñada, de esta manera, al menos lo tengo más lejos. 

—Bueno, os dejo solos para que habléis de cosas de jóvenes —dice mamá levantándose de la mesa —voy a preparar café y té. 

—¿Quieres que te ayude, mamá?

—No, quédate con ellos y diviértete —claro, como si pudiera hacerlo cuando él también está.

—Y bueno, ¿qué ha pasado durante este tiempo? —se interesa Chris —¿Alguna novedad?

—Tu hermana está quedando con Charlie —se ríe Ezra, ¿cómo lo sabe?

—¿Qué? —me mira Chris.

—No estoy quedando como dice Ezra, bueno, sí —no sé que decir —hemos quedado en varios ocasiones y nos estamos conociendo.

—¿Estás en serio? —frunce el ceño —no creo que Charlie sea el hombre perfecto para ti.

—Deja a tu hermana que salga con quien quiera —me defiende su esposa —¿es que acaso Ryan, pensabas que tú eras perfecto para mí? —me río, ha conseguido ponerle en su lugar —pues no te metas. 

—Pero es diferente —se justifica Chris —he escuchado algunas cosas de él y...

—Solo nos vemos, no es algo serio, así que no te comportes como el hermano mayor, por favor.

—Además, Lauren es una mujer muy sensata—añade Phoebe, mirando mal a su marido, ahora sé donde ha sacado la información —ella sabrá qué hacer.

—Exacto —me levanto —voy a por mi móvil. 

Me excuso porque esta conversación me está pareciendo muy incómoda y obviamente, no voy a tenerla delante de todos. En vez de ir hacia mi bolso que lo dejé en la entrada para coger mi móvil, voy hacia las escaleras y las subo corriendo para dirigirme a mi habitación y esconderme durante un rato.

Vaya noche, espero que no se den cuenta de mi ausencia porque necesitaba escapar de ahí. Me acuesto sobre la cama y cierro los ojos para coger aire y relajarme un poco. Podría haber sido peor, ¿no? Pero no puedo continuar reflexionando porque la puerta de la habitación se abre de repente y aparece la única persona que ha ocasionado que esté aquí escondida intentando normalizar mi pulso.

—¿Qué haces aquí? —me levanto asustada —¿estás loco?

—No —se acerca con paso acelerado.

—Vete antes de que alguien se dé cuenta —aparto la mirada de la suya nerviosa e inquieta.

—Tranquila, están muy entretenidos —llega hasta mí.

—¿Qué quieres? —me cruzo de brazos.

—¿Qué significa eso que te ves con ese imbécil a veces? —pregunta del tirón.

—A que nos vemos, salimos y esas cosas —me siento tonta explicándoselo.

—¿Folláis? —frunzo el ceño.

—No te importa —¿a qué viene esa pregunta?

—Contéstame.

—¿Por qué?

—Porque te lo estoy preguntando —se enfada.

—Pues lo siento, pero no te la voy a responder.

—Lauren —se agita —dímelo, ¿te lo estás follando?

—¿Es que yo te pregunto acaso sobre tus líos amorosos? —me pongo a la defensiva, no sé a qué viene todo esto —no, porque no somos amigos.

—¿Y quién te ha dicho que te lo estoy preguntando como amigo? —está fuera de sí, sus ojos brillan con rencor, con rabia y mi cuerpo se estremece por completo.

—¿Y cómo me lo preguntas? —me enfado yo también —porque te recuerdo que entre tú y yo no hay nada, así que estás preguntas están fuera de lugar.

—No juegues conmigo —me agarra de la cintura y me pega a su pecho —no estoy de humor.

—Sal de mi habitación —ordeno, no pienso permitir que me intimide.

—No —mira mis labios y se lanza a por ellos, y en vez de ser fuerte y apartarme, le correspondo con las mismas ganas. 

Sus manos automáticamente bajan hacia mi trasero para estrujarlo y me eleva del suelo para que le rodee la cintura con mis piernas. Que bien besa, madre mía, me vuelve completamente loca y hace que me olvide de todo.

Sin que me dé cuenta, comienza a caminar conmigo en brazos y me lleva hacia el baño colocándome sobre el lavabo.

—Ryan —me separo de sus labios —esto está mal.

—Muy mal —me vuelve a besar con desesperación.

—¿Entonces por qué lo hacemos?

—Porque me vuelves loco —me mira a los ojos, he intenta besarme, pero en esta ocasión, me aparto hacia atrás y frunce el ceño 

—¿Por qué me has preguntado eso? —no pienso parar hasta descubrirlo —¿acaso tienes celos de Charlie? —frunce el ceño como si jamás se le hubiera pasado por la cabeza esa idea, y me siento estúpida.

—¿Es que él es capaz de besarte de esta manera? —me acaricia la mejilla con suavidad y me vuelve a besar —dime, ¿es capaz?

—Ryan, no hagas eso —apoyo mi frente contra la suya. 

—Es un capullo, Lauren.

—Tú también —cierro los ojos. 

—Él es peor —suspira —yo jamás te voy a engañar, ni hacerte ilusiones, pero él...

—Pero él nada —le empujo para bajarme del lavabo y desaparecer de aquí, pero no me deja —no te metas en mi vida. 

—Lauren...

—No, apártate. 

—No —me agarra con más fuerzas —prométeme que no volverás a salir con él. 

—No me hagas reír, no pienso prometerte nada. 

—Lauren —gruñe —dijiste que eras mía. 

—¿Qué? —abro los ojos por la sorpresa.

—En el lago, dijiste que eras mía.

—Estaba cachonda, Ryan —me justifico —solo quería un orgasmo.

—¿Te gusta? —pregunta, serio. 

—Sí —confieso.

—¿Más que yo? —¿a qué viene esto?

—Tú no me gustas —me observa durante un par de segundos y sonríe. 

—No sabes mentir, pequeña —me da un toque cariñoso en la nariz —no vuelvas a verlo.

— No —no voy a ceder.

—¿Por qué no?

—Porque me gusta y creo que podemos formar algo bonito. 

—¿En serio? —se ríe —y entonces, ¿por qué correspondes a mis besos?

—No te importa.

—Es porque soy el único hombre que te hace vibrar.

—No te lo tengas tan creído, Stark. 

—Que pena —susurra en mi oído —porque a mí sí que me vuelves loco.

—¿Qué? —me confunde —deja de jugar.

—No estoy jugando, Lauren —me mira serio.

—¿Qué quieres de mí? —pregunto cansada de esta situación.

—Quiero que seas mía. 

—¿A cambio de qué? —me muerdo el labio inferior para evitar llorar —¿un par de polvos y punto?

—Nos complementamos muy bien.

—No es suficiente para mí, con quince años estuvo bien, pero con veinticinco no, Ryan.

—¿Y qué quieres?—levanta mi barbilla para que le mire a los ojos.

—Quiero más —confieso. 

—¿Quieres amor, Lauren? —dice tierno.

—Sí.

—Sabes que yo eso no te lo puedo dar.

—¿Pero por qué? —suspiro —¿Qué te impide enamorarte de mí? ¿Es que no te gusto?

—Me encantas, pequeña —contesta convencido —pero yo no soy un hombre que pierde la cabeza por una mujer. 

—Entonces deja de confundirme, deja que me enamore de otro y que sea feliz —vuelvo a empujarle, pero no se aparta —deja que Charlie me dé lo que tú no puedes darme. 

—No —grita.

—¿Por qué no?—también elevo la voz. 

—Porque soy un hijo de puta egoísta y quiero que seas solo mía. 

—No soy una muñeca.

—Lo sé —me acaricia la mejilla —eres demasiado inteligente y cabezota para serlo —sonrío con tristeza —me encantaría enamorarme de ti, pero no puedo.

—Pero Ryan, yo...

—Lo sé —me agarra de la barbilla y me da un pico —lo sé, pequeña —me da otro —prométemelo.

—No puedo—tiro de su labio inferior —no quiero ser como antes, no quiero ser la chica en la que tú ordenas y ella obedece.

—Me gustaba esa chica —susurra contra mis labios.

—Pues lo siento —le miro a los ojos.

—Lauren... —escucho entrar a mi hermano en mi habitación y me pongo nerviosa.

Ryan, me baja rápido y se esconde detrás de la puerta en el momento en el que Chris la abre y entra.

—¿Qué quieres? —abro el grifo y me lavo la cara disimulando.

—¿Qué haces? —frunce el ceño.

—Lavándome la cara, estoy agotada —miento. 

—¿Dónde está Ryan? —pregunta mirando por todas partes.

—No lo sé —me apoyo en el lavado.

—No sé donde se ha metido —confiesa.

—¿Y pensabas que estaba conmigo? —intento parecer segura y creo que lo consigo —no me hagas reír.

—No quiero que se vuelva acercar a ti —da un paso hacia delante y me pongo nerviosa.

—Chris —le freno —no soy una niña para que me des órdenes, ya soy mayorcita.

—No quiero a Ryan, cerca de ti.  

—¿Y consideras que yo sí? —indico cansada.

—¿Y dónde está?

—No lo sé y ni me importa, se habrá ido —contesto como si no me interesara —ahora vete.

—Vale, me voy.

Hace lo que le pido y respiro de una vez, Ryan sale de su escondite y se ríe irónico. 

—Yo no puedo acercarme a ti, pero él sí puede hacerlo con mi hermana, ¿no?

—Es diferente —le encaro —él está enamorado.

Va a contestar, pero su teléfono suena y al sacarlo del bolsillo y ver quien le llama, lo coge y yo me cabreo, por lo que acaba de decir. 

—¿Dime, Ezra? —dice como si no estuviera en mi baño —me fui; estaba cansado de verle la cara al imbécil de Chris —le miro mal —me fui en taxi, os dejé las llaves en la mesa, ¿no la has visto? —¿cómo puede mentir tan bien? —sí, no te preocupe y pasarlo bien —cuelga y me observa —tendré que pasar un largo tiempo escondido —comenta divertido por la situación —¿tienes alguna idea en mente de cómo pasarlo?

—Pues no sé, yo me voy abajo con los demás —me escapo antes de que me pilles —diviértete.

Salgo de la habitación y vuelvo abajo, todos están en el salón bebiendo una taza de té o de café. Como me encanta el té que prepara mamá, me lleno una taza y me siento con ellos intentando no pensar que él está en mi habitación. 

—Ryan, se fue a casa —me informa mi hermano y finjo mirarle mal, para que vea que no me importa —perdona.

Le doy un beso, pero me siento mal, le estoy mintiendo y al mismo tiempo, jugando con fuego. La conversación es fluida y me entretengo, pero cuando sale el señor Stark y papá del despacho, sé que la velada ha llevado a su fin. 

—Bueno, yo también me voy —me despido de todos. 

—Espera tesoro, quédate a dormir —suplica mamá.

—No puedo, en casa tengo todo lo que necesito. 

—Por favor —pone cara de pena. 

—Mamá...

—Vamos mi niña, quiero estar con todos antes de irme, quiero estar como antes.

—Está bien —si es que soy una blanda.

—Voy a arreglar tu habitación para que estés cómoda —¿qué?

—No hace falta, ya estuve allí, hace un rato y está perfecta —suspiro —ve a descansar y no te preocupes por mí. 

Me despido de todos con un beso y subo a mi habitación corriendo, pero noto como los demás hacen lo mismo. Eso es buena señal porque significa que Ryan puede marcharse sin que nadie se dé cuenta. 

Entro en mi habitación y enciendo la lámpara de mi mesita, miro en el baño y en el vestidor, pero no está ¿Dónde se habrá metido? ¿Se habrá marchado?

Mejor, así no tengo que echarlo y preocuparme que alguien lo vea. Me desnudo y me pongo unos de los pijamas que tengo en el vestido, al hacerlo, vuelvo al baño para desmaquillarme y asearme. Estoy muy cansada y lo que realmente quiero hacer es dormir, apago todas las luces, me meto en la cama, pero me llevo la sorpresa del año al descubrir que hay alguien más sobre ella.

¿No me digas que está durmiendo en mi cama?

Le toco y efectivamente, es él

Será capullo.

—Ryan —le empujo fuerte —¿estás loco?

Pero en vez de levantarse, cambia de posición y se coloca casi encima de mí. Su cabeza se apoya sobre mi hombro, me abraza por la cintura y su pierna se coloca entre las mías.

¿Pero quién se cree?

—Levántate y vete —exijo.

—Un rato más y me voy —responde medio dormido.

Y como si fuera tonta, me relajo y dejo que se quede un rato más sin luchar para que se vaya de mi cama de una vez por todas.

En vez de eso, me acomodo contra su cuerpo y poco a poco el sueño me vence.

Quince

Me despierto desorientada, pero a los pocos segundos recuerdo que me quedé dormida entre los brazos de Ryan y abro los ojos automáticamente. Lo busco por la habitación, pero no lo veo, entro en el baño y no hay rastro de él. Eso significa que se marchó y me quedo mucho más tranquila porque si lo hubieran visto alguno de mi familia, me hubieran matado.

Me aseo y bajo al comedor para desayunar con mi familia como hacía tantísimos años que no hacía. Me pongo la bata por el camino y al entrar, me encuentro con todos sentados hablando alegremente.

—Buenos días —le doy un beso a papá.

—¿Cómo has dormido, cariño? —pregunta.

—Bien, papá —le doy un beso a mamá y me siento a su lado —que hambre.

—¿Cuándo fue la última vez que desayunamos en familia? —indica mamá emocionada —quien iba a imaginar que volveríamos a estar así. 

—La vida dan muchas vueltas, Katherina —le dice papá —pero no pensemos en el pasado y disfrutemos de este momento. 

—Eso —afirma Chris animándolo —¿quieres más zumo, cariño?

—No, gracias —le sonríe de esa manera que tengo que apartar la mirada, es tan íntima que siento que estoy metiéndome en algo que no me incumbe. 

—Espero que no tardéis en darme nietos —pide mamá.

—No empecemos, vendrá cuando toque —le contesta Chris, agotado.

—No agobies a los niños que acaban de venir de luna de miel, déjalos que disfruten un poco más de su matrimonio —intercede papá con una sonrisa.

—Pero que no tarden —se queja mamá de bromas.  

Miro a cada uno de ellos y parezco que estoy en un sueño, aún me sorprende esta familiaridad que hay entre mis padres. No sé que estará pasando aquí, pero sé que pasa algo y tengo que averiguarlo. 

***

—¿Te acostaste con él? —pregunta Blair mientas tomamos el sol en casa de mis padres.

—No, solo dormimos —niego por quinta vez. 

—¿Solo? —baja sus gafas de sol y me estudia con la mirada. 

—No lo sé —me siento en la hamaca —yo dormí y él no sé que hizo, al levantarme ya no estaba.

—¿Y esperabas que estuviera a tu lado? —se interesa. 

—Una parte de mí, lo deseaba —suspiro y vuelvo a tumbarme —estoy fatal.

—No, no lo estás —niega con cariño —Ryan es Ryan.

—No me estás ayudando —cierro los ojos.

—Lo que sí me parece raro... —comienza diciendo. 

—¿El qué? —llama mi atención.

—¿En serio no te has dado cuenta? —se ríe cuando descubre que no sé dé que me está hablando —Ryan está muerto por ti.

—¿Qué dices? —suelto una carcajada. 

—Que tonta eres —suspira —¿acaso no te has fijado?

—¿Fijarme en qué? —no entiendo lo que quiere decirme. 

—Como te mira, como te controla y además, estaba celoso de Charlie. 

—Ryan jamás estaría celoso, no lo conoces.

—¿Y tú eres sí, idiota? —se levante y se mete en la piscina —ojalá él me mirase como te mira a ti. 

—Él no... — dejo la frase sin acabar cuando se sumerge, ignorándome y dejándome hablando sola —no me mira de ninguna manera —grito cuando vuelve a la superficie.

—¿Segura? —se da la vuelta para mirarme —¿Qué te pasa? ¿Estás...? —ahora es su turno de dejar la frase sin acabar porque se acerca Taylor.

—Hola chicas —se sienta en la hamaca libre que está a mi lado —espero que no os importa que me una.

—Claro que no —sale de la piscina y se seca secándose con la toalla —estamos hablando de que Lauren que tienen a un chico detrás de ella, pero no quiere admitirlo.

—¿Qué? ¿Quién? ¿Charlie? —se pone crema solar.

—No, otro —la miro para que se calle, pero finge no darse cuenta —le recriminó y le exigió que no vuelva a salir nunca más con Charlie. 

—¿Qué? —se ríe —está celoso, ¿y a ti te gusta?

—Está muerta por él —contesta por mí, Blair. 

—No estoy muerta por nadie —me defiendo —simplemente, me confunde y a veces hace que me olvide de quien es él.

—Vaya, te gusta —sentencia Taylor —no tiene nada de malo, a mí me pasó con tu hermano —añade como si nada —me volvía loca y hacía que me olvidaba que él era un Marshall, y míranos ahora.

—Felices comiendo perdices —comenta Blair, riéndose —a ella le pasa lo mismo.

—No me pasa lo mismo —me cierro, es incómodo hablar del hermano de tu cuñada —solo ha sido varías...

—Que le ha follado bien —me interrumpe Blair —y la vuelve loca, pero no le cae bien.

—Blair, por favor —suspiro.

—Que no te caiga bien es normal, según como me lo estáis describiendo, suele ser el típico prepotente guapo que nos encanta, pero detestamos al mismo tiempo —concluye Taylor.

—Exacto —aplaude Blair —es el típico chico que intimida, te excita y te seduce únicamente con una mirada.

—Mmm —me estudia —es un chico imponente entonces. 

—Sí, se cree el rey del mundo y eso me saca de quicio —confieso. 

—Conozco a esa clase de hombre —se ríe Taylor. 

—Mi hermano no es así —le defiendo.

—Pero el mío sí —abro los ojos —Ryan es exactamente así, aunque no me excita —señala con asco —quiere que haga lo que él dicte y si no lo hace, prepárate.

—Exacto, es como Ryan —aplaude Blair y la mato, juro que la mato —guapo, sexi e intimidante.

—Lo siento cuñada —suspira Taylor —únicamente te aconsejo que si te gusta de verdad, te dejes llevar y disfrutes del momento, pero sobre todo, amansa a la fiera.

—Ni en mis mejores sueños —digo al fin —no es el típico hombre que se deja domar por nadie.

—Vuélvele loco y lo conseguirás —me guiña el ojo y se calla cuando aparece Chris.

—¿Te has echado protector, cariño? —se sienta a su lado.

—No el suficiente —aclara melosa.

—Para eso estoy yo aquí —y bajo nuestra atenta mirada, comienza a echarle crema solar de manera provocativa.

Blair y yo decidimos apartar la mirada para centrarnos en nosotras y comenzamos a reírnos. Jamás me imaginé ver a mi hermano así de cariñoso con nadie, quizás es porque está enamorado de su mujer y le da igual quedar como el hombre que hace lo que su mujer desea. 

—Quiero eso —susurra Blair con pena —¿lo lograremos?

—Sí —aunque no lo digo muy convencida —no te agobies, el amor llega cuando tenga que llegar.

—Quiero que sea ahora —en sus ojos veo algo que jamás vi, anhelo —quiero tener a un hombre totalmente enamorado de mí y que yo le ame de la misma manera, quiero... —se calla —no sé, quiero ser feliz porque, en ocasiones, me siento sola.

—Blair —me levanto y me siento a su lado —no digas eso, no estás sola —le consuelo como puedo —eres preciosa y cualquier hombre con un poco de inteligencia caería enamorado de ti, solo hay que verte.

—¿Y si nada más quiero que se enamore de mí una persona y no lo hace? —es la primera vez que se abre de esta manera —¿cómo puedo...? —se calla. 

—Mírame —le acaricio la barbilla para que lo haga —lo conseguirás, hazme caso —digo convencida —cuando el día que te vea llegue, jamás dejarse de mirarte. 

—¿De verdad? —parece una niña de cinco años que quiere que los reyes le traigan ese juguete.

—Confía en mí —sonrío con cariño —eres demasiado guapa, inteligente y divertida para él, no se enamore de ti.

—Tienes razón —vuelve a colocarse esa máscara de chula —con el culo que tengo —se levanta y se da una palmada —caerán todos redonditos detrás de mí. 

—Esa es la actitud. 

El resto de la tarde la pasamos en el jardín, tumbados en la hamaca mientras bebemos zumos tropicales. No volvemos a hablar de hombres guapos, chulos e imbéciles, y lo prefiero, y nos dedicamos a hablar de nuestras cosas. No la conozco de hace mucho tiempo, pero ha conseguido que la considere una de mis mejores amigas y que pueda confiar en ella como lo hago ahora. 

—¿Volverás a Seattle? —me estudia con sus ojazos.

—Es lo que más deseo, volver a mi vida. 

—¿Lo harás sola? —pregunta. 

—Sí, bueno estará mamá allí.

—¿De verdad lo crees? —levanto una ceja sin entender —míralos —me giro y lo hago en el punto donde me señala y me encuentro con mamá riéndose de algo que le ha dicho papá ¡¡¡¿PERO ESTO QUE ES?!!! —parecen adolescentes y no creo que quiera marcharse.

—Pero si tiene una empresa en Seattle, no sé que está pasando, pero no pienso que...

—¿Estén juntos? —se ríe —¿Estás ciega? Se nota que están enamorados, que no se quieren separar. 

—No puede ser, Blair —digo con la boca abierta —se divorciaron cuando era una niña y no me creo que ahora que soy una mujer, estén juntos.

—Que fría eres —se vuelve a reír —me parece muy monos, que sean felices.

—Si es lo que ella quiere, o ellos mejor dicho, no me voy a oponer. 

—¿Eres sincera? —me analiza, parece una psicóloga en vez de una mujer de negocio. 

—Sí —en realidad no sé que siento. 

—Lauren, ¿por qué tu madre aún no se ha ido?, ¿o qué tu padre insiste en que te quedes y no quiera escuchar nada relacionado sobre el final del proyecto?

—No te entiendo,

—Están haciendo su vida juntos y no piensan separarse, por eso quieren que te adaptes aquí y decidas quedarte para dar el paso.

—¿Qué paso? —no sé cómo reaccionar.

—El que confirme que son pareja. 

—Blair, si quieren estar juntos o si ella quiere quedarse, no se lo voy a impedir —digo seria—pero yo vuelvo a casa. 

—¿Y si él se confesara?—jamás lo hará —¿y si te pidiera estar juntos?

—No lo hará y no siento que sea suficiente para quedarme y menos con él.

—¿Por qué?

—Por cosas del pasado que no quiero recordar. 

—No pasa nada —me acaricia el brazo —¿por qué no preparamos algo de cenar? Tengo hambre 

—Claro. 

***

Últimamente, no sé qué hacer con lo que siento, a veces recuerdo el sufrimiento, como se me partió el corazón y tengo muy claro que no voy a permitirle entrar de nuevo en mi vida, pero en ocasiones, al mirarle a los ojos y sentir esa electricidad, hace que me olvide de todo lo anterior.

Sé que soy imbécil, sé que no debería ceder, pero no sé que me pasa cuando estoy cerca de él, porque lo único que tenía muy claro, era que jamás permitiría volver a caer. 

Salgo de la cama y voy hacia la ventana para mirar la luna, hace una noche preciosa. Suspiro sin saber como actuar, mis muros están desapareciendo porque desde el día que me quedé dormida en casa de mis padres no paro de pensar en Ryan Stark.

Desde ese día, no he vuelto a saber nada de él, no nos hemos cruzado y la verdad es que tampoco he intentado provocar un acercamiento y él tampoco.

Lo peor de todo, es que en ocasiones me siento sola, cuando más vulnerable estoy, coincide con que Alex se fue a vivir con su novio. En realidad me alegro por él, se lo merece y finjo estar perfectamente para que él no vuelva con sus maletas a cuidarme y apoyarme.

Ya ha hecho mucho por mí y se merece vivir su historia de amor como corresponde sin que yo, su amiga, se lo fastidie porque no soy capaz de controlar mis pensamientos ni mis sentimientos.

Al mismo tiempo, la casa se me quedó demasiado grande para mí sola, y mi única compañía es la de mi gata, que hace que la casa no sea tan silenciosa y fría.

Me agobio al imaginar que volveré a Seattle pronto y lo peor de todo, es que estaré más sola si eso posible. Mamá seguramente se quede aquí porque aunque no me lo haya confesado, está viviendo una segunda historia de amor con papá. En cuanto a Alex, sé que decidirá acompañarme e intentará llevar su relación a distancia, pero no seré tan egoísta de permitir eso y le obligaré a que trabaje con mi familia.

Por eso sé que estaré sola, mi único amigo era Alex y al no estar, no sé que haré porque me he acostumbrado a su compañía y a la de mamá. No soy una persona que suele hacer amigos rápidos, es más, todo lo contrario porque en ocasiones, suelo parecer borde y prepotente, pero eso me pasa porque en el fondo soy una mujer vergonzosa y me guardo todo para mí. 

Cojo mi móvil a pesar de que sea poco más de las dos de la madrugada y mañana trabajo, pero no quiero estar sola, esta noche no. Así que olvidándome de todo, marco su número y le llamo.

Soy imbécil, lo sé, pero también sé que en noches como estas, no me queda mucha voluntad y él es la única persona que me ayudará a no pensar.

—¿Lauren? —le he despertado, tiene esa voz tan sexi que significa que se acaba de levantar —¿ocurre algo?, son las... —se calla y escucho como se mueve —las dos y veinticinco.

—Hola —es lo único que me atrevo a decir —¿te he despertado?

—¿Qué pasa? —pregunta de golpe.

—Nada —miento.

—¿Dónde estás? —suspiro.

—En casa.

—Vale.

Voy a decir algo, pero me doy cuenta de que me ha colgado de golpe y sin despedirse.

¿Puedo ser más tonta?

Prefiero no contestar a esa pregunta y salgo de mi habitación para ir a la cocina porque sé que no volveré a dormirme y más por la tontería que acabo de hacer. Al llegar, comienzo a prepararme un té para que me ayude a despejar la mente.

Me echo en la taza y al cogerlo, suena el telefonillo y frunce el ceño. Dejo el té de nuevo en la encimera y voy a cogerlo para saber que pasa. Es el número de recepción y espero que no haya pasado nada porque mi noche no puedo empeorar más. 

—Señorita Marshall, siento molestarle a estas horas, pero el señor Stark quiere subir.

—¿Quién? —se me para el corazón. 

—Ryan Stark.

—Que suba —me pongo nerviosa,

¿Qué hace Ryan, aquí? Miro a mi alrededor para ver si algo desordenado y luego me miro a mí. Estoy horrenda, pero no me va a dar tiempo a arreglarme y sinceramente, tampoco me apetece. 

Tocan la puerta y sé que es él, suelto todo el aire acumulado y me dirijo hacia la puerta para al abrir. Al hacerlo, me lo encuentro apoyado contra la pared con esa pose increíblemente sexi. 

—¿Qué haces aquí? —pregunto. 

—Me has llamado —sonríe de medio lado —¿me invitas a pasar?

—Claro —me aparto y entra —¿quieres un té?

—No —niega serio para luego mirarme de arriba abajo —¿te ocurre algo?

—No.

—¿Qué te pasa? —me coge de la mano y me lleva hasta el sofá para luego sentarnos.

—Nada —miento. 

—Lauren... —me estudia con la mirada —dímelo. 

—Es que... —no sé qué decir —me he despertado y como Alex ya no vive aquí, pues pensé que quizás tú sí estabas despierto y me equivoqué.

—¿Me estás diciendo que me has despertado para...? —no termina la frase —¿qué pasa Lauren? —me vuelve a analizar —¿Te sientes sola en tu castillo situado en la mejor zona de New York? ¿Es eso?

—Sí —confieso agachando la cabeza —no estoy acostumbrada a sentirme así, siempre he estado con Alex, pero desde que se fue, no sé. 

—¿Y por qué no te vas a vivir con tus padres? —no sé si lo dice en broma o de verdad, me acaricia el brazo y ese simple roce me despierta. 

—No quiero que sienta que esto será para siempre porque volveré a Seattle una vez que el proyecto haya finalizado. 

—Lo harás sola —añade con una sonrisa —porque no creo que tu madre quiera irse. 

—Cállate, anda —me levanto para ir a la cocina, pero sin esperarlo, me agarra de la cadera y me sienta en su regazo. 

—De todos los contactos que tienes en el móvil, me has llamado a mí —señala como si fuera un depredador —¿por qué?

—Ya te lo he dicho —intento apartar la mirada de sus labios. 

—Ahora quiero la verdad. 

—Señor Stark, simplemente supuse que estabas despierto.

—Pues no te creo —se acerca y me muerde el labio inferior —dime la verdad y quizás hago lo estás pidiendo a grito que haga. 

—¿Y qué es eso según tú? —no aparto la mirada de sus labios.

—Hacer que te sientas en casa —susurra muy pegado a mí —dilo y lo haré. 

—Ryan... —suspiro.

—Vamos, Lauren, dilo —exige con voz que te dan ganas de tumbarlo sobre el sofá y hacer el amor sin parar.

—Te he llamado porque eres la única persona que me haces olvidar y al mismo tiempo, sentir que pertenezco a un lugar —confieso —y no sabes como odio admitirlo.

—Bien, pequeña —y antes de poder contestarle o hacer algo, me besa con esa pasión que mi cuerpo demandaba desde que apareció por la puerta. 

Sus besos son puro fuego, me adapto a su ritmo y me entrego a él como si no hubiera un mañana. Nuestras lenguas bailan una danza exótica que hace que me encienda y me excite más a cada segundo. Cambia de posición colocándome a horcajadas sobre él para sentir lo duro que está sin interrumpir nuestro beso.

Parece ser que no soy la única que lo está dándolo todo. Empiezo muevo en círculos para rozar su miembro duro con ese punto que me hace vibrar y pedir más.

—¿Por qué has venido? —pregunto cuando separamos nuestros labios para coger aire, pero intenta besarme para evitar mi pregunta y me aparto porque si lo hace, me olvidaré de mi nombre.

—No es evidente —sus ojos verdes se han oscurecido por el placer —porque no me gusta verte triste cuando yo puedo evitarlo.

—¿Y como piensas evitarlo? —le muerdo el cuello porque sé que le gusta, solo hay que ver como su cuerpo tiembla al hacerlo. 

—Mmm —empiezo hacer un camino ascendente hacia su barbilla y sigo hasta alcanzar su oreja —¿quieres que follemos? —susurro con ese tono seductor que sé que le encanta.

—Sabes que sí —echa la cabeza hacia atrás para conectar nuestras miradas.

—¿Alguien alguna vez te la ha puesto así de dura? —coloco mi mano sobre su miembro —pero que tonterías digo —lo muevo sobre él y suspira de placer —si a ti te la pone dura, incluso una muñeca hinchable.

—Te confundes —agarra mi mano para impedir que continúe.

—¿Ah, sí? —en ese instante me enfado porque él podía hacer que tocara el cielo, pero, sin embargo, me llevó al mismísimo infierno y eso no se lo puedo perdonar —siempre fuiste un hijo de puta que jugó conmigo. 

—Sabías como era cuando decidiste que fuera yo el primero en follarte —ruge igual de cabreado que yo.

—Porque era una tonta, solo tenía quince años, Ryan. 

—Pues tenías las ideas muy clara, veía como me mirabas, como me buscabas y como pedías a grito con tus ojos que te hiciera caso de una vez por todas.

—Eres... —me callo porque solamente ha dicho verdades. 

—Ahora no intentes dejar como si te hubiera obligado o seducido —sentencia —porque ambos sabemos qué te morías de ganas, que te follara y eso hice. 

—Estaba enamorada de ti —grito intentando levantarme de su regazo, pero no me lo permite —creía en los cuentos de hadas, quería que tú fueras mi príncipe azul, y me moría de celos, puesto que tenías a todas las niñas detrás de ti porque eras tan guapo y enigmático que era imposible apartar los ojos de ti. 

—¿Hubieras preferido que siguiera ignorándote? —pregunta, duro.

—Sí, porque te hubiera tenido en un pedestal y seguir soñando que en algún momento, te fijarías en mí —cojo aire —me rompiste el corazón, confié en ti y pensé que era especial para ti.

—Lauren —indica suave —nunca te he engañado, sabías que era un cabrón desde el principio.

—Dijiste que no te acostarías con nadie, que yo te llenaba —agacho la cabeza para ocultar las lágrimas que están a punto de derramarse, aún me duele ese momento, aunque hayan pasado diez años —suéltame.

—No —levanta mi barbilla —¿Querías que te jurara amor eterno? Joder Lauren, era un adolescente con las hormonas disparadas. 

—Confié en ti, Ryan —digo con todo el dolor que sentí y aún siento —soñaba solo con verte y estar contigo, me ponía guapa para gustarte y no me fijaba en nadie más que no seas tú.

—¿Y crees que no me daba cuenta? —parece enfadado, pero me da igual —te veía aparecer en las fiestas universitarias y me daba cuenta de que todos los tíos querían follarte. 

—Pero tenías muy claro que terminaría en tu cama, ¿no?

—Sí —dice chulo, vuelvo a empujarlo y por fin bajo de su regazo —eres la peor persona que he conocido. 

—Siento haber estropeado tus sueños de princesa —se burla.

—Vete —le grito —no quiero verte en mi vida, no quiero saber nada más de ti, eres despreciable —se me corta la voz, pero intento contener las lágrimas —¿Sabes qué? Jamás querrás a una mujer, jamás sabrás que es el amor y las cosas que se hacen por él... jamás estarás tan feliz que dirás que ya no quieres nada más en la vida porque lo tienes todo y te sientes completo —me acerco amenazante —jamás tendrás lo que tienen tus hermanos porque tú —le señalo —Ryan Stark, es el hombre más frío y más egoísta que he conocido y tienes un ego tan grande, que te es imposible querer a alguien más que no seas tú mismo.

—¿Y tú qué? —me juzga —actúas como si estuviera por encima de bien y el mal ¿Acaso tú podrás enamorarte de alguien? Si solo sales con Charlie porque crees que es perfecto para tener hijos, pero escúchame bien —me agarra del brazo y me acerca a él —él nunca te va a hacer sentir lo que te hago yo sentir, ni él ni nadie —pega nuestros labios en un beso, pero lo rechazo. 

—No, no quiero —y sin poder contenerlo más, escondo mi cara entre mis manos y comienzo a llorar, esta situación me supera y revivir el dolor que sentí por su engaño, puede conmigo.  

—No llores —me pide más suave —lo siento, vale. 

—Déjame tranquila —pero no puedo parar de llorar. 

—Lauren —me abraza —vamos, no llores, por favor. 

—No te importa mis sentimientos, así que déjame tranquila —intento separarme de nuevo de su abrazo, pero no me lo permite. 

—No me rechaces —me acaricia el pelo tiernamente —eres perfecta, vamos, no llores por lo que te he dicho, sabes que, a veces, soy un imbécil.

—¿Solo a veces? —este es el efecto Ryan Stark, puede ser duro y frío, pero cuando se lo propone, también puede ser tierno y hacerme olvidar de su otra faceta que tanto odio. 

—Sí —me río contra su pecho duro —deja de llorar. 

—Ryan —sorbo por la nariz.

—¿Sabes una cosa? —se separa para que le mire a los ojos —cuando lloras, tus labios son tan suaves.

Lentamente, se acerca hasta conseguir que nuestros labios se unan de un beso corto, nos miramos de nuevo a los ojos como si fuera la primera vez y nos volvemos a besar, pero en esta ocasión, con más ganas.

Como si no quisiéramos separarnos, como si nos quisiéramos olvidar de quienes somos, de nuestro pasado para que, únicamente, podemos disfrutar del momento.

—¿Por qué me engañaste? —necesito saberlo.

—Porque soy un imbécil —sentencia —me asusté, vale.

—¿Por qué? —otro beso. 

—Porque... —se calla y vuelve a besarme —empezaba a sentir cosas y...

—¿Qué cosas? —le miro mordiéndome el labio inferior.

—No sé —frunce el ceño —solo quería tocar tu piel, sentir tu olor, mirarte a los ojos y tus labios —confiesa —tus labios estaban todo el día en mi cabeza porque solo quería volver a besarlo —coge aire —me empecé agobiar porque no paraba de pensar en ti, quería saber que estabas haciendo, si algún capullo intentaba ligar contigo... y entonces me asusté.

—¿Empezabas a quererme? —me sorprendo.

—No lo sé —duda — pero jamás había experimentado esos sentimientos por nadie más y terminé por asustarme.

No sé que pensar, siempre quise que Ryan sintiera cosas por mí y tras escucharlo y darme cuenta de que quizás él no jugó conmigo como tantas veces creí, comienza a asustarse porque algo dentro de mí se remueve y no estoy preparada aún para poderle nombre a eso.

—No sé qué decir.

—No digas nada y deja que te lo demuestre. 

Me vuelve a besar y me pierdo entre sus labios, que es lo que necesito en este momento. Dejamos de hablar y de remover el pasado para hacer el amor suavemente, por fin estoy en casa y no quiero perder esta sensación tan increíble que me despierta, pero quizás, mañana, al levantarnos, las cosas cambian y desaparezca todo lo que hemos construido hasta el momento.

Dejo esos pensamientos para más adelante porque no quiero pensar en eso, todavía no y solamente me aferro a este momento tan especial para memorizarlo al completo y guardarlo en mi memoria, para cuando me sienta sola, podré recordarlo.

Dieciséis

La luz del sol me calienta y me despierta, voy a moverme, pero un brazo me tiene prisionera por la cintura. Cojo aire cuando recuerdo la noche de ayer; después de hacer el amor tres veces, nos duchamos y caímos desplomados en la cama, agotados y sin darnos cuenta, nos quedamos dormidos.

Huele tan bien que me acomodo pegándome más a su cuerpo, este es el mejor despertar que podría tener después de tanto tiempo. Se mueve y me aprieta más a su pecho y yo gustosamente le dejo hacer. Cuando siento que su respiración se entrecorta, me doy cuenta de que se ha despertado y se ha dado cuenta de nuestra posición.

Automáticamente, cierro los ojos y finjo que aún sigo durmiendo porque no estoy preparada para enfrentarme a él y a lo vivido. Ryan, poco a poco se separa de mí y estirando el brazo, coge el móvil, pero a los pocos segundos lo vuelve a dejar para abrazarme de nuevo. 

Sigo fingiendo que aún estoy dormida; no sé que me pasa, pero me da vergüenza mirarle a los ojos. Aguanto la respiración cuando uno de sus dedos comienza a acariciarme suavemente mi pierna desnuda, hace un caminito ascendente pasando por mi cintura y deteniéndose finalmente en uno de mis pechos para comenzar a jugar con él.

Me pellizca el pezón endureciéndolo y tengo que ahogar un jadeo para que no se dé cuenta de que estoy despierta y dejo que siga tocándome. 

—Lauren —susurra en mi oído mientras sigue acariciando mi pecho —Lauren —adelanta su pelvis chocando contra mi trasero y al instante, noto que la tiene dura. 

—Mmm —me doy la vuelta, pero sin abrir los ojos. 

—Lauren —sopla y arrugo la nariz —despierta pequeña, que quiero darte los buenos días. 

—No quiero —coloco una pierna sobre su cadera y me pego más a él —estoy cómoda. 

—Estarás más cómoda si me haces caso —mueve las caderas para rozar nuestro sexo; mi cuerpo sigue sus movimientos y hago exactamente lo mismo porque me gusta —vamos abre los ojos. 

—No quiero —vuelvo a negarme. 

—Lauren —dice más duro y sonrío —quiero ver tus ojos cuando te corras.

—¿A caso crees que lo haré solo con esto? —le pico.

—No seas tan pesimista —vuelve a moverse colocando su mano en mi culo para guiar los movimientos y entonces choca su miembro duro contra mi clítoris y suelto un jadeo; vuelve hacer ese movimiento, pero esta vez lo hace más rápido que provoca que todo mi cuerpo tiemble —abre los ojos.

Sin aguantarlo más, los abro y me encuentro con su sonrisa mientras continúa chocando contra la parte más sensible de mi cuerpo y termino corriéndome.

Madre mía; esto sí, que son buenos días, pero sin tiempo ni para respirar y normalizar mi estado, se mueve colocándose encima de mí y me penetra salvajemente que cojo aire por la sensación. 

—Ryan —gimo, es tan grande —deja que me adapte.

—¿Te he hecho daño? —pregunta preocupado.

—No, no —me muevo para que no se aparte —solo es que eres tan grande que...

—¿Ah, sí? —sonríe embistiéndome y haciendo ese movimiento circular que tanto me gusta —joder, que bueno.

—Sí —le rodeo la cintura con las piernas para que las penetraciones sean más intensas y le muerdo el hombro cuando siento que vuelvo a llegar al orgasmo de nuevo. 

—Joder, joder — gruñe sin parar de invadir mi interior —esto es increíble.

Suelta un jadeo y me llena de su esencia mientras cae encima de mí sin fuerzas después del increíble sexo que hemos tenido. Dejo que su peso me aplaste porque me gusta la sensación de sentirlo al completo y al apartar la mirada de la suya porque me intimida, observo el reloj y me doy cuenta de lo tarde que es.

—Mierda —le empujo para apartarlo de mi cuerpo, pero no se mueve —Ryan, es tarde y te recuerdo que es lunes y tenemos que trabajar. 

—Estoy cómodo —dice sin más cogiendo aire —y te recuerdo yo a ti que ayer no dormimos casi nada y sinceramente, estoy agotado.

—Ryan —vuelvo a empujarlo, pero nada, es como una roca —vamos, es tarde.

—No vayas a trabajar y así disfrutamos de esta cama tan cómoda y amplia —me muerde el cuello y suspiro de placer.

—No puedo hacer eso—intento no sucumbir a la tentación —no podemos, tenemos muchas cosas pendientes. 

—Sí que puedes —coge su móvil y no sé a quién llama —infórmale al señor Stark que hoy tengo cosas que hacer —supongo que estará hablando con su secretaria —y cancela todas mis reuniones.

—Ryan —susurro, pero me ignora —estás loco.

—Te toca a ti —señala sin más tumbándose boca arriba a mi lado. 

—Estás loco —me levanto de la cama y al ver como mira mi cuerpo desnudo, cojo la bata y me tapo —si quieres quedarte, adelante.

—¿No quieres disfrutar de esto? —señala a su miembro semi erecto.

—Ryan —me muerdo el labio inferior, por un día no pasa nada, ¿no? Así que cojo mi iPhone y marco el número de papá —hola papá —saludo un poco avergonzada. 

—¿Ocurre algo? —responde preocupado.

—No, no —le tranquilizo —te llamo para decirte que ayer no me encontraba muy bien y estoy cansada —no creo que hoy vaya a la oficina.

—No te preocupes, tu hermano se encargará de tus reuniones —dice profesional —¿Necesitas algo? ¿Quieres que me pase?

—No —niego demasiado rápido —descansaré un rato.

—Está bien cariño, si necesitas algo llámame a cualquier hora.

—Te quiero papá —añado un poco melosa. 

—Y yo cariño —cuelgo y miro a Ryan mal. 

—Eres una mentirosa muy sexi —me guiña un ojo. 

—Cállate —dejo de nuevo mi móvil en la mesita —ves lo que provocas.

—Anda, ven aquí —señala su regazo —que mi amigo quiere saludarte.

—Eres imposible —me río —a tu amigo lo tengo demasiado visto. 

—Vamos, ven que te echa de menos —pone cara de pena.

—No sé —me cruzo de brazos para marcar más mis pechos —no sé si es lo que estoy buscando.

—¿Y qué buscas? —se estira colocando los brazos detrás de la cabeza, como si fuera el dueño de la cama y del mundo.

—Nuevas experiencias —digo provocativa. 

—A mi amigo le gusta como suena eso de las nuevas experiencias —sonríe malote —además, tienes un culo increíble.

—Esa zona está restringida colega —afirmo.

—Que pena, lo hubiéramos pasado muy bien —que creído es —vamos, ven pequeña.

Me acerco a la cama y me subo en ella, él no tarda mucho en cogerme de la cintura para colocarme en su regazo a horcajadas. 

—Vaya —me río cuando lo siento duro entre mis piernas.

—Te dije que te echaba de menos —aclara meloso besándome la mejilla.

—Mmm —me muevo sobre él —pienso que tu amigo siempre está alegre y supongo que yo soy la causante. 

—Hazme caso —me muerde el cuello provocándome un escalofrío —esto siempre está así cuando te ve, pequeña.

—Supongo que se lo dirás a todas —se muerde el labio inferior y me pone a cien —fóllame.

—Vaya, que prisas —se ríe.

—No seas pesado —me elevo un poco para coger su miembro entre mis dedos —tu amigo lo está deseando.

—Quiero disfrutar un poco más de ti, vamos a ver cuánto me desea... —coloca su mano entre mis piernas y sonríe —estás empapada.

—Tengo ganas de ti —susurro muy pegada a sus labios —si he decidido no ir a trabajar, al menos que merezca la pena. 

—Lo hará, pequeña.

De repente introduce dos dedos en mi interior y echo la cabeza hacia atrás soltando un grito por la impresión. Inclina los dedos cada vez que me penetra y hace que me vuelva loca de puro placer. Cojo su miembro que está completamente duro y comienzo a acariciarle para provocarle exactamente lo que él me provoca a mí. Sus ojos chocan contra los míos y nos miramos con tanta pasión que sus dedos comienzan a moverse con más velocidad alcanzando ese punto de placer y yo, instintivamente, hago lo mismo siguiendo su ritmo.

—Joder, joder —gimo —me voy a correr.

—Hazlo, pequeña — me hipnotiza con su mirada.

—Hazlo tú también, Ryan —echo la cabeza hacia atrás porque no lo puedo contenerlo más —vamos, por favor. 

Y con un gruñido él se corre manchando la bata y yo hago exactamente lo mismo desplomándome sobre su cuerpo. Cojo aire sin fuerzas después de lo que acaba de pasar y él me aparta colocándome sobre la cama y sale de ella para volver a los pocos segundos con una toalla en la mano para limpiarnos.

Al dejar que lo haga, se coloca a mi lado y me atrae a hacia su cuerpo para abrazarme y en ahí, en ese momento, cuando me doy cuenta de que ha merecido la pena, no ir a trabajar y quedarme con él.

—Me estás matando, pequeña —suspira y le noto sonreír —ya no tengo veinte años.

—Ya me he dado cuenta —me da una palmada en el trasero y me río fuerte.

Hacía tanto tiempo que no me sentía tan relajada y tan bien como lo estoy ahora y es sorprenderte descubrir que la persona que me ha hecho tanto daño, es la única que provoca estas sensaciones.

Suspiro dejando a un lado estos pensamientos y le doy un beso en el pecho para cerrar los ojos. Quiero guardar en mi memoria cada detalle de lo que ocurrió ayer por la noche y esta mañana, porque cuando me vaya y ya no pueda sentirlo, lo recordaré para no sentirme tan sola como lo hago cuando no estoy con él.

Sin darme cuenta, mis parpados pesan y caigo en un profundo sueño. 

***

Un molesto ruido me molesta y solo quiero que pare porque estoy tan cómoda entre los brazos Ryan. Pero al no hacerlo, consigue lo que tanto temía que hiciera que era romper el momento y despertarme del todo.

Al abrir los ojos y analizar la situación, me doy cuenta de que es mi iPhone el que suena y al cogerlo, descuelgo sin ver quien llama porque supongo que será alguno de mis padres.

—¿Sí? —bajo de la cama con cuidado y me pongo su camiseta. 

—Hola, Lauren —me freno al escuchar la voz de Charlie. 

—Charlie, hola —saludo sorprendida y salgo de mi habitación para no molestar a Ryan.

—Estoy abajo, puedes decirle al conserje que me deje subir —¿cómo?

—Charlie, yo...

—Te he traído sopa —aclara —tu secretaria me informó cuando fui a la oficina que no te encontrabas bien —mierda.

¿Y ahora qué hago?

Finalmente, le permito la entrada porque no se merece que le diga que no cuando se ha preocupado por mí trayéndome una sopa. Mientras sube por el ascensor, me cambio rápidamente lo que llevo puesto sustituyendo su camiseta por un camisón. Vuelvo a salir de la habitación colocándome la bata encima y mientras, bajo las escaleras, suena el timbre del ascensor.

Pongo el código y me encuentro con Charlie tan guapo como siempre.

—Hola —sonrío, pero es una sonrisa fingida.

—¿Cómo estás? —se acerca dándome un beso en la mejilla —te traje sopa de mi restaurante favorito. 

—Gracias, pero no tenías que haberte molestado —contesto tensa.

—No es molestia, lo hago encantado —me acaricia el brazo y para separarme de su roce, cojo la sopa y la llevo a la cocina —nunca te he visto sin maquillaje y debo decir que eres incluso más guapa, si eso es posible. 

—Gracias —me acaricia la mejilla y yo para disimular, abro la nevera y meto la sopa.

—¿Te pasa algo?

—No —sí, claro que me pasa algo.

—Lauren, yo... —se calla y mira hacia la puerta y mi boca se abre cuando aparece Ryan en ropa interior acercándose a mí —no sabía que estabas... —Charlie deja la frase sin acabar porque cuando lo tengo a mi lado, me da un beso intenso y al apartarlo, me doy cuenta de que Charlie está en tensión y cabreado y nunca lo había visto de esa manera —me voy, hablaremos en otro momento —se acerca y me da un beso en la mejilla.

—Espera que te acompaño —miro mal a Ryan y le sigo —lo siento —me disculpo cuando llegamos a la puerta del ascensor.

—No te preocupes —sonríe, pero no le llega a los ojos —Ryan, es así, cuando se canse de ti, te dejará tirada —me tenso al escucharlo —pero yo te estaré esperado.

Las puertas del ascensor se abren y él entra sin decir nada más. Cuando se cierran definitivamente, me doy la vuelta y me encuentro con la mirada de Ryan. Él también está cabreado, pero me da igual, no tenía derecho hacer eso, así que ignorándolo, subo corriendo las escaleras para ir a mi habitación y me meto en el baño para darme una ducha.

Me desnudo y abro el agua mientras le veo aparecer. Me doy la vuelta para no verle y dejo que el agua elimine su esencia de mi cuerpo. De repente, la puerta de la mampara se abre y entra sin pedir permiso para ducharse, pero lo hace sin tocarme.

Comienzo a enjabonarme el pelo y mi cuerpo, mientras él hace lo exactamente lo mismo. Siento como su mirada me observa y eso me pone nerviosa, sé que está enfadado, pero no tiene derecho a estarlo y su comportamiento no es el más indicado.

Da unos pasos hacia delante obligándome hacer lo mismo para que no me toque y termina aprisionándome entre él y la estantería. 

—¿No piensas decir nada? —aunque su tono sea suave, lo dice tan fríamente que incluso me da un escalofrío. 

—El que debería decir algo eres tú —me doy la vuelta por fin para encararlo y tengo que levantar la cabeza para poder mirarle a los ojos —que te has comportado como un capullo.

—¿Encima soy yo el capullo? —frunce el ceño —te he follado durante toda la noche sin contar que esta mañana lo hice con mis dedos... —comienza diciendo mientras se agacha un poco para estar a la misma altura —pero me duermo cinco puntos minutos y cuando me levanto te encuentro con ese imbécil. 

—Charlie solo ha sido amable, supuso que estaba mala y me trajo sopa —le defiendo.

—Él únicamente quiere meterse entre tus piernas.

—Vaya, como tú, ¿no? —me cruzo de brazos mientras el agua sigue cayendo sobre nosotros. 

—¿Y le dejarás hacerlo?—¿en serio me acaba de preguntar eso?

—Te vas a la mierda—cierro el agua y apartándole, salgo de la ducha, cojo una toalla y comienzo a secarme con ella mientras él también sale de la ducha.

—Respóndeme —exige agarrándome del brazo para que le mire —¿es que aún tienes ganas de más?

—Eso no te importa —respondo a la defensiva.

—Porque si lo que quieres es sexo, yo te lo puedo dar —me agarra de la cintura y me paga a su cuerpo —pero no quiero que te acueste con él —gruñe —ni siquiera quiero que compartáis el mismo aire.

—Pues lo siento —echo la cabeza hacia atrás —porque tú no tienes ningún derecho sobre mí.

—No te pongas chula —¿En serio? Pero si es él el primero en comportarse de esa manera —ni me cabrees.

—¿O si no qué? —grito frente su cara —¿me vas a dar azotes en el trasero?

—No —gruñe —pero te voy a castigar.

—¿Ah, sí? —me pongo más chula si eso es posible —¿cómo?

Me agarra fuerte del pelo para inclinar mi cabeza hacia atrás y luego besarme como él sabe que me gusta. No quiero ceder, pero me tiene tan bien sujeta que estoy completamente indefensa y no puedo moverme. Ryan es tan listo que cuando cojo aire para seguir respirando, lo aprovecha para introducir la lengua e invadir mi boca como quería hacer desde el principio, pero no se lo permitía.

Por todos los medios intento mantenerme fuerte, no ceder y dejar que siempre se salga con la suya, pero sus besos son tan adictivos que finalmente termino correspondiéndole con las mismas ganas y pasión que él demuestra.

Cuando se da cuenta de que he caigo en su red y que nada en el mundo conseguirá que me separe de sus besos, afloja su agarre y lentamente su mano baja por mi espalda y sigue hasta llegar a mi trasero. Lo agarra, lo estruje y me levanta para que le rodee la cintura con mis piernas y besarle con más ganas al sentir su excitación.

Camina conmigo en brazos y nos lleva de nuevo a mi habitación para depositarme sobre la cama. Da un paso hacia atrás y me mira con decisión, sus manos se colocan en mis rodillas y abre mis piernas con brusquedad y por poco me ruborizo al ver su mirada. 

Con una sonrisa maléfica, se inclina hacia delante y hunde su cara entre mis piernas para luego atrapar mi clítoris entre sus dientes y tirar de él. Agarro fuerte las sabanas mientras él sigue centrándose en esa zona tan placentera y sensible de mi cuerpo. Lo chupa, lo succiona, lo estimulándome y hasta termina penetrándome con un dedo mientras su lengua hace milagros con mi clítoris.

Joder, joder, joder.

—Me voy a correr —gritos cuando vuelve a succionar mi clítoris e introduce otro dedo más —¡¡¡Ryan!!!

Estoy a punto de tener el mejor orgasmo de mi vida, pero en el momento que voy a tocar el cielo y caer al abismo, se aparta dejándome desecha y frustrada.

¿Pero esto que es?

Antes de que pueda decir o hacer algo, vuelve a hundir su cara entre mis piernas para realizar los mismos movimientos, pero al igual que antes, se aparta justo antes de poder alcanzar el orgasmo.

—¿Qué coño haces?—exijo cuando vuelve a dejarme con ganas de más —quiero correrme.

—¿De verdad?—se coloca encima de mí entre mis piernas y presiona la punta de su miembro duro contra mi entrada —¿quieres que te folle?

—Sí, fóllame —muevo la pelvis hacia delante invadiéndome lentamente hasta que de una sola estocada, me penetra consiguiendo que grite de placer —así, así —digo mientras se mueve con ganas sobre mí —no pares por favor, no pares.

—¿Te gusta? —pregunta en mi oído.

—Sí, me encanta —aclaro agarrándome a sus fuertes hombros —me voy a correr —anuncio —Ryan.

Pero antes de que pueda liberarme por fin, sale de mi interior dejándome de nuevo a medias y gimiendo de frustración porque quiero correrme, o mejor dicho, necesito hacerlo. 

—Ryan —le empujo, pero no se mueve — eres un cabrón, un controlador, un hijo de puta...

—Tienes la boca muy sucia —encima se burla.

—Haz que me corra —ordeno.

—Tu castigo será este —me penetra suavemente, pero yo no necesito esto, quiero que se mueva como él sabe hacerlo —te llevaré al límite y luego te dejaré tirada.

—Ryan —suspiro —necesito correrme —digo con pena —me duele.

—¿Y qué me das a cambio? —pregunta conteniéndose como siempre hace.

—Lo que quieras —suspiro agarrándome arañándole la espalda —estoy muy lubricada, estoy muy cachonda y necesito correrme, por favor.

—Prométeme que no hablarás con Charlie, que no permitirás que te toque y mucho menos que te mire...

—¿Qué? —me sorprendo.

—Prométemelo y te daré esto —me penetra fuerte, esto es lo que quiero.

—Te lo prometo —y al decirlo esas tres palabras, se mueve tan fuerte que a los pocos segundos alcanzo por fin el esperado orgasmo que tanto necesitaba. 

—Muy bien, pequeña —se separa lentamente cuando él también lo alcanza y se baja de la cama. Le dejo hacer lo que quiera porque no tengo fuerzas para nada, así que cierro los ojos e intento respirar. El colchón vuelve a ceder cuando él se sube de nuevo a la cama —abre las piernas. 

—Ryan, no puedo más —y es verdad, jamás he tenido tanto sexo en menos de veinticuatro horas.

—Estás irritada, deja que te calme —dice suave, abro las piernas y con una toalla mojada de agua, me limpia y luego me echa crema con suavidad por toda esa parte, a veces, es tan tierno —esta rosa.

—Es que eres un bruto —indico en broma.

—Es que la tengo demasiado grande y gorda —suelta.

—Ryan —abro los ojos, escandalizada y al mirarlo, veo como sus ojos brillan —eres imposible. 

Me río y él lo hace conmigo y cuando termina de echarme la crema, se tumba a mi lado y nos quedamos así, relajados y satisfechos. 

—Lo que has hecho es jugar sucio —me pongo de lado para analizarle —has utilizado el sexo porque estabas celoso. 

—No, simplemente no quiero que él te toque —gira la cabeza para mirarme —tú eres mía. 

—Yo no soy tuya, Ryan —suspiro —no puedes hacer eso. 

—¿El qué? —no lo entiende. 

—Parecer que te importo y luego irte con otras.

—Me importas —cierra los ojos —no quiero que pienses que es al contrario.

—Hasta que salga de esta casa y veas a otra mujer y te olvides de mí.

—¿Ahora quién está celosa? —sonríe —¿qué quieres de mí?

—No lo sé —y es verdad, ya no sé que es lo que quiero —no quiero que estés conmigo y al minuto con otra. 

—No lo estaré —aclara serio.

—No me mientas —vuelvo a girarme y colocarme boca arriba.

—Eh —ahora es él quien se pone de medio lado casi encima de mí —mírame —lo hago —te lo prometo, no estaré con nadie más mientras me acueste contigo. 

—¿De verdad? —no sé si creerle —no quiero que vuelvas a engañarme.

—Confía en mí —me da un beso corto —pero tú tampoco.

—¿Y con quién iba a estar? —me río nerviosa —solo tú y yo.

—Sí, pequeña —vuelve a besarme —solo tú y yo.

Diecisiete

—¿Quieres comer algo? —pregunto mientras nos estamos arreglando después de ducharnos de nuevo.

Como su ropa estaba sucia y no quería ponérsela de nuevo, le tuve que dejar ropa de Alex, aunque él es más fuerte y grande que mi amigo, pero nos hemos apañado

—Son más de las dos —comenta mientras se peina —estoy hambriento.

—Vale, ¿quieres pedir algo o cocinamos? —sonríe con el peine en la mano.

—Podemos mirar que tienes en tu cocina —deja el peine y el cepillo de diente que le di en el cajón y sale del baño —te espero abajo. 

Recojo la ropa que está espaciada por toda la habitación y la meto en la cesta. No tardo mucho en bajar porque me muero de curiosidad por saber que está haciendo, y cuando lo hago, me lo encuentro en la terraza hablando por teléfono. Según su expresión tiene que ser algo relacionado con el trabajo porque está muy serio, pero antes de poder darme la vuelta y darle intimidad, se da cuenta de que le estoy mirando y me sonríe.

Le devuelvo la sonrisa y decido ir hacia la cocina para saber que tengo por aquí. No tengo muchas cosas, puesto que prácticamente paso el día en la calle, pero si encuentro un paquete de espaguetis, cebolla, tomate natural, huevo, nata, carne picada y especias.

Lo primero que hago es poner los huevos a coser mientras se calienta el agua. Con estos ingredientes, voy a hacer espaguetis a la boloñesa y una ensalada para acompañarlo.

—Está camisa, me está pequeña —se queja cuando entra y se la quita —no te importa que me la quite, ¿no?

—No, claro que no —le estudio —si quiere te dejo algunos de mis camisones.

—Muy graciosa —me abraza por la cintura para besarme —no me quedaría tan bien como a ti —echa una mirada por la encimera y sonríe —que bueno.

—Es mi especialidad —me río cuando pone cara de susto.

—La última vez que lo hiciste casi vomito. 

—No sabía cocinar y quería sorprenderte —le empujo de broma —además, ahora sé hacerlo.

—No me fío de ti —le miro mal —¿tienes picante?

—En la nevera —le contesto mientras corto las verduras para la ensalada.

—Creo que esto no lo vamos a utilizar —me giro porque el tono que empleó no me gusta para nada.

—Ryan —suspiro, ha cogido la bolsa que contiene la sopa que me trajo Charlie —solo es comida.

—No quiero que tengas nada de él —sentencia sin que pueda replicar. 

—No seas tonto —indico melosa, acercándome a él —¿consideras que una sopa puede estropear la comida? —le doy un beso en la mejilla —no seas gruñón y sonríe anda.

—Lauren... —por fin se le va el enfado y sonrío.

—Así estás más guapo —le doy un pico y cojo la lechuga —¿no tenías hambre?

Mientras me ocupo de la ensalada, él se encarga de preparar los espaguetis. Ryan, cuando estuvo en la universidad, comenzó a cocinar, puesto que no quería siempre comer o cenar fuera de la residencia y terminó, finalmente, aprendiendo a preparar platos exquisitos.

Siempre que iba a las fiestas universitarias para verle y estar con él, me confesaba que aprendió a cocinar por obligación y recuerdo que un día, quise sorprenderle y prepararle mi plato preferido. Con lo que no contaba, puesto que jamás había cocinado antes, era que estaba tan malo que terminó escupiéndolo sobre el plato.

—¿Comemos en la terraza? —sugiero. 

—Claro —acepta mientras mueve los espaguetis —a esto ya le queda menos.

—Voy a preparar la mesa —contesto saliendo con los platos y vasos en la mano para preparar la mesa de la terraza y un sentimiento de desconfianza surge de mis entrañas. 

<< No te acostumbres a esto. >>

No le hago caso y sigo colocando los cubiertos sobre la mesa, también pongo el vino y las servilletas. Al volver a la cocina, veo como mete la pasta en el horno para que se gratine el queso y me mira con una sonrisa.

—Que bien huele —afirmo apoyándome en la puerta —quien te viera no pensaría jamás que sabes cocinar. 

—¿Además de follar? —elevo una ceja mientras se levanta y se acerca a mí, pero su iPhone comienza a sonar y se frena al sacar su móvil del bolsillo para ver quien le llama —perdona, es Ezra que es un pesado —sonrío para quitarle importancia y lo coge —¿qué quieres, pesadilla? —se calla mientras lo escucha y sorprendiéndome, suelta una carcajada —todavía no sabe con quién se ha metido... claro que me apunto... —vuelve a reírse —le daré una paliza —frunzo el ceño —le preguntaré a Lucas o James si se quieren apuntar porque son muy buenos... ¿Chris? —pongo morritos y él me sonríe —está bien, que se apunte... claro, lo digo en serio... no es tan malo —le saco la lengua y se ríe —no, no, solo me río por algo que he recordado... después hablamos, adiós —deja el teléfono en la encimera y se acerca como si fuera un depredador —tengo partido de polo el domingo, quiero que vengas.

—¿Y me pongo el traje de animadora? —me burlo. 

—Recuerdo que te quedaba muy bien —me acaricia el culo —me encantaría follarte con el puesto cuando gane.

—Vaya, señor Stark, es usted muy humilde —no me muevo. 

—¿Acaso quieres que mienta? —dice arrogante —le daremos una paliza y luego tú y yo lo celebraremos, quizás en el vestuario, detrás de un árbol o incluso en el campo. 

—¿Y qué te hace pensar que estaría dispuesta? —me hago la dura.

—Porque tienes los pezones duros y no finjas —me acorrala —estás muerta por mí.

—Eres un creído —no dejo que me intimide —además, si no vigilas el horno, se te quemará.

—¿Quieres ver algo que también puede quemarse? —se muerde el labio inferior y cojo aire, Ryan Stark es el hombre más guapo del mundo. 

—Prefiero lo primero —afirmo intentando fingir que no me afecta tener a un hombre como él a mi lado —además, tengo hambre. 

—Pues creo que esto ya está listo —abre el horno y se aparta para que salga todo el vapor, coge la mano de tela y saca la bandeja —pues vamos a comer. 

—Que buena pinta —señalo al sentarme —huele muy bien. 

—Y de sabor ni te cuento —pone un poco de la pasta en mi plato y luego hace lo mismo con el suyo, ignorando la ensalada, pero no me importa —que aproveche.

—Mmm —gimo cuando pruebo un poco —está buenísimo.

—¿Lo dudabas, pequeña? —le miro mal y al moverse para darme un toque en la nariz, toca sin querer la bandeja quemándose el dedo índice —mierda.

—A ver —le cojo la mano y soplo —es una quemadura sin importancia.

—Pues duele —se queja y me río.

—Tan alto y fuerte que eres y una quemadura puede contigo —vuelvo a soplar —pobrecito —me meto de repente el dedo en la boca y gime por la sorpresa.

Al conectar mi mirada con la suya, descubre que sus ojos se oscurecen por el deseo que siente y le doy un pequeño mordisco juguetón.

—No veas como me estás poniendo...

—¿Aún te duele? —finjo que no he escuchado lo que acaba de decir. 

—Me duele otra cosa —mira su paquete abultada —¿quieres chuparlo también para que se me pase?

—Ryan —me escandalizo —eres...

—Es que pequeña, no puedes hacerme eso sin que me excite.

—Eres un salido —hago un mohín —déjame disfrutar de esta deliciosa comida.

—Tú te lo pierdes —coge su copa de vino y bebe un poco. 

La comida es sorprendentemente agradable; los espaguetis están que te mueres y quiero comérmelo todo, pero no puedo; estoy llena. 

—No me mires, así que lo guardaré para que puedas comértelo mañana o esta noche —me da un beso en el pelo y desaparece dentro de la cocina. 

No lo puedo seguir porque me he quedado en shock, ha sido un gesto muy dulce, tierno y es un gesto de pareja y eso hace que anhele exactamente eso, que él y yo lo seamos.

—Oye —cambio de actitud y voy hacia la cocina —deja eso, ya lo recogeré después.

—No me importa hacerlo —está enjuagando los platos, vasos y cubiertos para meterlos en el lavavajillas.

—No sabía que fueras tan apañado —le abrazo por detrás y le doy un beso en el hombro —al final va a resultar que eres el hombre perfecto.

—¿Acaso lo dudabas? —se ríe —lo soy, pequeña.

—No se te puede decir nada —esta vez le muerdo y se encoge. 

—Eres una bruta —se queja. 

—¿Te he hecho daño? —digo melosa.

—Sí —contesta como si le hubieran dado la paliza de su vida.

—A ver qué podemos hacer.

Le beso en la zona que le he mordido y luego le paso la lengua por el hombro hasta llegar a su cuello. Le succiono esa parte de su cuerpo y a él parece que le gusta, sigo mi camino y me pongo de puntillas para morderle el lóbulo de la oreja que sé que tanto le gusta. 

—La tengo dura, pequeña —afirma como si nada siguiendo enjuagando los cubiertos.

—¿Ah, sí? —le abro el botón de los vaqueros y le bajo la cremallera, introduzco mi mano muy lentamente por dentro de los calzoncillos y se la acaricio —sí, la tienes muy, pero que muy dura.

—¿Y qué harás al respecto? —coge aire cuando le paso el pulgar por el glande. 

—Tengo dudas, no sé si hacer que te corras con la mano o con la boca —se le corta la respiración —¿qué prefieres?

—Me lo estás poniendo difícil —cierra el grifo cuando termina —que me dices si usas esa preciosa boca que tienes. 

—Mmm —se da la vuelta y me pongo de rodillas —si esto es lo que quieres —le doy un lamentón recorriéndolo completamente desde la base hasta la punta.

—Joder —me agarra del pelo para apartarlo —sigue.

Me lo meto entero en la boca o eso creo porque la tiene enorme, se la succiono y utilizo la mano para darle más placer. Intento relajar la garganta para que no tener arcadas y poder seguir haciéndole la felación que tantas ganas tenía de hacer. 

—¿Te gusta? —pregunto.

—Me encanta, pequeña —me acaricia la mejilla y eso me da fuerzas para continuar. 

Le succiono el glande provocando que sus rodillas tiemblen, le estoy dando placer y me encanta sentirme poderosa. Continúo acariciándosela mientras sigo chupando y solo puedo escuchar sus jadeos, gruñidos de puro placer.

—Me voy a correr —anuncia —apártate, si no quieres...

Le ignoro porque antes muerta, que apartarme en la mejor parte y hago que se corra tragando su esencia. Sus jadeos me han puesto a cien, me levanto limpiándome la boca y me encuentro con su mirada. 

—Joder nena, eres genial —me da un beso en el pelo.

—Ryan —le aparto, riéndome —voy al servicio.

Le guiño un ojo y voy corriendo para subir las escaleras e ir al baño para lavarme la boca, joder que momento más excitante. Termino junto en el momento que suena el timbre del ascensor y eso me desconcierta porque no espero a nadie.

¿Quién será?

Bajo las escaleras para descubrirlo porque el conserje no ha llamado para preguntarme si quiero que suba ¿Y si es Charlie? Al darme la vuelta encuentro con la mirada fría de Ryan porque sé que ha llegado a la misma conclusión que yo.

—Como sea él, le parto la cara —indica serio. 

—No digas tonterías —me cruzo de brazos —voy a mirar por la cámara.

—Lo digo en serio —y sé que lo hace. 

—Vale machote —miro en la pantalla y me quedo fría cuando descubro que se trata de mis padres. 

—Joder, son mis padres.

—¿Qué? —se asombra.

—Escóndete —le empujo —ve arriba —comienza a subir cuando vuelven a tocar el timbre —no, ve a la terraza mejor que mi madre, seguro que es muy pesada, querrá subir para comprobar que está todo perfecto.

—Vale —acepta como si nada.

—Voy —grito cuando cierro la terraza —papá, mamá, ¿qué hacéis aquí?

—¿Y qué pensaba que íbamos a hacer si me entero de que mi hija no ha ido a trabajar? —añade preocupada —¿Qué pasa? Tú nunca has faltado un día al trabajo. 

—Estoy bien, mamá —menos mal que me he lavado los dientes. 

—Estás acalorada —me toca la frente —¿tienes fiebre?

—Katherina, déjala que la agobias —intercede papá echándome un cable —¿estás bien?

—Sí, solo que dormí mal y no estaba en condiciones para aguantar la jornada y...

—Pero tú nunca faltas —me interrumpe preocupada. 

—Mamá —me deja hablando sola entrando a la cocina.

—¿Has comido? —pregunta tocándome la frente —claro que no, voy a prepararte algo.

—Sí, mamá, he comido.

Estudia la cocina y ve en la nevera la ensalada y la pasta. Se sorprende y no sé que decir, menos mal que Ryan ha puesto el lavavajillas porque, sino, me pilla. 

—Quería comer mi plato favorito y lo hice —parece que le he convencido.

—¿Por qué no vienes a casa a dormir? —propone mirando a papá —así estamos más tranquilos.

—Estoy bien —me cruzo de brazos —me gusta dormir aquí, en mi casa, pero os lo agradezco —suavizo mi tono —papá, estoy bien —le miro porque sé que él es razonable de los dos.

—Katherina, la niña, está bien, vamos a casa —termina diciendo papá y se lo agradezco con la mirada.

—Primero voy a arreglar su cuarto para que duerma bien. 

—Mamá —la freno —por favor.

—Mujer —le agarra papá —anda, vámonos y dejemos que descanse para que pase una tarde tranquila.

—Gracias, papá —le abrazo y le doy un beso —mamá, por favor que estoy bien.

—Llámame si necesitas algo —me da un beso.

—Sí —la abrazo —os quiero. 

Los acompaño hasta el ascensor y cuando se cierran las puertas, suelto todo el aire. Ryan, abre la de la terraza y sonríe, y suspirando, me siento en el sofá. 

—Cuando quiere suele ser una pesadilla.

—Solo es una madre preocupada por su niña —se sienta a mi lado y coloca su brazo por encima de mi hombro —no la culpes por eso. 

—Lo sé —cierro los ojos —pero imagínate si le da por ir a la terraza.

—Pues nada, verá a un tío guapo y querrá pasar sus manos por mi torso desnudo —le miro mal —en serio, me tiraría de las orejas y me pediría explicaciones.

—Y papá te mataría, aún no te perdona que por tu culpa me haya ido de New York.

—Lo sé —sus ojos se oscurecen, parece que hemos tocado un tema delicado —bueno, mejor no hablemos de eso —me apoyo en su hombro —¿qué quieres hacer?

—Follar —suelto una carcajada —pero tu cuerpo está irritado, así que elige tú.

—Vaya, gracias —sonrío —¿qué te parece si vemos una película?

—Solo si no es una romántica aburrida —hace una mueca —no lo soportaría.

—Mmm —no sé que decir —¿te aparece el Capitán América? La última película.

—Vale —cede.

—Genial —pongo la película y nos ponemos cómodos, apenas sé lo que está pasando porque solo estoy pensando en nosotros, en los movimientos que hace, en los comentarios que dice... —¿Quieres algo de comer o beber? 

—Voy a traer algunas cervezas que vi en la nevera, ¿quieres? —se levanta.

—No, sírvete —niego.

Aparece a los pocos segundos de irse y se sienta a mi lado como antes, pero con una cerveza en la mano. ¿Por qué es tan sexi cuando se la bebe? Pero la cuestión no es esa, sino, ¿y cuándo no lo es?             

Mi iPhone vibra y veo como mira la pantalla para saber quien es, al hacerlo yo, descubro que es Blair y lo cojo al segundo. 

—Hola guapa —contesto.

—Hola —suspira —¿te aparece salir a cenar? —la noto rara.

—¿Pasa algo? —sé cuando le ocurre algo.

—Es mi compañero —suspira —dice que vendrá a mi casa para salir a cenar y no quiero estar aquí cuando lo haga.

—¿Y por qué no le dices que no vas a salir? —Ryan, me mira, pero le hago un gesto quitándole importancia. 

—¿Y crees que no se lo he dicho? —suena cansada —pero no lo entiende y la verdad es que no quiero estar aquí.

—Ven a mi casa, tengo espaguetis a la boloñesa y un buen vino —Ryan, me mira.

—¿No te importa? —parece esperanzada.

—Claro que no ¿Quieres que pase por ti?

—¿Qué pasa? —pregunta Ryan.

—Un compañero de trabajo — respondo tapando el iPhone para que no es escuche —quiere salir con ella, pero lo ha rechazado y no quiere estar sola.

—¿Por qué no salimos a cenar? —me sorprendo —puedo avisar a Lucas o James.

—Claro —sonrío —Blair, cambio de planes, arréglate que salimos a cenar.

—Mejor porque quiero comer y beber en condiciones.

—Mañana trabajas —me río. 

—No me lo recuerdes.

—En una hora paso por ti —para que le dé tiempo a Ryan a ir a su casa y arreglarse.

—¿Únicamente tengo una hora? —se tumba encima de mí —me da tiempo a darte un orgasmo con la boca. 

—Para —no sé cómo lo hago, pero me escabullo de él —vete y arréglate que quiero ser puntual.

—Me gusta que me lo pongas difícil —me da un beso —pasaré por ti dentro de cuarenta y cinco minutos.

—Eso espero.

Me quedo de nuevo sola en casa y pienso que todo ha sido un sueño. Un sueño perfecto, pero no pierdo el tiempo reflexionando sobre eso y decido que ponerme para cenar, quiero estar guapísima porque lleva todo el día viéndome sin maquillaje y desenfadada. 

Después de ducharme, comienzo a vestirme, para esta ocasión he escogido un vestido blanco precioso por encima de las rodillas y unos tacones del mismo color. Al terminar, y descubrir que aún me queda tiempo, decido ondularme el pelo para darle otro toque al outfit y me doy cuenta de que es la mejor decisión que he tomado porque me queda genial. Por último me marco los ojos y ya estoy lista, miro el teléfono y veo que tengo varios mensajes de Ryan. 

Ryan:

Estoy de camino.

Ryan:

Estoy abajo

baja pequeña.

Ryan:

¿Qué haces?

Te estoy llamando y nada

menos mal que querías ser puntual.

Ryan:

tic toc.

Ryan:

Espero que merezca la pena la espera, pequeña.

Lauren:

Lo siento

estoy bajando.

Bajo corriendo las escaleras y entro en el ascensor. Por suerte nadie lo para y llego rápido a recepción. Al salir a la calle, me encuentro con el porche de Ryan esperándome. 

—Lo siento —entro.

—Ha merecido la pena —me coge del cuello para darme un beso —estás preciosa.

—Gracias —me ruborizo.

—Anda, vamos a por Blair —informa poniendo música.

—Claro —me pongo cómoda mientras miro las calles de New York, al llegar, la llamo, pero no lo coge, vuelvo a llamarla, pero nada —voy a tocar el timbre. 

—Espera, mejor voy yo —mira a cada lado.

—No seas tonto. 

Bajo del coche y toco el telefonillo mientras observo a las parejas que pasan por la acera, es un barrio muy transitado. 

—Ahora bajo Lauren —indica al minuto.

—No tardes. 

—No lo haré —se ríe.

—¿Te has puesto muy guapa? —pregunto.

—¿Por qué? —se sorprende por la pregunta. 

—Ya lo verás —me doy la vuelta y vuelvo al coche —eres un exagerado, no me ha pasado nada. 

—Y tú muy graciosa —pone morritos —anda, dame un beso.

—¿No puedes vivir sin ellos? —me burlo.

—Sí, puedo —le saco la lengua —pero no quiero.

Se mueve para encerrarme entre la puerta del coche y él para darme un beso. Gustosamente, recibo su beso y me siento como si estuviera en el paraíso ¿Por qué tiene que besar tan bien?

—Madre mía —escucho a Blair —¿pero esto que es?

—Sube —le digo un poco nerviosa.

—¿Estáis juntos? —nos pregunta, pero antes de poder contestar sigue hablando —hacéis una pareja preciosa, madre mía, que envidia, tendréis unos hijos preciosos ¿Pero desde cuándo lo estáis? —vuelve a preguntar, pero sigue sin dejar que conteste —yo sabía que había algo entre vosotros, se notaba —aplaude y decido seguir mirando por la ventana del coche porque no sé que no me dejará hablar —es que yo tengo un ojo para esto —vuelve a aplaudir como si hubiera acertado la lotería —cuando se entere vuestros hermanos, no me lo quiero perder. 

Continúa diciendo, pero decido desconectar porque mi yo interno se hubiera deseado que realmente Ryan y yo fuéramos pareja y poder responderle, has visto, al final hemos decidido estar juntos y querernos, pero eso nunca va a ocurrir.

Sé que le gusto, que le pongo y que me tiene cariño, pero de ahí a que pase algo más importante como que se enamore de mí, no lo creo.

—Ya hemos llegado —anuncia él con una sonrisa tras aparcar en frente de un restaurante y termino volviendo en sí, dejando todo lo demás a un lado.

—Tú y yo tenemos que hablar —exige Blair muy emocionada y solo tengo que sonreír —es maravilloso. 

—No te emociones —susurro para que solamente lo escuche ella. 

—Que bonito —abre la boca cuando entramos —este lugar es precioso, pero con mi modesto sueldo no se me ocurriría venir.

—Para eso estoy yo, Blair —le guiña un ojo —para hacer realidad tus fantasías.

—Para eso necesitamos una cama —pongo los ojos en blanco —o cualquier superficie. 

—Por eso me caes bien —le agarra del hombro dándole un apretón cariñoso.

Nos sentamos en nuestra mesa y Ryan pide vino blanco para beber. Blair no para de analizar el local con una sonrisa y parece una niña dentro de una tienda de caramelo, pero al ver aparecer a James tan guapo como siempre, se le cambia la expresión de la cara. 

—¿Qué haces aquí? —gruñe cuando se sienta en nuestra mesa.

—¿No lo ves? —le pica con una sonrisa —he venido a cenar.

—Ya te veo —suspira —pero no entiendo a qué has venido.

—Hola, Lauren —me da un beso en la mejilla —al menos una se alegra de verme.

—No seas tonto y vamos a disfrutar de esta cena —sugiero.

—Eso, eso —interviene Ryan mirando la carta.

—Lo intentaré, pero no se puede tener todo —refunfuña Blair.

—¿Sabéis lo que vais a pedir?— pregunto cuando veo aparecer el camarero 

—¿Pedimos un poco de todo? —propone Ryan —aquí se come muy bien y así probáis los platos de la casa.

—Por mi bien —responde James.

—Vale —me da igual.

—Si no hay más remedio —contesta por último Blair. 

Ryan se encarga de pedir por nosotros, James y yo siempre hemos preferido cenar o comer en un lugar más tranquilo y más normal, pero si no hay más alternativa, pues lo hacemos en un restaurante.

En cambio, Blair está encantada, mira todo con una sonrisa, excepto cuando choca contra la mirada de James y se le cambia la cara por una de fastidio. 

El camarero llega con los platos que hemos pedido y comenzamos a cenar, hay que decir que todo está buenísimo y la cena se hace más divertidas por los comentarios entre Blair y James que son muy graciosos juntos.

—Como sois —señala Ryan riéndose —¿Pero qué os pasa? ¿Por qué estáis siempre así?

—Mi cerebro no puede aguantar a imbéciles como James —responde chula Blair —ese es mi motivo.

—A mí no me pasa nada con ella, simplemente me parece muy divertida ver a esta princesa queriendo aparentar que es toda una mujer independiente.

—Soy una mujer independiente —sentencia Blair.

—Lo que decía, ¿no es muy graciosa? —se burla James.

—Y tu un imbécil ¿No tienes que ir a detener a criminales?

—No —se mete un trozo de carne en la boca ignorándola y eso le molesta más.

Terminamos la cena y estamos tan casados que decidimos irnos a casa. James trabaja muy témpano y nosotros también. 

—Gracias por esta noche, Lauren —me abraza —sin duda, me has hecho olvidar mis problemas.

—Aún nos queda la otra parte, tenemos que hablar —indico —James, gracias por acompañarnos —le abrazo —no seas tan duro con ella, lo está pasando mal.

—¿Y qué le ocurre? —la observa mientras Blair habla con Ryan.

—Un pesado que quiere salir con ella, es tan guapa que rompe corazones.

—¿Un pesado muy pesado? —pregunta sacando su vena de agente.

—Un pesado a secas —le quito hierro al asunto.

—Vamos, que es tarde —me interrumpe Ryan —colega, este domingo cuento contigo.

—Ahí estaré —se abrazan con los típicos golpes en la espalda que no sé como no se rompen una costilla. 

Volvemos al coche para Ryan nos lleva a mi casa, esta noche le echaré de menos porque él me hace sentirme yo. Al llegar y parar el coche en la puerta de mi edificio, Blair sale para dejarnos un poco de intimidad mientras nos despedimos. 

—Me quedaré con ganas de pasar la noche contigo —se lanza y me besa fogosamente, demostrado lo que me voy a perder. 

—Yo también —le acaricio la cara para volver a besarle —gracias por la noche de ayer y por este día.

—No me las dé —vuelve a besarme, nos cuesta separarnos. 

—Tengo que irme —aunque no quiera —le doy un beso rápido y bajo.

—Nos vemos, pequeña —me guiña un ojo y cierro la puerta para que pueda irse.

Llegó a su fin este día tan especial y único, me lo he pasado tan bien y he sentido tantas cosas que no quería que acabase nunca, pero sé que Blair me necesitaba y no quería dejarla sola.

Entro en recepción y me la encuentro hablando con el recepcionista cómodamente, le hago una señal y se despide de él para ir a casa y estar a solas y así poder hablar.

Dieciocho

—Cuéntame todo —exige cuando nos ponemos algo más cómodo —por cierto, son ideales estos camisones, yo llevo los típicos pijamas que son más baratos.

—Eres una exagerada —nos sentamos en el sofá —pues nada, no te emociones porque no es lo que te estás imaginando.

—¿Y qué es? —me estudia.

—Le llamé de madrugada, él vino y nos acostamos —comienzo a contarle todo lo que ha pasado —hoy hemos tenido un día de diez —es inevitable no sonreír —también hubo problemitas porque vino Charlie, pero...

—Espera, espera —me corta —¿vino Charlie?

—Sí, se enteró de que estaba mala, aunque realmente era una excusa para quedarnos en casa y me trajo sopa —debo admitir que fue un gesto muy bonito y que me gustó —Ryan bajó en calzoncillos y me besó ante sus ojos.

—¡¡¡¿QUÉÉ?!!! —aplaude —estaba marcando territorio.

—Lo sé, Charlie se quedó estupefacto y se fue.

—¿Y qué pasó después? —está intrigada.

—Pues ambos nos enfadamos, pero nos reconciliamos en la ducha —me río al ver como abre la boca.

—Estar con Ryan debe ser alucinante.

—Me preparó la comida, vimos una peli...

—Ryan es incapaz de hacer eso si realmente no le interesaras porque él es de meter e irse y no de involucrarse.

—Lo sé —suspiro —finalmente llegamos a un acuerdo —revelo —tendremos exclusividad mientras esté en New York, pero no sé si él también lo cumplirá. 

—Lo hará —me coge de la mano —¿es qué no te has visto?

—Ya, pero no sé...

—Lo hará, confía en mí —me abraza —quiero ser tú por lo menos durante una noche.

—Eres una pesada —la empujo separándome de ella —y ahora hablemos de ti, ¿qué te pasa?

—Lo de siempre, estoy agobiada en el trabajo —se tumba sobre el sofá —prácticamente llevo yo el departamento y encima, tengo que soportar al pesado de turno —suspira agotada —de verdad, no me puede ir peor. 

—¿Y por qué no aceptas mi oferta? —no la entiendo —o la de Emma. 

—Porque no quiero tomar el camino fácil —aclara —si tengo que cambiar de trabajo, quiero que sea por méritos propios y no porque mis amigas intenten ayudarme. 

—¿Y piensas que si trabajas para mi padre no es por méritos propios? —pregunto seria —eres muy buena y no lo hago porque seas mi amiga, sino porque te lo mereces.

—No sé, por ahora no quiero aceptarlo.

—Como quieras —me tumbo como ella —ahora cuéntame que te pasa con James.

—Nada —niega demasiado rápido.

—¿Crees qué no me he dado cuenta? —es hora de hablar, claro —estás muy pillada por él.

—Antes muerta —finge.

—Blair... 

—De verdad, James es la última persona con quien me plantearía tener algo —aún es temprano, no lo quiere reconocer —es un mujeriego y se piensa que soy una niña de quince años y sobre todo, me mata cuando tiene esa actitud de hermano mayor —critica —que me haya criado prácticamente con su familia, no significa que él sea mi hermano mayor, ¿sabes?

—Eres preciosa y llegará el momento en que él se dé cuenta.

—Espero que no llegue porque es un imbécil.

—Lo que tú digas —no la quiero presionar más y decido hacerme la tonta.

Esa noche dormimos tarde, a pesar de que al día siguiente madrugaremos ambas para ir a trabajar. Se acabó las mañanas repletas de sensaciones bonitas, besos cargados de ganas, comidas especiales y lo peor de todo, es que al mirar si tengo un mensaje de él, descubro que no me escribió cuando llego a casa.

Realmente creía que lo iba a hacer, pero por lo que se ve, no lo ha hecho ni lo hará.

***

—Señorita Marshall —me llama mi secretaria por el interfono —el señor Stark está aquí.

¡¡¡¿QUÉÉ?!!!

—Dígale que pase —intento aparentar seguridad. 

—Buenos días —entra como si fuera el rey del mundo. 

—¿A qué se debe tu visita? —me inclino hacia delante.

—Tenía ganas de verte —confiesa con sonrisa —y sabes que lo que quiero —comienza a caminar hacia mí rodeando la mesa y se inclina sobre mí —lo busco. 

—Mmm —actúo como si no me afectase su cercanía —¿y crees que me importa?

—Pues debería porque deseas lo mismo que yo —me da un beso en la mejilla —¿o me equivoco?

—Lo haces —le miro de frente —pero ya que está aquí...

Ahora la que se inclina hacia delante soy yo y uno nuestros labios en un beso cargado de todas las ganas que finjo que no tengo. Le agarro de las mejillas por controlar el beso, pero él no me lo impide y cedo el poder.

Seguimos besándonos como si no estuviéramos en mi despacho en horario laboral y agarrándome de la cintura, me eleva colocándome sobre la mesa y él entre mis piernas.

—Dile a tu secretaria que se vaya —susurra a un centímetro de mi boca y luego me besa. 

—Espera —toco el interfono —¿has imprimido el contrato?

—Sí, señorita —contesta, pero apenas la escucho porque Ryan está succionándome el cuello.

—Dáselo a Recursos Humanos y si quiere, puede irse a desayunar, puesto que iré a supervisar que el proyecto marche bien y eso me ocupará prácticamente toda la mañana —reprimo un gemido —te veré por la tarde. 

—Está bien —dejo de presionar el interfono y me centro en el de hombre que no para de besarme por todas partes —¿por qué eres tan increíblemente sexi? —suspiro.

—¿Qué te esperaba? —sonríe con suficiencia —estoy duro, pequeña.

—Algo podremos hacer —aclara mordiéndole el labio inferior. 

—Menos mal que llevas falda. 

Me mira con decisión y casi pego un grito cuando sus manos me agarra de las caderas con decisión y me eleva como si no pesara nada y camina conmigo en brazos hacia el baño.

Me coloca sobre el lavabo y comienza a besarme de nuevo mientras sus dedos hábiles suben el bajo de la falda y al mismo tiempo, intenta bajar la cremallera de su pantalón. 

—Déjame a mí —le beso apartando su mano para colocar la mía y lentamente, consigo mi objetivo, que es bajarle el pantalón e introducirla por dentro de su ropa interior —es verdad, estás muy duro.

—Dime que estás lista —suspira cuando le bajo los slip y se la acaricio.

—Sí —la guio hacia mi entrada y de una sola estocada, me penetra —joder.

—Sí, joder...

Se mueve con dureza, entrando y saliendo de mí como nos gusta. Estas sensaciones son tan increíbles que me encantaría estar siempre así, sintiéndolas y disfrutando de ellas.

—Dios, Ryan —jadeo —me voy a correr.

—Hazlo —me aprieta más el culo para entrar en mí con más velocidad —hazlo, pequeña.

—Joder...

—No hay nadie —escucho decir a Chris en mi despacho y se me para el corazón.

—Que raro —responde papá, mierda. 

—Para, para —susurro.

—No puedo —me mira a los ojos introduciéndose en mi interior sin importarle que tengamos visitas.

—Para —gimo. 

—¿Has escuchado algo? —indica Chris. 

—No, vámonos, anda que tenemos reunión —sí, que se vayan por favor.

Intento no hacer ruido mientras Ryan sigue follándome con todas las ganas del mundo y en el momento que escucho cerrar la puerta de mi despacho, llego al orgasmo mordiéndole el cuello para acallar mi grito de satisfacción. 

—Estás loco —le recrimino mientras nuestras respiraciones se van normalizando —¿y si nos hubieran pillado?

—Me hubiera dado igual —contesta chulo. 

—Sí, sí —me bajo del lavabo y comienzo a limpiarme —¿has conseguido tu propósito? —me lavo las manos.

—¿Tienes reunión? —mira el reloj.

—No, ¿por?— pregunto intrigada por la pregunta. 

—Vamos, te invito a un helado —me sorprende.

—¿Qué? —me río —se te olvida que estoy en horario laboral.

—¿Y crees que me importa? —se seca las manos y me mira —en cinco minutos te espero en la entrada.

—Ryan... —pero sale dejándome con la palabra en la boca. 

Me retoco como puedo después de este maravilloso orgasmo y salgo de mi oficina con el bolso en la mano. Por suerte no me encuentro con nadie y cuando salgo de la empresa, le veo esperándome en su coche y corriendo, me meto en él. 

—Estás horas, me las pagas tú —me pongo el cinturón. 

—¿A polvos? —decido aumentar el volumen de la música para no escucharlo. 

No tardamos mucho en llegar a una de las mejores heladerías de New York. Entre tantos sabores, finalmente me decanto por oreo y frambuesa, y él elige chocolate sin añadir otro sabor. Cuando nos lo sirve, Ryan le paga y nos sentamos en unos de las mesas más apartadas. 

—¿Quieres probar? —ofrezco por educación.

—No —sé que no le gustan los demás sabores, le encanta el chocolate y punto 

—Gracias, yo tampoco quiero probar —le saco la lengua.

—Aunque quisieras, tampoco lo probarías —responde prepotente, como el mismo sabe. 

—¿Ah, sí? —le doy un lamentón a mi helado —que bueno. 

—Sí —hace lo mismo con el suyo y le miro hipnotizada.

—Entonces no me das, ¿no? —vuelvo a chupar bajo su atenta mirada. 

—No —dice sin más.

—Vale —intento ignorarlo y centrarme en el local. 

Hay varias mesas ocupadas por parejas comiéndose su helado entre bromas y todas las chicas que pasa por nuestro lado, se quedan mirándolo con ojitos y no las culpo, Ryan está demasiado bueno y si le sumamos que se está chupando el helado, supera las expectativas de muchas de ellas. 

—¿Qué me das si te doy un poco? —giro la cabeza al escucharle.

Al conectar mis ojos con los suyos, descubro que está sonriendo y que le encanta este juego.

—Nada, esto no es una negociación, vaquero —le guiño un ojo.

—¿Y quién dice que no lo es? —vuelve a chupar de su helado.

—Yo y además, ya no quiero —me hago la difícil.

—¿Y por qué no? —su mirada es tan verde que hace que tiemble. 

—Está todo chupado... —pongo cara de asco. 

—¿Así que te da asco? —añade volviendo a chupar —me comes la boca, la polla y un simple helado, te da asco...

—Ryan — me escandalizo.

—¿Qué? —se encoge de hombros —solo he dicho la verdad.

—Alguien te podría oír —le regaño.

—Pequeña —dice con esa voz que incluso podría provocarme un orgasmo con solo escucharla —hemos compartido muchas cosas.

—Lo sé —y como tonta que soy, me ruborizo. 

—Compartir saliva es lo de menos —me coloca un mechón detrás de la oreja —chupa.

Me acerca el helado y lo hago, paso la lengua suavemente por el chocolate con la mirada fija en él, imaginándome que es su miembro y noto como el deseo recorre su cuerpo, sus ojos se vuelven verdes grisáceos y sonrío con malicia. 

—Tus deseos son órdenes para mí —me burlo.

—Ya suplicarás, pequeña —señala serio. 

Terminamos y salimos de la heladería de buen humor. Son apenas la una y media de la tarde y decidimos dar una vuelta por las tiendas.

Entramos a varias y no vemos nada interesante, no suelo ir mucho de compras porque me cansa, así que cuando necesito algo puntual, voy para comprármelo, sino, prefiero hacerlo por la página web y termino antes. 

—Entremos allí que tengo que comprar un regalo —dice cogiéndome de la mano y arrastrándome.

—¿Regalo a quién? —pregunto mientras caminamos sin intentar que me suelte de la mano porque me gusta estar así.

—A Lucas, el sábado es su cumpleaños —explica cuando cruzamos la puerta de la tienda —así me ayudas.

—No creo que sea la persona indicada —me burlo.

—Buenas tardes —saluda una dependienta al vernos —¿necesitan ayuda?

—No, gracias —declina Ryan. 

Damos una vuelta y realmente hay cosas muy bonitas; veo una cartera de cuero preciosa y la cojo.

—¿Qué te parece? —se la enseño. 

—Es muy bonita —la coge y la analiza —además, le vendrá genial porque la suya ya da asco.

—Igualmente, le puedes regalar un perfume o no sé; quizás una camisa o algo que suele usar. 

—Le compraré unas botas para el polo que las suyas apenas sirven —contesta —y el perfume que él siempre utiliza. 

—Me debes una, Stark —le doy un golpe en el hombro. 

—Cuando quieras, te la pago —se acerca lentamente y esconde su cara en mi cuello para dejar un beso suave con ganas de mucho más.

—Ryan —me aparto —anda, vamos a caja. 

—Está bien, pequeña —accede con una sonrisa. 

La dependienta le cobra y al terminar, salimos de la tienda y seguimos caminando hablando de tonterías mientras lo pasamos bien. 

—¿Tienes hambre? —mira el reloj —son casi las tres. 

—No —me pongo de puntillas y le doy un beso corto —tengo que ir a trabajar, si no quiero que me despidan.

—Siempre podrías trabajar en la empresa Stark—me rodea la cintura con sus brazos para pegarme más a él —y así te tengo más a mano. 

—Mmm —ronroneo —olvídalo Stark. 

—Imagínatelo —se muerde el labio inferior —podríamos follar todo el día. 

—Aunque suene estupendo —echo la cabeza hacia atrás para mirarle a los ojos —soy toda una profesional. 

—Es verdad —se burla —Lauren Marshall...

—No lo olvides, pequeño —me sonríe y me vuelve a besar.

Vuelvo a la oficina aún con mariposas en el estómago porque la mañana de hoy ha sido tan perfecta que aunque se me haya acumulado el trabajo, no lo cambio por nada.

Me pongo con ello inmediatamente, seguramente no me dé tiempo a terminarlo a mi hora y tenga que salir más tarde para recuperar las horas perdidas. 

—¿Dónde has estado toda la mañana? —entra Chris sin tocar. 

—Puedes pasar —señalo irónicamente quitándome las gafas de vista —¿qué quieres?

—Te estaba buscando —me regaña —¿dónde estabas?

—Trabajando —aclaro como si nada. 

—¿Dónde? —me analiza y sé que quiere pillarme; de pequeño siempre hacía lo mismo.

—Tenía una reunión con Ryan y después fuimos a supervisar algunas cosas del proyecto —miento sin prestarle atención.

—¿En su coche? —lo sabía, me ha visto. 

—Estuvo aquí e insistió en ir en su coche y no pensé que hubiera ningún problema por compartirlo. 

—¿Desde cuándo sois amigos? —se cruza de brazos y tantas preguntas me irrita.

—Mira Chris —le presto toda mi atención para que comprenda que su actitud me cansa —intento ser educada y dejar el pasado atrás; al fin y al cabo es tu cuñado, ¿no? —jaque mate —te recuerdo que te has casado con su hermana, así que deja de comportarte de esa manera. 

—No quiero que vuelva a seducirte.

—No tengo quince años —sentencio —mi tiempo en New York es temporal, mi vida está en Seattle.

—Lo sé —suelta el aire acumulado —¿te queda mucho?

—Algo, tengo trabajo acumulado —explico.

—¿Por qué no te vienes a casa a cenar?

—Estoy cansada y además, no se a que hora terminaré; mejor lo dejamos para otro momento —le sonrío quitándole importancia.

—Vale —se acerca y me da un beso en la cabeza —adiós. 

Se marcha dejándome de nuevo sola, es tan protector que no se da cuenta de que ya no hace falta que lo sea porque él puede hacer lo que le da la gana y ahora me viene con esto.

¿Qué le importa si soy amiga de Ryan?

A él no le importó que el hermano de su mujer me rompiera el corazón en mil pedazos y no es que esté resentida o molesta por eso, sino todo lo contrario, me alegro mucho que sea feliz y espero que le vaya bien, pero no tiene derecho a meterse en mi vida y actuar de esa manera.

En ocasiones, me dan ganas de gritar a todo el mundo que me acuesto con Ryan Stark siempre que me da la gana y así callarles la boca, pero no quiero que sigan metiéndole en mi vida, así que lo mantendré en secreto para mi propia tranquilidad. 

Sigo con el trabajo intentando que la interrupción de mi hermano no empañado la felicidad que tenía en el cuerpo después de la mañana que he pasado con Ryan.

Porque lo que yo haga con Ryan Stark, es cosa de él y mía. 

Diecinueve

—Mañana, cuento contigo, pequeña —afirma, nunca pregunta.

—No lo sé —contesto para hacerme la difícil, pero iré —es mi día de descanso, y si tengo ganas y fuerzas iré, y si no...

—Y si no —me interrumpe —iré a buscarte y verás que soy capaz de hacer.

—Vaya —finjo sorpresa —¿me estás amenazando, señor Stark?

—Posiblemente —alejo el iPhone de mí para que no escuche como sonrío como una tonta —ven.

—Quien te escuchara pensaría que estás muy necesitado y que no puedes aguantar más de dos días sin verme —utilizo la ironía porque es más fácil moverse por ese territorio.

—Quiero celebrar contigo la victoria —afirma sin más —¿suena tan mal?

—Mmm —dejo pasar unos segundos —no sé si merecerá la pena.

—Ponme a prueba —me reta seguro —me encanta aumentar las expectativas. 

—Mañana estarás resacoso y no sé si harás que la celebración sea memorable. 

—El cumpleaños de Lucas no es un impedimento —¿cómo puede ser tan creído? —¿acaso es que no quieres verme? —sabe que no es por eso.

—Pensándolo bien —me muerdo el labio inferior —ver a hombres jóvenes y sexi con el traje de polo, no suena tan mal.

—Con que esas tenemos, ¿no? —me río —me tengo que ir, mañana te veo pequeña.

—Pórtate bien —no quiero que se vaya, quiero seguir hablando con él.

—Adiós, anda —su voz es cariñosa y termino cortando la llamada para que no escuche mi suspiro.

Me levanto del sofá y voy hacia la nevera para coger una cerveza fría, al hacerlo, la abro y le doy un trago. Hoy saldrá y seguro que habrá muchas chicas guapas deseando que él le preste atención.

¿Y si se la da?

¿Y si decide divertirse con ellas?

—Deja de estar celosa, Lauren —me regaño.

Salgo de la cocina y vuelvo al salón para seguir viendo la película que ya no sé de qué trataba. Ryan me llamó y tardé dos segundo en cogérselo porque me apetecía escuchar su voz y hablar con él. Me está gustando el camino que está llevando nuestra aventura, aunque a veces tenga ataques de celos como en este momento, pero sé que será temporal y no debo acostumbrarme.

Busco el grupo de las chicas para averiguar quien irá al club sin levantar sospecha porque no me apetece ir sola.

Lauren:

Hola chicas.

Blair:

Hola cariño.

Taylor:

Hola hola.

Phoebe:

Cuantos hola veo por aquí.

Arya:

Eso.

Lauren:

¿Es que ninguna sale un sábado?

Bueno, seguro que Emma sí

Taylor:

No, tu hermano me ha abandonado

por sus amigos

Phoebe:

¿Chris también? 

Lauren:

Por el cumple de Lucas, ¿no?

Taylor:

Exacto.

Arya:

Quizás mañana podemos tomaros la revancha.

Phoebe:

Ezra juega

¿Os venís?

Blair:

¿Al club?

Me apunto porque me encanta esa pijada

y sola no puedo ir (no soy socia)

Taylor:

Yo también voy

Chris también juega

Arya:

Pues me uno, chicas

Lauren:

Bueno, por mi bien.

Finjo que no estoy interesada, realmente no suelo ir al club porque no es de mi estilo y haberlo propuesto, sé que hubiera despertado las sospechas de las chicas.

Phoebe:

Genial porque no quería ir sola con los niños.

Lauren:

Quiero ver a Antonella.

Blair:

Y yo.

Taylor:

Mañana tenemos una cita.

Arya:

Cuanta con ello.

Phoebe:

Eso es.

Lauren:

Entonces hasta mañana

¿Paso por alguien?

Blair:

Si puedes, por mí.

Lauren:

Perfecto.

Dejo el iPhone sintiéndome satisfecha porque he cumplido mi objetivo y porque mañana le veré sin que nadie sospeche de los motivos reales. Le doy un trago a mi cerveza y cuando me la termino, decido irme a acostar porque estoy agotada.

***

—Que mona —señala Blair al montarse en mi coche.

—Gracias, quería ir cómoda —conduzco hacia el club.

—Pues lo has conseguido y además estás guapísima — comenta cambiando la música —que pena de que Alex esté de viaje, le hubiera encantado ir.

—Sí, hombres guapos haciendo deporte, es su sueño —me rio al recordarlo.

Alex se fue a pasar unos días a Paris con su novio y me alegro tanto de que esté tan feliz y que por fin haya encontrado a su media naranja. Cuando nos despedimos, le vi en su mirada ese brillo que hacía años que no veía y me di cuenta de que le hacía bien y feliz su estancia en esta ciudad y solo por eso, sé que mereció la pena la insistencia de papá.

El camino hacia el club, se hace rápido mientras hablamos de todo un poco sin centrando en algún tema en particular. Al llegar, aparco en el parking y buscamos a las chicas para unirnos a ellas.

Ya por las horas que son, deben estar ya en la grada porque apenas quedan veinte minutos para que empiece el partido, nos dirigimos hacia ahí entre bromas. 

La localizamos rápido y al hacerlo, me sorprendo a ver a mis padres con el señor Stark en otra parte de las gradas. No tenía ni idea de que vendrían también a ver el partido y no entiendo nada.

—Hola —saludamos a todas —pero que bonita de verdad —cojo a Antonella en brazos —cada día está más guapa.

—Y más llorona —se queja su madre.

—Pero si es adorable —le hago carantoñas y sonríe —es guapísima.

—No me puedo quejar —dice orgullosa.

—¿Dónde está Scott? —que raro.

—Está con unos compañeros del colegio sentado ahí —me lo señala y le veo.

—Son guapísimos —le sonrío.

—Gracias.

Me siento al lado de Blair con la niña en brazos mientras Arya está comentando que ha visto a varios jugadores guapos. De repente, la bebé comienza a llorar y me levanto automáticamente.

—No te asustes —indica Phoebe —no le gusta estar quieta, si te mueves no llora.

—¿Ah, sí? —la elevo por los aires y se ríe —¿te gusta estar en movimiento?

—Pero si tenemos a nuestras animadoras preferidas —escucho la única voz que me hace temblar y al darme la vuelta, me encuentro con su mirada —seguro que ganaremos.

—Conociéndote —añado olvidándome que no estamos solos —no necesitas a nadie para ganar, ¿no?

—¿Y eso es malo? —me sonríe apoyándose en la valla —soy demasiado bueno. 

—Hola chicas —vienen parte del equipo, pero únicamente me centro en Ryan.

—A ver, déjame darle un beso a mi sobrina —comenta como si nada —necesito que me trasmita buena suerte.

—Claro —me acerco hasta la valla y se la paso —le gustas hasta a los bebés —susurro para que lo escuche solamente él —mira la cara que pone —sonrío haciéndole cosquillas en la nariz.

—Soy el tío más sexi del mundo, ¿qué te esperabas? —aclara —¿a qué sí, pequeña? —la mueve y se ríe. 

—Eres imposible —le saco la lengua.

Estoy tan centrada en él, que no sé lo que están haciendo los demás y tampoco no me importa. Lo único que me interesa, es que no me estén prestando atención o eso espero. 

—¿Dónde está mi nena preferida? —escucho a Ezra acercándose —¿qué haces con este hombre tan feo? —y como sabiendo que es su padre, comienza a dar pataletas para llamar su atención y lo consigue cuando por fin la coge.

—No me canso de decirlo —ahora sí que me centro en alguien que no sea en él —tienes una hija preciosa, de verdad, ¿a qué sí, pequeña? —le acaricio la nariz —pero que ojos tienes.

—Gracias, Lauren —responde orgulloso —díselo a la madre, que luego me dice feo. 

—Pues para ser feo, que niños tienes —continuo con la broma.

—Seguro que los tuyos son iguales de guapos —me quedo fría —solo hay que verte.

Me sonríe y se aleja y se va donde está sentada Phoebe. ¿Hijos yo? No me veo con ellos sinceramente y no creo que tenga hijos en algún momento de mi vida.

—¿Pasa algo? —pregunta Ryan —te has quedado muy pensativa. 

—No —miento —nada más estaba pensado en los hijos de Ezra, ¿cómo es posible que sean iguales? ¿Y los rasgos de la madre? —me cruzo de brazos.

—Los Stark sabemos cómo procrear, pequeña.

—Eres imbécil —no me hace ninguna gracia.

—Ahora mismo te comería la boca, pero no creo que sea lo más sensato —añade serio —te veré cuando gane. 

Se despiden de nosotras y van hacia el centro del campo junto en el momento que el otro equipo también lo hace. Debo confesar que lo forman un grupo de hombres altos y fuertes.

¿En serio suponen que van a ganar así de fácil?

Los analizo a todos hasta que mis ojos se encuentran con Charlie y casi me caigo de la grada.

¿De verdad?

¿Pero como es posible que juegue contra Ryan?

La que se puede liar.

El juego comienza y aunque solo sea el principio, en el ambiente se percibe la intensidad de los jugadores y puedo llegar a la conclusión que serán duros y agresivos para lograr la victoria. Y como me lo temía, entre ellos hay muchos roces, y lo único que no quiero es que les pase algo a algunos de ellos. 

El equipo de Ryan coge ventaja y están ganando en el primer periodo, las rencillas entre equipos son evidentes y en el segundo periodo, es más de lo mismo. No estoy nada cómoda porque cada vez son más agresivos y en una de las ocasiones, Charlie está a punto de tirar a Ryan del caballo y por poco se me para el corazón.

Sé que no podré aguantar ni cinco minutos más si continúan jugando de esa manera tan temeraria y peligroso.

Ryan marca otro punto y aplaudimos todos, sin duda se le da muy bien esto del polo. Al conectar la mirada, me guiña un ojo y termino sonriendo como si fuera tonta. El partido se calienta y aunque estén ganando, el otro equipo tampoco lo hace mal y en esta ocasión, es Charlie quien lo marca haciendo que la distancia se reduzca.

Abro los ojos cuando se acerca a mí para dedicarme el punto y sonrío un poco tensa porque esto terminará peor de lo que imaginaba. 

Por fin llega a su fin y menos mal porque no hubiera aguantado ni un minuto más viendo esta masacre, ya que iban a por todas sin importar el daño que podían causar. Para no variar, gana el equipo de Ryan y al mirarlo, está orgulloso consigo mismo y me saca de quicio esa faceta porque él nunca pierde.

Del mismo modo, las chicas están más que contentas de que haya ganado su equipo y yo finjo desinterés, pero en el fondo debo admitir, que a pesar de que odie esa faceta de él, también lo estoy.

Poco a poco se acercan hacia nosotras sonriendo triunfante por la victoria, pero cuando creo que por fin ha terminado todo y puedo respirar con normalidad, observo como Ryan se encara con Charlie en una discusión que finalmente terminan llegando a las manos.

Ryan le da un puñetazo en todo el pómulo y Charlie, en vez de dejarlo y comportarse diferente del bruto de Ryan, le corresponde lanzándose encima de él, provocando que ambos caigan en el césped.

Ezra, Lucas y James corren e intentan separarlos entre gritos y amenazas hasta que por fin lo consiguen y Chris, en vez de ir para ayudar, se dedica a analizarme y solamente puedo finjo que lo que pasó, no tiene nada que ver conmigo. 

—¿Estás tonto? —le regaña el señor Stark cuando aparece Ryan echando humos por la cabeza —¿esa es la manera de comportarse?

—Me voy a la ducha —contesta rudo, sin mirarme, ¿a este que le pasa?

—Ryan no puedes comportarte así —le recrimina Taylor y él le responde con una mirada que me causa gracia y, en cambio, a ella le intimida.

—Dejadle que se le pase —pone paz Ezra —¿no me vas a felicitar?— le dice a su mujer.

—¿Así de sudado? —le sonríe.

—¿Es que te da asco? —le abraza por la cintura —un beso y me voy a la ducha a ponerme guapo.

—¿Solo uno? —sonrío y aparto la mirada.

—¿Se puede saber que ha pasado? —me pregunta Blair cuando nadie nos escucha —se te va a salir de las manos.

—Lo sé, mi hermano sabe que hay algo que no encaja —respondo un poco cabreada —y encima el imbécil este no sé que le ocurre.

—¿Por qué? ¿Por la pelea? —se apoya en la valla.

—No, no me parece bien que vaya dando puñetazos cada dos por tres —no le excuso —es por la forma de comportarse conmigo al terminar el partido. 

—No le des más importancia —me acaricia el brazo —estaba enfadado, pero no contigo.

—Me da igual —digo como si nada —anda, vamos a tomarnos algo, ya que estamos aquí. 

—Esa opción me gusta más —se ríe. 

Vamos al restaurante del club y nos unimos a la mesa donde están las chicas, ellas piden unos mojitos para refrescarse y yo me decanto por un cosmopolita. El clima se normaliza y ya no opinamos sobre lo que ha pasado en el campo, y lo agradezco.

—¿Es pecado querer a un Ryan en mi vida? —pongo los ojos en blanco al escuchar a Arya —bueno, a un Ryan no, a Ryan —se ríe. 

—Mi hermano es demasiado brusco para ti —le contesta Taylor —no merece la pena.

—¿A un James? —pregunta dubitativa.

—¿Qué? —se ríe Phoebe —es un mujeriego sin escrúpulo, olvídate. 

—Joo —bebe del mojito para consolarse.

Blair, Arya y yo pedimos otra ronda de lo mismo, mientras que las demás están con su primera copa aún. Cuando el camarero las deja en la mesa, vemos como aparecen los chicos vestidos y limpios. Están riéndose sobre algo que no logro escuchar, excepto Ryan que aún tiene esa cara de perdonavidas.

Tiene la suerte que aún teniendo esa cara de capullo, está sexi y no se lo merece.

¿Por qué Dios le ha dado esa perfección?

—¿Celebrando sin nosotros? —se sienta Lucas a mi lado —eso no puede ser.

—¿Por qué no? —le contesta Blair —que hayáis ganado no significa que estemos celebrando, aunque si hubierais perdido también estaríamos bebiendo. 

—Eso duele —contesta —vamos a por unas cervezas, chicos.

Ryan sigue sin mirarme y sinceramente no pienso amargarme por su comportamiento y decido ignorarle y seguir hablando con las chicas como hasta ahora. El último en aparecer es Chris, que, pasando de nosotros, se sienta al lado de su mujer que la mira con amor.

—Ya que estamos reunidos todos —comienza diciendo —debo contaros algo —tiene una sonrisa de tonto que casi me hace vomitar —vamos a tener un bebé. 

Todos comenzamos a aplaudir y a felicitar a la pareja por esta sorpresa tan bonita que creo que nadie esperaba. Vaya, voy a tener un sobrino o sobrina y no sé como sentirme, claro               que me pone feliz que mi hermano forme la familia que esperaba y que merecía. Voy a ser tía y lo que tengo claro, es que voy a quererle y protegerle del mundo.

Levantándome de mi asiento, saludo a mi cuñada, a mi hermano con una abrazo cargado de mucha felicidad y no soy la única porque todos estamos así por la noticia.

—Espero que sea un Marshall y no un Stark —dice orgulloso.

—Será un Stark, no te emociones —se burla Ezra abrazándolo —que se parezca a la madre, solo pido eso.

—¿Piensas que saldrán tan feo como los tuyos? —le guiña un ojo.

—Mis hijos son guapísimos, nada más hay que mirarlos —aclara orgulloso —espero que no se parezca a ti, amigo.

Brincamos por ellos y por la noticia tan bonita. El tema de conversación se centra en ellos y Taylor confiesa que está de casi dos meses y que aún es pronto para saber el sexo del bebe.

Media hora después de celebrar la noticia, nos colocamos alrededor de la mesa más cómodamente y le pedimos al camarero la comida. Me decanto por una pizza y una cerveza para beber porque no tengo mucha hambre y espero mientras el resto también piden.

Veinte minutos después, aparecen los primeros platos y al ver mi pizza, se me cae la baba de la buena pinta que tienen. La comparto con Blair que al probarla se ha enamorado y sorprendentemente, disfruto de la comida con cauda uno de ellos gracias al buen clima que generan Chris y Ezra porque si tengo que depender el señorito, sería todo lo contrario.

Le observo y se está comiendo el pescado con salsa que se pidió y él, aunque sabe que le estoy estudiando, no gira la cara para que nuestras miradas conecten y eso me saca de quicio.

Odio cuando se comporta de esa manera, cuando se cierra de esa forma que es imposible conectar con él, pero no pienso amargarme por su culpa, aunque es inevitable no hacerlo un poco.

Pedimos helado de postre y café para todos. Creo que en mi vida he comido tanto como hoy, pero no me importa. Los primeros en irse es Ezra junto a su familia porque los niños están agotados, los siguientes son Chris con su mujer. Arya y Lucas al no tener coche y querer descansar se van con ellos provocando que solo nos quedemos los cuatro, Ryan, James, Blair y yo y es lo que menos me apetece.

Como no quiero compartir ni un segundo más de mi tiempo con él, le propongo a Blair de ir a dar una vuelta por las instalaciones del club y acepta encantada porque supongo que tampoco querrá compartir mesa con James.

Llegamos hasta las caballerizas y decidimos dar una vuelta en caballo, para ella sería su primera vez y está un poco nerviosa. Le enseño nociones básicas para que pueda controlar a su yegua sin dificultad. 

Nos introducimos por el bosque porque es mi parte favorita del club. Siempre que venía cuando era pequeña, me perdía durante horas y horas contemplando este maravilloso lugar.

—Me encanta —afirma Blair —aunque le tengo un poco de respeto.

—Tranquila que tu yegua es muy buena, no te pasará nada —la tranquilizo.

—Sí, que bonito —pasamos por el río y alucina —¿Por qué las cuotas de socia es tan caro? Si no fuera por eso, lo sería.

—A mí me gustaba venir antes, pero ahora me aburre. 

—A mí me encanta —vuelve a decir —es un lugar muy tranquilo y tiene de todo

—Podemos venir siempre que quieras, para jugar al tenis, entre otras cosas. 

—Sería estupendo.

Sobre las cinco volvemos a las caballerizas y dejamos a los cabellos para que descansen. Recogemos nuestros bolsos y vamos hacia al parking para coger el coche e irnos de aquí.

Por el camino me encuentro con Ryan que también se va junto con James, maldita casualidad. Lo ignoro como ha hecho él durante todo el día y cuando los adelantamos, me coge del brazo y me da la vuelta para encararme.

—Tenemos que hablar —ordena duro y frío. 

—Tenías cuatro horas para hacerlo y no lo has hecho —me suelto —ahora no me apetece.

—Lauren —va detrás de mí rugiendo —no me cabrees más. 

—Ese es tu problema —abro mi Mini y entro, arranco mientras Blair se monta y salgo del parking sin volver a mirarle. 

—¿Por qué no has hablado con él?

—Porque no lo haremos cuando a él le dé la gana —sentencio.

—Sabes que has encendido al león —se ríe divertida.

—Bueno, pues que se vaya al zoo —me uno a su risa. 

Tras dejar a Blair en su portal, vuelvo a casa cansada. Que día de locos he tenido, de verdad. Me hubiera esperado tantas cosas al ir esta mañana, menos lo que ha ocurrido en realidad, suspirando, me quito los zapatos justo en el momento que el ascensor se abre apareciendo él, mi peor pesadilla.

¿Pero qué mierda es esta?

—¿Qué haces aquí? —me doy la vuelta para encararlo —¿cómo te han dejado subir?

—Saben que mantenemos una relación y esto es lo que se hace normalmente —explica irónico 

—Vete —me cruzo de brazos.

—No —se acerca a mí —te dije que teníamos que hablar.

—Y yo que no me daba la gana.

—Deja de comportarte como una niña —no grita, pero su voz podría congelar a cualquiera.

—Y tú como un capullo.

—¿Por qué no me dijiste que te habías acostado con ese imbécil? —me recrimina.

—¿Qué? ¿Qué imbécil? —no entiendo nada.

—Con Charlie —ahora si grita.

—No grites y menos en mi casa —me pongo seria —y no sé de qué me estás hablando. 

—No hay que ser muy lista para entenderlo —me critica —te has acostado con él —no pregunta, solo afirma. 

—Y si estás así de seguro, ¿qué haces aquí?

—Quiero escucharlo de tu boca.

—Lo siento, pero lo que tú quieras en este momento me da igual —me doy la vuelta y lo dejo solo en mi entrada —ahora lárgate que estoy cansada.

—No juegues conmigo —me agarra del brazo y me da la vuelta para mirarme —dímelo.

—¿Para qué? —ahora la que grita soy yo —eres un imbécil —me suelto de su agarre —dijiste que fuera, que querías que lo celebremos, ¿y me vienes con esto? —le empujo —vete.

—No —esta vez me agarra del hombro y me besa, pero no le correspondo, no se lo merece.

—Vete —ordeno.

—No hasta que me conteste. 

—No te voy a contestar —me saca de quicio —me ignora durante todo el día y ahora vienes a mi casa a ¿exigirme? —le recrimino —creo que así no funcionan las cosas, ¿pero tú de que vas? —estoy cansada —creo que lo mejor es dejar las cosas hasta aquí. 

—¿Qué estás diciendo? —frunce el ceño. 

—Digo que será mejor dejar de acostarnos, no me gustas cuando te comportas de esta manera.

—Lo que a mí no me gusta es enterarme por ese imbécil que os habéis acostado —no se baja del burro.

—Te vas a la mierda —pierdo los papales —y con quien no lo voy a hacer es contigo —se está comportando como un idiota —vete —le cojo del brazo e intento empujarlo hasta el ascensor, pero es como una montaña, no se mueve —no quiero verte nunca más.

—Lauren.

—No —le freno —eres un capullo.

—Deja de insultarme —exige.

—No me da la gana.

Me agarra de la cintura y me coge colocándome sobre sus hombros como si fuera un saco de patatas.

¿Pero esto qué es?

Sube las escaleras cargando conmigo y me lanza sobre mi cama. 

—¿Pero qué haces? —digo cuando puedo incorporarme, pero tardo poco en disfrutar de mi libertad porque me inmoviliza atándome las manos en el cabecero de mi cama con el cordón de la bata —suéltame hijo de puta —grito cabreada —Ryan —grito, pero me ignora apartándose de mí y sin mirarme, desaparece de la habitación —Ryan —vuelvo a gritar —ven aquí capullo y desátame si no quieres que te mate —no se escucha nada, no se habrá ido, ¿no? —Ryyyyyyyyyyyaaaaaaan —me duele la garganta —cabrón —gruño más para mí que para él —mierda —tiro de la cuerda, pero el muy capullo me ha atado bastante bien y creo que es casi imposible poder soltarme.

¿Ahora que hago?

Suspiro e intento relajarme

¿Cómo es posible que me haya hecho esto?

Escucho unos pasos acercándose y vuelve a entrar a la habitación con una cerveza en la mano. Cogiendo la silla de mi cómoda, se coloca en frente de mí sin apartar la mirada y yo tampoco lo hago.

Se mantiene callado y eso me desespera.

—Te lo digo por última vez, suéltame —ordeno —o te juro que te mato. 

—Ahora vamos a hablar —me ignora dándole un trago a la cerveza —¿te has acostado con él?

—Vete a la mierda —contesto.

—Respuesta errónea —dice con una sonrisa, se levanta dejando la cerveza en mi tocador y me acaricia la pierna provocándome un escalofrío —vamos a hacerlo por las buenas o por las malas.

—¿Me estás amenazando? —aún no salgo de mi asombro —eres un... —me callo cuando me mete en la boca un trozo de tela.

Lo mato, juro que lo mato.

—Calladita estás más guapa —se burla encendiendo más mi enfado —vamos a jugar a un juego, ¿te parece? —intento insultarlo, mándalo a la mierda, pero apenas se entiende nada —se me olvidaba que no puedes hablar —se burla —que pena que no te hayas puesto una falda —me acaricia la pierna hasta llegar al muslo —pero este mono te sienta de maravilla —me acaricia la otra pierna —supongo que atrás tiene algún broche, ¿no? —¿qué piensa hacer?, levantando mi culo, aunque intento poner fuerza para que no pueda, ve el gancho en mi espalda y lo separa quitándome la parte de abajo y quedadme de cintura para abajo solo en braguitas —ahora me gusta más —sonríe malicioso —me vas a contestar por las buenas o quizás te torture —me quita la tela de la boca.

—Capullo te voy a... —vuelve a colocármelo. 

—¿Te has acostado con él, Lauren? —me acaricia por encima de mis braguitas provocándome un escalofrío —¿si o no? —no voy a ceder, ve mi resistencia y rompe mis bragas del tirón —ups, se ha roto —me acaricia con la mano sin ningún tipo de remordimiento, cierro los ojos porque las sensaciones son tan increíbles que intento evitar por todos los medios que guste, es imposible porque sabe como tocarme.

De repente me penetra con un dedo y lentamente introduce otro más, volviéndome loca.

Joder, joder, joder.

Me muevo con sus dedos dentro de mí, buscando mi propio placer, sin importar que sea el quién lo esté haciendo y como lo está haciendo.

—¿te has acostado con él? —vuelve a preguntar y entonces me doy cuenta de que no tenía la tela en mi boca y que estaba jadeando.

—Vete a la mierda —respondo mordiéndome el labio inferior con desesperación cuando se detiene de repente, impidiendo que llegue al orgasmo —¿qué haces?

—Pregunta incorrecta —indica como si nada y empieza con su tortura de nuevo.

—Ryan —gimo al sentir que sus penetraciones son más profundas —Ryan 

—Dímelo —roza sus labios contra los míos —¿por qué él dice que os habéis acostado?, respóndeme y haré que te sientas bien.

Y bajo su atenta mirada estoy en otro planeta, en uno donde solo existimos él y yo y el placer que me está produciendo.

—Noo —grito justo cuando me corro por fin —no me he acostado con él y no sé por qué él dice lo contrario.

—Muy bien, pequeña —dice mientras me libera del agarre —¿has visto que no era muy difícil? —será capullo.

—Te vas a la mierda.

Salto encima de él, colocándome a horcajadas y desprendiéndome de las prendas que aún llevo puesta. Al mirarlo a los ojos con toda la frustración que me hizo sentir, en vez de matarlo como se merecía, termino besándolo con todo el rencor que siento en estos momentos.

Mis manos se digieren directamente hacia su pantalón para librar su miembro que ya esa listo y duro para mí y cuando lo consigo, muy lentamente lo introduzco en mi interior.

—Lauren...

—Jamás vuelvas hacerlo —me muevo en círculo como a él le gusta —no tienes derecho a ponerte celoso, lo que haya hecho antes de nuestro acuerdo no te importa 

—Me importa lo que me da la gana —responde mientras gime por el placer. 

—Entonces la próxima dudas que tengas con mis relaciones sexuales... —no puedo continuar porque me penetra con más dureza —no te responderé.

—Eso ya lo veremos, pequeña —es una guerra entre egos.

—Ya lo verás —llego a mi tercer orgasmo y caigo sobre su pecho, agotada y satisfecha, él continúa introduciéndose en mi interior buscando su propio placer hasta que lo consigue —no cojas lo que no te pertenece —indico

—No me pidas lo que no puedo hacer —me acaricia la espalda suavemente.

—No pienso volver a verte de nuevo.

—Quería matarlo —reconoce al final—si no fuera por los chicos, no hubiera salido de ahí.

—Eres un salvaje —me quejo.

—Charlie no es como tú piensas, si no, ¿por qué me dijo eso?

—Porque se piensa que tenemos algo y quería molestarte por haber ganado —le quito hierro al asunto —pero como eres tan tonto... 

—¿Tonto? —me da una cachetada en el culo.

—Ay —me río —eres un bruto.

—Eso no me lo dices mientras te follo —le muerdo el pecho.

—Eso —siento como se endurece en mi interior y comienzo a moverme —que grande la tienes.

—¿Te gusta? —me mira mientras le follo lentamente 

—Si— no merece la pena mentir 

—Hoy estabas muy guapa —cierra los ojos cuando hago un movimiento circular que roza mi parte más sensible —que pena no haberlo celebrado como te prometí.

—Lo estamos haciendo ahora —hace que me olvide de todo.

—Estabas tan guapa con mi sobrina en brazos, todos los hombres te miraban porque llamas la atención por donde pisas.

—Exagerado —suspiro —seguramente la miraban a ella, no a mí.

—No, te quedaba bien —me tenso un poco —serás una mamá muy guapa.

—Aún queda mucho para eso —no me gusta mucho el rumbo de la conversación.

—¿Te tomas bien la píldora?

—¿Por qué me preguntas eso? —joder, no podemos hablar de eso mientras estamos follando.

—Porque no paramos de hacerlo...

—Tranquilo vaquero, no serás papá.

—Cumpliría —añade sorprendiéndome.

—Lo sé —no tengo dudas sobre eso —pero no me amarraría a una persona que no me da lo que quiero. 

—¿Amor? —se sienta para quedar frente a frente —¿eso es lo que buscas de mí?

—No —me escondo en el hueco de su cuello porque sus ojos son muy intensos —de ti no busco nada que no sea esto. 

Nos mueve veloz y me coloca de bajo de él. 

—Entonces lo tendrás —me penetra fuerte.

¿Qué le pasa?

¿A qué viene esto? 

Durante el resto de la tarde no la pasamos de esta manera tan placentera. Nos olvidamos completamente de la conversación sobre bebé y que me haya atado al cabecero de mi cama contra mi voluntad.

Finalmente, hemos pasado un domingo muy divertido y ha cumplido su promesa de celebrar su victoria. Si todo sale como espero y deseo, en menos de tres meses se acabará esto porque volveré a Seattle y entonces volveré a mi vida.

Una vida donde él no está. 

Veinte

—He preparado café —anuncio cuando aparece únicamente en calzoncillos —te recuerdo que trabajamos en una hora.

—¿Así vas a la oficina? —me pregunta acercándose.

—Sí, ¿por qué? —me miro de arriba abajo dubitativa porque consideraba que iba bastante bien.

—Estaré todo el día empalmado, imaginándote trabajando tras el escritorio —me río fuerte.

—Ni se te ocurra, Stark —estiro los brazos para impedir que se acerque más a mí —no me vas a tocar.

—¿Y eso por qué? —me sonríe juguetón.

—Porque no quiero que me estropees nada —aclaro.

—¿Ni siquiera un beso de buenos días? —ladea la cabeza y termino sonriendo.

—Solo un pico —acepto.

—Sí —me acaricia la cadera para luego darme un beso corto —solo un piquito.

Me vuelve a besar lentamente y juguetea con mis labios hasta que ve la ocasión de hacer el beso más intenso y lo consigue. Me acerca más a él pegándome a su pecho e intensifica el beso y solamente puedo dejarme llevar por las ganas.

—Joder —gimo cuando me separo de él —eso es hacer trampas. 

—Es para que pienses en mí —se da la vuelta —¿sacaste mi ropa de la secadora o aún está ahí?

—Sí, y también te la planché. 

—Al final vas a ser la chica perfecta —me guiña un ojo y sale de la cocina dejándome sola con una sonrisa en los labios.

Suspirando, sigo bebiéndome la taza de café mientras veo las noticias de la mañana. En realidad no le presto mucha atención porque estoy encantada con todo esto, con todo lo que estamos viviendo. Nos estamos complementando tan bien, bueno, únicamente cuando no se comporta como el capullo integral que es y hace que no le soporte, por lo demás, puedo estar contenta.

—Pues ya estoy listo —aparece completamente vestido y me muerdo el labio inferior para no lanzarme a sus brazos —me llevo un poco de café para el camino —llena el termo concentrado —adiós, pequeña. 

Me da un beso intenso de despedida y se marcha dejándome completamente sola y con mis pensamientos. Joder, podría acostumbrarme perfectamente a esto, a dormir juntos, a despertarnos en la misma cama, en desayunar entre besos, pero sé que no siempre será así.

Recojo mis cosas para irme a trabajar de una vez que como siga reflexionando sobre este tema, llegaré tarde y no me lo puedo permitir porque tengo varias reuniones programadas para hoy.

***

Como imaginaba, el día se me hace demasiado largo y pesado, apenas puedo comer un sándwich de queso en la oficina acompañada de Alex que no ha parado de contarme como le fue las vacaciones en París y al menos ha sido la mejor parte de la jornada laboral.

No sé cómo aún sigo en pie porque papá me ha vuelto loca para que intente resolver algunos problemas que han surgido con otros proyectos que no me incumben, pero debido al retraso de las mercancías, han tendido que reorganizar los pedidos de nuevo y me necesitaba. 

—He terminado el informe de los últimos pedidos —entro en su oficina sin tocar —te lo dejo sobre el escritorio, échale un vistazo.

—Confío plenamente en ti —contesta cansado —que haría sin ti.

—Pues lo de siempre —me siento en su mesa para mirarle y darme cuenta de que también está agotado —solucionarlo como solamente tú sabes.

—Tengo un buen proyecto y me gustaría que te encargaras tú —anuncia de golpe —serían más o menos unos ocho meses de duración. 

—Papá —suspiro desgastada por el mismo tema —sabes que no pienso quedarme, ¿no? Así que por favor, no me ofrezcas más proyectos.

—Pero sería muy importante para tu carrera —insiste.

—Acepté este a la fuerza, pero estar un año más es demasiado para mí —cojo aire —mi vida está en Seattle.

—Pero tu familia está aquí —afirma controlándose.

—Lo sé.

—Reflexiona —me pide finalmente —dame una respuesta definitiva al concluir el proyecto.

—Está bien, papá.

Me inclino para darle un beso en la mejilla y salgo de su despacho decaída. Sabe que cada vez me queda menos tiempo para volver e intenta por todos los medios conseguir que acepte otra propuesta y de ese modo, alargar mi estancia hasta que decida quedarme para siempre, pero no lo conseguirá porque tengo bastante claro que quiero irme de aquí.

Lo único bueno que puedo sacar del proyecto que estoy llevando con Ryan, es que, de una vez por todas, estoy enterrado a mis fantasmas para que deje de atormentarme.

Miro el reloj y ya es tarde, y a pesar de que sea lunes, quedo con Blair porque ni Alex ni las chicas pueden unirse para cenar en un bar sencillo y pasar un buen rato. Como es tarde y no sabemos a qué hora terminaríamos, le propongo que se quede esta noche en mi casa y acepta encantada.

Conduzco con prudencia hacia el trabajo de Blair donde pasaré por ella. Tengo mucha hambre porque apenas he comido en condiciones en todo el día y no he parado, al llegar, le escribo un mensaje y sale de la empresa con una sonrisa.  

—Hola —saluda nada más entrar —hoy ha sido un infierno.

—Bienvenida al club —comienzo a conducir para ir al bar que está cerca de mi casa.

—¿Qué te pasó? —se interesa mientras se arregla el maquillaje.

—Tuvimos que reorganizar varios pedidos porque los proveedores tuvieron diversos problemas y nos dejó tirados. 

—Joder, ¿lo habéis solucionado? —se preocupa.

—Sí, entre Chris, papá y yo —freno en un semáforo —¿y tú qué?

—Lo de siempre, trabajo y más trabajo —aclara con desgana —que hambre tengo.

—Ya estamos cerca.

Sigo conduciendo hasta que llegamos por fin bar y por suerte aparco justo en la puerta. Nos sentamos en una mesa libre en la terraza y pedimos para cenar pizzas y para beber, agua. 

—Joder, que buena pinta —indica cuando el camarero las deja en la mesa y corta un trozo —y además, está buenísimo. 

—Sí, nos vamos a poner las botas —afirmo.

—¿Qué tal con Ryan?

—Lo de siempre, hoy estamos bien, pero quizá mañana sale su vena capullo y lo estropea —me río —es muy temperamental. 

—Pues como todos los hombres guapos y prepotente —resume.

—Pues tienes razón —para qué voy a mentir —cuando se me pasa el enfado y puedo pensar, me doy cuenta de que en el fondo es muy mono verle así.

—Tiene que ser muy sexi ver esa actitud de rompebragas —la miro mal.

—Estás muy salida de verdad.

—Dime que no te pone —se burla. 

—No me gusta contestar cosas absurdas.

—Entonces déjame decir lo que opino —me saca la lengua.

Voy a contestar, pero mi iPhone comienza a sonar y al mirar la pantalla, descubro que es Ryan. Se lo enseño a Blair y me guiña un ojo al ver su nombre. 

—¿Sí? —contesto al fin.

—¿Dónde estás? —pregunta.

—Cenando, ¿por? —me limpio los labios con la servilleta.

—¿Con quién? —¿qué quiere saber?

—No has contestado a mi pregunta —le provoco.

—Tú tampoco —dice un poco irritado.

—Yo pregunté primero, vaquero.

—Quería ir a tu casa para follarte durante toda la noche, hasta que supliques que no puedes más y aun así, seguiría —se me seca la boca.

¡¡¡JODEEER!!!

—Estoy con... —carraspeo porque no me sale la voz —Blair. 

—Despídete de ella —ordena como si nada.

—Lo siento —me mantengo fuerte, que una noche de sexo increíble no me nuble el juicio —la próxima vez tendrás que llamar para coger cita.

—Lauren...

—Siempre te quedará la mano —me río —buenas noches.

Cuelgo bajo la atenta mirada de Blair y sé que está muy intrigada por saber de qué hemos hablado para que yo le conteste con esa última frase.

—Vamos, habla —exige como me lo temía.

—Nada —me hago la interesante —quería follarme durante toda la noche.

—¡¡¡¿QUÉÉÉ?!!! —grita —¿estás loca?, llámalo y ve corriendo.

—No —niego sin más.

—¿Cómo que no, Lauren? —coge aire —no puedes desaprovechar una noche de sexo salvaje con el dios del sexo.

—Puedo y lo haré —afirme valiente —aunque me muera de ganas.

—Lauren...

—No —la corto —no vamos a follar siempre que él ordene, que me desee hasta que explote —le guiño el ojo.

—Eres una puta con suerte —brindamos con la cerveza —creo que yo no podría negarme a su proposición y por eso te admiro.

—Con la cabeza se va más lejos, aunque se disfrute un poco menos —suspiro. 

—Te envidio —hace un mohín muy adorable.

Seguimos cenando como si nada, he perdido una noche de sexo inolvidable, pero sé que he hecho lo correcto. No siempre jugaremos con sus reglas, ¿no? Y también tengo que admitir que me gusta sacarle de quicio y romper sus esquemas, estoy segura de que ninguna mujer le ha dicho que no a nada y solo por eso, no me lamentaré. 

Al terminar de cenar, pagamos la cuenta y vamos a casa. Nada más llegar, nos cambiamos de ropa por uno de mis camisones y nos despedimos para ir a dormir, puesto que mañana ambas trabajamos. Por último pongo la alarma y por fin cierro los ojos para poder descansar de este día tan agotador.

***

La mañana es infernal, papá está de un humor que quitan las ganas de hablar con él y como era de esperar, me llena de trabajo para que soluciones problemas con proyectos que no tienen nada que ver conmigo.

Por lo contrario, el nuestro va de maravillas y sorprendentemente, Ryan y yo hemos podido formar un gran equipo. Me he dado cuenta de que ambos tenemos muchas cosas en común en lo laboral, a los dos nos gusta el trabajo excelente y no exigimos ni queremos nada que consideremos que está por debajo, tanto él como yo nos implicamos tanto que damos más del cien por cien para poder conseguir un trabajo excedente y sobre todo, tenemos las ideas tan claras, que nadie puede hacernos cambiar de opinión y poner nuestro sello en cada trabajo que hacemos.

A diferencia de él, por ser mujer siempre he tenido que aguantar que al principio los trabajadores no me tomen en serio, pero siempre he demostrado que soy muy buena en lo mío y simplemente pido lo mismo al equipo con quien trabajo.

También tengo que admitir, que Ryan es igual o incluso más exigente que yo y por ese motivo, estamos haciendo récord con las fechas de finalización y por eso estoy feliz y papá también. 

Pero eso no quita que también tenga tiempo para resolver sus errores y además, eso no estaba en el acuerdo que tuve con papá, pero tampoco puedo decirle que no y más cuando está así de agobiado e irritado.

La mañana pasa y llega la tarde, el trabajo no se reduce y ya me estoy imaginando haciendo más horas y es lo que menos me apetece. Mamá me invita a cenar a casa y no la puedo rechazarla de nuevo, así que prometo que si termino temprano iré y si no, lo dejamos para otro día. 

De quien no tengo noticias es de Ryan, supongo que seguirá molesto por decirle que no a su petición de sexo durante toda la noche. Tampoco tengo mucho tiempo para analizar su reacción porque estoy muy concentrada en mis funciones, haciendo llamadas, corrigiendo informes y reorganizando el proyecto desde mi despacho. 

—Cariño —entra papá sin tocar —¿cómo lo llevas?

—Bien —le explico todos los avances que he hecho durante todo el día —solo me queda llamar a los proveedores.

—Eso lo podrás hacer mañana —¿cómo? —tu madre me llamó exigiéndome que esta noche cenaras con nosotros y ya sabes que odia que lleguemos tarde.

—Le dije que iría si terminaba temprano —me quejo.

—Y yo soy tu jefe y puedo decidir cuando terminas —le miro mal y me sonríe —vamos, recoges tus cosas.

Termino cediendo porque sé que la guerra la tengo perdida, insiste para que vaya con él en su coche, pero finalmente gano esa batalla y voy con el mío. No tardo mucho en llegar y al hacerlo, me encuentro con todos en la mesa, les saludo y me siento.

Mamá no podía estar más feliz y mi padre con mirarla le brillan los ojos, sé que tienen algo, aunque no lo quieran decir. Es demasiado evidente, pero sinceramente mientras ellos sean felices, ya sea juntos o separados, no me importa lo que hagan. No obstante, debo confesar que volver sola no era lo que tenía en mente, pero me las arreglaré como he hecho siempre.             

La conversación se centra en mi hermano y mi cuñada y lo agradezco, no soy muy de hablar y mucho menos, ser la protagonista. Es más, soy de las que intentan siempre pasar de desapercibida y estar en un segundo plano.

—¿Y tú qué? —me mira mamá —¿con el trabajo bien?

—Más que bien —responde papá con orgullo —no sé que haría sin ella.

—Papá, también está Chris —le quito importancia.

—Pero con su trabajo apenas tiene tiempo para resolver algunos de los problemas que van surgiendo.

—¿Algunos? —me quejo divertida —estuve toda la mañana y tarde sin parar.

—Lo sé —dice como si nada —pero no todo el mundo podría hacer lo que tú haces.

—No me hagas la pelota —me río, sé donde quiere ir a acabar la conversación —Taylor, por cierto —cambio la conversación —¿tenéis más o menos la fecha del nacimiento?

—El médico dijo que sobre julio saldría de cuenta —contesta con una sonrisa.

—En verano, buena fecha. 

—Sí, aunque sinceramente el mes es lo que menos me importa, me daba igual si era julio, diciembre o marzo.

—Pues sí —responde Chris —somos felices.

—No hace falta ni que lo digas —esta vez es mamá quien contesta —a Lauren la tuve en diciembre y lo pasé fatal con el frío, así que en verano es mejor opción. 

—Me acuerdo de ese día —responde papá —estaba en una reunión importante y me llamaste amenazándome.

—¿Amenazándote? —frunzo el ceño, interesada.

—Me dijo que si no estaba en cinco minutos en casa, no te pondría mi apellido.

—Mamá —me río —eres cruel.

—Estaba todo el día trabajando y yo estaba de parto.

—Tardé tres —aclara papá con una sonrisa —y también conseguí el proyecto. 

—Me guardo esa amenaza —comenta Taylor de broma —por cierto, la próxima semana es el cumpleaños de Ryan, papá quiere hacerle una fiesta sorpresa.

—Es verdad —dice mamá —¿veintinueve años?

—Sí, se hace viejo —se ríe de su propia broma —no sé si es lo que él quiere, pero ya conocéis a papá 

—No hace falta que lo digas cariño —se une a la broma papá —hará una fiesta en condiciones y ahí estaremos.

—Que bien —aplaude mamá —tengo ganas de fiesta.

—Mamá —la regaño —quizás hace una cena más íntima.

—No lo creo —duda Taylor —le está ayudando Phoebe con los preparativos.

Actúo como si esta conversación no tuviera nada que ver conmigo y como si realmente no supiera que era su cumpleaños, pero en el fondo tengo grabado esa fecha a fuego. Sé todo sobre él, o mejor dicho, sabía todo lo que él era, todo lo que le gustaba porque estaba tan enamorada que incluso le conocía más que a mí misma.

Ellos continúan hablando sin percatarse que yo ya no le presto atención a lo que dicen por qué mi mente viaja sola al pasado.

¿Tengo que regalarle algo?

¿Algo íntimo o algo que se suele regalar?

No lo sé, ni siquiera sé si dentro de una semana seguirá enfadado conmigo y no vaya a su cumpleaños. 

—¿De qué te ríes? —pregunta Chris.

—¿Qué? —no entiendo nada.

—Te has reído.

—Aaah, lo siento, estaba pensando en una broma de Blair —me excuso —el tema del cumpleaños no es algo que llame mi atención y por eso mi mente se fue, por otro lado —pongo cara de pesar —lo siento.

Parece que le gusta lo que he contestado y siguen como si no hubiera pasado nada y yo con lo mío.

***

Llevo más de una semana sin saber nada de él, hoy es su cumpleaños y el señor Stark nos ha invitado a la fiesta de sorpresa de Ryan. Como estoy indignada por su comportamiento, no he querido saber que le han preparado para la ocasión.

Han pasado más de una semana y no se ha puesto en contacto conmigo, excepto por email donde me ha informado de los avances del proyecto, aunque han sido mensajes muy breves. Pero lo que tengo claro es que voy a ir, no quiero demostrar que me duele su comportamiento, así que me pondré guapa e iré.

—Vaya —silba Blair al subirse en el coche —estás brutal.

—¿Y tú qué? —está rompedora.

—¿Sin noticias? —no necesito nada más para saber de qué me habla.

—Sí, es tan orgulloso, pero allá él —le quito hierro al asunto.

—No veas con Ryan

Conduzco hasta la casa del señor Stark donde se celebrará la fiesta y para no variar, llegamos tarde, aunque por suerte, antes de que lo haga él. Tengo entendido que Ezra lo distraerá, pero no sé hasta que hora, pero lo importante es que aún no empezó la fiesta y no me he perdido su cara de sorpresa.

Aparco en la parte de atrás de la casa para que no vea el coche cuando llegue y entramos corriendo. Rápidamente, saludo a cada uno y cuando me toca a papá y a Chris, me doy cuenta de que me analizan sorprendido por la ropa que he escogido para la ocasión. Les doy un beso rápido y me escapo de ellos para no escucharlos, es lo que menos necesito en estos momentos.

No pasa más de media hora hasta que vemos aparecer el coche de Ryan. Entran hablando de algo, pero al ver a todos gritar felicidades y aplaudir, abre la boca sin esperarse para nada esto.

Cada uno de los invitados le felicita, pero yo evito hacerlo porque no me apetece. Como apenas son las ocho y veinte de la tarde, decide refrescarse y volver para celebrar su cumpleaños en condiciones. Según mi cuñada, habrá una cena y un poco más tarde, servirán la tarta para dar comienzo a la fiesta de verdad.

Nada más volver, inevitablemente mis ojos se centran en él al instante y lo peor de todo, es que a pesar de que sabe que le observo, no hace ni el esfuerzo de devolverme la mirada y eso me irrita.

Capullo. 

Por fin comienza la cena y sorprendentemente, es muy divertida. Me rio mucho con las chicas y al menos me ayuda a no reflexionar con el único tema que tengo en mente. Tras finalizar con la cena, es el momento de la tarta y descubro para no variar que es de chocolate. Entre todos los invitamos le cantamos la canción de cumpleaños feliz y sonriendo, sopla todas las velas, pero primero, pide un deseo.

Por último, comienza a recibir los regalos de cada uno de ellos, pero como son demasiados, decide abrirlo más tarde para no perder el tiempo e ir a celebrarlo. Yo me guardo mi regalo y no sé si al finalizar la velada, se lo daré. 

—¿Venís? —nos pregunta Ezra —iremos a casa de James, ha celebrarlo en condiciones.

—Claro —a todas nos apetece ir a celebrarlo.

Nos repartimos en cada coche y conmigo vienen Blair, Arya y Emma. En el maletero tengo su regalo, pero aún no sé si se lo voy a dar al final. Le he comprado una pulsera con sus iniciales, el perfume que me encanta como huele y me muero por olerlo sobre su cuerpo y un libro sobre arquitectura para que lo añada a su colección.             

Dejo de pensar en eso cuando llegamos y descubrir que no seremos solo nosotros, sino que también hay muchas personas con ganas de disfrutar del momento.

Lo peor de todo es que no sabía donde me estaba metiendo hasta que una hora después de llegar, Ryan no para de ligar con una rubia con piernas kilométricas y a mí, no me ha mirado ninguna sola vez.

—¿Estás bien? —pregunta Blair igual de ofendida que yo —será capullo.

—Él verá lo que hace. 

—Intenta fingir que no te importa —me aconseja tocándome el hombro para darme apoyo.

—Hecho —le sonrío —estamos en una fiesta, pues a disfrutar. 

A raíz de ahí decido divertirme con las chicas sin volverle a mirar ni que me afecte de nuevo su comportamiento.

¿Quién es Ryan?

Casi se me olvidaba lo duro que podría llegar a ser, pero si piensa que esto es una lección, se equivoca porque al final terminará perdiendo él, no yo.

—Estás increíble —me abraza James un poco achispado por el alcohol —¿quieres beber algo?

—No —me río —no quiero beber más.

—¿Te estás divirtiendo? —pregunta aún pegado a mí, ya que con la música apenas se escucha. 

—Sí, esto sí que es una fiesta.

—Lo hace para joderte —susurra en mi oído. 

—Tranquilo —le sonrío quitándole importancia.

—¿Pasa algo? —nos interrumpe Chris. 

—No, estamos hablando —¿de qué va?

—Os veo muy pegados para hablar y... —me regaña.

—No continúes —le freno —soy mayorcita y tranquilo que solo somos muy buenos amigos.

—Es verdad, tío —levanta las manos —no te preocupes por mí —se ríe.

—¿Qué significa eso? —arruga el entrecejo.

—Nada.

Odio cuando actúa así, es para matarlo, pero por suerte me deja sola de nuevo y no me molesta más. Me doy la vuelta para ir con Blair y entonces le veo, está abrazado a la misma rubia que estaba con él al principio y se besan.

Es un beso intenso que hace que abra los ojos porque no me lo esperaba y mientras la besa, no deja de observarme y tiene una mirada castigadora. Me está diciendo que aquello que yo no acepté, otra lo haría encantada, pero aparto la mirada con asco, como si no valiese nada. 

Tomo la mejor decisión que podría tomar, entre él y yo ya no pasará nada más. Menos mal que únicamente he bebido dos cervezas sin alcohol para poder conducir e ir a mi casa, pero eso lo haré dentro de un rato porque no quiero demostrarle que si me ha dolido su comportamiento.

—No preguntes —corto a Blair —paso.

—Lauren...

—No, de verdad... —me callo cuando me cabreo —él se lo pierde.

—¿Quieres que nos larguemos de aquí? —propone y me doy cuenta de que también está incómoda, he estado tan pendiente de él que no me había dado cuenta de que estamos en la casa de James.

—¿Quieres irte? —la miro seria.

—No —finge una sonrisa —lo digo por...

—Lo sé, pero no le voy a dar esa satisfacción —me río. 

Vuelvo a ignorarle, ni le miro y ni le busco mientras él se dedica a bailar con chicas. Lo que sí tengo claro, es que no pienso darle el regalo que le compré por su cumpleaños, no se lo merece y ya veré lo que hago con él.

Miro el reloj y ya creo que es hora de irse, pero primero iré al servicio y entro en casa. Estoy cansada y lo que menos me apetece, es seguir demostrando que no me importa mientras él sigue pasándoselo bien con todas menos conmigo.

Cierro la puerta del baño al llegar, pero alguien la abre bruscamente sin que lo vea venir. Pero al ver de quien se trata, me cabreo y tengo ganas de matarlo.

¿Pero qué hace aquí?

¿Por qué ahora me molesta?

—¿Qué quieres?

—Vaya —con el dedo índice, acaricia mi escote —¿Por qué te has puesto este vestido? ¿Para ponérmela dura?

—Supongo que eso no será muy difícil para ti —le critico molesta—ahora vete.

—¿Qué te pasa? —se burla, sabe muy bien lo que me pasa —este vestido es muy corto —se acerca más y me acaricia el muslo.

—No me toques —le aparto la mano bruscamente —nuestro trato se ha roto.

—¿Qué? —frunce el ceño.

—Teníamos un trato tú y yo, y no has cumplido —le doy unos golpes en el pecho —ahora adiós. 

Abro la puerta para que se vaya, pero la vuelve a cerrar bruscamente poniéndole el pestillo. Da unos paso hacia delante y me acorrala contra el lavabo, pero no pienso permitir ni que me intimide ni que consiga que cambie de opinión. 

—¿Qué has dicho? —susurra amenazante.

—No es tan difícil, vaquero —me burlo —podrás follar con quien quieras y yo también. 

—No estoy para bromas —¿en serio?

—Eso lo hubieras pensado antes de meterle la lengua hasta la campanilla a esa rubia.

—¿Estás celosa? —se cruza de brazos.

—No, Ryan —niego decepcionada —para estar celosa debería sentir algo más que deseo, simplemente no me gusta jugar, así que tú por tu camino y yo por el mío. 

—Lauren —me agarra de la cintura y me pega a él —no digas tonterías.

Voy a replicar, pero me encuentro con su boca encima de la mía y automáticamente siento una angustia por todo el cuerpo al recordar que esos mismos labios estaban besando a otros que no eran los míos. 

—No —me separo —se terminó, se acabó Ryan.

—Está bien —dice orgulloso y muy enfadado —si es lo que quieres...

Quita el pestillo y abre la puerta saliendo cabreado dando un portazo. Me apoyo en la pared y suspiro, se ha acabado, ya no habrá nada más entre nosotros y en el fondo sé que es lo mejor. Salgo sin acobardarme y busco a Blair para irnos, no quiero seguir aquí. 

—¿Estás bien? —pregunta cuando la encuentro —he visto como ha salido Ryan de la casa.

—Se terminó —quiero parecer segura.

—Lauren...

—No, se acabó y no quiero hablar de eso. 

Aunque insiste para que se quede en mi casa, prefiero estar sola y finalmente lo entiende. En la soledad de mi ático puedo sacar toda la frustración que siento, todo el enfado que me provoca toda esta situación y al hacerlo, es inevitable no llorar, pero lo que sí tengo claro es que solamente lo haré esta noche, mañana volveré a ser la misma Lauren porque ya no tengo ni quince años y tampoco suspiro por él.

Veintiuno

Como esperaba, al levantarme tengo los ojos hinchados y rojizos de estar toda la noche llorando. Salgo de la cama y directamente voy al baño para meterme en la ducha y que el agua caliente me relaje. No pienso volver a repetir mi historia, esta vez estoy preparada para poder superar a Ryan sin morir en el intento.

Al salir de la ducha, me pongo el albornoz y me enredo el pelo con una toalla, bajo a la cocina para prepararme el café que tanto necesito y lo acompaño con huevos. Me preparo dos mientras se hace el café y cuando tengo todo listo, voy al salón para desayunar mientras veo una serie.

Vaya domingo me espera.

Mi iPhone se ilumina al recibir una llamada, pero no me molesto ni en mirar de quién se trata. No me apetece hablar con nadie, tengo que volver a organizar mi vida y para eso, tengo que estar sola para reflexionar. Vuelve a iluminarse y finalmente lo cojo, es Blair y supongo que estará preocupada por lo que pasó en la fiesta. 

—Dime guapa —contesto normal, no quiero que note que he pasado una mala noche.

—Buenos días —saluda con buen humor para alegrarme —¿cómo estás? —se interesa —he pensado que quizás podemos ir a comer y luego, ir de compras para aprovechar que es domingo y no trabajamos.

—No me apetece —esta vez no finjo, realmente no me apetece salir. 

—No seas tonta —me regaña con cariño —vamos, no seas así.

—Blair...

—A las dos pasa por mí —voy a replicar —adiós. 

Cuelga dejándome con la palabra en la boca y con un suspiro, dejo el teléfono en el sofá y sigo desayunando. Los huevos me saben a gloria y disfruto comiéndolos mientras lo acompaño al café que es lo que me da energía.

Al terminar, llevo todo a la cocina y vuelvo a mi habitación para ponerme algo más cómodo y peinarme. La mañana la paso en el sofá sin hacer nada hasta que llega la hora de arreglarme porque al final decidí salir con Blair y aunque no tenga ganas de nada, no pienso descuidarme.

Me pongo una minifalda vaquera con una camiseta básica blanca y me calzo sandalias de tacón rojo que hace juego con el pintalabios. Me maquillo sutil para marcar los labios y en el pelo me hago una cola de caballo.

Salgo de casa casi a las dos, se me ha hecho tarde al final, pero al menos el resultado si me ha gustado. Al llegar a su portal, le doy un toque para que baje y al hacerlo, la veo guapísima como siempre.

—Vaya —me sonríe —suponía que vendrías con el pelo sucio y con un chándal, cuatro tallas más grandes. 

—Ves muchas películas románticas —me quejo —¿dónde quieres ir a comer?

—Me da igual, decide tú —sé que quiere complacerme y hacer que me olvide de lo que pasó anoche, pero no hace falta.

No lloraré por las esquinas cada vez que esté sola. 

—¿En el centro comercial? —propongo —si quieres ir de compras, aprovechamos para pasar toda la tarde allí. 

—Genial. 

Conduzco con decisión hacia el centro comercial y al llegar, aparco en el parking y finalmente decidimos comer en el McDonald´s. Me invita el menú gigantesco con doble de patatas y nos sentamos en una de las mesas cuando nuestro pedido está listo.

—Por tu culpa tendré que hacer doble de ejercicio —me quejo —hace tiempo que no hago nada. 

—Pues estás estupenda —me halaba —quien lo diría.

Voy a contestar, pero me callo cuando veo entrar a Phoebe con Ezra y su hijo. Son una familia preciosa, parecen de revista y están tan pendiente de uno del otro que no nos ven.

Blair la llama y al girarse y vernos al gin, sonríen acercándose.

—Que casualidad —señala.

—Pero que grande Scott—le doy un beso —estás muy guapo. 

—Gracias, tía Lauren —le acaricio la cabeza, pero cuando ve la oportunidad, sale corriendo hacia el parque para jugar.

—¿Cómo vosotras por aquí? —pregunta Ezra vigilando a su hijo para que no le pase nada —pensaba que solo comíais lechuga.

—Ja, ja —le saca la lengua Blair —es genérica, guapo. 

—¿Seguro? —se burla —yo veo tres horas en el gym. 

—Ezra —le regaña su mujer con una sonrisa —anda, ve a pedir mientras te espero aquí. 

—¿Me abandonas por tus amigas? —finge que le duele.

—Solamente durante un rato. 

Nos deja solas y Phoebe está más que encantada de vernos; decidimos que se queden en nuestra mesa y comemos todos juntos. Ezra se mete con nosotras mientras que Phoebe pone orden, Scott apenas come porque nada más quiere jugar porque hizo nuevos amigos.

—¿Y la pequeña? —me intereso.

—Se la llevó papá al club —responde Ezra —quedaron con tus padres, Chris y Taylor. 

—Pues me acabo de enterar —no me sorprende —les encanta el club.

—Es una pasada —contesta Blair.

—¿Y vosotros? ¿Cómo que no habéis ido? —vuelvo a preguntar.

—Scott quería ir al McDonald´s, pero ya ves que únicamente para jugar —aclara Phoebe —así que convencí a Ezra para que no juegue el partido de polo que tenía y aquí estamos. 

—Seguro que no te costó nada —se burla Blair.

—Pues no —no se ha dado cuenta de que estaba de broma —Ezra con sus hijos cede mucho a diferencia que conmigo —le guiña un ojo. 

—¿Ah, sí? —se hace el sorprendido —está la apunto.

—Veis —pone cara de pena —nunca os caséis con un abogado.

—Oye, no te quejes —le echo un cable —solamente por ser tan guapo podemos olvidar su oficio.

—Dile Lauren, a veces se le olvida lo guapo que soy.

—Por algo será —sigue Blair molestándole de broma —tienes pinta de ser inaguantable.

—Eso pregúntaselo a mi mujer —le mira con tanta pasión que termina provocando que se ruborice y al verla, sonríe victorioso.

Ese comportamiento me recuerda al de su hermano. 

Terminamos de comer y nos despedimos entre besos y abrazos, ellos seguirán con Scott un rato más porque se lo está pasando muy bien y nosotras iremos de compras.

Miramos entre las tiendas, aunque no vemos nada especial y Blair se empeña en que compre algo sí o sí. Finalmente, compro varios vaqueros, algunas básicas y unos tacones preciosos de color marfil y a Blair decido regalarle un vestido que le ha encantado, pero se le sale del presupuesto. Se queja durante cinco minutos, pero no cedo, si le gusta, ¿por qué no lo puede tener?             

Al terminar el día de compras, vamos a una cafetería para descansar y beber algo. Yo me decido por un café y ella por un zumo de naranja natural.

—Que pareja más bonita hacen —comento refiriéndome a Ezra y Phoebe.

—Sí.

—Conozco a Ezra desde pequeña y jamás pensé que sentaría la cabeza tan pronto —era guapo y eso hace que los chicos sean más malotes. 

—El secreto es quedarse embarazada.

—¿Qué? —casi escupo el café. 

—Oye, si eso garantiza mi felicidad, pues mira, me veo siendo madre —se toca la barriga.

—Estás fatal —me río.

—No, piénsalo...

—No tengo nada que pensar, Blair —cambio el tema porque no me gusta hablar sobre bebés, sobre todo cuando son míos. 

A las siete la dejo en su piso y vuelvo a mi ático solitario para descansar, aunque gracias a ella, me he distraído durante todo el día. 

***

Hoy tengo reunión con Ryan, lo programamos cuando estábamos en paz y ahora no sé como será, pero conociéndolo, supongo que será complicado. Preparo toda la documentación necesaria y espero hasta que él venga, porque unas de las pocas cosas que me gustan de él, es que es puntual, y como me lo temía, a las doce mi secretaria me anuncia que está aquí. Le doy permiso para que le deje pasar y cuando le veo con ese aire gruñón, debo reconocer que a pesar de que siempre esté guapo, con esa actitud, lo está aún más. 

Me mira duro, resentido y yo decido ser profesional y no dejarme llevar por mis sentimientos. Le ofrezco café, pero lo rechaza y la reunión se vuelve un infierno con esa actitud que tiene. Le pone pega a todas mis ideas y eso me cabrea, no porque sean mías, sino porque son realmente buenas.

Las suyas también lo son y al final podemos terminar la reunión con todos los puntos cerrados y aclarados. Lo único bueno, es que en dos meses habremos terminado el proyecto y seré libre.

Libre por fin. 

—Se te ve bien —añade mientras cierra la carpeta.

—¿Y qué esperabas? —le miro seria —¿Qué estaría llorando? ¿Suplicando o algo por el estilo?

—Pues quizás lo primero, algo de lo segundo y poco de lo tercero —responde chulo y duro, como es él. 

—Siento defraudarte —ironizo.

—Para hacerlo debería tener algunas expectativas, y pequeña —sus ojos son casi grises —no las tengo.

—Me alegra, así cada uno seguirá su camino sin resentimiento —miento.

—Tus ojos no dicen lo mismo, pequeña. 

—No me llames pequeña —estoy a punto de apuñalarlo con el bolígrafo.

—Antes no te importaba —me sonríe, se siente victorioso porque he entrado en su juego.

—Antes me eras útil en la cama y lo podía aguantar —nos estamos comportando como niños, a ver quien hace más daño —ahora aguantarte, es opción mía —sonrío —ya no me interesa lo más valioso de ti. 

—Vaya... —se ríe —¿piensas que solo se me da bien follar?

—No, también ser un cabrón integral, un idiota de narices y un imbécil.

—Tienes una boca muy sucia —se burla —quizás debería lavártela con jabón.

—Quizás deberías largarte de mi despacho.

—¿Por qué? —pregunta como si nada —estoy cómodo, me gusta ver como se encienden tus ojos. 

—Y a mí me gusta ver como desapareces.

—Eso es porque te gusta mi culo, pequeña —le da más énfasis a la última palabra.

—Imbécil —imito su tono —ahora adiós. 

—Está bien —se levanta —estaremos en contacto.

Sale de mi despacho como si fuera el rey del mundo y por poco le tiro el lapicero a la cabeza. Pero como soy una mujer sensata, me controlo y suelto todo el aire para relajarme de una vez por todas después de esta reunión tan desesperante.

El resto del día transcurre sin ningún contratiempo, trabajo en lo que hemos quedado para no pensar y así terminar todo según lo planeado. 

Y así trascurre los siguientes días, trabajo demasiado para cumplir los plazos y que no haya ningún inconveniente y cada vez tengo el cuerpo más cansado porque necesito descansar y comer mejor.

A veces me dan mareos por la mala alimentación y aunque sé que es perjudicial para mi salud, tengo un propósito porque cuando antes termine, antes me iré y antes volveré a casa.

Así que los días trascurren de la siguiente manera, apenas desayuno porque a primera hora ya estoy más que trabajando en mi oficina, en el almuerzo tampoco es que coma mucho, quizás un sándwich o algo rápido para no perder tiempo y no vuelvo a comer hasta que salgo de la oficina y suelo hacerlo sobre las nueve de la noche. Pero al llegar a casa por fin de un día duro y agotador, estoy tan candada que quizás ceno alguna ensalada o fruta y en ocasiones, ni lo hago. 

Los días se convierten semanas y esta rutina cada vez intensifica más mis malestares, sé que ese comportamiento no es el más adecuando, pero es el único que sigo, el que me hace olvidar mis problemas, aunque mi físico se vea afectado por mis malas decisiones y a consecuencia de todo esto, tengo que usar más maquillajes para tapar mis ojeras debido a la falta de sueño y a la mala alimentación. 

—Cariño, ¿estás bien? —pregunta papá al finalizar una reunión —me he dado cuenta de que últimamente tienes mala cara. 

—Sí, papa —finjo una sonrisa —bueno, tengo que terminar esto.

—Espera —me agarra del brazo y me analiza —dime la verdad, ¿te pasa algo?, ¿alguien te está molestando?

—No —parezco sincera —simplemente al estar en el último tramo del proyecto, estoy un poco cansada. 

—Tienes que descansar, no me gusta verte así —le sonrío con cariño. 

—Está bien, papá —le doy un beso y salgo de su despacho. 

Odio mentirle, pero como le diga la verdad no sé de lo que sería capaz de hacer.

¿Quizás me mate? Prefiero no jugar con la suerte.

El resto del día sigo con la misma rutina, trabajar, trabajar y trabajar. Solo queda un mes y quiero adelantarlo si es posible, ya le veo fecha de finalización y eso me hace feliz y darme cuenta de que merece la pena este malestar si puedo irme antes.

—Tienes mala cara —se preocupa Alex. 

—Estoy bien —vuelvo a decir.

—No lo estás —me estudia —pero estás ojeras que son. 

—Alex —le freno —es por el trabajo, apenas tengo tiempo de respirar.

—Te pondrás mala —parece mi padre. 

—Alex —pero él sigue y sigue y término desconectando, no necesito otro padre.

Esa noche se queda conmigo, aunque insisto que no es necesario, es tan cabezota que termino antes permitiéndolo. Me hace la cena y a pesar de no tener hambre, me lo como todo bajo su atenta mirada.

Tampoco me permite trabajar y terminamos en el sofá viendo una película que sinceramente no me apetece ver. Pero al poco rato de comenzar, mi estómago se queja y finalmente me encuentro en el baño vomitando todo lo que he cenado sin ganas.

Eso me pasa por comérmelo obligada y mi cuerpo no lo ha aceptado, Alex me ayuda a reincorporarme y aunque esté un poco mareada, consigo llegar al lavado y lavarme los dientes.

Joder, que mal me encuentro. 

Alex se siente culpable por obligarme y le quito esa idea de la cabeza porque no es su culpa, sino yo y las ganas locas que tengo de irme. Le agradezco que se preocupe por mí y terminamos durmiendo en mi cama porque se ha empecinado a cuidarme y estoy tan cansada que está vez no lucho.

***

Hoy tengo que ir a la obra para ver si todo marcha sobre rueda. Tengo que supervisar si se están cumpliendo nuestras órdenes porque ya no queda nada. Son los últimos retoques y no quiero fallos de última hora, así que me preparo café, lo vacío en el terno para tomármelo por el camino y perder el tiempo. 

Al llegar me quedo maravillada por la fachada, es increíble y me siento muy orgullosa. Entro y saludo a varios empleados, pido que llamen al encargado y en pocos minutos veo como se acerca. 

—Buenos días, señorita Marshall —saluda.

—Hola —contesto seria, realmente no me encuentro muy bien —vengo a supervisar que no haya errores. 

—Por supuesto.

Veo las instalaciones, solo quedan colocar la electricidad en los últimos pisos y pintar algunas zonas. Realmente han hecho un trabajo increíble, doy varias ideas para realizar algunas cosas que aún no están lista. El encargado me informa de los últimos detalles que han hecho y lo que harán hoy, en sus palabras noto su orgullo y no es para menos. 

Sigo por unas horas más revisando cada lugar con él mientras que los obreros trabajan como si yo no estuviera supervisándolos.

—Vaya, vaya —me tenso al escuchar su voz —pero si tenemos aquí a Lauren Marshall.

—¿Qué haces aquí?

—He quedado con el encargado hace cinco minutos —le mira mal, sé cuanto odia la impuntualidad.

—Lo siento, señor Stark —se disculpa —pensé que como vino la señorita Marshall, usted no lo haría. 

—Pues como ves, aquí estoy —contesta borde.

—Le estaba explicando a la señorita Marshall los últimos avances realizados.

—Ya —suspira, odia que le cambien los planes. 

El encargado le informa por encima todo lo que me ha explicado a mí y yo, mientras tanto, me apoyo en la pared porque me estoy mareando. Lo último que escucho antes desplomarme sobre el suelo es a él. 

—Mierda, Lauren...

Un olor desagradable me despierta, ¿dónde estoy?, ¿Qué ha pasado?

—Tranquila —escucho una voz suave.

—¿Dónde estoy? —cierro los ojos porque me molesta la luz.

—Estás bien —dice con ternura Ryan y eso me despierta del todo —espera, no tan rápido —me ordena suave —te has desmayado delante de mis ojos. 

—Estoy bien —aparto sus manos de mis hombros, pero no me deja —Ryan...

—No, te voy a llevar al hospital —aclara seguro. 

—Estoy bien —suspiro —solo es que no he desayunado.

—¿Qué coño te pasa? —me regaña como si fuera mi padre —no he tenido que mirarte ni dos seguidos para saber que has perdido peso.

—Ryan... —me quejo como si fuera una niña pequeña, lo que me faltaba.

—No —sigue con su discurso, pero yo desconecto, no me apetece oír como me da lecciones de vida y menos él —¿me estás escuchando? —lo ignoro —me has dado un susto de muerte —le miro automáticamente, no por lo que ha dicho, sino como lo ha dicho.

Está preocupado de verdad, se lo noto en la tensión de su cuerpo, en el timbre de su voz y en sus ojos verdes.

—Estoy bien —afirmo para que deje de preocuparse —estoy bien, Ryan. 

—No, no lo estás.

—Sí —me pongo en pie, pero tengo que agarrarme a su brazo porque todo me da vueltas. 

—No —niega con esa voz que no admite discusión y sorprendiéndome, me coge en brazos —te voy a llevar al hospital tanto si quieres como sino. 

—Ryan —me quejo, pero no me suelta —déjame.

—No —camina conmigo y le dice al encargado que ya le llamará para volver a verse. 

Mientras bajamos por el ascensor, le pido por las buenas y por las malas que me deje, pero no lo hace. Hay determinación en su mirada, va a llevarme al hospital, aunque no quiera.

Definitivamente, le odio. 

En su coche no cambia su actitud, me mira de vez en cuando y cuando ve mi mirada, sonríe y así estamos durante todo el trayecto.

¿Pero de qué va?

—Eres tan mona cuando te enfadas —señala cuando frena en un semáforo y me mira.

—Vete a la mierda —me cruzo de brazos.

Él suelta una carcajada y le saco la lengua como si fuera una niña pequeña. Sigue conduciendo y yo finalmente acepto que me lleve, es verdad que no me estoy cuidando como debería y quizás unas vitaminas no me vendría nada mal. Aparca el coche en el parking al llegar y aunque no quiera, me ayuda a salir de su coche. 

Entro en una sala y el médico me pregunta lo que me ha pasado y antes de que pueda contestar, Ryan lo hace por mí. Le cuenta todo lo que ha pasado esta mañana y además, le dice que he perdido peso y que no duermo bien basándome en mis ojeras. La enfermera me da la típica ropa del hospital y me cambio en el baño.

Pienso matarlo, cuando me dejen a solas con él, lo haré. 

—Te sacaremos sangre —me informa la enfermera —tendrás que esperar hasta que tengamos los resultados, pero seguramente sea anemia, si su novio dice que ha adelgazado, no come sano y al mismo tiempo, no duerme en condiciones —indica —son los típicos síntomas. 

—Pues recéteme algunas vitaminas y así me voy antes —gruño.

—Lo siento —me sonríe —le dejo en buenas manos —mira a Ryan asombrada por lo guapo que es —cuide de su novia. 

—No som... —no puedo terminar la frase porque se va dejándome a solas con él —ya puedes irte, puedo esperar los resultados sola —sé que me estoy comportando como una niña, pero no quiero que esté —gracias por traerme. 

—Hay que hacerle caso a la enfermera —se acerca y se apoya en la cama para luego acercarse —tengo que cuidar de mi novia —se burla.

—Tú no eres... —cuando veo su sonrisa me callo —eres un capullo. 

—Al menos tienes más color —me acaricia la mejilla —esta mañana estabas muy pálida.

—¿Por qué no te vas? —

¿Es tan difícil de comprender que no quiero que esté?

—Porque no me da la gana —aclara como si nada, sentándose en la cama para mirarme fijamente, me pone nerviosa. 

—¿Qué? —¿por qué me mira así?

—Tenemos que hablar —dice al final —la última vez que lo hicimos...

—No tenemos nada de que hablar —afirmo segura.

—Lauren —me acaricia el brazo estremeciendo esa zona, ¿por qué tiene esa capacidad? —sé que fui un capullo, pero...

—Pero querías darme una lección y lo has conseguido —termino la frase por él.

Va a contestar, pero la enfermera vuelve con los resultados y menos mal porque quiero irme cuanto antes de aquí. 

—Ryan, ¿puedes traerme un vaso de agua? —no quiero que esté aquí, no me gusta la cara de la enfermera —tengo mucha sed.

—Espera que escuche lo que tenga que decir y...

—Tiene que venir el médico —le sonríe ¿y esa cara? —él le explicará los resultados

—Ve por favor —le pongo ojitos —también quiero un sándwich y un zumo.

—Está bien —termina cediendo, pero sin estar de acuerdo. 

Desaparece de la habitación y por suerte el médico no tarda en llegar y viene a los dos minutos. 

—Como nos lo temíamos, tienes anemia —¿Sí? Para eso no lo hubiera echado —pero la consecuencia de esa anemia es que señorita Marshall, está usted embarazada.

—¿Embarazada? —imposible —pero si estoy tomando la píldora. 

—Solo tiene una efectividad del noventa y nueve por ciento, aunque puede ser que algún día se le haya olvidado tomársela —eso es imposible o eso creo —está de casi dos meses. 

—Joder —mierda.

—Tendrás que tomarse estás vitaminas y comer sano —añade y desconecto, no puedo estar embarazada, es imposible —además, deberá ir a un ginecólogo para que le haga los estudios pertinentes y siga su evolución. 

—Vale —me activo —quiero que esto quede entre nosotros. 

—Claro.

Me estoy vistiendo cuando aparece Ryan de nuevo con todo lo que he pedido. Me pilla en bragas, pero en vez de mirarme con algún tipo de deseo, sus ojos me observan con furia.

¿A este que le pasa?

¿Es que ya lo sabe?

—Estás muy delgada —señala —tienes que comer y aunque tenga que ser yo quien te obligue, lo harás. 

Prefiero no discutir y sigo vistiéndome para volver a cada cuanto antes y analizar mis opciones. No puedo tener un hijo, no puedo estar embarazada y mucho menos, no puedo estar embarazada de él, de Ryan Stark.

Veintidós

Joder, joder, joder.

Apenas he dormido en toda la noche, no puedo estar embarazada, es imposible y no sé que hacer porque estoy muy perdida.

Levantándome de la cama porque sé que no voy a poder pegar ojos, me aseo rápido y me pongo un chándal para bajar a la farmacia y comprarme pruebas de embarazo. 

Al volver a casa con la bolsa que contiene tres pruebas, lo primero que hago es ir al servicio y realizarla una a una para confirmar que hubo un error, pero mis temores vuelven al ver que en cada una de ellas, el resultado es positivo.

Mierda. 

—No puedo tenerlo —hablo sola —no puedo ser madre, jamás pensé que lo sería y mucho menos de él.

Me tumbo de nuevo sobre la cama y reflexiono sobre lo que tengo y debo hacer, pero estoy aún bloqueada por la noticia.

¿Qué puedo hacer?

Me viene a la mente el momento en el que estuve asustada durante un mes porque creía que podía estar embarazada. Fue justo cuando Ryan me rompió el corazón en mil pedazos y encima, no me venía el pedido.

Lo pasé fatal, no paraba de llorar y de tener miedo porque no sabía como salir de dudas porque al ser menor, no podía comprarme una prueba de embarazo si no estaba acompañada de un adulto.

Recuerdo que durante esos días en el que pensaba que podía estar embarazada, me replantee toda mi vida al completo y se paralizó mi vida por la angustia y el miedo al confirmar mis sospechas.

Como no podía más sin volverme loca, terminé por contárselo a Emma, era mi única amiga y gracias a ella, pude conseguir la prueba para poder salir de dudas de una vez por todas.

Recuerdo que estaba asustada, muy asustada y cuando vi que era negativo y que no estaba embarazada, solté todo el aire y sentí alivio porque no quería ser madre tan joven y porque después de lo que me ocurrió con él, no quería volver a verlo y mucho menos tener algo en común.

Al poco tiempo decidí contarle mi problema a mamá, no sabía por qué me ocurría eso, pero al menos estaba tranquila porque no era un embarazo. Al instante mamá saco cita con un especialista y me informaron que por estrés se había paralizado el periodo.

Después de eso, y del susto que me llevé, mi vida empezó a cambiar y comencé a ser la mujer que prometí que sería y lo estaba logrando hasta que papá me obligó a volver, a enfrentarme a mi pasado, a caer en la tentación y a que mis miedos volvieran, pero en esta ocasión, se hicieron realidad.

Cuando vi el test negativo, me di cuenta de que no quería ser madre ni joven ni nunca. Jamás me replanteé eso en la vida, pero a veces, los sustos hacen que si lo hagas con independencia de la edad y yo decidí que no quería serlo en la vida y ahora parece que el destino se ríe de mí porque estoy embarazada y encima de él.

¿Qué he hecho?

Me encierro en mi casa durante días y les mando mensajes a todas las personas que sé que se preocuparían por mí informándoles que me fui al lago a descansar y pidiendo por favor, que nadie me moleste, pero en realidad estoy en casa, pensando y barajando opciones.

¿Y si aborto?

Tengo claro que no seré una buena madre y nadie se merece nacer bajo la custodia de una persona que no ha deseado su nacimiento. 

Quizás podría darlo en adopción, hay muchas mujeres que, al contrario de mí, desean serlo con todas sus fuerzas, pero la vida no le ha dado lo que quieren y quizás yo sí podría ayudarlas.

Que agobio, jamás imaginé que tendría que plantearme estas cosas, porque si tomaba la píldora era para que no ocurriese exactamente esto.

Tenía que haber usado el preservativo, tenía que haberle rechazado y no volver acostarme con él de nuevo. No sé que hacer, sé lo que quiero en mi vida, pero no sé como conseguirlo para sentirme bien conmigo misma. 

Llevo encerrada tres días y aún no he tomado ninguna decisión, mi iPhone sigue apagado porque no quiero saber nada de nadie, no estoy de humor para eso y mucho menos después de la noticia.

Al quinto día alguien toca el timbre del ascensor ¿Pero quién le ha permitido subir? Prefiero ignorarlo y que se marche sea quien sea, al menos fui lista y cambié el código. 

—Sé que estás ahí, Lauren —es Blair —o me abres o juro que lo haré yo a la fuerza —me causa gracia —vamos, que me tienes preocupada. 

Aunque la ignore treinta horas seguidas, sé que permanecerá ahí, así que abro y termino antes con este suplicio. 

—¿Se puede saber qué te pasa? —entra cabreada —todos piensan que estás en el lago y en realidad no has salido de New York.

—La he cagado —me siento en el sofá, derrotada.

—¿Qué pasa? —lo hace a mi lado —no me preocupes, por favor.

—No puedo decirlo —si lo digo en voz alta, será real y aún quiero y deseo que sea solamente un sueño —joder —me inclino hacia delante y escondo mi cara entre mis manos. 

—Lauren —me acaricia la espalda con suavidad —dilo, quizás pueda ayudarte. 

—Estoy embarazada —lo suelto.

—¿Qué? —se queda sin aire —¿de Ryan? —la miro diciendo, ¿y de quién si no? —soy una estúpida, pues claro que es de él, ¿y qué vas a hacer?

—No lo sé —suspiro —no quiero tener un niño en mi vida, ni ahora ni nunca —no me puede pasar esto, de verdad. 

—Siento decirte que no lo puedes ignorar —afirma —estás embarazada y estar aquí lamentándote no hará que el bebé desaparezca.

—Ya lo sé —no hace falta que lo diga. 

—Pues sé la Lauren que creo que eres y afróntalo como todo —me mira con decisión.

—Necesito pensar para saber cómo manejarlo —me tumbo sobre el sofá.

—Pues mientras reflexionas, te ayudaré eliminando todo lo que podría ser perjudicial —mira la estancia —y ayudarte a comer sano.

—Tranquila —la freno —no voy a cometer ninguna locura.

—Lauren...

—Te lo agradezco —me levanto —de verdad, pero necesito estar sola, conectar conmigo misma y así sabré lo que tengo que hacer. 

—Está bien —cede.

***

Salgo de casa para dar una vuelta, necesito caminar y aclarar las ideas. Entro en Central Park y solo observo familias, familias felices y yo no me veo teniendo eso.

¿Y cómo te veías Lauren?

Ni yo misma lo sé, quizás en Seattle, trabajando en lo que me gusta y conocido a un italiano. Me gustan los italianos, me río con mi propia broma, aunque sinceramente, me veo con muchísimos sobrinos y viajando.

Así tenía que ser mi futuro, no con un niño no deseado y con Ryan...

¿Qué puedo hacer? 

Vuelvo a casa porque ya hace un poco de frío, estamos en otoño y se nota. Esa noche duermo más tranquila, dar el paseo me ha ayudado a aclararme y saber qué hacer. Blair me llamó, pero decidí mandarle un mensaje pidiéndole tiempo y que ya me pondré en contacto con ella cuando pueda.

Ella no lo aceptó y me río cuando vuelve a llamarme. 

—Te he dicho...

—No me importa —me interrumpe como si fuera mi madre —no quiero que hagas nada que puedas arrepentirte después.

—No te preocupes.

—¿Tienes miedo de tus padres? —pregunta —¿es eso?

—¿Qué? —me río —mi familia es lo que menos me preocupa Blair, solo que tengo que digerir esto.

—¿Y entonces?

—Nada, solo que no quería un bebé, ¿es tan difícil de entender? —me irrita esta conversación.

—Ryan puede ser muchas cosas, pero...

—¿Piensas que estoy así porque me preocupa ser madre soltera? —elevo un poco la voz —no me importa eso, nada más quiero decidir si seré madre —suspiro —mira Blair, agradezco tu preocupación, pero ya me pondré en contacto contigo cuando decida algo sobre mi futuro. 

Sé que he sido borde con ella, pero no necesito que me digan lo que tengo que hacer, ahora mismo como le he dicho, necesito tiempo, no me importa nada el que dirán, lo que pueda producir esta noticia en mi familia y mucho menos ser madre soltera. Lo que si me agobia es el hecho de ser madre, porque no quiero serlo.

Duermo, agobiada y cansada, sigo encerrada en mi casa sin recibir noticias de nadie y después de una semana sin saber que hacer con mi vida, decido volver a la realidad. Tengo que trabajar y supervisar el proyecto porque no puedo desaparecer en la fase final. 

Esa mañana la paso trabajando y recuperando el tiempo perdido. Por suerte tengo todo bajo control y termino rápido y gracias a Dios, papá y Chris están entre reuniones y eso me ayuda a evitarlos. No quiero hablar con nadie y menos para que me pregunten sobre mis días de descansos.

Durante los siguientes días voy al médico, a un ginecólogo para saber cómo va el embarazo porque no puedo descuidarlo. Y a pesar de no saber que hacer, tengo claro que no puedo paralizar mi vida.

—Tumbase en la camilla y levante la camisa para poder hacerle una ecografía —me pide —verás el latido del corazón, pero aún es muy temprano para conocer el sexo.

—Está bien, doctor —lo último que quiero saber es el sexo, aún tengo que asimilar muchas cosas —sentirás un poco de frío —está helado, quiero gritar, pero me contengo.

Coloca el aparato en mi estómago y en la pantalla aparecen unas imágenes que no sé interpretar.

—Mire —dice con una sonrisa —¿ves esos puestos verdes?

—Sí.

—Vas a tener gemelos.

—¿QUÉ? —me quedo muerta y cierro los ojos. 

¿Cómo que gemelos?

No sé que hacer con uno, como para saber qué hacer con dos.

¿Algo más me puede pasar?

El doctor sigue hablándome, pero yo solo pienso en dos bebes, tengo dos bebes en la barriga. Típico de Ryan, cuando hace algo, lo hace a lo grande. 

—La espero dentro de dos meses —me anuncia —estás de diez semanas.

—Doctor, seguramente vuelva a Seattle, que es donde vivo —informo.

—No pasa nada, debe ir a otro ginecólogo para que continúe con las revisiones —me sonríe —perdone la indiscreción, ¿es usted familiar de Taylor Marshall?

—Sí, es mi cuñada, ¿es usted su doctor? —y encima comparto médico con mi cuñada.

—Sí.

—Le pediría por favor que esto quede entre nosotros, aún nadie conoce mi estado y quiero que se enteren por mí. 

—Claro —responde amable.

No sé si he hecho bien en venir, estoy peor que antes y decido volver a casa para intentar por todos los medios despejar la mente y no pensar en nada.

Y mucho menos, darle al mismo tema.

***

Por fin ha terminado el proyecto y llevo dos semanas evitando a todo el mundo, pero no me puedo escapar de la inauguración. Me pongo un vestido negro porque creo que eso hará que nadie se fije en mi barriga, estoy de casi tres meses, pero aún no lo asimilo. 

Al llegar, está más que llena la sala donde se celebra, veo a muchos conocidos e intento pasar inadvertida. Hablo con el dueño y me dan las felicitaciones por el gran proyecto que hemos realizado y en hacerlo tan rápido. Luego hablo con mis padres y entonces decido cortar con todo, es el momento de volver.

—Papá, el lunes vuelvo —se asombra por comentarlo así como así —quiero que lo sepas y aunque lo intentes, no me voy a quedar. 

—Pero, Lauren...

—No —le corto —aquí no soy feliz y mañana intentaré ir a casa para hablar con vosotros. 

Mamá no habla porque no sabe que decir, pero ya mañana le quitaré sus dudas porque quiero que se quede aquí, donde es feliz con papá.

Les dejo de nuevo a solas y evito por todos los medios a las chicas, pero Blair se acerca a mí muy enfadada.

—Aún estoy esperando que me llames —dice resentida.

—He estado muy ocupada —y es verdad.

—No se te nota —añade cambiando un poco la voz.

—Shh —me asusto porque no quiero que nadie lo escuche.

—Exagerada —me regaña —aún estoy enfadada contigo.

—Lo sé —sé que me he comportado mal con ella —lo siento.

—No me gustó como me hablaste —aclara seria.

—Lo sé, pero es que no sé qué hacer...

—No seas imbécil —me asombra su tono —vas a tener un hijo e imagino lo guapo que será viendo a los padres —indica —disfruta porque si yo me enterase de que estoy embarazada me lo tomaría bien, ya que estoy en una edad con madurez y conocimientos para poder criarlo, así que cambia de actitud y disfruta del embarazo porque conociéndote, lo tendrás y te arrepentirás de pasarlo con cara de seta. 

—Dos —digo,

—¿Qué? —frunce el ceño.

—Tendré dos —río para no llorar.

—Típico de él, le gusta ser único.

—Eso mismo pensé yo —y olvidándonos de nuestro malestar, volvemos a ser las amigas de siempre.

Sus palabras han calado en mí, quizás necesitaba a alguien que me hablase duramente para reactivarme. Veo a Ryan tan guapo como siempre y decido dejar de ignorarlo. 

—Perdona —interrumpo la conversación que tenía —Ryan, ¿podemos hablar un momento?

—Ve, luego continuamos —dice su acompañante. 

—Dime —contesta borde.

—¿Te importaría venir a mi casa mañana? Tengo algo que contarte —se sorprende —o vernos en cualquier bar.

—¿Qué tienes que decirme?

—No es el momento, pero es importante —me estudia durante unos segundos.

—Está bien.

—Perfecto.

Se da la vuelta y se va, ni siquiera me ha dicho la hora que vendría, pero paso de volver a molestarle. Antes de que termine la inauguración, me escapo porque estoy cansada y no me apetece seguir aquí como si nada. Mañana será un día crucial y quiero descansar. 

Ryan me ha mandado un mensaje informándome que está de camino. Son apenas las doce de la mañana, pensaba que vendría por la tarde, pero me equivocaba y sinceramente lo prefiero, cuanto antes mejor.

Analizo mi atuendo y decido ponerme un chándal un poco suelto para estar más cómoda y media hora después, está en mi casa. 

Al salir del ascensor me mira expectante, le invito a pasar y se sienta en el sofá con esa mirada que te tiembla todo el cuerpo.

—¿Quieres algo de beber? —le ofrezco educada.

—No —me estudia —que quieres decirme —no pregunta, ordena.

—A ver... —no sé cómo empezar —mañana vuelvo a Seattle.

—¿Y eso me afecta por...? —me mira y me pone nerviosa —¿Quieres sexo de despedida? ¿Por eso me has llamado?

—¿Qué? —gruño —no me hables de eso —y como si fuera tonta comienzo a reírme por la ironía de la situación. Él pensando que quería sexo y yo que a consecuencia de eso, estoy en esta situación. 

—Quería hablar contigo porque creo que es lo justo —me pongo seria —debes saberlo, pero eso no quiere decir nada. 

—Dímelo de una maldita vez.

—Estoy embarazada —sus deseos son órdenes y me siento liberada.

—¿Qué? —se ríe —estás de broma, ¿no?

—No —me levanto y busco la imagen que me dio el ginecólogo —aquí tienes a tus bebes.

Sorprendiéndome, se ríe fuerte mientras coge la imagen de la ecografía.

—Eres muy graciosa —indica —¿Esto es una broma? ¿Qué quieres vengarte?

—No, Ryan —me pongo seria y entonces tiene que ver algo en mi mirada para darse cuenta de que todo es verdad.

—Joder —suspira —creo que aceptaré tu invitación de tomarme algo, que sea fuerte. 

Decido ser buena porque esta noticia es fuerte y voy a la cocina para servirle una copa de ron. Se lo entrego y está serio, supongo que es lo normal.

—Gracias —coge la copa y se la bebe de un trago —¿has dicho bebes?

—Son gemelos —me siento a su lado. 

—Joder, pensaba que tomabas la píldora...

—Y la tomo, esto no ha sido...

—Ya, ya —me frena —lo siento, no sé qué decir. 

—No te preocupes —le acaricio la espalda para reconfortarle. 

Está en shock, y es normal, es de las pocas veces que he visto a Ryan tan humilde, dejando a un lado su prepotencia y chulería. 

—¿Desde cuándo lo sabes?

—Más o menos un mes, no sabía que hacer y ahora me estoy haciendo a la idea.

—Me lo imagino.

—Quería decirte que te lo cuento porque creo que es lo mejor, pero eso no significa que tienes alguna obligación...

—No continúes —me mira —¿Qué te piensas? ¿Qué voy a abandonar a mis hijos? —se calla y yo también lo hago porque suena demasiado surrealista —no me imaginé que diría eso nunca. 

—Lo sé, ni yo tenerlos...

—Tenemos que hacer lo correcto, Lauren —indica serio —mi padre me educó con fundamentos y obligaciones y considero que lo mejor es casarnos como lo hizo Ezra.

—Para, para —me levanto alarmada —yo no voy a casarme contigo, los tendré, pero hasta ahí.

—¿Qué dices? —se levanta también —ellos se merecen una...

—No vayas por ahí, vaquero —me cruzo de brazos —yo tengo mi vida en Seattle y tú aquí, yo me iré y tú te quedarás y ya nos organizáramos cuando los tenga.

—¿Qué? —coge aire para relajarse —eso cambia las cosas Lauren, no puedes irte.

—Pues lo siento, pero me iré.

—Sé razonable.

—No pienso casarme y menos contigo Ryan —sentencio —además...

—Además, nada, ¿cómo puedes irte? —sé que se está controlando —esto lo cambia todo, Lauren.

—No lo cambia nada —no voy a ceder.

—Lauren...

—No Ryan—estoy agotada —tengo que ir a casa de mis padres, por favor vete. 

—Lauren 

—No Ryan —le miro decidida —vete.

Sorprendiéndome, me hace caso y se va, pensaba que iba a ser más complicado de lo que ha sido, pero mejor así, sin dramas que es lo que menos necesito.

Me arreglo rápido para ir a casa de mi padre cuanto antes y así acabar con todo esto.

Al llegar, la empleada me informa que están en el jardín, a punto de comer y sin esperar ni un segundo más, voy con paso decisivo.

—Hola papá.

—Hola cariño—le doy un beso.

Saludo a todos y me pongo más nerviosa porque no sé por donde empezar ni como anunciarlo. Están todos tan felices que sé que mi noticia romperá la armonía y no me apetece escuchar ni reclamos ni regaños.

—Papá, mañana me voy —comienzo a decir —tengo el billete ya sacado.

—Es muy pronto —indica —quédate un poco más.

—Ya me he quedado lo suficiente.

—Lauren —habla Chris —no puedes irte, no ahora.

—De verdad, ya hemos hablado de esto —estoy muy nerviosa, la que me espera —además... —me callo, ¿cómo lo digo? —tengo otra noticia que daros.

—¿Qué noticia? —me prestan atención todos. 

—Yo estoy... —me freno, vamos dale valor —estoy...

—¿Estás qué? —mi padre espera que diga algo.

—Embarazada —toma, ya lo he dicho.

—¿Qué? —se miran como si fuera broma.

—Ya lo habéis oído, estoy embarazada de casi tres meses —me toco la barriga y se dan cuenta de que es verdad. Sus miradas cambian y ahora sé que viene lo peor.

—¿Quién es el padre? —exige mi padre cabreado.

—De él, ¿no? —me grita mi hermano acercándose a mí —contéstame, ¿es de él? 

—Chris... —intenta calmarlo su mujer —déjala que hable.

—Dime, Lauren —no la escucha —estamos esperando.

Me quedo muda sin saber que decir mientras les observo, mamá no dice nada, papá me mira entre cabreado y decepcionado y Chris está fuera de sí.

—Vamos hija, dime de quien es.

—Sí —contesto al final —es de él. 

—Sabía que volvía a dejarte seducir por ese imbécil —se lamenta Chris —¿cómo he sido tan estúpido de creerle?

—Pero eso no cambia nada —no sé como me sale la voz —está vez no ha...

—Lo voy a matar —sentencia mi hermano. 

—Para, Chris —levanta la voz su mujer —¿Quieres calmarte? Déjala que hable, además, ¿quién es él?

Pero todos nos quedamos callamos cuando miramos en la misma zona, vemos a entrar a Ryan al jardín y maldigo mil veces por tener que venir y estropearlo todo.

—Buenas tardes —saluda serio.

—Ryan, ¿qué haces aquí? —pregunta su hermana como si nada. 

—Eres un hijo de puta... —sale Chris a por él, mierda —¿cómo has sido tan cabrón de hacerlo por segunda vez? —le da un puñetazo en el pómulo, pero cuando le va a dar el segundo, Ryan lo ve venir y se aparta para dárselo él.

—Parad —grita papá —he dicho que paréis —vuelve a gritar y por suerte les hace caso.

Yo estoy en shock, Taylor no entiende nada y está cabreada con su marido y mamá, mamá solo me mira en silencio. 

—Tú y yo hablamos en mi despacho —le dice papá a Ryan —solos —aclara cuando ve a Chris seguirles. 

Cuando se marchan, mi hermano cabreado se vuelve a acercar a mí para darme la chapa de su vida.

—Chris —le regaña su mujer —¿Estás loco? ¿Qué te pasa?

—Pasa que el cabrón de tu hermano ha preñado a la mía.

—¿Qué? —se le abren los ojos verdes y me mira —¿Ryan?

Me doy la vuelta y miro a mamá, aún no ha abierto la boca y eso me preocupa. 

—Di algo por favor.

—¿Qué quieres que diga? —está seria —¿no has aprendido nada de la primera vez?, aún me acuerdo de las noches que te pasabas llorando. 

—Está vez ha sido diferente —me defiendo —esta vez no me he involucrado sentimentalmente. 

—Lauren —se calla midiendo bien las palabras —pensaba que eras diferente, pensaba que no caerías en la misma piedra... —señala mi barriga.

—Mamá... —tengo los ojos llenos de lágrimas —no sé, quise dejarme llevar porque tenía fecha de caducidad.

—¿Y qué? —sigue diciendo mientras Chris y su mujer están discutiendo apartados —los sentimientos no se pueden evitar, cuando hay se nota.

—Ya no hay nada, solo química.

—No te engañes —suspira con pesar.

—No lo hago —afirmo —ha ocurrido, sabes las pocas ganas que me hacía ser madre —me limpio una lágrima —pero eso no hará que frene mi vida, volveré y seguiré —ella me mira como si estuviera soñando —he hecho lo correcto al contárselo por si quiere formar parte de sus vidas, pero...

—¿Sus? —dice extrañada.

—Son gemelos —abre los ojos —aún no sé el sexo, pero son dos —me río mientras lloro al mismo tiempo.

Creo que es en este momento cuando me doy cuenta de que seré mamá de verdad, que los querré y los cuidaré como ellos o ellas se merecen. Que aunque no ha estado planeado y además, tampoco quería, las cosas pasan y hay que afrontarlo y yo lo he hecho.

Veintitrés

Por fin estoy en Seattle, en mi casa, en mi vida y después de tantos meses, me siento bien, feliz. Decido acostarme un rato sobre la cama porque quiero descansar, estos días han estado llenos de estrés y me toca ahora mismo relajarme y aunque me viene a la cabeza lo que ocurrió ayer.

<< —Pasa —me llama papá para que entre en su despacho donde conversó largo y tendido con Ryan. Lo hago un poco nerviosa, pero ahora que todos los saben estoy más segura de mi misma —hemos decidido que la mejor opción para vosotros y los... — no le salen las palabras —bebés, es que os caséis. 

—Ya lo he hablado con él y tenemos claro que no es necesario un matrimonio cuando no hay sentimientos...

—Lauren —me corta —harás las cosas bien y Ryan no ha puesto impedimento a todas mis objeciones. 

—Y yo te digo que no pienso casarme y menos con él...

—Sé razonable —le miro diciéndole, ¿pero de qué vas? —que estemos en esta situación también es por mi culpa y aunque sinceramente no quiera tener hijos en esta etapa de mi vida —sé que aún no se ha adaptado a la nueva situación —soy incapaz de desentenderse de ellos.

—Si quieres formar parte de sus vidas, me parece bien, pero hasta ahí —sentencio —serás el padre, pero nada mío. 

—Está bien —parece estar de acuerdo —pero aquí, no puedes irte sola.

—De ese tema no hablaré, está más que decidido.

—Lauren ...

—Señor Marshall —le interrumpe Ryan —es mejor que nos deje a solas para poder tratar este asunto de la mejor forma posible. 

—Está bien.

Nos deja solos y me siento porque estoy agotada de estar de pie con esta tensión acumulada. 

—Está bien eso de no casarnos —comienza a decir —pero no puedes irte Lauren.

—Está decidido.

—No tengo mucha idea de cómo va esto, pero si el cabezón de mi hermano ha conseguido ser un buen padre a su edad, creo que con la mía también lo seré —es inevitable pensar lo mono que es cuando no está seguro de algo, nunca lo he visto de esta manera —quiero estar en sus ecografías, ver como crecen en tu interior y esas cosas. 

—Lo sé Ryan, pero entiéndeme —me estoy agobiando —puedes venir siempre que quieras y cuando tenga alguna cita médica te avisaré —intento ser lo más razonable del mundo —no te voy a prohibir nada, te mantendré informada, pero también necesito irme.

—Joder, Lauren ...

—Ryan —creo que jamás hemos hablado tan tranquilamente —no significa nada que me vaya, como te he dicho, podrás formar parte de sus vidas siempre que quieras.

—Está bien —cede —pero te llamaré y en cuanto pueda, iré a verte.

—Vale —no puedo decir nada más porque me parece bien.>>

Las primeras semanas me las paso metida de lleno en el trabajo. Por fin vuelvo a mi rutina de siempre, a mi vida de antes y me siento de maravillas teniendo la autonomía que tanto necesitaba.

A pesar de todo eso, también tengo que confesar que echo de menos a Alex, que aunque hablemos todos los días, no es lo mismo. Otra de las personas que extraño es a mamá, las vueltas que dan la vida, antes solo pensaba que era una pesada y ahora me muero por tenerla cerca y que esté encima de mí como antes.

Pero como soy positiva, siento que un tiempo conmigo misma para aclarar muchas cosas y establecer otras, me vendrá estupendamente.

Todo marcha como debería marchar, Ryan me llama o me escribe cada dos por tres, mamá cada diez minutos y papá y Chris están un poco enfadados, sobre todo mi hermano, pero no pierdo el tiempo pensando en eso, ya se le pasará porque no quiero añadir más problemas a mi cabeza. 

Ahora mismo quiero disfrutar de mí y de mi embarazo y conocer los cambios que se están produciendo en mi cuerpo y vivir y experimentarlo todo porque, quizás, ya no se vuelvan a repetir.

Las chicas, al enterarse de mi situación, se sorprendieron tanto que al principio creían que estaba de bromas y más sabiendo que los bebés son de Ryan. Tampoco les he dado muchas explicaciones porque las cosas pasan y punto, aunque también las entiendo porque es normal que se sientan extrañada al saber que tendré gemelos de Ryan cuando apenas él y yo hablábamos.

La única que esta feliz porque puede compartir su experiencia conmigo a la vez es mi cuñada, siempre me dice que me tiene envidia porque tendré a dos en vez de a uno y es tan mona, espero que jamás pierda esa magia. 

Miro la hora y en breve tengo cita con mi nuevo ginecólogo, bueno, en realidad lo tengo gracias a Ryan que investigó y casi me obligó a ir a ese para su tranquilidad.

A mí me daba igual por eso le di gusto para que no se irrite y saque esa vena que odio de él. Ya estoy de casi cuatro meses y ya se va notando mi barriguita. En la revisión todo a bien y me voy feliz y muy contenta con el doctor, me dio cita para dentro de un mes y medio y no sé si en esta ocasión, podrá venir Ryan.

También tomé la decisión de que no quiero saber el sexo de los bebés. No sé por qué he llegado a esa conclusión, no es algo con lo que siempre había soñado o deseado, puesto que no quería tener hijos y mucho menos dos.

Simplemente, algo dentro de mí se está despertando y de repente, me hace mucha ilusión no saberlo y enterarme justo en su nacimiento. Considero que es más misterioso y más bonito el proceso de la maternidad y a i doctor le ha parecido bien mi decisión y promete no desvelarme el sexo.

La única desventaja que veo es que al no saber que serán, tenga que escoger muy bien el color de la habitación, aunque sinceramente, rosa para chicas y azul para chicos no es mi estilo ¿Por qué no pueden tener una habitación azul son niñas o viceversa? Es un pensamiento para mi parecer retrógrado, lo que sí tendré problemas, es en la ropa, así que la mejor solución en comprar para empezar ropa neutra y si son niñas, pues ya le compraré vestiditos, lacitos y esas ñoñerías.

Joder, estoy sonriendo como una imbécil al imaginármelo y aún no soy ni madre.

Llego a casa y decido hacerme una ensañada para cenar que es algo rápido y ligero para estas horas. Mientras me lo preparo, mi iPhone se ilumina y es una llamada de Ryan. 

—Hola —contesto.

—Hola —se le nota cansado —¿cómo estás?

—Bien —afirmo —haciéndome una ensalada para cenar ¿y tú?

—Acabo de llegar a casa, estaba trabajando —explica. 

—¿A estas horas? —que raro. 

—He tenido que resolver algunas cosas —suspira —tengo un equipo incompetente.

—O tú que eres muy exigente —corto el tomate.

—¿Y los bebés?—noto que se le cambia el tono de voz ¿No me digas que le pasa lo mismo que yo? Todo esto es nuevo y no sé como sentirme —¿se mueven?, ¿los notas?

—Sí, son muy fiesteros —me río —no paran de dar paradas, sobre todo cuando duermo.

—Entonces serán buenos deportistas —dice con orgullo —me muero de ganas de saber que serán. 

—Con respecto a eso —¿Ahora como se lo digo? No quiero discutir —verás...

—¿Qué pasa? —pregunta preocupado.

—Es que, realmente, no quiero conocer el sexo, quiero que sea una sorpresa —digo de una.

—Está bien,

—¿Está bien? —¿esto que es?—¿así de fácil?

—Sí —se ríe.

—Nada de Lauren, sé sensata, Lauren sabes que tengo razón...

—No —sigue riéndose y me imagino estar ahí con él —nada de nada, quiero consentirte.

—Claro, porque soy una incubadora andante, ¿no?—me uno a su risa.

—No, porque quiero —se me corta la risa y me pongo nerviosa.

—Tengo la ensalada lista, voy a cenar —intento cambiar de tema —¿te parece bien eso para cenar?

—Sí, aunque le añadiría una pieza de fruta.

—Bueno, bueno, ya veré.

—Dejaré que cenes tranquila, voy a darme una ducha —joder, ahora tendré la imagen de Ryan bajo la ducha, Ryan desnudo, Ryan mojado —¿me estás escuchando?

—Perdona —por poco suelto un jadeo —¿Qué has dicho? Fui a coger una manzana.

—Buena chica —dice orgulloso pensando que le he hecho caso —nada, que descanses. 

—Igualmente.

Colgamos y por inercia cojo la manzana y voy hacia el salón para cenar acompañada de mi gatita que últimamente está más cariñosa, ¿o soy yo?

—Buenos días —me despierto radiante y saludo a mi gata que está en la cama tumbada entre mis pechos —¿tienes hambre?

Me levanto y entro en el baño para darme una ducha y asearme, hoy es sábado y lo noto. Me aparece caminar, dar una vuelta, comer quizás una hamburguesa y con solo imaginármelo, se me hace la boca agua.

Desayuno frutas, zumo y dos tostadas de queso; echo de menos el café, pero mi doctor me lo tiene prohibido y es lo que más me cuesta de todo este proceso. Pero bueno, ya me queda casi cinco meses más o menos y no sé como voy a soportarlo.

Para apartar ese pensamiento de mi mente, le pongo comida a Afrodita y desayuno mientras veo una serie repetida que están echando en televisión.

Seattle en invierno está casi vacía y lo agradezco, hace frío y por eso me he abrigado bien. Lo raro es que no llueva porque siempre llueve, camino durante un buen rato respirando aire fresco, pero cuando me canso decido ir a un centro comercial para comer e ir de tiendas. Estoy engordando y apenas me caben ya la ropa que me he comprado, creo que es una de las desventajas del embarazo, pero es lo que toca. 

Como planeé entro en un restaurante para pedirme una hamburguesa; al sentarme y ver las demás mesas, me doy cuenta de que lo forman familias que están disfrutando de este día. El camarero me toma nota y me pido una hamburguesa completa y para beber, agua.

Mientras espero a que me sirvan, recibo un mensaje de WhatsApp y al ver el nombre, veo que se trata de Ryan. 

Ryan:

Hola.

¿Qué haces?

Lauren:

Hola.

Intentando comerme una hamburguesa

pero alguien no me deja.

Ryan:

¿Y quién es?

Le daré una paliza.

Lauren:

Un prepotente sin sensatez

no merece la pena

Ryan:

Eres mala, pequeña.

Lauren:

¿Miento?

Ryan:

Depende del día.

Me río mientras leo su mensaje, en este mes que he estado en Seattle y que solo nos hemos relacionado por llamadas y mensajes y nuestra relación ha mejorado considerablemente. Nunca hemos sido amigos, siempre lo veía como alguien inalcanzable y únicamente hemos mantenido relaciones sexuales, pero en esta ocasión, nos estamos conociendo.

Y debo confesar que ya no veo a Ryan como el hombre que me hace estremecer ni volverme loca y eso se lo debo al embarazo que me está cambiando.

Lauren:

¿Y tú qué haces?

Por fin le doy el mordisco a la esperada hamburguesa y como esperaba, está buenísima. Sigo comiendo mientras espero su contestación que no tarda en llegar.

Ryan:

Salí a correr y poco más.

Lauren:

Por tu culpa ya no puedo.

Ryan:

Tengo ganas de verte

¿te ha crecido la barriga?

¿ya se te nota?

Me limpio los labios cuando termino y voy al servicio porque no aguanto más y tengo que hacer mis necesidades. Al terminar, pago la cuenta y me coloco bien el bolso para camino entre las tiendas.

No le he contestado todavía porque no sé que ponerle, pero se me ocurre una idea y es que voy a enviarle una de las fotos que me hice hace unos pocos días porque hoy no estoy muy favorecida.

Lauren:

Juzga por ti solo.

Ryan:

Estás más guapa que nunca Lauren

el embarazo te está sentando muy bien.

quiero sentirlo ...

Lauren:

Gracias.

me siento más viva que nunca.

Ryan:

Odio no estar a tu lado para compartirlo estos momentos

como creen.

Lo leo, pero no sé qué contestarle, ¿yo también?. Soy incapaz de escribirle eso y continuo en línea hasta que aparece escribiendo. 

Ryan:

No te voy a mentir

al principio me replanteé muchas cosas;

ambos sabemos que en nuestros planes no cabía un bebé

y menos dos o por lo menos para mí

(según tú nunca los querías tener)

pero he pensado tanto este mes sin ti

y no sé que me pasa

pero la idea de que estés embarazada

me hace ver la vida de otra manera.

Entiendo ahora a Ezra,

nunca piensas que te puede pasar hasta que ocurre,

la vida te cambia en un segundo

y tengo la suerte de que sea para bien.

Quiero ser un buen hombre para los niños o niñas

que vienen de camino

he cometido muchos fallos y lo sabes pero...

quiero que estén orgullosos de mí

y que tú también lo estés.

Tenemos una buena oportunidad para ser mejores

o al menos intentarlos por los bebés

Lauren quiero formar parte de sus vidas.

Joder, joder, joder.

En medio del centro comercial comienzo a llorar como una niña pequeña. Acaba de abrirse a mí y estoy muy sensible por lo que ha dicho y por estas malditas hormonas, ya no sé distinguirlas.

Lo leo muchas veces y cada vez me llenan más esas palabras porque siento exactamente lo mismo. Yo también quiero que mis hijos se sientan orgullosos de mí, de nosotros y pienso luchar hasta conseguirlo. 

Lauren:

Lo seremos

o al menos moriremos en el intento.

Ryan:

Quiero decir tantas cosas, pero por aquí...

ya me entiendes

Lauren:

Lo sé Ryan, pero mejoraremos.

Ryan:

Cuenta con ello pequeña

después hablamos que tengo que ir al club. 

Lauren:

Adiós.

Guardo el iPhone en mi bolso y entro en una tienda para calmarme, hay cosas preciosas, pero no hay tallas para una embarazada como yo. Miro en varias y me ocurre lo mismo hasta que en la última tienda en la que estoy dispuesta a entrar, encuentro varios vestidos largos y anchos que me sentirá bien cuando crezca un poco más la barriga, así que me los compro sin pensar.

Salgo de a tienda feliz con mi bolsa y sigo caminando hasta que veo una tienda de bebé, y no me puedo aguantar las ganas de entrar y mirar lo que tienen. Estudio cada prenda y accesorios que encuentro, pero me contengo para no comprar nada, puesto que el médico nos aconsej esperar hasta que el embarazo esté más avanzado.

Sé que lo recomienda porque puede ocurrir cualquier problema que lo interrumpa y con la idea de imaginar que les podría pasar algo, me muero. Que ironía de la vida; al principio no quería tenerlos y mírame ahora, asustándome por ese simple pensamiento. 

—¿Te puedo ayudar en algo? —me distrae la dependienta.

—Estoy mirando —sonrío agradecida —pero más adelante quizás te la pida.

—Claro —me devuelve la sonrisa —enhorabuena.

—Gracias —me despido de ella y salgo de la tienda. 

Paro a un taxi para que me lleve de vuelta a casa, estoy cansada y quiero acostarme un rato. Al llegar por fin, dejo las bolsas sobre la mesa del comedor, pero mi plan se ve interrumpido cuando me llama mamá y es mejor que se lo coja porque es capaz de venir si no lo hago.

—Hola mamá —descuelgo.

—Hola cariño, ¿cómo estás?

—Muy bien —y no miento.

—Me alegro, porque últimamente me tiene muy preocupada —confiesa —no me gusta que estés sola y creo que lo mejor para todos es que vuelva a Seattle.

—Estoy bien mama, no tienes que volver por mí.

—Pero...

—Pero nada —aunque no me hayan dicho que están juntos, es evidente —¿Cómo estás? ¿Y papá?

—Yo muy bien, y papá ya sabes cómo es... —comenta —es un cascarrabias, pero se le pasará.

—Sé que he hecho las cosas mal, pero pasó —y no me arrepiento.

—Lo sé, imagino que lo que no supera es que sea de nuevo Ryan —añade —si hubiera sido de otro, lo hubiera aceptado más fácilmente —yo también llegué a esa concusión —tu padre piensa que te ha vuelto alejar de nosotros. 

—Eso no es verdad, me quedé por obligación, pero sabía perfectamente que volvería una vez finalizado el proyecto —no le quiero echar la culpa del todo porque no es justo, yo también soy culpable. 

—Eso es otra cosa, se arrepiente de haberte obligado a realizar el proyecto con él, se siente responsable.

—Eso es una tontería, mamá —suspiro —¿pero dónde saca esas ideas tan absurdas? —me río —de verdad mamá, soy muy feliz, no me preguntes que ha pasado, pero me siento muy bien.

—Lo sé, te lo noto en la voz y eso no engaña —dice —me gustaría estar contigo. 

—Y yo —me pongo un poco ñoña —pero ahí eres feliz, tiene a Chris, a Taylor que también está embarazada y además, tienes a papá.

—Pero me faltas tú —añade un poco triste.

—Mamá...

—¿Sabes que tu hermano también está muy cabreado? —ni me lo quiero imaginar —incluso más que tu padre.

—Papa está decepcionado, dolido... —y aunque me duele, sé que es verdad —pero que Chris esté enfado es lo que menos me importa en estos momentos. 

—No hables así —me regaña.

—Es verdad, te recuerdo que él se casó con la hermana y yo no le he recriminado nada —esto es el colmo —no entiendo su actitud y sinceramente, es en lo último que pienso. 

—¿Y en qué piensas?

—En mis bebes, en vosotros, en que quiero que papá me perdone porque odio que esté así de frío conmigo —hago un mohín —apenas me llama y cuando lo hace, es por trabajo y poco más y en...

—¿Ryan? —me corta.

—No, como tú crees, lo estamos arreglando, no sentimentalmente, pero mantenemos una buena relación por los bebés.

—No sé a quién quieres engañar, pero no te voy a decir nada y con respecto a tu padre —noto que sonríe —está muy pendiente de ti.

—Claro, claro —digo dolida, sé que intenta animarme.

—Yo no te he dicho nada, pero tienes un topo en la oficina que no para de decirle tu estado y además, le manda fotos.

—¿Qué? —abro los ojos. 

—Pero ya sabes que tu padre es muy orgulloso y prefiere estar tranquilo de esa manera.

—¿Quién es?

—No lo sé, un día lo escuché hablando de ti con alguien que le estaba diciendo que tenías una reunión y no sé que más, pero que estabas estupenda, que estabas más guapa que nunca y después le mando una imagen —estoy con la boca abierta —esa imagen sí la vi, me sé su contraseña y cuando estaba distraído, le robé el móvil y la miré —indica riéndose como si fuera una estupenda investigadora —y salías tú hablando con alguien riéndote, estabas guapísima y feliz.

—Lo estoy —me ha alegrado el día —me has dado esperanza.

—Se le pasará. 

Hablamos unos minutos más hasta que cansada cuelgo y por fin puedo acostarme un rato sobre la cama.

Veinticuatro

Hoy viene Ryan porque mañana tengo cita con el médico y quería estar presente en la revisión. Ya tengo veinte semanas de embarazo y aún desconocemos el sexo de nuestros bebes por decisión propia.

Su llegada me pone nerviosa e intenté ser buena persona e ir a recogerle para poder hablar, pero casi me ordenó que no lo hiciera y que cogería un taxi para que le lleve al hotel. Sé que lo hizo porque no quería que conduciría en mi estado y pareciera que en vez de dos tuviera diez.

Dejo a un lado ese pensamiento y voy hacia la cocina para preparar algo de comer, tras mirar todos los armarios, me decanto por una crema de calabaza y una ensañada de frutas que es lo más sano que tengo ahora mismo en casa.

Estoy cortando el plátano en trocitos pequeño cuando suena el timbre del ascensor, automáticamente, me pongo nerviosa porque sé que es él.

Al abrirse las puertas y como me imaginaba, me lo encuentro tan guapo como siempre y eso no es justo porque yo, inevitablemente, he cogido kilos.

—Hola —sonrío—que sorpresa.

—Quería hacerme el fuerte y no venir para no molestarte, pero no me aguantaba las ganas de verte —se disculpa.

—Pasa —me echo a un lado y me veo en el espejo que tengo en la entrada y me doy cuenta de que tengo la coleta mal hecha y que me podría haber puesto un poco más guapa —bienvenido a mi casa. 

—Que bonita —lo observa todo —y grande. 

—Antes vivía con Alex, pero ahora ya sabes.

—Ya —me estudia —estás más guapa que en las fotos, ¿puedo? —señala la barriga —estaba durante todo el vuelo pensando en eso.

—Claro —me acaricia la barriga —ahora estarán dormidos porque están tranquilos.

—Hola —le habla a la barriga sorprendiéndome —soy papá— me mira con una sonrisa —leí en un libro que si le hablabas, te reconocerían cuando nazca —casi me río, ¿se ha leído un libro? —y como apenas he estado presente, espero aprovechar al máximo estos pocos días.

—Claro —no sé qué responderle.

—¿Estáis durmiendo? —sigue hablándole —¿no me vais a saludar? —que mono de verdad y como si los bebés lo reconocieran, o quizás por las sensaciones que me provoca, han comenzado a dar patadas —¿has visto? —dice riéndose —me ha reconocido, el libro tiene razón. 

—Claro —no quiero discutir por eso, no quiero decirle que ellos han sentido mis escalofríos, como mi corazón se agitaba más rápido y mi falta de aire, así que lo más fácil es que piense que es el libro —vamos, siéntate y cuéntame qué tal el viaje.

—Cansado, pero es lo que toca

Le dejo un segundo para volver a la cocina y comprobar que todo va bien y él me sigue y observa la olla puesta y la ensalada a medio hacer.

—¿Quieres que te ayude?

—No, no hace falta —termino la ensalada bajo su atenta mirada —¿quieres tomar algo?

—Agua, tengo la boca seca.

Le doy una botella pequeña y volvemos al salón para sentarnos en el sofá como dos personas normales, sin pasado y sin remordimientos.

Media hora después, estamos sentados en la mesa porque ya tengo la comida lista y le invito a comer y acepta encantado.

—Tiene buena pinta —dice amable mientras le lleno el plato con la crema.

—Gracias.

Empezamos a comer sin decir nada y estamos bien así porque no hace falta tener una conversación sin sentido.

—Me comentaste que el doctor es mayor, pero muy simpático, ¿no? —comenta 

—Sí, es un amor —afirmo con una sonrisa —cuando lo conozca te caerá genial —dejo el plato sobre la mesa —además, se muere por ponerte cara.

—¿Ah, sí? —sonríe chulesco.

—Claro, le dije que vendrías en la próxima consulta y quiere saber qué clase de hombre eres —me río —según él, sabe leer a las personas.

—Eso no lo ponía en su currículum —hace un mohín adorable —me tendría que haber informado mejor. 

—Eres idiota —me levanto para recoger y él también lo hace para ayudarme. 

—Ya es tarde —mira el reloj cuando estamos en la cocina —creo que será mejor que me vaya y así descansas. 

—Sí —me gustaba su compañía, pero es lo mejor.

—Mañana pasaré por ti para ir a la clínica —me informa mientras vamos hacia la puerta.

—Tengo coche —pulso el botón del ascensor.

—Y yo, así que pasaré por ti —si le hace ilusión tampoco es que me importe.

—Está bien.

—Bueno —no sabe qué hacer y sinceramente yo tampoco —hasta mañana —me sonríe y sorprendiéndome, me da un beso en la mejilla muy suave —portaos bien —le dice a mi barriga pronunciada.

—Adiós, Ryan —es lo único que digo antes de que se cierren las puertas.

***

—Buenos días, doctor—entro en su consulta junto con Ryan —le presento a Ryan Stark.

—Vaya —dice agradable —no me habías dicho que fuera tan guapo y fuerte.

—Gracias, doctor —responde con una sonrisa.

—Tendréis unos hijos preciosos, solo hay que ver la pareja que hacéis —me pongo roja, ¿piensa que estamos juntos?

Es verdad que nunca le he especificado que no somos pareja porque pensaba que se entendía en el contexto al decirle que él estaba en New York y yo aquí.

—Mientras que no sea un Stark— le gasto una broma al tumbarme en la cama. 

—¿A que se refiere?— se sienta en la silla que hay junto a la cama y Ryan se coloca a mi lado izquierdo, la parte que está vacía 

—Pues todos los Stark son como el, ojos verdes y pelo negro — le explico 

—¿Tocos así de guapos?— se ríe el doctor 

—No, Ryan es el más feo — me saca la lengua 

—Vamos al lío — comienza hacer la ecografía — ya me comentó Lauren que no queréis saber el sexo ¿no?— dice mientras mueve el aparato por mi estómago 

—No, nos hace ilusión no conócelo — contesta por mi Ryan — según Lauren es mas bonito y misterioso, así que vamos a consentirla. 

—Ese es el secreto de las relaciones, estuve casado 50 años y funcionó porque sabíamos cuándo ceder y consentir al otro...

—Lo siento — digo cuando habló en pasado 

—Fue bonito mientras duró, así que no desaprovechéis el tiempo porque vuela— me pongo nerviosa — vaya aquí están 

—Dios — dice Ryan totalmente  maravillado — es increíble — se acerca más al monitor — son nuestros bebés — me mira y sus ojos brillan, es tan guapo—¿están bien?

—Si, todo marcha correctamente, se están desarrollando muy bien — nos dice el doctor 

Me limpio el estómago cuando terminamos y me siento colocándome la camiseta, el doctor apunta algo en su libreta y luego saca dos copias de la ecografia 

—Bueno, te espero cuando cumplas las 34 semanas — me dice — cualquier cambio o sangrado tienes que comunicármelo. 

Salimos de la consulta felices, Ryan no sabe que decir, es imposible describir ese momento... esta maravillado con las tecnologías porque hemos vistos a los bebés. 

—¿Donde quieres ir a comer?— me dice en el coche 

—No se, donde quieras— me da igual — pero tengo hambre 

—Está bien, me daré prisa — dice con una sonrisa preciosa. 

Como era de esperar me lleva a un restaurante demasiado caro, nos sentamos en una mesa apartada que tiene una vistas preciosa. Pido un buen solomillo con salsa y el decide comer chuletas; para beber me decanto por agua y el también lo hace. 

—Hubieras pedido una copa de vino, me da igual — le digo cuando el camarero se va 

—Voy a conducir — dice a modo de explicación

—Claro. 

La comida es muy amena, me como el solomillo entero y el parece encantado viendo como lo hago; como si le complaciera solo por eso. De postre pido tarta de chocolate, me la como solita mientras me mira. Al salir estoy cansada y empachada, me lleva a casa para que me cueste y descanse un rato. 

—Gracias por traerme — le digo —¿cuando te vas?

—Dentro de dos días— me dice con su mirando fija en la mía 

—Bueno si quieres esta tarde podemos hacer algo — se que se queda por mi así que no me importa pasar tiempo con el 

—Me encantaría— nos despedimos en el coche — a las seis paso por ti. — dice antes de irse 

Al llegar a casa lo primero que hago es cambiarme y recogerme el pelo, me pongo un pijama y me tumbo en la cama. Realmente me siento pesada y cansada. Poco a poco me quedo dormida relajada, últimamente duermo más de la cuenta. 

Me despierto más tarde con un ruido, miro el reloj y veo que son las seis y cinco. Joder quedé con Ryan a las seis, bajo de la cama y corriendo le abro la puerta. 

—Lo siento— digo cogiendo aire — me quedé dormida 

—No pasa nada — me mira de arriba a abajo 

—Pasa, espérame en el salón mientras me visto — le digo — si quieres algo ahí está la cocina. 

—Vale

En mi habitación me pongo vestido gordo y una chaqueta, me aseo y me hago un moño despeinado y por último me maquillo un poco. Rímel, colorete y pinta labios. 

—Vamos — le digo cuando bajo las escaleras y voy al salón — ya estoy lista 

—Claro — esta en el balcón mirando el cielo — creo que va a llover 

—En Seattle el tiempo siempre es así pero no te preocupes. 

Decidimos ir a una cafetería cerca del centro comercial. Pido un batido solo y él un café y me lamo los labios cuando el aroma entra por mi fosas nasales. 

—Ahora mismo te odio— hago un mohín 

—¿Por que ?— frunce el ceño sin entender 

—Quiero un café — pongo cara de pena pero el doctor me lo ha prohibido 

—Si quieres me pido otra cosa...

—No te preocupes, intentaré controlar mis caras mientras te lo bebes...— sonríe — aunque en el fondo pensaré las diferentes maneras de matarte...

—Eres adorable — se ríe sorprendiéndome — está muy bueno — dice una vez que lo prueba

—Eres cruel — le saco la lengua y me centro en el batido aunque quiera su café

—¿No quieres nada más?— dice — ni un pastel 

—No, aún tengo el solomillo en la barriga — me la acaricio ...— debes pensar que estoy enorme 

—No, pienso que estas guapísimas ...

—No mientas, estoy gorda — y es verdad 

—No digas tonterías — bebe de nuevo y una gota de café se queda en su labio y me quedo hipnotizada mirándola y deseando lamerla...¿pero que estoy pensando ?— ¿Estas bien? Te has ruborizado 

—Si —me pongo nerviosa ¿ahora que le digo?— solo que hace calor 

—Yo estoy bien — sé que no me cree del todo

Cuando terminamos de beber, Ryan se empeña en pagar la cuenta, al salir decidimos ir al centro comercial para dar una vuelta , está muy lleno y a veces tenemos que separarnos para poder caminar. Ryan ve una tienda de bebe y se vuelve loco. 

—Ryan— intento razonar con el — el médico aconsejó no comprar nada hasta el séptimo mes por lo menos. 

—Pero me hace ilusión — mira todo 

—Ya, pero es temprano — me estudia, se que se está conteniendo porque le encanta siempre salirse con la suya 

—Está bien, pero no comprarás nada y me esperarás —negocia 

—Esta bien — le quito importancia 

Seguimos dando vuelva hasta que huelo creps caliente y me muerdo los labios. Joder que bien huele, le digo que quiero uno y con una sonrisa nos sentamos en la terraza de otra cafetería. 

Pido un creps para mi y un zumo y el solo pide un café. Le miro mal y sonríe, sabe que mi debilidad es el café pero parece que le da igual. Se me olvida cuando aparece el creps con chocolate, nata y frutas. Que bueno

—Ummmm— digo cuando corto un trozo y me lo llevo a la boca — esto está de muerte ¿quieres probar?

—Claro — le corto un trozo y se lo paso — si, esta muy bueno— su mirada cambia de color haciendo que trague saliva. 

El teléfono suena y me distrae de este momento embarazoso . Se disculpa y lo coge, se pone serio mientras habla con alguien, no se quien será pero me dedico a comerme el crep mientes lo observo. ¿Puede ser que este más guapo? Creo que las hormonas me están afectando más de la cuenta porque no me puedo creer que este pensando en lo guapo que está, en lo sexi que es cuando se pone serio.. en cómo se aprecia su torso fuerte y duro bajo su camisa, o el simple hecho de que se muerda el labio y me haga temblar ... estoy muy mal de la cabeza. 

Unas gotas de agua cae sobre el cristal de la terraza, está lloviendo y como si estuviéramos conectados, mi mirada choca con la suya y me sonríe como diciendo que tenía razón, como siempre. Finjo que paso y me termino el crep, al finalizar su llamada deja el iPhone sobre la mesa. 

—Dije que llovería — si no lo dice no es Ryan Stark 

—Es normal en Seattle..— me limpio los labios con la servilleta 

—parece que está apretando, es mejor irnos antes de que llueva más fuerte — nos levantamos y vamos hacia el coche corriendo. Él coloca su chaqueta sobre mi cabello protegiéndome de la lluvia 

—No hace falta Ryan — intento quitármelo pero no me deja — te vas a empapar 

Pero no me hace caso y cuando llevamos al coche entro rápido mientas el lo rodea y se sienta en el asiento mojado. 

—Estas empapado — digo secando varias gotas que se han colado bajo su chaqueta 

—No importa. — le quita importancia — pondré la calefacción 

Conduce en silencio y concentrado porque apenas se ve. Me vuelvo a fijar en el, es como si tuviera un iman y no pueda dejar de mirarlo. Ahora que tiene la camiseta pegada a su pecho me muerdo los labios porque me encantaría quitársela y lamer todas las gotas de agua que tuviera en el pecho. 

Basta Laureen, me regaño, esto no está bien joder. Pienso en cualquier cosa, me fijo en las personas que se resguardan de la lluvia pero mis fosas nasales se llena de su olor y no se que me pasa. Me estoy excitándo solo con verlo, eso no es normal en mi ....

—Ya hemos llegado — aparca en la puerta — no bajes — me ordena, sale corriendo dando la vuelta el coche y me abre la puerta. — Espera— me coloca de nuevo la chaqueta y me ayuda a salir de su coche y luego corremos hacia mi edificio. 

—¿Estas bien?— me pregunta estudiándome — no te has mojado mucho 

—Estás empapado, vas a coger una pulmonía — me preocupo — sube a mi casa y date una ducha—¿que estoy diciendo?— no puedes esperar hasta que llegues a tu hotel

—No hace falta — parece un poco desconcertado, lo normal porque no me entiendo ni yo 

—No digas tonterías, vamos 

Subimos en el ascensor incómodos, soy una bocazas, ahora me voy a imaginar a Ryan en la ducha y eso podría provocarme un infarto. Entramos en casa y le digo donde puede ducharse mientras le busco ropa de Alex que le podría estar, por suerte encuentro una sudadera gris demasiado grande y un pantalón de pijama que si le estará. Voy de nuevo al baño y escucho el agua 

—Ryan —toco la puerta— te traigo ropa 

—Pasa— dice firme — déjala en cualquier lado 

Haciéndole caso entro y me arrepiento , detrás de la mampara se intuye la silueta de su cuerpo, como se contrae sus músculos mientras se está lavando el pelo. Cojo aire y dejo la ropa encima del mueble y salgo casi corriendo para no quedar como una imbecil mirándolo embobada. Dios, creo que me falta el aire... llego a mi cuarto y rápidamente cojo el móvil y busco en internet si es normal ser más sexual cuando estás embaraza y en uno de los portales encuentro que puede ocurrir dos cosas, una es que el apetito sexual aumente o por el contrario, disminuya y por desgracia mi apetito sexual está por las nubes. 

Me meto en la ducha y pienso que estará haciendo, si ya habrá acabado, si se estará secando con la toalla o por el contrario está vestido. Aparto ese pensamiento porque imaginarse a Ryan desnudado no ayuda mucho. 

Me seco cuando termino y me pongo un pijama burdeos de seda y su bata encima. No sé si es adecuado esta ropa pero es cómoda y bonita,me fijo en mis pechos y apenas se nota que no llevo sujetador ya que tenerlo tanto tiempo me molesta. Salgo de mi cuarto y bajo para buscarlo, me lo encuentro en el salón vestido e irresistible. Me mira de arriba abajo y me pone un poco nerviosa. 

—Gracias por dejarme ducharme — dice 

—No hay de que — no se que decir 

—Puse la ropa en la secadora, espero que no te importe — parece que está un poco ¿impaciente?

—Claro que no — sonrío nerviosa— te quedó bien— le señalo la ropa y además le queda de maravilla 

—Si— se dirige a la terraza y se asoma — parece que no para 

—Seattle es así, cuando llueve no para de hacerlo — mi voz suena demasiado chillona — ¿Quieres ver una película?

—Claro — preparo palomitas y nos sentamos en el sofá, pensará que soy una glotona. Pongo una película de nexflix y comenzamos a verla. 

Estoy inmensa en la película, esta interesante además nunca la había visto y es buena pero cuando nuestros dedos se rozan al coger las palomitas desconecto, no sé si es la calefacción o la tensión sexual pero mi cuerpo se enciende y me muero de calor. Me quito la bata quedándome con solo el pijama de tirante fijo y un pantalón largo. Ryan parece no darse cuenta de que tengo calor, de las ganas que tengo de ponerme en pie, tirar las palomitas y sentarme encima de él a horcajadas. Se ha comportado tan bien en estos meses, he conseguido olvidarme de todo y comportarnos como personas razonables y quizás amigos pero ahora que lo tengo aquí... solo quiero follar con el. 

Aprovechando que está a mi lado le miro disimuladamente, está cómodo, ¿por que es tan perfecto y seguro? Yo aquí deseándolo y él como si nada, como sino hubiera nadie más y eso me molesta. Se coloca bien el pelo y ese movimiento debería estar prohibido, me acaricio la barriga para tranquilizarme pero no hay nada que haga que baje mi calenton.. bueno quizás si, que él se lance a por mi. Cierro los ojos y suspiro, joder, estoy fatal. 

—¿Te encuentras bien?— abro los ojos y está muy cerca, me fijo en sus labios entre abiertos y solo necesito acercarme un poco para unirlos en un beso. 

—Si— no se como me sale la voz— me estaban dando patadas — finjo

—¿Si?— se le ilumina la mirada y me acaricia la barriga esperando otra mientras que yo quiero que me acaricie en otra zona — no siento nada 

—Eeeh— me pongo nerviosa — se abran movido solo— carraspeo — suele hacerlo mucho, dar una patata y parar 

—A la próxima avísame — dice y vuelve a centrarse en la película. 

Me levanto y voy a la cocina para coger agua pero es solo una excusa para poder relajarme y dejar de imaginarme todas las maneras de follarmelo. 

<< ¿desde cuando soy tan vulgar?>>

—¿Que me estáis haciendo?— le hablo a los bebés

—¿Estas bien Lauren?— me toca el hombro y noto en su voz preocupación 

Y dejándome llevar me doy la vuelta y me lanzo a sus labios. El se sorprende al besarlo, no me aparta pero tampoco me corresponde al beso, supongo que lo hace solo para consentirme. En estos momento echo de menos al Ryan prepotente y egoísta, no me gusta este Ryan que hace todo lo que le diga solo por llevar a sus bebés en la barriga. Maldiga sea 

—Lo siento — digo enfadada 

—No pasa nada — suena demasiado complaciente y lo odio 

—Si pasa — me enervo — te he besado 

—No pasa nada Lauren —  sonríe para quitarle importancia y eso me cabrea más 

Salgo de la cocina antes de tirarle algo a la cabeza por ser tan imbecil. No me entiendo y se que él tampoco pero en estos momentos me da igual todo, ni siquiera sé ha fijado en mis pechos que al quitarme la bata se nota que no llevo sujetador y más ahora que me han crecido 

—¿Por que estás enfadada?— me pregunta sin entender — no pasa nada 

—Estoy enfadada por que eres un imbecil — le suelto al encararle — un gilipollas...— no me replica nada, deja que le insulte y soy tan tonta que sigo haciéndolo por que me cabrea su forma de comportarse solo por que estoy embarazada ...— no te soporto — le empujo y el lo aguanta 

—Lauren ....— pero sigo, me desahogo y en vez de enfriar el calenton estoy más cachonda que nunca. 

Me doy la vuelta para coger aire y relajarme , Ryan se sienta en el borde del sofá esperando que se me pase y quizás para hablar de este momento tan embarrazoso, lo reconozco, sé que me estoy comportando como una imbecil pero las hormonas me están matando y ya que me ha embarazado que aguante mis cambios de humor. 

Vuelvo a encararlo porque ya que yo estoy así quiero que él lo esté pero me mira con ternura. Aaaah no le soporto, me coloco justo en frente a él y antes de que hable me vuelvo a lanzar, le beso intentando profundizar el beso pero no me lo permite, me siento a horcajadas encima de él... como antes lo he imaginado. No me aparta, no me toca pero tampoco hace nada, sigo intentando, quiero que separe los labios para poder hacer ese movimiento que tanto le gusta. 

—Eres un capullo— le digo pero vuelvo a besarlo —Ryan...— no se cuento sigo intentándolo hasta que me rindo y me siento imbecil y comienzo a llorar. 

—Eei— dice suave intentando que le mire pero no lo hago — no llores 

—Soy una tonta — soy una imbecil 

—Mírame— dice suave pero decidido 

—No —¿desde cuando soy así? No me reconozco, nunca lloro y menos delante de él pero aquí estoy... llorando porque me ha rechazado o yo que se. 

—Lauren...— me abraza acariciandome la espalda —¿que te pasa pequeña?

—Nada — hago un puchero infantil — suéltame 

—No, cuéntame ¿que te pasa?— me susurra lento 

—Estoy cachonda — grito— tengo ganas de follar, no es que hayas hecho nada para encenderme simplemente lo estoy, las hormonas me tienen así.. me excito y no pienso ...

—Tranquila...— me susurra pero abro los ojos cuando me besa el cuello hasta llegar a mi escote

—¿Que haces?— frunzo el ceño 

—Hacerte sentir bien .. — le miro a los ojos con decisión 

—No — digo 

—¿Que?— está desconcertado e irritado 

—No quiero — me levanto de su regazo 

—No hay quien te entienda — grita pero frustrado se da la vuelta para relajarte 

—Que este cachonda— digo enfadada, quiero hacerle daño por el simple hecho de tocarme solo para complacerme ya que estoy embarazada de sus bebés y eso me irrita — no significa que lo hayas provocado tu — se da la vuelta con fuego en los ojos y vuelve a ser el mismo prepotente de siempre, con el que sé como tratarlo y defenderme — si hubiera estado el vecino de la esquina estaría igual 

—¿Que?— me agarra del codo y me pega a él — mientras que estén mis hijos dentro — no grita pero es determinante — ninguna polla ajena entrará ahí 

—Eres asqueroso — me suelta contenido —¿que te piensa?— le vuelvo a empujar porque quiero que me grite y me trate como siempre — ¿que porque sea una incubadora andante puedes complacerme sin desearme ?

—¿Que?— frunce el ceño

—Jamás estaría con alguien que no me desea — se me quiebra la voz ...

—¿Realmente crees que no te deseo Lauren?— suelta el aire contenido y piensan las palabras — encantaría follarte de todas las maneras posibles— se me seca la boca —¿es eso lo que querías oír? — exige —¿que me muero de ganas de hundirme en ti y perderme?

—¿Entonces por que me has rechazado?— me cruzo de brazos ...

—Por que no creo que sea lo correcto, ademas tú lo has dicho — parece que le he dañado el ego — no quiero que mañana te arrepientas, joder —coge aire — es como si estuviera con una borracha, jamas me aprovecharía de eso. 

—Pero yo quería ... — digo más calmada 

—Ven aquí pequeña — lo hago y me abraza — siento haberte gritado — me acaricia el pelo mientras escondo mi cara en su cuello 

—Y yo por haberte pegado, gritado, por comportarme como si tuviera 10 años ...— me río y me relajo 

—Haría cualquier cosa por ti — dice serio y le miro a los ojos — déjame cuidarte — me da un beso tierno y se separa

—Lo siento ...

Volvemos a sentarnos en el sofá y seguimos viendo la película de antes aunque ya no sé ni de qué va. Estoy abrazada a él y me siento cómoda con esta situación, tenía razón, es mejor dejar a un lado el sexo porque no es lo que necesitamos ahora. Ahora que me he enfriado me he dado cuenta de que él Ryan de antes se hubiera bajado los pantalones y me hubiera follado como nunca , pero a este Ryan le importo de verdad y sonrío. Ya no soy una mujer más en su vida, ahora soy alguien más importante y el sexo en nuestra relación es secundario. 

—¿Puedo quedarme?— dice en un susurro — quiero dormir abrazado a ti toda la noche 

—Si— digo sin más pero feliz.  

Veinticinco

Lo primero que siento cuando me despierto es su olor, luego noto su mano en la parte baja de mi espalda y por último su pecho subir y bajar. Estamos muy pegados, abrazados.... recuerdo el momento que me dijo si podía quedarse a dormir y para que mentir, quería que lo hiciera.

Ayer mi comportamiento dejó mucho que desear, pero en ocasiones no me reconozco, me muevo lentamente para colocarme boca arriba y saber qué hora es. Al hacerlo el gruñe y también se mueve, pero no se levanta, miro el reloj y es muy temprano, apenas son las ocho de la mañana. Salgo de la cama con cuidado y me meto en el baño, me miro en el espejo y estoy echa un desastre, pero no me importa, me doy una ducha. 

En la cocina preparo zumo natural y tostadas, también hago café, aunque solo me conformo con olerlo, creo que con eso puedo ser un poco más feliz. Tengo mucha hambre, creo que jamás he tenido tanta hambre como esta mañana. 

—Buenos días — entra Ryan sin camiseta bostezando — que bien huele 

—Hola— aparto la mirada de su pecho y sigo con el desayuno —¿tienes hambre?

—Si — se sienta y me observa — ¿como te encuentras?

—Con mucha hambre — sonríe 

—¿Dormiste bien? — su pregunta me sorprende un poco 

—Si ¿y tú? — dejo de cortar el queso

—Muy bien — dice cogiendo un trozo que he cortado 

—El café ya está listo — se levanta y se prepara una taza — que bueno — dice con una sonrisa, hago un mohín infantil y se le agranda la sonrisa 

Desayunamos bien, mejor que bien. Pensaba que quizás estaríamos incómodos, pero no, estamos a gusto. 

—¿Que quieres hacer hoy? — pregunta mientras recoge los platos 

—¿Que te apetece a ti? — le ayudo 

—Me da igual Lauren — lo pone en el fregadero— lo que tú quieras 

— Qué casualidad — me río — me pasa lo mismo ...

Va a contestar, pero el sonido de su iPhone nos interrumpe, lo coge y se va hacia el salón. 

—¿Que? — escucho decir —¿pero sois idiotas? — conozco ese tono y está muy enfadado — os dije que es lo que podéis hacer ... me da igual, te ordené todo lo que quería que hicieras y si surgía algo me llamaras... que me da igual, ahora como siempre tendré que solucionar todo... sí, claro que cogeré el primer avión para arreglarlo... prepara todos los documentos y reza para que se solucione porque si no os iréis todos a la calle ...

Limpio la mesa cuando lo veo aparecer, esta muy cabreado, su mirada lo dice todo además de su pose. 

—Lauren ...— dice— lo siento, pero tengo que volver a New York

—No te preocupes — le sonrío para quitarle importancia 

—Tengo un equipo de incompetente que no saben hacer nada — dice maldiciendo — prometo volver en cuanto tenga algunos días libres sin que ...

—Ryan — le freno — no pasa nada, es normal que haya surgido problemas si te vas 

—Tengo que ir al hotel, recoger mis cosas y luego comprar el primero billete ...

—Relájate — me acerco a él y le agarro de los hombros

—Quería pasar este día contigo — dice sincero 

—Yo también — nos miramos y poco a poco acercamos nuestros labios hasta llegar a besarnos. 

Es un beso lento, cargados de incertidumbre, sentimientos. Dura solo unos segundos, pero son suficientes para que se calme. 

—Vístete — me separo un poco — estaremos en contacto de todas formas 

—Si— está un poco perdido

Sale de la cocina y sube las escaleras para recoger sus cosas, me apoyo en la mesa y cojo aire. A los pocos minutos escucho sus pasos, voy hacia él y nos despedimos en la puerta. 

—Llámame cuando llegues o mándame un mensaje — me apoyo en la puerta 

—Si 

—Espero que se solucione

—Yo también — me mira indeciso y luego me agarra de la cintura y nos besamos con más ganas — cuídate y cuídalos 

—Adiós Ryan — le doy el último beso y cierro lo puerta. 

Vuelvo a estar sola, me gustaba su compañía, pero él tiene su vida en New York además no es bueno que nos acostumbremos a esta situación que aún no se cómo definirla. Vuelvo a la cocina y me preparo un bol de frutas y me siento en el sofá con afrodita a mi lado. No quiero pensar y agobiarme, lo importante es que estamos llevando esta situación de la mejor forma posible y con eso me conformo. Me acaricio el vientre y me relajo para centrarme en el programa que están echando.

———-

—Estos documentos los quiero todo archivados — le digo a mi secretaria — tengo reunión en media hora, cuando termines puedes irte a casa 

—Está bien — sale de mi despacho y me deja sola 

Miro el contrato que tengo encima de mi escritorio y lo vuelvo a leer y a mirar que esta todo correcto. Esta reunión no es muy importante, piden más de lo que me puede ofrecer y no se dan cuenta que es una empresa de segunda. 

Tomo asiento preparando todo mientras espero en la sala de juntas que aparezcan, no se quieres son, solo he hablado por correo o por teléfono y sinceramente no me ha gustado el tono que ha usado. Quizás ese fue el motivo por el que realmente no quiero realizar este proyecto, bebo un poco de mí vaso de agua en el momento que mi secretaria me anuncia que ya están aquí 

—Buenas tardes — digo a los tres hombres que entra, no son muy mayores y el jefe tendrá que tener unos 35 años. 

—Hable por teléfono con usted — me da la mano — espero llegar a un acuerdo— me mira de encima abajo y eso me incómoda

—Tomen asiento — contesto decidida— como ya sabréis — me dirijo a los tres — este es el contrato — se los paso — son las únicas condiciones que aceptaré — les miro desafiante — las vuestra son exageradas y no entra en mi política de empresa. 

—Vaya — dice — mujer con carácter — me sonríe y lo ignoro — no hay muchas cosas que nosotros queremos — estudia el contrato — para no decir nada 

—Son mis condiciones — me mantengo firme 

—No la noto con ganas de negociar — tonto no es — no sé si podremos hacer frente a este presupuesto 

—Estudie el contrato y me das una respuesta en cuanto la tenga — quiero que termine ya la reunión

—Quizás su padre este más comunicativo y con más ganas de negociación — este hombre me cae fatal 

—Mire señor — le hablo como si fuera un poco tonto y sé que eso le mosquea — aquí mando yo, puedes hablar con el señor Marshall pero la respuesta será la misma, lo que yo decida y esas son mis condiciones ...— me pongo en pie — si queréis aceptarlo comunícamelo mas adelante, no hace falta que lo decidan hoy 

—Si aceptamos — también se pone de pie — la quiero en el proyecto 

—Como es fácil de ver — me acaricio el vientre — apenas tengo quizás 2 o 3 meses a lo sumo para trabajar y no me puedo involucrar en un proyecto en el que no pueda garantizar el máximo compromiso de mi parte, pero no se preocupen que el encargado será un gran ingeniero, uno de los mejores. 

—La quiero a usted — que pesado — quiero a la mejor 

—En ese caso, tendrá que retrasarlo quizás un año...

—No puedo hacerlo — se está cabreando 

—Pues yo tampoco — los otros dos nos mira, pero no dicen nada 

—Señorita Marshall ¿no? — ¿a qué viene eso? — ¿no está casada no? 

—No creo que mi vida privada seá de su incumbencia...

—No veo anillo...— sigue estudiándome 

Le voy a mandar al carajo pero en ese momento mi iPhone suena encima de la mesa y ambos vemos el nombre. Ryan

—Perdona  — lo cojo porque sé que si no lo hago seguirá llamándome — Ryan, lo siento pero estoy en una reunión — le digo suave antes de que hable, cambiando mi tono de voz 

—Lo siento — está relajado —¿Estas bien?

—Si— contento una sonrisa, siempre me lo pregunta 

—¿Y mis bebés?

—Estamos bien Ryan— le digo — ahora no puedo hablar, en cuanto termine te llamo 

—Está bien

Cuelgo y dejo el teléfono en el bolsillo de mis vaqueros para centrarme en los hombres que están mirándome, sabía que la reunión seria una perdida de tiempo.

—Lo siento — empiezo — como iba diciendo, en el contrato están todos los requisitos que estamos dispuesto a realizar, ni más ni menos 

—¿Ryan es su pareja? — ¿que? — he escuchado como preguntaba por sus ¿bebés? ¿Gemelos?

—Como iba diciendo— dejo de mirarlo y miro a los otros— tomen la decisión que tomen — dejo una tarjeta en la mesa — comunícaselo a él— señalo el nombre — será el encargado — me enderezo — buenas tardes señores 

Salgo de la sala  porque no aguanto estar ningún segundo más, odio a los hombres así que... dejo el pensamiento a un lado y entro a mi oficina para relajarme. No quiero perder el tiempo en esas cosas así que vuelvo a llamar a Ryan ya que él me relaja. 

—Hola pequeña — dice 

—Hola — al segundo me olvido de ellos 

—¿Que tal la reunión?

—Una pérdida de tiempo, pero les dejé claro lo que estamos dispuesto a ofrecer — le cuento por encima el tema obviando la parte donde me pregunta por mi vida sentimental 

—Muy bien hecho, sois una empresa demasiado grande y buena para perder el tiempo... además conozco por encima a esa empresa y son unos energúmenos 

—A mí me lo vas a decir — se me escapa 

—¿Por qué? — se pone serio —¿pasa algo?

—Nada, solo que hay hombres que no quieren bajarse los pantalones con las mujeres ...

—Espero que no lo haga — está serio

—Es una expresión Ryan — me río — a ver me refiero a que hay ciertos hombres a los que no les gustan ceder sobre una mujer

—Ya sé lo que querías decir...

—Ryan, ¿que te pasa? — no entiendo nada 

—Nada— dice hosco 

—Vale — contesto chula — si vas a estar de ese plan mejor adiós, tengo cosas que hacer 

Y sin darle tiempo a responder cuelgo el teléfono, ¿pero de que va? Lo dejo encima de la mesa y me centro en mi trabajo, aunque apenas tenga cosas que hacer. No vibra, no se enciende la luz de la pantalla y eso significa que no me ha llamado y me da igual. 

————

—Hola guapa — digo cuando cojo el teléfono 

—Hola gordita — dice riéndose —¿como vas por ahí?

—Bien, genial — contesto 

—Que bien — suelta un suspiro — te echo de menos 

—No seas dramática Blair — me río — además si hablamos todos los días 

—Pero no es lo mismo — pone voz de niña pequeña — Phoebe apenas sale por las noches por sus hijos, Taylor igual por el embarazo , tú te vas y solo me queda Taylor y Emma

—Que aburrimiento — me río 

—No seas mala — se queja — sabes lo que quiero decir

—Lo sé, yo también te echo de menos— me sincero 

—¿Que tal con el bombón? — echo un poco de zumo a mi vaso 

—Regular— digo como si nada — al estilo Ryan Stark 

—¿Cual? — pregunta— ¿el buenorro que con solo una mirada llego al orgasmo o él guaperas que con una sonrisa ya puedes morir?

—Con el imbécil que cuando abre la boca lo quieres matar 

—mmm que pena, con lo útil que puede ser su boca — abro la mía escandalizada 

—Blair — la regaño— es que eres...

—¿Ahora dirás que es un inútil? — se burla — ambas sabemos que no

—Pero es imbécil — le recrimino

—Pero está bueno — contrataca 

—Pero es un bocazas — hago un mohín 

—Pero es un gran follador ...

—Blair — me río — para, ¿por que no le criticamos para hacerme sentir mejor?

—Para eso tienes que follártelo...— dice como si nada 

—Lo intenté — confieso — pero me rechazó 

—¿QUEEEE? — casi me deja sorda — cuéntamelo 

—Nada, me lance y me paro ... — suelto el aire 

—No, sé más detallada anda — le cuento todo lo que pasó, no me guardo nada y ella lo escucha sin decir nada. 

—Joder Lauren — dice — madre mía 

—Lo sé, soy patética

—No— me frena — siente algo por ti, lo fácil sería follarte, estás muy buena embarazada o no, pero se ha frenado y eso quiere decir que le importas

—Porque llevo a sus hijos en mi vientre — suelto más alto de la cuenta 

—No seas estúpida — me critica — a Ryan le importa una mierda eso, si quiere follar folla... él te quiere te lo digo yo 

—Blair ...

—Cállate , te lo digo yo y punto 

—Pues estamos enfadados — no quiero hacerme ilusiones

—¿Por qué? — le cuento lo que ha pasado y se ríe — está celoso 

—No digas tonterías anda — me rio— ya sabemos como es el

—Si, te lo digo yo 

—Dices muchas cosas — bebo de mi vaso 

—Y todas son verdades... ya me contarás novedades — dice corriendo — tengo que dejarte, cuídate

—Adiós Blair — dejo el iPhone en la mesa y sigo comiendo palomitas mientras veo una serie de acción policial.

------

Vuelve a sonarme el teléfono, me sorprende cuando veo el nombre de Ryan en la pantalla. Vaya , pensaba que duraría más su enfado que aun no entiendo a qué viene, pero me da igual. No quiero dejar pasar esta ocasión y lo cojo, si sigue comportándose igual entonces volveré a colgarlo

—Hola— dice suave

—Hola Ryan— le contesto de la misma manera

—Lo siento —dice después de unos segundos— no debí enfadarme, ni yo mismo me entiendo Lauren

—No te preocupes, no pasa nada, pero no vuelvas a comportarte así conmigo— lo dejaré pasar pero que no vuelva a ocurrir

—Solo ...— se queda callado— no me gusta imaginar que otros ligan contigo

—¿Piensas que alguien lo hará con la barriga que tengo? — le doy un toque de humor — Ryan no entiendo porque te importa si ligo o no con alguien 

—Nada, pero me molesta —parece que hay que comprarle las palabras— me molesta que coquetees con otros

—Pues no debería, tu y yo no somos nada—digo firme —¿es que tu no coqueteas con las mujeres?

—No— dice seguro

—No me hagas reír, ¿te crees que soy tonta? — me estoy empezando a enfadar— seguro que has estado con cientos de mujeres en estos meses

—Te equivocas —dice sin alterarse— no he estado con ninguna

—Ryan nos conocemos, tu periodo de abstinencia no suele durar más de 48 horas...

—Eso era antes, ahora soy un hombre mayor—dice prepotente— en serio Lauren, no he estado con ninguna

—No te creo— no pienso alegrarme, no quiero que esta noticia me guste, debe darme igual si folla o si no — además, ¿por qué no has estado con ninguna?

—Por ti— espero que diga algo mas, pero no lo hace

—Ryan... ¿qué quieres? — me canso, no sé qué quiere de mi

—No lo sé — lo que suponía— solo pienso en ti

—Creo que es mejor que paremos esta conversación — me hará sufrir otra vez, me ilusionará y luego caeré al vacío y no lo voy a permitir

—No quiero ...

—Me da igual, entiendo que la noticia de ser padre puede confundirte...— cojo aire— entiendo que te haga pensar que puedas sentir algo por mí, pero no lo sientes Ryan— decirlo me hace daño — estas confundiendo sentimientos, solo quieres a los niños y a mí me tienes cariño, pero poco más, haz tu vida como siempre , folla todo lo que quieras, pero no me digas cosas que dentro de unos meses no será así, no vuelvas a jugar de nuevo conmigo — se me rompe la voz

—Lauren...

No le dejo termina porque cuelgo, no puedo seguir hablando, no puedo escucharlo porque vuelvo a ser la chica de 15 años, vuelvo a creer que puedo enamorarlo y ya se de sobra que Ryan Stark solo puede querer al 98% de las mujeres sin sentir nada especial por ninguna.

Vuelve a llamarme, pero no se lo cojo, estoy cansada de todo, estoy cansada de estar confusa. El que haga su vida y yo planearé la mía por momento, pero no pienso volver a caer, ya lo prometí una vez y no pienso fallarme a mí misma.

Veintiséis

—Hola mamá — le digo poniendo el manos libres — estoy conduciendo

—entonces después te llamo — la noto acelerada ¿que pasa?

—¿Ocurre algo?— pregunto

—No, después hablamos — dice rápido — llámame cuando estés libres

Cuelga dejándome con la incertidumbre, ¿pero ha esta mujer que le pasa? Sigo conduciendo centrándome en la carretera, estoy agotada después de un día lleno de trabajo, estoy poniendo todo en orden para cuando falte después del embarazo. 

Al llegar a casa lo primero que hago es prepararme una ensalada y un bol de frutas. Me siento en el sofá y llamo a mamá, no se que es lo que quería pero si habla así es que se trae algo entre manos. 

—Hola cariño — dice — ¿Estas en casa?

—Si— me meto un trozo de tomate en la boca — ¿para que me llamabas?

—Para invitarte al baby shower de Taylor — dice feliz 

—Pero si aún queda dos meses— esta vez como lechuga —¿ no se supone que se hace al mes de dar a luz?

—Es la próxima semana y te quiero aquí — ni me contesta 

—¿Que día es?— lo que me faltaba, yo intentando organizarme y ahora esto 

—El sábado — dice alegre

—Está bien, cogeré el avión del viernes a última hora — mastico — para que me dé tiempo trabajar ese día 

—No no— casi grita — te quiero aquí como mucho el martes 

—¿Que?— lo que me faltaba — mamá tengo cosas que hacer

—Me da igual — insiste — quiero tenerte unos días, apenas te he visto 

—Mamá ...— que agobio 

—Mis nietos no conocen mi voz — pone voz de pena — no saben quién soy 

—Aún no han nacido — me muerdo los labios 

—¿Y que? Es importante hablarle durante el embarazo y yo no lo he hecho con frecuencia 

—Pero si les hablas casi todas las noches — me quejo 

—Por teléfono no cuenta, no se aprecia mi vibración, mi tono de voz— nunca he escuchado eso — el martes como mucho 

—Está bien mama , me volveré a organizar ...

—No trabajes mucho — me regaña — tienes que estar relajada 

—Lo estoy — miento— de verdad que lo estoy

—Está bien hija, pero por favor no me dejes tirada 

—Si mamá 

Hablamos un rato más hasta que se despide. Cojo la agenda y comienzo a trabajar, apuntando todo lo que tiene que hacer mi secretaria y mis empleados los días que no esté aquí para organizarlo en persona. Me quedo muy tarde arreglándolo, tengo reuniones y las tendré que aplazar además de eso, tengo que ir a los proyectos y ver qué todo va perfecto, como hasta el momento. 
Dejo todo preparado ya que mañana comenzaré a explicar sus funciones una vez que me haya ido, si al final con estos viajes trabajo más... miedo me da cuando vuelva. 
———-

Llegar de nuevo a New York  me pone nerviosa, me he acostumbrado a estar ahí sola y aquí con tantas personas no se como me comportaré. Me recoje mamá en el aeropuerto feliz, me llena de piropos y me cuenta con detalles la fiesta que se va a celebrar, el martes que viene estaré de nuevo en Seattle así que intentaré en estos días relajarme y disfrutar. 

Papá me recibe de la misma manera, entusiasmado y quizás un poco asombrado ya que he cambiado en  estos meses y ahora estoy enorme. Voy a mi habitación porque estoy agotada, el viaje me ha sentado fatal y quiero descansar un rato. 

————

—La bella durmiente — dice Chris al verme — por poco ya no te veo hasta mañana 

—Tan mono como siempre — nos damos un abrazo 

—Estas enorme — dice con una sonrisa 

—No digas tonterías — aparece Taylor y me sorprende al verla guapísima, apenas se le aprecia la barriga y eso que tiene dos meses más que yo — ¿Como estás Lauren?

—Muy bien — salgo de mi asombro — ¿como estas tu?¿como lo llevas?

—Muy bien, tengo un embarazo muy bueno — además mi sobrina es buena en comparación con mis bebés—¿Y tu? — me acaricia la barriga 

—Bueno, a veces se portan bien — nos sentamos en la mesa para cenar 

Ceno con mucha hambre, es oler la comida y mi estómago se queja y tengo que comer, creo que mis padres nunca me han visto comer tanto pero ahora somos 3. Hacía tiempo que en la mesa no había tantas personas, a diferencia de mi casa aquí solo hay voces en vez de silencio y eso me gusta, quizás necesito estar más rodeada de personas. 

Después de la cena, nos sentamos en el salón y decidimos ver una película en familia ¿cuanto hace que no nos sentábamos a ver una película todos juntos? Ponemos la liga de la justicia aunque no me interesa y nos acomodamos, papa se sienta en el sillón solitario, Taylor y yo nos apropiamos del sofá grande, mamá está en el otro sillón y Chris en el suelo. No sé en qué parte de la película la empleada me anuncia que tengo visita, todos me miran y al decir que es Ryan noto que se tensan. 

—Continuad sin mi, la verdad es que es muy aburrida — digo con humor 

—Escapa tú ya que puedes — se queja Taylor que creo que tampoco le gusta. 

—Hola — le digo cuando lo veo —¿que haces aquí?

—No pude llegar antes, quería verte — dice sincero mirándome — damos una vuelta al jardín 

—Claro— salimos y el frío me golpea 

—Espero no haberte molestado — estamos raro después de la conversación que tuvimos 

—Está bien, en realidad me has salvado de ver una película aburrida — digo con humor 

—Al final voy a ser un héroe — sonríe y es la sonrisa más bonita del mundo —¿Como te encuentras?¿Y el viaje?

—Muy bien aunque vine cansada, dormí toda la tarde — la explico mientras caminamos —¿y como estás tú?

—Bien, me alegro de que estés aquí —se para y me mira — en New York 

—Yo también — no miento

—Queda conmigo mañana para comer — dice de repente 

—No quiero molestarte, te recuerdo que trabajas ...

—No te preocupes por eso, soy el hijo del jefe y porque me ausente unas horas no pasa nada 

—Está bien— concedo

—Genial — me mira —¿paso por ti a las...

—No hace falta, nos vemos en tu trabajo y desde ahí pues ya decidimos ...

—Lauren..

—No quiero molestarte Ryan, después será una molestia que me traigas, le pediré a mamá el coche 

—No es una molestia — dice sincero estremeciéndome con su mirada y se da cuenta —¿tienes frío? Será mejor que regresemos 

—Si— digo un poco cortada. 

Al llegar a casa Ryan saluda a mi familia y al poco tiempo decide irse ya que es tarde. Me despido con un adiós en la puerta y vuelvo al salón, ellos me miran aunque intenta disimularlo. El resto de la película me parece aburrida pero estoy tan gusto que decido quedarme hasta el final.

———

—Hola hola — entra Blair en mi casa y nos abrazamos — cuanto me alegra de que estes aquí 

—Estas guapísima— es verdad, tiene el pelo más largo y le queda genial 

—Gracias, me he apuntado al gym y creo que estoy teniendo resultado — comenta con una sonrisa— el que se ha comido a un pokemon eres tú

—Mejor dicho dos — entramos en la cocina y nos preparamos unos zumos —¿como es que te has escapado del trabajo?— la miro —¿o acaso no tienes?

—Ja ja, fui al médico y aquí estoy — dice como si nada — tenía ganas de verte 

—Al final te vas a enamorar de mi — pongo el zumo en la bandeja y salimos al jardín aunque hace un poco de frío 

—¿Has visto a Ryan?— directa al grano 

—Si, ayer vino— bebo un poco— hemos quedado para comer 

—Queee— se ríe — que mono

—Supongo que tenemos cosas de que hablar o no lo sé ...

—Supongo que quiere pasar tiempo contigo — la miro mal —¿saben que te pondrás? — mira el reloj — aún tienes tiempo 

—No lo he pensado pero supongo que me pondré un vestido ancho porque las camisetas no me sienta bien 

—No seas tonta, todo te queda bien — dice maja —¿Donde habéis quedado?

—Iré a su despacho, y luego no lo sé ...

—Estaría bien que el postre sea lamer el chocolate en su perfecto pecho, con esa tableta que tiene ...

—Blair — me escandalizo — no seas mala 

—Te has ruborizado — se parte de risa — nunca lo haces y menos por eso— sigue riéndose y la miro mal, ¿de que va?

—Cállate anda — la regaño —¿que es de ti?

—Nada nuevo excepto el gym— dice como si nada

—¿Hombres?— cometo

—Nada, apenas salgo de noche imagínate cuando ligaré ...

—Me estás diciendo que tu vida es ¿aburrida? ¿Monótona?— la pico

—Si, me gustaría decir lo contrario y que me haya quedado embarazada o casada con un guaperas pero sigo igual que cuando tú estabas aquí 

—Pues tienes que salir más — sentencio

—No me gusta salir sola — dice 

—No lo harás, saldremos juntas aunque apenas sea una buena compañera de fiesta — me toco el vientre — tengo limitaciones 

—Mejor para mi, menos competencia — aplaude — me apetece mucho salir y ponerme guapa ya sabes 

—Eres guapa — lo digo convencida — así que arreglarle no te hará serlo más

—Habló la fea — me saca la lengua — habrás visto que mi vida es como dices tu, aburrida, mejor hablemos de la tuya 

—No no, estoy cansada de hablar de la mía — la corto con el brazo — no pienso decir nada más de mi 

—Eres una borde 

—Las hormonas— me río — de verdad , estoy cansada de analizar, hablar y tener pensamiento de mi vida... quiero estar relajada y tranquila 

—Está bien — cede —¿entonces de que hablamos?

—Pues no lo sé , no hemos quedado sin municiones — me vuelvo a reír, Blair es así, es capaz de sacarte sonrisa todo el día sin que tenga que hablar.. su presencia es suficiente 

—Esto si que es aburrido — se queja — somos unas sosas

—Yo tengo excusa pero tú no — vuelvo a picarla 

—No sabes como te odio — cae en mi juego

—No te enfades conmigo — termino el zumo— ¿entonces quedamos el viernes?

—Genial, mejor porque el sábado tenemos la fiesta — recuerdo

—Ya , por eso te dije el viernes — la miro 

—¿Cuando te vas?— se interesa 

—Me quedó en New York una semana solo — le contesto— este será mi último viaje ya que más adelante no podré 

—Entonces seremos nosotros lo que viajemos — me dice con una sonrisa — tengo ganas de ir 

—¿En serio ?—me sorprendo 

—Claro, aunque sea una semana — dice risueña 

—Puedes venir siempre que quieras, mi casa es demasiado grande para mi sola — desde que se fue Alex tengo sitio de sobra 

—Pues me lo pensaré, a ver si me dan unos días mis
jefes ya que no pueden vivir sin mi — dice sería

—Eres irreemplazable — le guiño el ojo

Seguimos hablando un rato más hasta que decide irse ya que se está pasando con el tiempo. Entro en casa y voy a mi habitación, menos mal que deshice la maleta, miro en mi armario para ver que voy a ponerme y finalmente me decanto pon un pantalón de pinza negro con un jersey blanco. Es gordo y me queda bien. De zapatos me pondré unos botines con tacón gordo pero no muy altos y en el pelo me haré un moño. La idea del vestido estaba bien pero de que al final pasaré frío. 

Comienzo a prepararme y como lo tengo todo organizado apenas pierdo el tiempo en ir de un sitio para otro. Me maquillo tranquila ya que tengo tiempo de sobra, consigo que el eye-liner me quede igual. No siempre lo consigo y con eso me siento feliz, es como un mérito. Termino de maquillarme y comienzo con el peinado, apenas tardo ya que es rápido de hacer y cuando me miro en el espejo estoy lista. 

Bajo al salón para buscar a mamá, necesito su coche y espero que esté libre para usarlo pero me sorprendo al no encontrarla por ningún lado. Le pregunto a una de las empleadas y descubro que salió hacer recados. Maldita mi suerte en esta ocasión, no quiero llevarme uno de los coches de Chris porque lo conozco y es capaz de decir que se lo he estropeado, papa es más de lo mismo y eso me agobia. 

Pienso y pienso pero no consigo tener una solución. Bueno quizás si llamo a un taxi ... pero eso sería llegar tarde pero no encuentro otra. Se que es una tontería no coger el de mi familia pero los hombres de la casa quieren más a sus coches que a mi, son coches de colección antiguos ...no pierdo mas el tiempo y llamo al taxi, espero hasta que aparezca y le mando un mensaje a Ryan disculpándome porque llegaré tarde. 

———-

Hace tiempo que no entro en la empresa Stark pero me he visto obligada porque Ryan no coge el teléfono. La recepcionista al darle mi nombre ya sabe quien soy y me da paso para subir a su planta, el ascensor como era de esperar tarda una eternidad en llegar y otra en subir. Al salir de él veo que todo sigue igual, me dirijo hacia su despacho y me encuentro con su secretaria trabajando. 

—Hola, ¿está Ryan?— le pregunto

—No, su padre le llamó — me dice — me dijo que te dijera que no tardaría— me estudia a la vez que habla mirando mi vientre — puedes esperar en su despacho y así estás más cómoda. 

—Claro— le sonrío y entro en el

Es grande y frío, una descripción que se asemeja a su dueño. La mesa está llega de carpetas y papeles junto al ordenado, me siento en su sillón y debo decir que es una marravilla, está todo ordenado pulcramente y eso es un detalle que me gusta mucho . Como estoy aburrida me fijo en los documentos que hay dentro de una la carpeta abierta que debe ser un proyecto y concretamente es un informe de un ingeniero, no le presto mucha atención pero veo algunas incongruencias. Lo reviso con más detenimiento y como pensaba, hay cosas que son incapaz de hacerse si quieres aplicar ese método, ¿Quien ha hecho semejante informe? Es una barbaridad ...

—Hola — al verme en su mesa leyendo se cruza de brazo y se apoya en la puerta 

—¿Quien ha hecho esto?— levanto los folios que estaban en la carpeta, es decir, todo el informe. 

—Creo que eso es confidencial— sigue con su pose de chulo

—Si, pero si no fuera tan malo no me habría llamado tanto la atención— lo dejo en la mesa pero un impulso me hace romperlo bajo su atenta mirada 

—¿Que haces?— se acerca como si fuera un depredador

—Era basura — no me arrepiento 

—¿Estas loca?— se enfada — mierda 

—Te he hecho un favor — me levanto de su sillón — me lo agradecerás 

—No tienes ni idea joder ...— gruñe — mañana tengo una reunión súper importante para quedarme con ese proyecto

—Con ese informe lo único que hubieras conseguido es que se rían de ti — se enfada más si es posible —
Era una mierda 

—Cállate anda — comienza a dar vuelta pensando — quédate aqui, tengo que hablar de nuevo con ...

—Hazme caso Ryan — digo calmada — de verdad, era un mierda, era como si comienzas la casa por el tejado 

—No tenías derecho a leer cosas que no te incumben...

—Solo mataba el tiempo pero si te ha molestado lo siento — digo enfadada— pensaba que te hacía un favor pero veo que no. 

—El único favor que me hubieras hecho es que te hubieras quedado quieta mientras venía — se calla e intenta relajarse 

—Es imposible hablar contigo — me pongo a la defensiva 

—Cállate anda — me mira con fuego, se que se está conteniendo y que estoy jugando con fuego 

—Está bien — me cruzo de mano— dame todos los documentos necesarios y te lo haré yo, dile al ingeniero de pacotilla que te lo ha hecho que no lo quieres y que se meta el informe — me mira mal y me callo — que no lo vas a necesitar. 

—Estas loca, se suponía que iríamos a comer tranquilo ya que he estado toda la puta mañana trabajando de sol a sol para poder estar tranquilo ...

—Eres imposible ¿de verdad que no ves el favor que te estoy haciendo?— esto es increíble 

—El único favor que me harías sería ...— se calla dejándome con la duda de que iba a decir 

Me siento en su mesa y poniéndome chula le miro directamente a los ojos y se que está sorprendido. 

—Vamos, cuanto antes empiece mejor ..

—Lauren ...

—No, sabes que tengo razón, ya me lo agradecerás mañana 

Y como algo inusual, me hace caso y me da documentos y más documentos del proyecto y me meto de lleno en el. Sin duda lo que he podido leer hasta el momento, merece la pena. Bajo su atenta mirada comienzo a redactar el mecanismo y luego lo centraré en el proyecto. 

—Cuando termine con esto hablaremos de los planos — digo sin mirarle

—Vale jefa — dice con una sonrisa, parece que se le ha ido el enfado

—Eres un idiota

Y sorprendiéndome, se acerca a mi y me da un beso en la mejilla lleno de cariño. 

—Gracias Lauren. 

Veintisiete

La puerta se abre y aparece Ryan con bolsas en la mano de comida, lo miro un segundo para luego seguir leyendo los documentos. Escucho como se acerca y como coloca las bolsas en la mesa, luego las abre y saca varios paquetitos 

—Que bien huele — comento cuando llega el olor a mis fosas nasales 

—Sabrá mejor — dice colocando mi parte de la comida a mi lado — ahora deja eso y vamos a comer 

—Déjalo ahí, ahora comeré estoy leyendo esto — contesto concentrada en los documentos 

—Me da igual, come — dice un poco más serio pero lo ignoro — Lauren —me quita la hoja de las manos— come 

—Que pesado — me quejo — ahora me costará seguir el hilo de estos documentos  

—Me da igual— dice — llevas un buen rato y no has comido nada — parece mi padre — ahora hazme feliz y come 

—Hazme feliz tu y déjame de ser tan pesado — me estresa cuando me habla como si fuera una niña pequeña — queda mucho por hacer

—Me da igual el informe, ahora quiero que te alimentes — dice serio — vamos

—Está bien — cojo el tenedor y comienzo a comer, la verdad es que está buenísimo y como si me diera cuanta siento que estoy hambrienta. 

Comemos en silencio, noto que de vez en cuando me mira, de esa forma como si aún no se creyese de que estoy aquí, en su despacho. Media hora después estoy saciada, meto la basura en las bolsas y el hace lo mismo. 

—He traído postre — dice guiñándome el ojo 

—No sé si me va a entrar — he comido un montón

—Entonces me comeré tu parte — dice como si nada. 

De la bolsa que dejó sin abrir saca dos embalses y dentro de ellas hay dos trozos de tarta de chocolate, se me hace la boca agua pero intento mantenerme fuerte. El coge la cuchara y se come un trozo y mientras lo mastica no se de que tengo ganas, tengo un dilema. 1) comer tarta 2)comerle la boca 3) comerle la boca con el chocolate. Me enciendo como hace tiempo que no lo hacia, creo que todas las chicas del planeta cogería la tercera opción, es la más estimulante. 

—Creo que si voy a comer — tengo la boca seca 

—Claro — dice con una sonrisa ganadora

Corto un trozo con la cuchara pero no me sabe lo mismo si no es de su boca así que la tarta no me parece tan buena, el se termina rápido y yo me lo estoy comiendo sin ganas. Así de tonta soy, no disfruto de lo bueno. 

—Está muy buena — finjo cuando me mira, luego esa mirada va a mis labios y se me para el corazón ¿habrá pensado lo mismo que yo?

—Tienes un trozo de chocolate — me señala la comisura de mi boca y me siento ridícula al pensar que él estaría pensando en comerme la boca. 

—¿Ya?— pregunto un poco avergonzada  

—No, más a la derecha — se ríe, hago lo que me dice — no, ahora te has pasado— vuelve a reírse con ganas— espera — se acerca y con su dedo pulgar me roza la comisura del labio y me la limpia. 

Antes de que aparte su mano, le cojo el dedo y me lo meto en la boca sin pensar. Primero lo chupo indecisa pero luego bajo su atenta mirada le hago una felación a su dedo, así soy yo de impulsiva. A medida que se lo hago sus ojos se oscurecen convirtiéndose en grises, suelta un suspiro y finalmente noto como abre la boca para hablar. 

—¿Que haces?— dice con todas sus fuerzas 

—Lo que me da la gana — contesto como hubiera contestado el — además me pertenecía, era mi parte del postre— refiriéndome a la pepita que me limpió

—Lauren ...— no le dejo acabar la frase porque le lamo el dedo de nuevo — esto es una locura — cierra los ojos un momento pero cuando los abres hay decisión en su mirada. 

Con su otra mano libre me agarra del pelo y echándose para delante captura mi boca con desesperación, suelto su otra mano y abrazo su cara para intensificar su beso, nuestro beso. Me levanto sin parar de besarlo y me siento en su regazo a horcajadas .... 

—No pares— le pido moviéndome encima de él, me gustaría hacer otros movimientos para volverle loco pero mi vientre no me lo permite, me limita 

—Antes muerto— Su mano se cuela por debajo de mi camisa hasta llegar a mi pecho donde lo estruje y lo libera del sujetador — te han crecido los pechos

—Si— es lo único que contesto antes de volver a besarlo 

Se echa para atrás desconcertándome, pensando que la lucidez ha entrado por su cabeza pero me equivocaba. En vez de apartarse y parar, me quita la camisa para mirarme bien

—Eres la mujer mas sexi que he visto —apoya su frente entre mis pechos— que bien hueles 

— Queras decir la más gorda — le acaricio el cuello

—No digas tonterías — se ríe — eres preciosa y lo sabes — me encantaría tener esa seguridad que él dice— además tienes unos pechos preciosos 

Y antes de que pueda decirle algo se mete el pezon izquierdo en su boca, endureciéndolo, estimulándolo, volviéndome loca..loca de deseo.

—Señor Stark — me freno cuando escucho esa voz, es su secretaria — su padre quiere hablar con usted. 

Me levanto de su regazo y me arreglo la ropa, joder, se me había olvidado donde estábamos. Él también se arregla e intenta comportarse, me hace gracia cuando se ajusta el paquete y por poco me río. 

—Estamos mal— dice el arreglándose el cuello de la camisa 

—Yo tengo excusa — giro la cabeza para mirarle 

—Me nublas la mente — me sonríe y es esa sonrisa que me mata 

—Ryan necesito...— entra el señor Stark al despacho y se calla al verme — Lauren no sabía que estabas aquí— me ruborizo 

—Señor Stark — le saludo

—Lauren se dio cuenta de los fallos del informe que nos hizo el ingeniero y ha querido ayudarme — explica Ryan y luego me mira sin saber que es lo que esta pasado 

—Vaya, no me esperaba eso — me mira — ¿que ha pasado?

—Había fallos de principiantes— me olvido  de que lo que estábamos haciendo hace un rato y mi lado profesional sale a la superficie — por suerte me he dado cuenta porque Ryan me comentó que mañana tenéis una reunión importante y dependéis de este informe

—Si, gracias — está un poco desconcertado — tendré que hablar con el ingeniero — y se que está disimulando su enfado — ¿como estas?— me pregunta más suave — estas hermosa 

—Muy bien, a menos cuando no me dan guerra — me río 

—Espero que aceptes una invitación para cenar en mi casa — me sorprende

—Claro, estaré encantada de ir — respondo con una sonrisa 

—Genial— me sonríe y me recuerda mucho a Ryan— ¿que te parece el domingo?

—Fantástico, no tenía planes — me sonríe y luego se dirige a su hijo — bueno te dejo para qué soluciones ese problema, esto puede esperar

Y como vino se fue pero un poco cabreado por este imprevisto. Ryan respira y luego me mira, quiero estar entre sus brazos pero lo mejor que puedo hacer es volver con el informe y es lo que hago.

———

Ryan: acabo de salir de la reunión y se han quedado muy sorprendidos , gracias a ti ☺️

Lauren: lo mío no ha sido nada, los planos eran increíble ... enhorabuena ��

Ryan: no seas tan humilde �� te invito ha cenar?

Lauren: Me encantaría 

Ryan : paso por ti a las nueve

Lauren : perfecto 

Dejo el móvil encima de la mesa nerviosa, esta noche lo veré de nuevo, me alegra saber que nuestro arrebato en su oficina no cambió nada, no estamos extraños y raros.. estamos como siempre y eso me gusta y me tranquiliza. 

Después del desayuno me quedo con mamá en el jardín para ultimar  detalles de la fiesta para Taylor y mi sobrina que tenemos mañana , como no trabajo soy su única ayudante y al menos me distrae para no pensar en esta noche. 

—Mamá ¿no te has pasado con el rosa?— digo — ¿no sería mejor el lila?

—Es una niña — dice como si fuera obvio — aunque él lila me gusta ¿cuando sabré el sexo de mis nietos?

—Cuando nazcan mamá — me río

—No me gusta nada que sea sorpresa — hace un mohín y vuelvo a reírme

—Pues lo siento — le saco la lengua

—Conociendo a Ryan no entiendo como ha aceptado eso — la miro —¿que tal con el?

—Muy bien, nos estamos entendiendo — digo concentrándome en otra cosa pasa que no se de cuenta 

—¿Como os entendéis?— la miro de golpe 

—Mamá —aunque en el fondo no se equivoca, quiero que Ryan se cuele entre mis bragas — le dejo participar en todo lo referido a los bebés y al parece que le encanta, nos llevamos bien y nos entendemos — la miro seria — Fin

—Vaya— dice un poco desilusionada 

—¿Y tu que tal?— la que se pone nerviosa es ella así que cambio el tema — ¿como llevas la empresa?

—Muy bien, ahora tengo trabajo en Seattle y New York— dice feliz — me estoy abriendo camino aquí. 

—Me alegro mucho— digo de verdad, me encanta verla tan feliz como ahora. 

El resto de la mañana la paso relajada pensando que va a pasar a partir de ahora. No tengo muchas cosas que hacer , en la empresa de Seattle no hay ningún problema que corregir, papa no quiere que le ayude en nada y me ha prohibido a que vaya a la empresa por que quiere que esté relajada en estos días.  Mi única distracción es mamá y con la fiesta de este sábado pero yo soy una mujer más de acción. Como con mama algo saludable, me cuenta las ganas que tiene de ser abuela, que los primos se críen juntos y que todos seamos felices. Yo le contento con si o no y la dejo que hable y que sueñe, al menos es mejor escucharla que escuchar mis propios pensamientos. 

Me acuesto un rato porque estoy cansada y mira que no he hecho gran cosa hoy, estoy un poco nerviosa por lo que va a pasar esta noche, la cena con Ryan pero intento no pensar en eso y actuar como si fuera algo normal.

———

Me doy una ducha relajante, hacía tiempo que no me tomaba ninguna; tengo todo preparado. Me pondré un vestido de verde muy bonito, unos zapatos color nude con un poco de tacones; una chaqueta del mismo color y en el pelo me lo dejaré suelto, quizás con ondulaciones.

Me sumerjo dentro del agua y me quedo unos segundo ahí, hasta que mi cuerpo me dice que pare que necesito respirar. No se que quiero en mi vida, aún tengo casi cuarto meses para tenerlo claro y luego nacerán mis bebés. No se como me voy a desenvolver siendo mamá, no se como criar un bebé ,imagínate dos. Esos pensamientos me agobian y a medida que pasan los meses lo hacen más seguidos ¿y si no soy una buena madre? Me levanto con cuidado de la bañera y me seco con una toalla, me la enredo en mi cuerpo y busco otra para secarme el pelo. Con cuidado salgo y me miro en el espejo intentando olvidar los pensamientos que vuelan por en mi mente 

Me estoy maquillando cuando mamá entra en mi cuarto con una sonrisa. 

—Ya está aquí — dice feliz

—¿Por que actúas como si fuera la graduación y el chico que me acompañará hubiese llevado?— pregunto cuando me pongo el colorete

—Porque nunca has traído nadie a casa y es como mi primera vez — dice con un poco de pena — estás preciosa 

—Gracias mamá— me pongo pintalabios y ya estoy lista. 

—Cuando te vea ...

—No es una cita— no quiero que se ilusione— solo hablaremos de lo que tenemos en común

—Lo que tú digas hija — me ignora ya que prefiere su idea, de que seremos más que dos personas separadas para ser una pareja oficial y eso nunca va a ocurrir. 

Bajo y me lo encuentro en el salón hablando con papá, Chris y Taylor. Parece que no hay ningún tipo de tensión ni nada en el ambiente y es más, diría que es todo lo contrario... parece que se ¿llevan bien? No, no puede ser. 

—Hola— los interrumpo y todos me miran — ya podemos irnos. 

—Claro— dice el— este domingo seguiremos hablando en el club 

¿QUE?

—Si— dice mi padre aceptando su mano— pasarlo bien 

No me puedo creer nada , Ryan sale conmigo de casa y nos montamos en su coche en silencio. Aún estoy anonadada después de haber presenciado eso. 

—Estas preciosa — dice al arrancar

—Gracias — no pienso dejar que me distraiga con su palabrerío —¿y esa relación que tienes con mi padre?

—¿Que relación?— dice como si nada. 

—¿Como que relación? — me altero — la que teníais, hablabais como si os llevarais bien y eso nunca ha pasado 

—Paso antes cuando aún no me metí en tus bragas ...

—Ryan...— me escandalizo 

—En serio Lauren— dice con una sonrisa por haberme provocado esto — somos dos personas adultas que saben amoldarse a los cambios. 

—Eso no te lo crees ni tu — me mira 

—El sabe que seré el padre de sus nietos y yo que él será su abuelo ¿donde está el problema que podamos dialogar y tener una relación cordial?— parece inocente pero no lo es, lo conozco

—¿Me estas ocultando algo Ryan? — y pienso averiguarlo pero eso me lo callo

—Eres tan mona cuando arrugas la nariz— me la toca cuando paramos en un semáforo 

—Ryan ...— me hipnotiza con sus ojos y nos puedo seguir hablando. 

Antes de que nos demos cuentas, nos encontramos a mitad de camino para fundirnos en un beso apasionado, no se que nos está pasando pero hay tensión sexual por todos lados y me encantaría poder subirme el vestido, quietarme las bragas y montarlo pero antes de que se cumpla mis deseos unos pitos de coches nos interrumpe y nos separamos. 

—Se ha puesto en verde — dice cogiendo aire.

El trayecto hasta el restaurante después de lo ocurrido en el semáforo es raro, no hablamos y estamos muy distante. Aparca en uno de los aparcamientos que tiene el local y salimos del coche fríos. Como todo un caballero me abre la puerta del local y me invita a pasar, el restaurante es precioso, nunca he venido y podría decir que es el restaurante más bonito que he podido estar. Nos sentamos en una mesa reservada y Ryan pide por los dos y lo prefiero, no me apetece pensar en eso ahora. 

—¿Te gusta?— me dice al ver que analizo todo

—Es precioso — digo 

—Lo descubrí hace poco en una reunión de trabajo y también me encantó— me explica

El camarero viene con la comida y cenamos tranquilo, lo noto inquieto y de vez en cuando me mira intentando decir algo pero no sé qué será. ¿Que me quiere decir? Sea lo que sea tiene que ser algo que le hace dudar ...

—Lauren ...— se calla 

—Dime Ryan — le miro dejando los cubierto en la mesa para prestarle atención. 

—He estado pensando mucho durante estos meses ...— comienza diciendo — también te he estado conociendo de otra manera— me mira fijamente y eso me pone muy nerviosa — he pensado que quizás, lo mejor para nosotras es que ....— bebe un poco de agua — que estemos juntos 

—¿Que?— abro la boca 

—No voy a negarte que siento cosas por ti Lauren y quiero y siento que seamos una pareja. 

¿QUEEEEEEEE? Me quedo sin respiración, jamás pensé que Ryan sería capaz de decirme esto en mi vida y no se que pensar ¿que hago?

Veintiocho

—¿Que estás diciendo? — digo una eternidad después 

—Que lo intentemos Lauren — responde seguro o eso parece 

—¿Pero por qué? — estoy muy nerviosa, no quiero que el solo desee formar una familia por los bebés sin que sienta nada por mí, o sin sentir lo que se tiene que sentir por alguien —¿Lo haces porque estoy embarazada?

—No— se calla — claro que no, al principio pensé en casarnos, pero me rechazaste...

—Claro— digo de golpe — no quiero un matrimonio sin amor Ryan —¿es tan difícil de entender? Quiero lo que todas quieren, amor— no quiero complicar las cosas, estamos bien así 

—Lauren — bebe agua— ¿piensas que si no sintiera cosas por ti no te lo pediría? Se nota a leguas nuestra atracción, solo pienso en follarte y sé que tu sientes los mismo al verme — prepotente como siempre — pero no solo eres una chica con la que me acuesto, nunca lo has sido, pero ahora es diferente. 

—Estas confundido Ryan ...

—Se lo que siento— me mira — no sé explicarme bien, no sé me da bien describir mis sentimientos, pero quiero estar contigo. 

—Ryan ...— cierro los ojos, no sé qué pensar 

—Lauren ¿sientes algo por mí? — me pregunta nervioso — porque si no quieres estar conmigo no importa 

—Yo te quiero — suelto de golpe, sin pensar mirándole a los ojos — siempre te he querido Ryan— me muerdo el labio — siempre fuisteis tú, da igual donde fuera y los años que pasen.... siempre estuve enamorada de ti

Me mira, pero no dice nada, no me arrepiento de habérselo dicho, me siento liberada pero no pienso mendigar amor, no lo hice nunca y no voy a empezar ahora. 

—¿Sientes eso? — pregunto sabiendo la respuesta, solo hay que ver cómo me mira — no me voy a conformar con menos, no soy la chica de 15 años que hubiera hecho lo que tú querías, que si me hubieras dicho que salte te hubiera preguntado ¿desde que piso?— me freno porque no quiero abrir los baúles emocionales — así que no, no quiero estar contigo— me levanto de la silla — voy al servicio 

Al llegar suelto todo el aire acumulado, me apoyo en el lavabo y me miro en el espejo. Mis ojos reflejan decisión, decisión de lo que quiero y no pienso aceptar menos. Tiene sentimientos por mí, perfecto, pero no me ama y sinceramente no quiero dejar todo por alguien que quizás un día deje de desearme y de sentir esas cosas que dice que siente. 

Salgo con la misma decisión que siento en mis entrañas y me siento en mi lugar, el me mira, pero no dice nada y sinceramente me da igual. Ya sufrí por él hace años y esa etapa la tengo mas que superada, comienzo a cenar y la comida está buenísima. Se sorprende por mi comportamiento, pero me da igual, si quiere estar incómodo que lo esté

—Lauren...

—Déjalo ahí Ryan — digo segura — olvidémoslo y vamos a seguir con la cena. 

Veo su vena en el cuello y se que está cabreado, no quiero mirar sus espectaculares ojos verdes porque sé con qué me voy a encontrar, con su mirada de hielo. 

—¿Queréis postre? — dice el camarero 

—Si— le respondo con una sonrisa— quiero la tarta de limón 

—Yo nada — responde Ryan de mal humor 

Se está contendiendo, sé que tiene cosas que pensar porque le he dicho que no. No creo que ninguna chica le haya dicho esa palabra y se siente frustrado, dolido y sobre todo furioso. Pero me da igual, si quiere sentirse así pues nada, yo no pienso cambiar mi estado de ánimo por él porque no merece la pena. Estoy segura con lo que merezco y quiero y ya veremos lo que va pasando durante estos meses que me queda de embarazo. 

—¿Que harás mañana? — dice incómodo —Ezra quería que saliéramos a cenar los cuatro, ya me entiendes, nosotros, el y su mujer

—No puedo — me mira como si le estuviera rechazado de nuevo — tengo planes

—¿Con quién? — frunce el ceño, no sabe si quiere creérselo

—Le prometí a Blair salir — le explico — noche de chicas ya me entiendes 

—Claro— no le gusta nada —¿y que haréis?

—Pues lo típico Ryan — me freno cuando el camarero deja mi postre — gracias — le digo — mmm que bueno — me chupo los labios cuando la pruebo 

—Estoy esperando Lauren — que mal carácter tiene este hombre y por primera vez me gusta verle así, afectado, impotente y perdido 

—Aaaa si si— como otra cucharada — pues iremos a cenar y luego a cualquier lugar con ambiente 

—¿En serio? — levanta una ceja incrédulo 

—Claro, ¿que pensaba que haríamos? — vuelvo a comerme otra cucharada, esta de muerte 

—No lo sé, pero ir de discoteca no me lo hubiera imaginado — responde 

—¿Porque estoy embarazada? — no me ha gustado ese comentario 

—No, porque últimamente te encuentras cansada y esas cosas — dice a la defensiva 

—Pues por un día que salga no pasa nada Ryan — ya me está cabreando 

—Perfecto — no quiere discutir, quiere ordenar sus pensamientos — si has terminado creo que ya es tarde. 

—Claro

Salimos del restaurante distante, ajenos entre nosotros. En el coche igual, conduce como si quisiera llevarme a casa cuanto antes, disfruto de las vistas de New York y de la música que me tranquiliza. 

———

—¿Le has dicho que no? — se sorprende Blair —¿pero eres tonta?

—Blair — la regaño riéndome 

—Que tonta— me critica y me causa más gracia — mataría por tener una oportunidad como la tuya

—Yo no, además ni él sabe lo que siente — le explico

—No tienes ni idea, si te ha dicho eso es porque te quiere pero es tan imbécil que no sabe ni lo que siente — dice seria — solo hay que ver cómo te mira Lauren joder 

—¿Pero porque te enfadas? — dejo el tenedor encima de la mesa 

—Por qué me da rabia que no aproveches la oportunidad para ser feliz— sonrío, si es que es tan mona — sois el uno para el otro. 

—Si eso es verdad, quiero que luche por mí, que me lo demuestre — digo poniéndome seria — si no, lo mejor es que estamos así, cada uno haciendo su vida 

—Idiota — me sonríe— pero tienes razón, que se baje los calzoncillos y si es posible que lo haga delante mía 

—Eres imposible — le saco la lengua y seguimos cenando más tranquila 

—Arya viene más tarde — me dice — hablé con ella, pero tenía cena familiar 

—Parece divertido— me burlo 

—Me dijo que luego le mandemos un mensaje de donde estemos ...

—Yo he pensado que ya que estamos podemos ir a la discoteca que tanto te gusta— abre los ojos— y que no has tenido la oportunidad para ir

—Es muy cara— pone cara de pena— aunque me encantaría mejor no

—Para eso estoy aquí, me conoce el dueño así que no te preocupes — le quito importancia — hoy es la noche ¿recuerdas?

—Eres la mejor — me guiña el ojo

Blair me parece una mujer guapísima, podría ser modelo si quisiera. Además, es demasiado buena, aunque también tiene su carácter. Cenamos animadas, la comida está buenísima y compartimos platos. Arya nos manda un mensaje y le contesto diciendo que vaya directamente a la discoteca ya que aquí terminamos el postre y vamos. 

En la puerta al verme, el guardia nos deja pasar sin hacer cola. Le guiño un ojo y el hace un amago de sonrisa, Blair abre los ojos y le explico que ayudé a reformar la discoteca y por eso conozco a la mayoría de los empleados y por supuesto al dueño de todo esto. 

—Dios como te quiero — dice al entrar mirando a cada lado 

—Espero no desentonar — me acaricio el vientre

—Hazme caso, si fuera un hombre quisiera follarte — le saco lengua, es mas exagerada

Esperamos a Arya y en menos de quince minutos nos dice que está en la puerta, le digo al guardia que está conmigo y entra feliz. Me abraza con cariño y me pregunta como estoy, como me siento y además dice que estoy preciosa. Ella también lo está, Arya es guapísima y hoy lo está más que nunca. 

Buscamos una mesa y encontramos una en el centro, no me gusta mucho la ubicación pero mejor que nada. Blair se ofrece en buscar las bebidas y yo me acomodo junto con Arya 

—¿Lauren? — escucho una voz — que sorpresa 

—Vaya — me levanto y le abrazo — pensaba que alguien te abría roto esa cara de guapo que tienes 

—Esta cara es la que genera todo mi éxito — abre los ojos cuando se da cuenta de que estoy embarazada — eso sí que no me lo esperaba, felicidades 

—Gracias, cosas de la vida — se ríe 

—Ya decía yo que al verte más guapa era por algo — me alaga 

—Eres un...— me callo cuando veo a Arya poniéndole ojitos — que mala educada, te presento a mi amiga Arya 

—Hola Arya— dice seductor y pongo los ojos en blanco— soy Mark

—Encantada — dice con una sonrisa 

—Vamos a un reservado y así estáis más cómoda — nos ofrece — que venga Lauren Marshall es toda una sorpresa 

—Eres imposible — me burlo — id vosotros y así espero a Blair 

Los dejo solos y que sea lo que ellos quieran, aunque Mark puede ser un hombre demasiado frío en ocasiones y tiene mal carácter, pero es buena persona y eso es lo que cuenta. 

—¿Donde está Arya? — me pregunta Blair en la barra 

—Está en un reservado, así que deja eso y subamos — le digo — allí hay camareros y no nos tenemos que preocupar por nada

—Genial — dice ilusionada 

—Vamos lento que Arya está hablando con Mark, el dueño de todo esto — le explico — y por lo que he visto se han gustado 

—¿En serio ? — me mira con una sonrisa — ¿vamos al servicio?

—Eres... — me río, pero decidimos ir y así me retoco un poco. 

Al entrar al reservado nos encontramos con Arya hablando con Mark muy embelesada, me parecen súper mona verla así pero no sé si Mark es el tipo de chico que se merece ella. No quiero que sufra ya que Arya es súper dulce e ingenua y solo quiere enamorarse y vivir un amor intenso de libros o de películas. 

—Hola — entramos 

—Os he traído champán francés rosado — nos dice Mark — y a ti este cóctel que te va a encantar Lauren y sin alcohol — se levanta — me ha encantado verte— dice serio — espero contar contigo para la reforma que tengo en mente, voy abrir otra discoteca en New York — mira en Blair — encantado soy Mark 

—Blair — le sonríe — un placer 

—Os dejo que disfrutéis de la noche — mira a Arya y eso significa que le gustó — cualquier cosa estaré por aquí. 

Nos deja a solas y miramos a Arya para que nos cuente todo. Está sonriendo y algo avergonzada, bebe un poco de su copa de champan evitando nuestras miradas. 

—¿Y bien? — pregunta Blair — tenía buen culo 

—Blair — se ríe — es guapísimo — dice ella sonriendo — ¿os habéis fijado en sus ojos? Son los ojos más azules que he visto — se ríe 

—Es muy guapo — digo — pero es un mujeriego Arya — se pone seria — es un hombre inteligente, solo hay que ver lo que ha conseguido siendo tan joven, pero eso no quita que él sea un chico malo

—Los que más me gusta — comenta Blair con su copa en la mano 

—No me ha pedido el número y no he visto mucho interés, ha sido educado — dice Arya prudente — pero no voy a negar que me ha gustado 

—Eres guapísima — le digo en serio— él sabe que eres guapísima y le has gustado — digo segura — pero los chicos malos son así

—Gracias Lauren — me da un abrazo — pero mejor cambiemos de tema porque no va a pasar nada entre nosotros 

La noche ha comenzado de manera sorprendente. Estamos en unas de las mejores discotecas de la ciudad, en un reservado y con bebida gratis, aunque la mía sea sin alcohol, en resumidas cuentas, no se puede estar mejor. 

—¿Bailamos? — dice Blair — necesito buscar a un guaperas que me diga lo guapa que soy 

—No lo necesitas — me río — yo os espero aquí mejor, id vosotras 

Me dejan sola y le pido al camarero otra copa de lo mismo porque estaba buenísimo. Me lo da y comienzo a mirar como bailan, hay mucha gente y lo bueno de este local es que hay mucha seguridad y las personas que entran tiene cierto nivel adquisitivo. Disfrutan bailando y echo de menos bailar y beber pero con el embarazado como que no, no pinto nada ahí. 

—Pero bueno — escucho una voz y automáticamente la reconozco — no te he reconocido 

—James — me levanto y le abrazo con cariño 

—Estas enorme — se burla con cariño —¿que haces aquí?

—He salido con las chicas — le sonrío — estas guapísimo, te queda bien el pelo así

—Tu sí que estás guapa — me acaricia el vientre —¿como se portan?

—Dan la lata a veces, pero en otras ocasiones se porta bien — me sonríe 

—El papá está por aquí también — frunzo el ceño —¿no lo sabías?

—No, vinimos porque es el lugar preferido de Blair ...

—Como no — se burla 

—Te estaba buscando ...— se calla al verme — Lauren ¿que haces aquí?

—Hola Ryan —¿porque está tan guapo e increíblemente sexi hoy? No me ayuda — vine con las chicas que están en la pista bailando 

—No sabía que frecuentabas esta discoteca — dice serio 

—No lo hago, vine porque Blair siempre ha querido venir y dije por qué no, además conozco al dueño y tengo pase vip

—Como no — gruñe

—¿De que lo conoces? — dice James interesado 

—Fui la ingeniera de la reforma— digo profesional —¿tú lo conoces por que lo habrás detenido? — me río 

—No no, me lo presentó Ryan hace unos meses— dice — son amigos 

—Como no — digo lo mismo que el

—Necesito beber ...— Blair se calla cuando ve compañía —Ryan que sorpresa — le da un beso —¿como estas?

—Bien Blair —le sonríe y es asquerosamente guapo 

—Hola James — dice desde lejos sin prestarle atención

—Blair — le guiña un ojo — Hola Arya — le da un beso — ¿como estas? Hace tiempo que no te veo 

—Muy bien James — le sonríe 

—Ya que estamos aquí podemos compartir reservado ¿no? — dice él y lo que menos me apetece es compartir reservado con Ryan

—Claro — dice Arya— si a las demás no les importa claro 

—No— digo falsamente y Blair pone mala cara 

—No se hable más — se sienta en nuestro reservado y le pide al camarero un whisky doble para él y un Jack Daniel's para Ryan.

Compartir reservado con el padre de tus hijos, que ni siquiera es un ex y que además le has rechazado hace un día para ser una pareja es algo muy incómodo que no se lo recomiendo a nadie. Blair esta seria e incómoda como yo y la única que está bien es Arya que habla con ellos, bueno más con James porque Ryan está serio. 

—Os estaba buscando chicos — entra Mark con una sonrisa — no sabía que conocíais a estas guapísimas chicas 

—Cosa de la vida — dice James riéndose — son amigas de mi hermana 

—Vaya— se toca la barbilla — que pequeño es el mundo — se sienta en frente y me mira — tengo que hablar contigo Lauren 

—¿De qué? — sé de qué es, pero no sé qué más decirle 

—¿Como que de qué? — se burla — de lo que te he dicho antes guapa 

—No empiece con tu galantería Mark ...— digo en bromas

—¿Por qué? — me sigue el juego —¿te enamorarás de mí?

—Creo que deberías parar — le corta Ryan

—¿Por qué? — dice el otro frunciendo el ceño 

—Ryan no te metas — le corto porque cuando quiere es muy puñetero

—Mark estoy en Seattle de nuevo, ya no estoy aquí — le explico — no sé si te podré ayudar

—Siempre ayudas, pues ya nos pondremos de acuerdo que ahora mismo te veo muy ajetreada — me señala el viento —¿de cuánto estás?

—Cinco meses y medio — le contesto

—Estas guapísima ...

—No le digas eso si no quiere problema con Ryan — dice James en broma

—¿Por qué? — levanta una ceja 

—Lauren es la madre de mis hijos — dice serio 

—¿Que? — se asombra —¿es ella?

Se miran a los ojos y es como si se comunicaran entre ellos y eso me irrita, me centro en las chicas y hablamos de cosas; Arya está muy pendiente de Mark, se le cae la baba y es tan mona. 

Después de varios bailes de las chicas, más champán y bebidas sin alcohol decidimos irnos. La noche no estuvo mal, pero hubiera estado mejor si no nos lo hubiéramos encontrado, ha sido raro

Él se queda un rato más y finalmente decidimos dormir en casa de Blair. La mía hay muchas personas y en la de Arya están sus padres así que la única que vive sola es ella y decidimos terminar la noche allí. Le mando un mensaje a mamá, aunque sé que es tarde, al menos mañana no se preocupará cuando no me vea. 

—Pasad — dice Blair — bienvenida a mi dulce hogar

—No digas tonterías — le digo — a mí me gusta 

—Si lo comparamos con tu ático — le saco la lengua —hay dos a habitaciones, la mía y la de invitados, ya nos acomodaremos — nos quitamos los zapatos y es la mejor sensación de mundo— tengo cervezas solo, además de zumo

—Nos las apañaremos — responde Arya sentándose en sofá 

—Serviros mientras traigo pijamas— desaparece. Al poco rato trae pijamas gordos y me río cuando me da una sudadera enorme — no tengo nada de tu talla y aquí hace mucho frío, el casero no quiere arreglar la calefacción. 

—Me viene bien — le digo cambiándome — necesito tumbarme 

—¿Qué os ha parecido la noche?—pregunta Arya emocionada por lo que ha sentido

—Yo me lo he pasado muy bien, aunque eso de estar sentados con ellos nos cortaron un poco la diversión —comento

—Te doy toda la razón Lauren—dice Blair enfadada—no me ha gustado compartir nada con ese imbécil, ¿habéis visto como se comportó? Creo que lo único bueno que puedo salvar de esta noche es que Arya se ha enamorado

—Yo no me he enamorado—lo niega rápido—me gustó mucho, pero no hizo nada para acercarse a mí, ni me pidió el teléfono

—Wouuu, te gusta fuerte —digo riéndome—siempre puedes llamarlo tú y ¿sabes qué? —me mira—yo si tengo su numero

—No lo llames—dice segura Blair—lo hará tarde o temprano, me di cuenta de cómo te miraba

—Y yo—levanto mi mano

—Bueno si quiere algo conmigo que lo demuestre ¿no? —definitivamente es la chica más mona que he conocido, me encantaría que se enamorada y por supuesto que esa persona la ame como es debido porque se lo merece, bueno las dos se lo merece

—Eso eso—digo animándola—eres preciosa e inteligente, cualquier hombre se enamoraría de ti

Se ruboriza y le doy un abrazo cariñoso, salir con las chicas me ha sentado muy bien. Me he divertido tanto que incluso no me acordaba apenas que se sentía salir y divertirse. Ver a Ryan también me ha incomodado un poco, pero también me gusta verlo, oírle, sentirlo. Pero esa sensación se me pasa cuando saca su genio de mierda y solo pienso en matarlo, pero en el fondo es un buen hombre y estoy segura que también será un gran padre. Saco el iPhone y me meto en su WhatsApp

Lauren: ¿Sigues despierto?

Ryan: Hola ¿que haces despierta aún?

Lauren: no tengo sueño ¿y tú?

Ryan: yo tampoco, estaba pensando en ti

Lauren: no mientas idiota��

Ryan: es la verdad

Lauren: ¿y en que pensabas?

Ryan: en que estabas preciosa esta noche

Lauren: no mientas, sabes que no es verdad��

Ryan: no vuelvas a decir eso jamás, quería matar a Mark cuando empezó hablar contigo de esa manera. Me vuelve loco saber que despiertas el interés de todos los chicos y lo que más me dolería es ver o saber que cualquier de esos imbeciles despierta tu curiosidad

Lauren: Ryan, deja de decir esas cosas... me desconciertas

Ryan: es lo que siento

Lauren: creo que lo mejor es irnos a dormir, buenas noches

Ryan: nos vemos mañana, buenas noches Lauren

Dejo el iPhone y cierro los ojos, no sé qué pensar, no sé qué decir, no sé qué sentir pero que estoy enamorada y muy pillada por el es obvio ¿entonces por qué no puedo darle esa oportunidad que siempre he querido? Y no hace falta que lo piense mucho, se la respuesta...ya no somos 2, tengo que pensar en mis bebes y no quiero criarlos engañados y sinceramente yo tampoco quiero estar con una persona que no está enamorada por mí, que solo siente cosas. Es el momento de ser egoísta y pensar en mí y en mi felicidad.

Veintinueve

—Mamá está todo preparado— le digo — no te pongas nerviosa y siéntate hasta que llegue los invitados— casi se lo tengo que ordenar 

—Quiero que esté todo perfecto — me mira insegura

—Ya lo está, será la fiesta más bonita de todas a la que hemos asistido— la tranquilizo o eso intento — siéntate y disfrutemos de la tranquilidad que aún tenemos

—No seas mala — se arregla el vestido, va súper guapa y arreglada, yo voy más normal. No pensaba que fuera algo importante, si no una fiesta sensilla entre familia y amigos así que voy normal y cómoda. Llevo un vestido vaquero por debajo de la rodilla, unas botas altas con tacón gordo. 

Por las escaleras veo a Taylor con mi hermano sonriendo y felices , justo al llegar hasta nosotras suena el timbre, no esperamos mucho para ver a los Stark al completo y mi mirada cae un par de segundo de más en Ryan pero luego la aparto para saludar a los demás. 

—Pero que bonita y grande está Antonella— está guapísima, me mira con sus espectaculares ojos 

—Es un terremoto — dice Phoebe con una sonrisa 

—Pero bueno — le doy un beso a Scott— que grande estás

—Gracias tita Lauren — tengo que ser demasiado aburrida para que se vaya corriendo de mi lado e ir hacia mi hermano 

—Hola Ezra — nos damos un beso —¿como estas?

—Bien, pero no tanto como tú — me acaricia la barriga — es grande eeeh

—Oye— le regaña Phoebe — ya sabes lo sensible que puede llegar a ser una embarazada, eso no ayuda 

—Lo siento lo siento — se ríe

—No te preocupes — le quito importancia — estoy enorme 

—Cariño llevas a dos — me defiende ella — demasiada guapa estás

Pasamos al salón decorado predominando el color violeta, lila, nos sentamos en uno de los sillones y comenzamos hablar de la maternidad. Podemos hacer un club entre las tres, la que más habla por lógica es Phoebe ya que tiene experiencia , Taylor es la que tiene mas duda porque es la que menos le queda y yo solo escucho y aporto unos cuentos comentaríos. 

—Buenas — entra James guapísimo — por tu culpa tío tengo que trabajar mañana de noche — se queja con mi hermano — me debes una 

—Lo hubiera sabido y no te hubiera invitado— se burla Chris — además apenas nos conocemos 

—¿A si?— se queja — yo lo que se es que mañana terminaré reventado con el polo y luego trabajo

—Pues te quiero al cien por cien — dice serio Ryan — ya sabes que no pienso perder con esos imbeciles

—Tanquilo que yo tampoco — le responde James — son unos engreídos y no me importaría bajarles los humos a más de uno

Estoy más pendiente de la conversación de ellos que de la nuestra. Es verdad, mañana hay partido y además el señor Stark me invitó a cenar a su casa. Tengo día movidito, apenas me queda 3 días en New York y luego vendrá la rutina y más rutina hasta que nazca los bebés y es allí donde cambiará mi día día  para tener otra vida. Aún no lo he asimilado, tengo varios meses y no pienso agobiarme. 

—Buenas — entras las chicas sonriendo — ¿donde está la mamá?— dice Arya

Nos saluda y se sienta con nosotras, Emma acaba de venir de Seattle, tenía una reunión importante con el departamento de su padre

—Ay que ver qué te vas cuando yo estoy — digo en broma — voy a pensar que lo has hecho a propósito

—Ya sabes que cuando el jefe llama...

—Me lo vas a decir a mi — la entiendo perfectamente 

—Estas guapísima — me dice — de verdad ¿como te sientes?

—Rara, desorientada — nos reímos — pero bien , no me puedo quejar

—¿Como se porta el papaito?— la miro mal 

—Bien, sorprendentemente — le miro y chocamos la miradas pero la aparto rápido — pero mejor hablaremos de otras cosas 

—Por tu cara veo que tiene muchas cosas que decirme —responde — pero mejor cuando estemos solas 

Después de un rato charlando con ellas, mamá nos anuncia que es hora de pasar al comedor. Por suerte aunque seamos muchos cabemos en la mesa todos, yo me siento entre Blair y Emma, Ryan está muy apartado de mi y lo agradezco. La comida está buenísima, aunque no me sorprende. Taylor es el centro de atención ya que no le queda nada y yo paso más desapercibida y tengo que decir que es lo mejor para mi. Taylor esta feliz, se le nota cada vez que habla, mira o se ríe, no es de extrañar porque está con el hombre que quiere y que la quiere y comparte de manera más normal la maternidad a diferencia de mi que ha sido más accidente. Es verdad que intentamos llevarlo lo mejor posible pero no se que pasará cuando nazcan y eso es lo que más me agobia y además, es lo que más evito, pensar en ello.  
El postre como era de esperar es de chocolate y si fuera por mi me como el mío, el de Blair y el de Emma pero me contengo. 

Después de la comida nos dispersamos un poco y nos acomodamos para reposar. Estoy agotada y mira que no he hecho gran cosa. La tarde avanza y es el momento de los regalos, la mayoría regala ropa para la niña, peluches, perfumes , lo típico. Yo le he regalado una cesta enorme con todo lo imprescindible para una niña recién nacida.Creo que es lo más útil además de necesario, en el turno de Ryan, veo que le ha regalado el carro para el bebé, con todo los accesorios incluidos para el coche, si quiere ir en bici ... que gracioso de verdad. 

—Se ha tenido que gastar una pasta— me dice Blair — mi regalo comparado con eso es una mierda

—No digas tonterías, pues a mi me ha encantado — le digo en confianza — ya sabes que a él siempre le ha gustado hacer las cosas a lo grande. 

Por suerte el tema de regalos se aparta y nos vamos al jardín a pasar las últimas horas de la tarde , hace frío pero por suerte no está lloviendo. Como era de esperar los hombres se pone hablar de fútbol, el típico tema de siempre y nosotras de bebés. ¿Por que somos tan diferentes? No lo sé pero ellos son tan básicos, ¿a quien le importa el fútbol ? Después de hablar veinte mil horas sobre ese tema, comienza con el polo. Me dan ganas de vomitar.

Ryan actúa como si no estuviera y yo hago lo mismo, ¿me duele que me ignore? Creo que no porque sé que le molesta mi negativa y exactamente eso me gusta ya que aumenta mi satisfaction se mujer. 

———

Como me arrepiento de venir, no me interesa ver el partido de polo de los chicos. No quiero ver a Ryan con la ropa de polo porque le hace tan sexi que se que estaré babeando durante todo el partido. Hace frío y encima estoy en esos días que no quiero salir de la cama, solo quiero dormir dormir y dormir. 

Acabamos de sentarnos y ya están todo el mundo, mi familia, las chicas y los Stark al conjunto. ¿Si me voy alguien se dará cuenta? Como si mi madre me hubiera leído el pensamiento me mira diciendo o cambio de actitud o ya verás . Aparto la mirada y la centro en el campo, solo me queda dos días y podré hacer lo que quiera, dormir si quiero, trabajar si me apetece ....

—¿Estas bien?— me pregunta Blair 

—No, no me apetece estar aquí — se ríe 

—¿Y que prefiere?— pregunta —  ¿quedarte en casa y no ver a tantos chicos guapos?— me señala el campo donde van apareciendo los chicos que jugarán en contra de los nuestros aunque sinceramente me da igual quien gane— está para comérselo

—Eres imposible — me fijo bien — aunque no les vea muy bien la cara — digo — se ven que son hombres muy fuertes sinceramente 

—Ya hablamos el mismo idioma — me hace reír

—¿Estamos salidas?— pregunto de broma 

—Yo siempre — dice como si nada — tú desde que estás embarazada — mira hacia otro lado — ya viene nuestro equipo 

—Que emoción — respondo irónicamente 

Como me podría imaginar, Ryan esta para mojar con leche ¿como puede ser físicamente perfecto? Aún no lo entiendo, la genética ha sido pero que muy buena con el aunque no se lo merece... si hubiera sido un poco más feo quizás hubiera sido más humilde y menos engreído y prepotente pero eso jamás se va a saber. 

Se acerca hacia nosotros para saludar y evito su mirada, no me apetece que vea que me encanta como le queda el traje de polo. Sería como volver a caer y que él lo sepa. Me ignora como lleva haciéndolo desde que le dije que no. 

—¿Estáis enfadado? — me pregunta Blair — porque lo noto muy cabreado 

—No, bueno ...— me callo — la verdad es que no tengo ni idea — y es verdad — digamos que hay tensión pero de la mala 

—Sois tontos— deja de mirarme porque va a comenzar el parido 

El inicio es demasiado fuerte, cada equipo va a por toda para conseguir marcar y para mi gusto van demasiado duro. Los minutos van avanzando y se van cometiendo faltas. No es difícil llegar a la conclusión que hay mucha rivalidad entre ellos y eso me pone muy nerviosa. No soy la única ya que todas estamos rezando para que no se produzcan ningún tipo de lesión. 

Ryan marcan el primer punto y lo celebra como es el, con chulería y nosotros le aplaudimos. La otra grada supongo que serán del otro equipo porque no mueven ningún músculo y es más, están cabreados. El siguiente punto va para el otro equipo y como me esperaba aplauden de pie. El partido continúa y las entradas son más fuerte, a veces ni miro. Creo que me va a dar algo 

—¿Estamos en polo o en boxeo?— dice Blair asombrada

—Tengo dudas 

Por suerte solo queda el último tiempo, no creo que pueda soportar tanta brutalidad. Creo que me he comido todas las uñas de los nervios; antes de que termine me levanto y les digo que voy a por un
zumo que tengo ganas , no me dice nada y lo agradezco. En el restaurante apenas hay personas, los socios suele estar viendo el partido, me siento en una mesa y le pido un zumo. 

Pocos minutos después me lo da el camarero y me lo bebo lentamente, prefiero estar aquí que viendo esa batalla porque un partido no es. No se cuanto tardo pero cuando termino pago el zumo y me levanto más tranquila. Salgo y escucho muchas voces, supongo que el partido ya habrá terminado por fin. Estoy distraída y no me doy cuenta de que se acerca alguien y chocamos 

—Lo siento — decimos a la vez 

—Vaya vaya — dice y al mirarlo no se quien es — si es la pequeña de los Marshall 

—¿Nos conocemos?— no me ha gustado para nada su tono de voz 

—No, aunque he oído hablar mucho de ti — dice con desprecio ¿ pero este quien se cree que es?

— Entonces adiós, — intento sobrepasarlo pero se cruza en mi camino 

—No te vaya tan rápido — me mira y me está cabreando

—Quieres apartarte imbecil— digo ya sin paciencia 

—¿Por que tanta prisa?— que pesado 

— O te apartas o ...

—¿O que ?— me corta — ahora entiendo que ha visto Ryan en ti ... aparte de guapa — me mira de arriba abajo — tienes que follar como nadie 

Levanto la mano y le doy un tortazo con todos mis fuerzas. Que asco de hombre por dios¿ por que tengo que tropezarme con gentuzas?

—Vaya vaya— me agarra del brazo — si su putita tiene carácter 

—Suéltame capullo— intento apartarme pero me tiene bien sujeta 

—Eei — escucho una voz — suéltala 

—¿También te lo follas? — intento soltarme de nuevo y esta vez me suelta pero el impulso es tan fuerte que tropiezo y caigo de culo hacia atrás

—Lauren — escucho a James acercarse preocupado —¿estas bien?

—Si si — digo un poco dolorida — no ha sido nada 

—Pienso matarte — su voz es tan fría como el hielo y me da escalofrío, siempre he visto a James risueño y vacilón pero es un hombre duro; no me puedo imaginar lo que habrá visto en su trabajo. 

Comienza a pegarlo y yo me quedo en el suelo unos segundos mas, me duele el trasero pero al menos no he caído de lateral ni por delante sino de culo. 

—Oye— escucho a Chris y a Ezra venir rápido —¿que ha pasado?— dice Ezra —¿Lauren estas bien?

—Si si — me ayuda a levantarme mientras que Chris separa a James que le está dando una paliza 

—¿Que pasa?— pregunta mi hermano 

—Este imbecil  ha empujado a Lauren ...— dice James con poco aliento y muy cabreado 

—¿Que?— dice los dos a la vez 

—Te voy a reventar hijo de puta...

—¿Estas loco?— dice Ezra acercándose amenazante al chico 

—No por favor — les paro — no ha sido nada, de verdad 

—¿Como que nada?— dice Ezra — ¿estas embarazada? ¿Estas bien?

—Si si— me pongo nerviosa — estoy bien, por favor deja que se vaya — me estoy poniendo cada vez más nerviosa y mis hormonas están muy desatadas — James por favor 

Tiene que notar algo en mi voz para que cambie su actitud y me sonría dándome confianza, se acerca a mi y me abraza para consolarme 

—Está bien pero vamos al médico — dice el 

—No le digáis nada a Ryan — digo preocupada — no quiero que haya problema ...

—Tiene que saberlo — dice Ezra 

—Ya sabéis como es el, iré al hospital pero por favor no merece la pena...

—Lauren— comienza a decir mi hermano — no creo que lo mejor es que el no lo sepa, tiene derecho y además si le quiere dar una paliza estoy de acuerdo 

—Con James ha sido suficiente — digo — no quiero más problemas por favor 

No se si se callaran pero al menos les he convencido, James se ofrece a llevarme al hospital y no se lo discuto. No tarda mucho en verme el médico y estoy muy nerviosa. La simple idea de pensar que le puede pasar algo me muero, le explico que no quiero saber el sexo mientras me estudia y lo respeta. 

Gracias a dios estoy bien aunque me manda una crema para el dolor. Tengo el trastero en tensión y James me lleva a casa pero se que no está de acuerdo con lo que le he pedido, se que está pensando que si no se lo dice es una traición pero le pongo ojitos y termina prometiéndomelo. 

Me deja en casa más tranquilo y me despido de él con un abrazo y con agradecimiento. Al entrar están todos en el salón hablando y Chris lo primero que hace es buscar mi mirada, le digo que está todo bien y me despido para ir a prepararme en mi habitación para la cena que tengo en la casa de los Stark. 

Me ducho rápido, me miro en el espejo y tengo varios moratones en el trasero. Me seco el cuerpo con la toalla y cojo otra para el pelo, luego voy al vestidor para elegir un outfit, finalmente me decido por un vestido gordo de color burdeos muy bonito y unos botines negros. Me pongo la ropa interior y me seco el pelo con el secador,  al terminar empiezo a maquillarme antes de que las puestas se abran de par en par y aparezca Ryan en la entrada del cuarto de baño . ¿Que hace el aquí? Esta muy nervioso y cabreado pero además veo miedo en sus ojos. Inmediatamente se que lo sabe y tiemblo. 

—Estoy bien — es lo primero que digo dejando la brocha en el lavabo 

—¿Cuando ibas a decirme que ese ...?— se calla, se que se está conteniendo y que a la mínima explotará 

—Estoy bien, fui al médico y estoy perfecta Ryan — me acerco a él y le atrapo la cara entre mis manos para que me mire a los ojos — estoy bien ¿vale? No pasa nada 

—Joder Lauren— me abraza con todas sus fuerzas y noto su miedo, su impotencia y su desesperación

—Tranquilo— le correspondo — no ha pasado nada ¿vale?— suavizo la voz — además tengo que terminar de arreglarme para la cena 

—La he cancelado — dice sin dejar de abrazarme

—¿Te lo ha dicho Ezra ?— pregunto aunque se la respuesta

—Si y casi lo quiero matar por no decírmelo inmediatamente — se tensa de nuevo 

—Prométeme que lo vas a olvidar — digo

—No, en cuento le encuentre se va a arrepentir de ponerte un dedo encima — dice seguro y serio 

—Ryan — me aparto para mirarle a los ojos que son intensos — por favor 

—No me pidas eso — se muerde el labio y está tan sexi que me lanzo, así de fácil. 

Le beso con ganas y el me corresponde de la misma manera, me pego a él como si fuera una lapa. Necesitaba sus besos y creo que no me había dado cuentas de eso, le necesito a él. 

—Me vuelves loco — dice entre beso y beso — casi me muero cuando me lo contó 

—Lo siento — digo pero no paro de besarle 

—Solo con pensar que ...— me acaricia el vientre

—Lo se — le miro con ternura — Están bien —digo segura y tranquila — estamos bien

Me vuelve a besar con más pasión, están todas la ganas encima de la mesa y nos dejamos llevar. Sus manos acaricia mi espalda y al llegar a mi trasero me lo aprieta acercándome a él y grito de dolor 

—¿Que pasa?— me mira serio 

—Nada — mierda 

—Date la vuelta — dice serio 

—¿No seas aguafiestas?— le intento distraer acariciandole el pecho 

—Date la vuelta Lauren — puedo hacerle una mamada pero no voy a distraerle — no quiero volver a repetirlo 

Me doy la vuelta y noto como coge aire, ¿ahora como freno al huracán Ryan Stark?

—Lo voy a matar ....

Treinta

Hoy es mi último día en New York, vaya semana llena de contratiempos. Mi familia está trabajando, mis amigas también así que no me queda nadie para salir a dar una vuelta aunque hoy hace frío. 

Ayer después de que Ryan vea mis moratones en el trasera se fue muy pero que muy cabreado. No me ha cogido las llamadas y tampoco me ha contestado los mensajes. Rezo para que no haya cometido una locura, no saber nada de él me deja intranquila porque sé que tiene un carácter de mil demonios.

Camino sin rumbo fijo, echaré de menos esta ciudad, mi familia, mis amigos pero también me gusta estar en Seattle, allí soy yo. No tengo que fingir ni actuar de una manera determinada, allí puedo ser Lauren Marshall, me gusta ser la jefa de la empresa de mi padre, no tener que dirigirme a un superior, el confía en mi por completo y mi criterio es suficiente para tomar las decisiones importantes y creo que lo hago bien , tengo éxito y cada vez mi nombre es mas conocido y demandado. No me puedo quejar, lo que se que cambiará mi rutina son estos bebes, me acaricio el vientre con una sonrisa, cada vez tengo mas gana de dar a luz aunque  no puedo mentir , también tengo miedo.

Después de caminar casi dos horas, voy de vueltas a casa, supongo que hoy comeré sola o con mama y Taylor. Prefiero hacerlo con ellas que estar sola en el comedor enorme. Mi iPhone suena y lo cojo de mi bolso, es Blair

— Hola — contesto con una sonrisa — ¿ y eso que me llamas?

— Pues porque es tu día de suerte— me encanta su entusiasmo, es una mujer tan positiva y risueña aunque también tiene su lado infantil— se ha suspendido una reunión importante y me jefe me ha dado el día libre así que puedo pasarlo contigo ya que es el último 

—Vaya que bien— digo irónica— ahora tengo que pasarlo contigo y no me paretece

—Claro que si, no finjas, — se rie— ¿quedamos para comer?

—Genial— miro el reloj—nos vemos en el bar de siempre

—Bien—dice— media hora ¿te parece bien?

—Si— le contesto y nos despedimos 

Entro a casa y casi corriendo voy a mi habitación para cambiarme de ropa. Lo hago en pocos minutos y me retoco la coleta que la tenía un poco doblada. Voy hacia al garaje por su encuentro un coche decente y tengo suerte porque veo el de taylor, supongo que se habrá ido con mi hermano.

Lauren : Taylor te parece bien si cojo tu coche?

Taylor: sin problemas, no lo usare hoy

Lauren: gracias cuñada :) 

Taylor : para eso estamos 

Lauren:��

Cojo las llaves y voy hacia el coche. Menos mal que no esta mama para que no sea pesada. El coche es fantástico y además, esta super limpio. El camino se hace rápido, no esta muy lejos y con suelte consigo aparcamiento casi en la puerta.

—Blair— la llamo cuando la veo acercándose hacia al bar 

—Hola — me saluda — joder que frío, odio el invierno

—Si, mejor dentro ¿no? — digo— fueras nos congelaremos

—Si por favor

Casi no hay sitio para poder sentarnos, pero al ser dos conseguimos una mesa en la planta de arriba, esta lleno, nadie quiere sentarse en la calle por el frío. Pido un bocadillo de carne y para beber zumo de piña y Blair pide lo mismo que yo pero una cerveza para acompañarla 

—¿Sabes algo de Ryan?— me pregunta cuando nos quedamos solas

—No, nada de nada — contesto con pesar— me ignora las llamadas y mensajes

—Pues hablé con Phoebe— joder no lo había pensado—no se que ha ocurrido ayer pero Ezra se fue casi a la una de la madrugada con Ryan

—¿QUE?— no puede ser—¿ y sabes algo mas?

— Pero como soy una amiga inteligente, le dije a Phoene que llamara a su hermano— dios ¿que habrá pasado?

—¿Y?— estoy de los nervios

—Pues tampoco le ha cogido el teléfono — joee , vaya mierda

—Por eso  llame a la comisaría esta mañana haciéndome pasar por la señora Moore — abro los ojos — ¿ que ? no me mires así 

—¿Que has hecho que?— no salgo de mi asombro —no me lo puedo creer que sea verdad

—¿quieres saber que ha pasado o no?— claro que quiero saberlo, la miro diciéndoselo y sonire— pues resulta que se había ido con los señores Stark

—No entiendo nada 

— Yo tampoco, solo se que algo traman....

—¿Y que harás cuando se de cuenta que su madre no lo llamó?— esta mujer es única

—No tiene que saber que he sido yo — dice chula —soy mas lista que cualquier policía

El camarero nos trae la comida aunque se me ha cerrado el estomago con lo que me ha contado Blair, joder ¿que habrá pasado?

—Y si le llamo...

—¿A quien ?— le da un mordisco a su bocadillo 

—a James — respondo como si fuera obvio

— Llámalo, quizas te lo coge...

—Si— digo esperanzada, cojo el iPhone y le llamo... —no lo coge 

—Espera que acabas de marcar — dice 

— Sale el buzón — respondo con rabia —¿pero estos idiotas que se han creído? ¿Que pueden ignorarme?— estoy muy cabreada

— Son hombres y eso significa que no le da mucho para pensar— dice como si fuera lo mas normal del mundo —come, olvídate de esos idiotas buenorros y pasemos el mejor día de tu vida

—Te lo tienes creído ¿no?—me saca la lengua 

Ella consigue lo que nadie mas lo hace, con sus ocurrencia hace que me olvide de mis problemas que para colmo son muchísimos. Después de comer , Blair se empeña en pagar la cuenta diciendo que siempre soy yo quien la invita y ademas en esta ocasión se lo puede permitir.

Vamos al centro comercial que esta resguardado y pasamos allí la tarde. Compramos varias cosas, yo me limito a comprar ropa XXL.

—Dios esta al cincuenta por ciento— coje un vestido precioso — no me lo puedo creer, mira bien la etiqueta

—Aqui pone cincuenta por ciento — digo guiñándole el ojo

— Es mi talla— parece una niña que no se lo cree

—¿A que esperas ?— le animo —pruébatelo

Lo hace corriendo, yo también decido coger un vestido muy mono que aunque no sea de mi talla, esta también al cincuenta por ciento y es ideal. Cuando sea mamá y recupere mi figura es cuando podré lucirlo, joder cuando sea mama... MAMÁ , lo digo con tanta naturalidad que ni me lo creo que sea yo quien lo ha dicho

—Me queda perfecto — casi le falta llorar— me lo llevo

— Yo también me llevo este vestido — digo enseñadoselo

— Es ideal— lo mira —te quedará genial 

— Pues eso creo, si no pues me deprimiré —digo con una sonrisa 

— Vamos a pagar — dice entusiasmada

A los pocos minutos estamos fuera de la tienda, ella está en una nube ¿tan feliz le hace comprarse un vestido al cincuenta por ciento? su energía me la pega , me anima y me estimula haciendo que pase de Ryan y sus secretismos. A Blair le suena el móvil y lo mira estañada. 

—¿Quien es?— pregunto 

—No se pero espero que no sea el mismo pesado que me llamaba — dice con pereza, lo coge— ¿Si?— dice— ¿que?— se pone nerviosa — si si , soy yo lo siento que me había olvidado ...si si , no no , no hace falta...

—¿Quien es?—pregunto pero está pendiente que le dice la persona que le ha llamado. 

— No, de verdad joven, no tengo tiempo ahora mismo.. dígale que luego le llamo.. gracias joven

—Joder quien es — no puedo esperar mas sin saber quien era

—Era la policia, me estaba diciendo que si quería hablar con James.. — se rie— pensaba que era su madre , menos mal que me he acordado y he podido solventar la situación 

—Si es que tu eres...— me río— mas vale que no se entere

—Me mata — dice como si nada 

Nos sentamos en una cafeteria para tomar algo, ella se pide un batido de fresa y yo de chocolate. No hay muchas personas así que no paramos de reírnos con la llamada, por la situación y por la broma

—Que risa— dice— de verdad — se ríe con lagrimas en los ojos — me estoy imaginado a James — sueltan una carcajada que a mi se me corta cuando le veo acercándose hacia nosotras cabreado 

— Blair ¿es que estas mal de la cabeza? ¿sabe que lo que has hecho es un delito? ¿ que...

—Blair —la corto 

—Imagínatelo — se rie — yo al ser agente de la ley no puedo per...

—Blair ...

—No no, que risa de verdad...

—Blair — la grito y le hago una señal para que mire hacia atrás

Al hacerlo se congela al ver a James cruzado de brazos y super cabreado. Vaya vaya, aquí se va a liar

—Sigue, no te pares ahora — dice frío— ahora que me lo estabas pasando tan bien

—James..— es lo unico que dice...

—Hola —digo intentando suavizar la situaron — siéntate 

—¿Estas loca?— me ignora para centrarse en ella — ¿como se te ocurre hacerte pasar por mi madre Blair?— dice serio — de todas las tonterías que has hecho, esto supera todo

—Yo...— se queda callada —¿como sabías que estábamos aquí?

—Hay algo que se llama teléfono ..

—¿Has rastreado mi movil?— se cabrea como si fuera lo peor que ha podido hacer, como si fuera algo imperdonable —¿como has sido capaz?—le mira mal— sabes que eso es un delito ¿no?

—Lo que es un delito es hacerse pasar por otra persona— bebo un poco de mi batido como si fuera una película

—lo he hecho si no fueras un imbecil...

—¿O sea que te haces pasar por mi madre por mi culpa?—pregunta sorprendido — que cara tienes

—Si—le responde chula — por que si tu hubieras contestado a Phoene no me hubiera hecho pasar por tu madre

—¿A si?— se sorprende por su osadía , se apoya en el respaldo de su silla y se acerca amenazante a ella — Blair has cometido un deleito, no me vale cualquier excusa así que — saca su esposa con una sonrisa — estás detenida 

—¿Que?— dice abriendo la boca 

—Lo que has escuchado — ahora el chulo es el — levántate vamos 

—¿Estas de broma?— ya no se ríe 

—No— es lo único que dice 

—James — me meto por primera vez — no seas imbecil 

—Tiene que aprender que sus acciones tienen consecuencias — y se queda tan pancho — vamos— ella se levanta y le lee sus derechos 

—James — intento mediar pero no lo consigo , se la lleva y me quedo sola 

Joder, vaya tarde y encima es mi último día. Le llamo y me sorprende cuando lo coge

—No hagas esto James— le digo después de superar mi asombro 

— lo ha hecho ella — dice como si nada 

—Yo no he hecho nada capullo — escucho a Blair gritar — Lauren llama al abogado de tu padre que tiene que ser muy bueno porque no pienso permitir que este gilipollas aproveche su poder, pienso meterlo en la carcel 

—James ...

—Lauren no — sentencia 

—Vale, por lo menos dime si sabes algo de Ryan — aún no se nada de el 

—No— responde demasiado rápido 

—James, tu compañero dijo que te fuiste con el y con Ezra — se piensa que soy tonta

—Te dejo que tengo a una detenida muy violenta — se burla 

—Lauren sálvame de aquí ...

Cuelga sin que pueda decir algo y me siento frustrada. Joder ¿por que me tienen que pasar esto a mi? Es mi último día ¿ es tan difícil pasar el último día bien, en familia y sin problemas?

Cojo el coche y voy a la comisaría, me parece surrealista este momento , joder con James, cuando quiere puede ser muy puñetero. Tengo que dar un par de vueltas para poder encontrar aparcamiento, cuando lo consigo entro en la comisaría y pregunto por James. 

—¿Que haces aquí?— me pregunta mirándome — vamos a mi despacho 

—No me vaciles — le digo cuando entro — puedes ser sensato y dejar ya la broma 

—No es una broma — dice sentándose en su sillón —¿algo mas?

—No seas tan capullo — joder con el — en serio te estás pasando

—Tiene que aprender — dice refiriéndose a Blair— ¿algo más? Tengo trabajo que hacer

—Mira — me apoyo en la mesa — si piensas....

Me quedo callada cuando la imagen de alguien que conozco me llama la atención. Le cojo el folio y miro con mayor determinación. 

—¿Esto que es?— se lo enseño 

—Son papeles confidenciales — me lo quita 

—¿Pero que cojones habéis hecho?— no me puedo creer que esté detenido el imbecil del polo y encima en la imagen se ve que le han dado una paliza —¿Estáis mal de la cabeza?

—No te puedo revelar datos confidenciales — dice como si nada — solo te diré que la justicia ha actuado

—Mira capullo de pacotilla — estoy muy cabreada — vas a soltar a Blair — me mira sin estar intimidado — me voy a ir pero si no quieres que te de una palizada ya sabes que tienes que hacer 

Capullo repito esa palabra todo el rato durante el trayecto, mil veces capullo. Me dirijo a la empresa Stark para hablar muy seriamente con el, no pienso permitir que se comporte así ¿pero quien se cree? ¿Un matón? Al no encontrar aparcamiento , entro en el parking y lo hago en uno de los empleados, ahora mismo no me importa nada de eso. 

Entro en el ascensor y aunque esté casi lleno pulso el botón de su planta y espero, espero y espero. Al llegar voy directa a su despacho, su secretaria va a saludarme pero no la escucho y la ignoro. Abro la puerta de par en par y digo muy cabreada.  

—Eres un capullo — le digo antes de que me de cuenta de que no está solo, en la sala hay varios empleados además de su hermano y su padre. 

Todos me miran sorprendidos y yo me ruborizo pero mi enfado no desaparece; noto incomodidad en lo empleados, diversión en Ezra y sorpresa y curiosidad en el señor Stark. 

—Es mejor que sigamos con la reunión después — dice el señor Stark 

Salen todos y me saludan antes de irse, nos quedamos solo y el se comporta con normalidad, como si no hubiera interrumpido su reunión y como si no le hubiera insultado

—Eres un inconsciente — me acerco a él — un imbecil

—¿Por que se debe estos insultos?— dios dame paciencia — ¿es por que no he podido hablar contigo?

—No— me apoyo en su  escritorio de forma amenazante — es por darle una paliza a ese imbecil 

—¿aaaah es eso?— ¿como?

—Si, ¿pero tú estás bien de la cabeza?— no dice nada — lo que has hecho es un delito además de algo peligroso 

—Lo que he hecho es darle una lección ...— no está bien 

—Mira Ryan no tienes 10 años, no puedes ir por ahí dándole una paliza quien te de la gana ...

—Te recuerdo que ese imbecil te ha lastimado — escucha lo que quiere escuchar

—Te recuerdo que no ha pasado nada para complicar la situación ...

—Si ha pasado y he tomado decisiones — dice como si nada 

—Sorpréndeme — no puedo con el 

—Me voy a vivir a Seattle 

¿QUEEEEEEEE?

Treinta y uno

—¿Que? — casi me desmayo — ¿Estas loco ?

—No — dice como si nada — está todo decidido, acabas de interrumpir una reunión muy importante 

—No me vaciles — imposible que Ryan se vaya de New York, que deje su trabajo cuando es su vida 

—No — mira la pantalla del Mac ignorándome — ya tengo los billetes y que casualidad — me mira con una sonrisa — es el mismo vuelo que el tuyo 

—Joder — digo — bueno no he venido hablar de eso — estoy desconcertada — he venido a recriminarte tu comportamiento y lo peor de todo es que has metido a dos personas

—Yo no he metido a nadie — se sube las mangas de la camisa— y, además, lo hecho hecho esta 

—Dios— me irrito — es imposible hablar contigo 

—Eso es porque quieres hablar de cosas que no me interesa— me mira y sus ojos brillan, son preciosos — hablemos de otra cosa — mira el reloj — si quieres puedes esperarme y puedo invitarte a cenar

—No puedo — digo demasiado rápido— tengo que ir a la comisaría arreglar una cosa 

—¿Que cosa? — dice serio — ¿no será el mismo tema no?

—No— estoy por reírme por la situación — es porque Blair está en la cárcel 

—¿QUE? — se pone en pie —¿que ha pasado?

—Nada importante — pienso matar a James — Blair ha cometido una tontería para ayudarme y James es un imbécil 

—¿Que? — se ríe — te acompaño — se levanta cogiendo la chaqueta — esto no me lo pierdo 

—No sabía que fueras tan chismoso — me cruzo de brazos 

—Necesito relajarme y ver a esos dos lo hará — se pone la chaqueta y coge su maletín — así me olvido de mis problemas 

—Si 

Salimos de la empresa y vamos en su coche. Ryan está de buen humor y eso me sorprende 

—¿Cuando decidisteis mudarte? — le pregunto

—Ayer — gira hacia la derecha mirando el retrovisor 

—¿Así de fácil? ¿Sin pensarlo? — no le entiendo 

—No — dice — cuéntame lo que ha hecho Blair 

—Ella nada importante — miento un poco, realmente fue algo inofensivo — fue el 

—James no actúa así como así ...

—Eso pensé de ti ... — le corto 

—Lo mío tiene un motivo y seguro que él también lo tiene — siempre seguro de él mismo 

—Pues te equivocas, James se ha pasado y mucho metiéndola en el calabozo — digo segura, es una tontería todo lo que paso — así que ya que has venido conmigo será de mucha utilidad

—¿A sí? — me mira sonriendo y tiene la sonrisa más bonita del mundo — ¿para que puedo ser útil?

—Para conseguir que cambie de actitud, primero utilizaré que sea mi último día en esta ciudad, luego mi embarazo y si no funciona y James es duro como una piedra allí entras tú 

—¿Como? —  me gusta hablar con el tan normal 

—Pues ... — le miro cuando para en un semáforo — hablaréis de hombre a hombre o como hacéis vosotros y allí utilizarás tu poder y le dirás que es una tontería, que se ha pasado etc etc. 

—¿Y que gano yo con esto? — le miro mal — Convencerle de algo que sé que él piensa que es lo mejor me va a costar... y si además tengo un incentivo —dice 

— Te invito a cenar y ya esta — capullo 

—No, eso ya lo daba por hecho — vuelve a ponerse en marcha cuando el semáforo se pone en verde — sube la apuesta 

—Te invito a desayunar mañana — odio negociar con el 

—También lo daba por hecho. —¿que? Le miro mal y se ríe — aunque puedes ...

—¿Que? — voy al grano 

Encuentra un lugar donde aparcar al lado de la comisaría y lo hace rápido y sin contestarme y eso me pone de los nervios, si viene de él no tiene que ser nada bueno. 

—Vivamos juntos — dice de golpe cuando salgo del coche 

—¿Que? No no —no pienso vivir con el 

—¿Por qué? — dice de bien humor 

—Por qué no ...— no sé qué decir 

—Entonces no hay trato — dice como si nada, se baja del coche y yo hago lo mismo. 

Comienza andar dejándome plantada y le sigo refunfuñando, no pienso ceder. Entramos en la comisaría y preguntamos por James, por suerte está en su despacho. 

—Que sorpresa — comenta de mala forma 

—¿Molestamos? —responde riéndose Ryan 

—Un poco — ¿qué? ¿puede ser tan capullo?

—Mira inspector Moore — me apoyo en la mesa intentando intimidarle —¿ que esperas para soltarla?

—Ha cometido un delito...

—No me vaciles — me estoy cabreando viendo su actitud — ¿la vas a soltar?

—No— deja de prestarme atención y eso me cabrea más 

—James — uso mis tácticas — es mi último día, no seas así por favor ....

—Lo siento Lauren, pero no pienso dejar que siempre haga lo que quiera, así aprenderá — ¿como puede ser así de frío?, no lo entiendo 

—James por favor — hago un puchero — estoy embarazada y estos cambios de sentimientos no me van a ayudar, me estoy agobiando

—Mira Lauren — me analiza — sabes que he estudiado psicología ¿no? — ¿y que tiene que ver eso? — se cuando alguien miente y aunque pongas esa cara mi respuesta es No— responde tajante 

—Capullo — me sale sin pensar — te estas comportando como ...

—Ya has tenido tu respuesta, es mejor irnos — dice Ryan de buen humor— ya está todo dicho ¿no? — eso es chantaje , si le digo que no Blair pasará la noche en el calabozo por ayudarme pero si le digo que si y me ayuda, no se si podré compartir casa con el. 

—Ryan — le hago un puchero por si funciona, pero solo consigo que me sonría y me dé un toque en la nariz 

—Ya conoces nuestro trato ...— no piensa ceder, o todo o nada

—No es justo — le contesto agitada, no me puede hacer eso

—Pues lo siento — se cruza de brazos 

—Está bien — cedo al final, Blair no se merece todo esto y tengo que hacer todo lo posible para que salga de este lugar tan frío y espantoso 

—¿Puede verla?— dice Ryan a James — aunque sea unos minutos 

—Solo dos minutos — responde James sin dudar

—Genial — responde Ryan — dígale a un policía que te acompañe y te enseñe la celda donde está Blair. 

Les dejo a solas y le pido al policía que me lleve. Bajamos las escaleras y el lugar es frío y oscuro ¿pero donde la han metido? Llegamos hasta su celda y la veo sentada escondiendo su cabeza en su rodillas 

—Blair — digo flojo para no asustarla 

—Lauren sácame de aquí por favor — se levanta y se acerca a mí — no puedo seguir aquí, me mata el olor, hay bichos ...

—Tranquila — le acaricio la mano — Voy a sacarte de aquí, vamos a esperar unos minutos y serás libre — intento parecer segura, espero que Ryan lo consiga porque si no le mato 

—Le voy a matar ...—dice leyendo mi pensamiento. 

—Tranquila ...— le acaricio la mano

No tarda ni dos minutos cuando un agente se acerca y le abre la celda anunciándola que es libre. Me abraza feliz y subimos las escaleras. Sin que me dé cuenta Blair corre hacia el despacho de James y abre las puertas de par en par. La sigo por miedo a que cometa una locura y que mi trato con Ryan no haya servido para nada. 

—Eres un cabron — le grita ella a James— ¿como has podido ser capaz de encerrarme en ese lugar?

—Es el lugar indicado para una delincuente — responde serio y sin ningún tipo de arrepentimiento 

—Escúchame bien — le dice amenazante, pero James en vez de sentirse intimidado se vuelve chulesco — no pienso perdonartelo nunca ¿lo has escuchado? — le grita— Nunca — matiza esa palabra pero no parece que le haya afectado— no me vuelvas a hablar, ni mirar y mucho menos estar donde estoy yo ...

—¿Algo más? — se ríe 

—No quiero saber nada de ti en mi vida y te juro que la próxima vez que te vea te voy a dar una paliza ...— Sale del despacho cabreadísima dejándome con la boca abierta 

—Vaya fiera— dice Ryan con una sonrisa. 

La persigo y salimos de la comisaría, Ryan lo hace al poco tiempo y los tres entramos en el coche. El ambiente es silencioso, Blair está muy afectada por lo que ha tenido que pasar allí. Creo que yo estaría así o peor, definitivamente James se ha pasado y mucho.

Ryan nos invita a cenar a un restaurante muy elegante y aunque a Blair no le apetece para nada finalmente acepta cuando él insiste. Cuando quiere puede ser muy persuasivo y siempre consigue lo que quiere, al menos se está comportando como un caballero con ella y está dejando su lado menos humanos a un lado. Después de la cena la llevamos a casa y luego me deja en la mía para que descanse porque nos espera un vuelo a primera hora   

———

—No creo que sea buena idea — le digo nada más entrar a mi casa — nos va a traer problemas — suspiro

—No seas tan pesimistas — entra como si nada — lo haremos bien

—¿Desde cuando eres tan positivo? — me sorprende que sea tan optimista y parece que hoy se ha levantado con el pie derecho, está de muy buen humor y eso me irrita. 

—La que me sorprende eres tú — se sienta en mi sofá — no sabía que fueras tan pesimistas — imita mis palabras 

—¿Que harás por aquí? — me acomodo en otro sofá y finjo no estar interesada en conocer sus intenciones en esta ciudad. 

—Pues no lo sé ...— no parece muy agobiado, es más, pondría decir que está muy relajado —¿que me recomiendas?— dice como si nada 

—Volver a New York— se ríe y eso me irrita más 

—De verdad ¿que me recomiendas?— vuelve a preguntar 

—No sé, te vas aburrir mucho aquí ... sin el trabajo — afirmo— aún queda casi cuatro meses

—Me las apañaré — responde levantándose — ahora si no es mucha molestia voy a ir a descansar 

—Tu habitación es la que está a la izquierda — le grito, pero ya ha subido

Decido ir a la cocina y prepararme una sopa para calentarme. Debería estar cansada por el viaje pero no lo estoy, me quedé preocupada con Blair porque en la cena no la vi risueña, tampoco hablaba mucho y mira que eso es raro. Mientras preparo la sopa la llamo y por suerte lo coge. 

—Hola — dice y noto tristeza en su voz —¿ya has llegado?

—Si, ahora mismo me estoy preparando una sopa — digo —¿que tal?

—Mirando unas paletas de colores — claro está trabajando 

—¿Oye porque no pides unos días de vacaciones y te vienes a Seattle?— así quizás se anima un poco y olvida esa experiencia tan mala. 

—No se — duda 

—Lo pasaríamos genial y además así te despejas ...— intento animarla y que acepte el plan, le vendrá bien despejarse y que mejor que lo haga en otra ciudad. 

—Está bien — parece que funciona porque se anima un poco — te aviso cuando me digan algo mis jefes. 

—Genial — que bien — espero que sea positivo. 

Nos despedimos cuando su jefe la llama, promete llamarme en cuento encuentre unos días y pueda venir a visitarme. Estoy más tranquila y cuando está lista la sopa me sirvo un tazón y voy al salón a comérmela viendo una película romántica. 

No se escucha ruidos de pasos ni de nada, supongo que se habrá acostado y estará descansando cosa que debería hacer porque me noto más agotada. Recojo todo y voy a mi habitación a descansar un rato que lo necesito, la sorpresa me la llevo cuando veo a Ryan en mi cama durmiendo tan plácidamente ¿pero este hombre que se ha crecido? No le levanto a gritos porque me da pena porque si no .... entro en mi vestidor y me pongo un pijama gordo. En Seattle hace más frío que en New York y estoy helada, con cuidado me meto en la cama apartándome lo más lejos de él y me relajo, no tardo mucho en dormirme y lo agradezco.

Un olor me despierta, es mi olor preferido del mundo. Abro los ojos rápido y descubro que Ryan no está a mi lado si no en la cocina haciendo café. Le odio, juro que le odio. Salgo de la cama y entro en el baño para asearme, lo hago rápido para poder hablar con él y aclarar las cosas.

Una cosa es que haya accedido bajo amenazas competir mi piso con él, otra cosa es que se meta en mi cama, haga mi café y sobre todo porque yo no puedo beberlo. Bajo las escaleras y lo veo sentado en mi sofá bebiéndose mi café y leyendo mi periódico. 

—Ejem— digo entrando, el levanta su mirada del periódico y me mira 

—Por fin te has levantado—esta anocheciendo, he dormido todo el día —pensaba que estaría solo y aburrido hasta mañana

—Tenemos que hablar —digo— hay que poner ciertas reglas para tener una convivencia lo más pacífica posible y para eso...

—¿Qué quieres? — le brillan los ojos, parece mucho más joven además me cabrea su actitud, ¿por que está tan feliz, tranquilo?

—Primero no puedes beber de mi café— me cabrea porque yo no puedo por el embarazo 

—¿Por qué? — levanta una ceja y bebe un poco más — está buenísimo— ¿como consigue sacarme de mis casillas tan pronto?

—Porque yo no puedo — digo como si fuera obvio—así que ese punto ya está más que claro— no le dejo opción para debatir — segundo punto, no puedes dormir en mi cama

—¿Ese era tu cuarto? — dice como si nada —entendí que era el otro— le quita importancia y ni siquiera me pide perdón —¿Algo más? —¿qué? Contrólate y no le tires nada a la cabeza.

—No— o eso creo

—Entonces siéntate y disfrutemos de la noche — como si fuera tan fácil —¿quieres cenar algo? Es nuestra primera noche viviendo juntos— odio que diga eso pero es la realidad, es nuestra primera noche como compañeros de casa, aunque me moleste

—No me lo recuerdes — digo flojo —sí, tengo hambre, pero creo que cenaré sopa— le respondo — la hice antes de acostarme 

—Upps— dice con una sonrisa maléfica 

—¿Qué? — me temo lo pero, ni 24h han pasado y ya me arrepiento 

—Pensé que hiciste para los dos y me la terminé— ¿Cómo?¿pero quien le ha dado permiso a comerse mis cosas? 

—No puedes comerte todo lo que hay en mi nevera— destaco la palabra "mi" para que se dé cuenta que todo lo que hay es mío y por qué decida que él pueda estar en mi casa no le da ningún poder sobre mis cosas. 

—Esta bien —no me lo creo nada, no puede ser tan correcto y menos el— prometo no comerme nada de lo que hagas— se encoge de hombros. 

—No estoy de broma — me saca de quicio

—Lo sé, solo hay que verte...—¿qué quiere decir eso? Mejor no pregunto, mal empezamos la convivencia

—Pediré algo para cenar— saca su iPhone del bolsillo y marca un número, hace un pedido y le dejo hacer

Mientras esperamos la cena, comienzo a ver una película de comedia para alegrarme un poco la noche, el está pendiente de su móvil y no dice nada cuando la pongo. De todas formas, si quiere decirme cualquier cosa pues se jode, es mi televisión y veo lo que quiero.

Media hora después, suena el timbre y Ryan se levanta para abrir, el olor de la comida inunda mis fosas nasales y mi estómago ruje. Dios que hambre tengo, últimamente como por tres. 

—¿Cenemos aquí? — pregunta

—Sí, no me quiero perder nada de la película, esta muy entretenida — le respondo levantándome

—Siéntate, ya traigo las cosas — me sorprende, pero le hago caso. 

—Qué bueno — digo cuando lo pruebo, está más que bueno 

—Si, esta muy bueno— coincide conmigo 

La cena es silenciosa, no hablamos y lo agradezco porque no estoy acostumbrada a estar con el tanto tiempo y parece que el tambien le parece raro. Tengo que pensar, tengo que saber cuáles son mi sentimientos , razonarlo y sobre todo ser fuerte.

Al terminar recoge la mesa mientras yo comienzo a mensajearme con mi secretaria que tan amablemente ha cuidado de mi gata en esta semana, mañana cuando vaya a la empresa por final la veré. La he echado de menos, no quería llevármela porque no me gusta que vuele y menos para tan pocos días. Me da la sensación que viajar en avión para los animales es muy incómodo y por eso no me gusta que lo haga, si fuera por muchos más tiempos me la hubiera llevado.

—¿Con quien hablas? — me pregunta interesado al verme ran concentrada con mi iPhone 

—Con mi secretaria — le respondo sin minarle

—¿Ya quieres trabajar? — dice con humor y le miro

—No, estamos hablando sobre mi gata, la tiene ella—le explico irónicamente 

—Vale— dice como si nada. 

Nos quedamos en silencio y seguimos cada uno a lo suyo, pensaba que sería más incómodo pero sorprendiéndome no lo es, estoy cómoda y a gusto. Ryan se acomoda en el sofá y comienza a ver la televisión conmigo, yo lo hago en el otro sofá y nos quedamos así, en silencio, cómodos... como si fuéramos una pareja de verdad 

¿PERO QUE ESTOY PENSANDO? Pero antes de que pueda razonar ese pensamiento me quedo dormida como si fuera un bebé. 

Treinta y dos

Suena el despertador y me desoriento ¿dónde estoy? Abro los ojos y descubro que estoy en mi habitación, en mi cama. No recuerdo como llegué hasta aquí, solo recuerdo estar en el sofá viendo una película con Ryan. Joder Ryan , me siento alarmada, miro a todos los lados buscándolo inútilmente porque un olor a café recién hecho me despierta y me cabrea. Me levanto de la cama y al final miro sobre ella y descubro que la otra parte está arrugada y eso significa que no he dormido sola. Es la segunda norma que rompe en menos de 24h, eso es inadmisible.

Entro en el baño para ducharme y prepararme para ir a trabajar pero antes de eso hablaré muy seriamente con mi compañero de piso. Me pongo un vestido verde de flores cuando salgo de la ducha y antes de maquillarme me seco el pelo y me lo recojo en un moño desenfadado, el maquillaje que me pongo es sutil y muy natural como me gusta a mí. Cuando creo que ya estoy preparada para bajar, recojo todo lo que he utilizado y bajo. Me lo encuentro sentado en la cocina con un periódico en la mano, un tazón de café y una rodajas de queso.

—Quedamos que nada de café — me cruzo de brazos para demostrar que estoy enfadada

—Buenos días — no me mira pero noto como sus labios se curvan 

—Ryan — le llamo como si fuera su madre — ¿que dijimos sobre el café?

—Dijiste que no podía tomar tu café — por fin me mira altanero

— ¿Y entonces?— le señalo la taza

—Por eso fue al súper de abajo y compré café para mí — me responde como si nada

— ¿Que ha hecho que?— no me puedo creer que haya hecho eso, seguro que lo hizo para molestarme 

—No quería romper unas de tus normas— pone cara de niño bueno y no me lo creo, lo ha hecho para joderme — siéntate, te he preparado zumo

Lo único que quiero es café y lo sabe pero con una sonrisa fingida me siento y dejo que me sirva; me sorprende cuando veo que ha preparado de todo, zumo, frutas, tostadas....

—Vaya vaya, me sorprende que hayas hecho todo esto — y es verdad — ¿no te has cortado ningún dedo?

—Muy graciosa— me sonríe y se me para el corazón — ¿a qué hora tienes que estar en la empresa? — frunzo el ceño ¿perdona? ¿Para qué quiere saberlo? — necesito que me dejes el coche

—Claro, me dejas en la empresas y te lo puedes llevar — joder que susto, pensaba que quería meterse en mi trabajo

—Este fin de semana prometo solucionarlo — dice leyendo el periódico

—No te preocupes, apenas lo uso — ¿qué estoy diciendo?— podemos compartirlo, no merece la pena que consigas otro para tan poco tiempo — estoy loca,no me creo que haya soltado todo eso

— ¿De verdad?— me estudia — no quiero molestar

—De verdad — sigo desayunando porque tengo hambre, lo hacemos en silencio y extrañamente me siento cómoda.

Salimos de casa media hora después, me abrigo bien porque hoy va a llover, bueno Seattle siempre llueve. En el coche pone la calefacción y lo agradezco, un poco de calor siempre viene bien

— ¿Comemos juntos?— me pregunta cuando me deja en la puerta de la empresa

—No lo sé, estaré muy ocupada revisando todo los documentos atrasados y además tengo proyectos pendientes...— necesito tiempo para pensar y analizar esta situación que ha ocurrido tan rápido 

—No seas así— me pone la mejor sonrisa — así descansas un poco, vengo sobre las dos

Y como siempre tiene la última palabra, bueno ya veremos qué ocurre de aquí a las dos de la tarde. Todos me saludan al verme, cuando me acerco a mi secretaria no puedo dejar de mirar a mi gata que está en sus piernas

—Afrodita — me agacho como puedo — pero que bonita de verdad — miro a mi secretaria — gracias

—Ha sido un placer, los niños lo pasaron muy bien con ella — me comenta

—Bueno— me pongo en pie — cuéntame todas las novedades, ya veo desde aquí la pila de archivos que tengo que leer

—Si— se levanta — pero primero le traeré un té caliente.

Mi despacho sigue igual como lo dejé , me siento y dejo a la gata en el sofá para que esté cómoda , comienzo a leer los archivos mientras me cuenta todo lo que ha pasado en mi ausencia, por suerte no se ha producido ningún problema grave. Me deja sola y comienzo a trabajar, me espera una mañana muy interesante pienso irónicamente ¿que estará haciendo Ryan? Ahora mismo lo envidio, lo que daría por estar relajada en cualquier parte pero el deber me llama

Paso toda la mañana como pensaba, leyendo informe, firmando documentos atrasados y picando de vez en cuando. El trabajo abre mi apetito, no he mirado el reloj ninguna vez, no tengo tiempo ni para eso, los archivos no se leen solo.

—Señorita Marshall— dice mi secretaria — un señor quiere verle

— ¿Tiene cita?— pregunto

—No— responde un poco nerviosa

—Entonces dígale que no puedo atenderle — aún tengo muchas cosas que hacer como para atender a persona sin cita

—Señorita Marshall — vuelve a decir — insiste

— ¿Quién es?— joder que pesado es, acaba de irse mi concentración

—Es el señor Stark— mierda

—Dígale que pase — no tengo ganas de lidiar con él, entra como si fuera su empresa y acaricia a mi gata en cuento la ve. Ella parece que le gusta esa caricia y eso aumenta mi mal humor

— ¿Qué quieres?— me quito las gafas de vista

—Hemos quedado para comer — me recuerda como si fuera tonta 

—Te dije que no era seguro— señalo la montaña de documentos — estoy ocupada

—Pues lo harás después porque tienes que comer — responde convencido — vamos anda que tengo hambre

— ¿Y eso me importa?— le pregunto centrándome en él, sonríe de medio lado

—No te hagas de rogar que sabes que me pongo de mal humor no comer — coge mi abrigo — vamos rubia

Me levanto cediendo porque tengo hambre, me ayuda a ponerle el abrigo y salimos de la empresa. Intento convencerle para comer en cualquier lugar que esté cerca pero el señorito tiene su propio plan y prefiero dejarme llevar para no discutir. Me lleva a un restaurante bonito, nos sentamos en una mesa apartada.

— ¿Ya estas contento?— pregunto con ironía

— ¿Por qué?— finge no saber de qué le hablo con una sonrisa — pasé por aquí antes y me llamó la atención, espero que no nos falle la comida

El camarero viene y nos toma nota, a mí me apetece espaguetis a la carbonera, él se decanta por un solomillo con salsa. En definitivas, nos vamos a poner las botas, yo no quiero nada de entrantes y parece que el tampoco

— ¿Qué tal en la empresa? — me pregunta— ¿Te has puesto al día?

— Por suerte tengo un equipo en el que confío plenamente, aunque no me gusta ausentarme tanto tiempo porque se me acumula el trabajo— digo— ¿y tú que tal? ¿No te has aburrido ?

—No— no me lo creo, Ryan es adicto al trabajo—además necesitaba unas vacaciones para desconectar

— ¿Y tus proyecto? — pregunto curiosa, con lo tiquismiquis que es...

—Pues lo deje todo bien redactado y por algo existen el teléfono y las video llamadas—dice con una sonrisa — mi padre se encargarán de ellos, no confío en nadie mas que no sea el

—Pues pobrecito— digo en broma— le has añadido más responsabilidades

—Entendió que lo mejor que podía hacer era estar aquí contigo en estos meses de embarazo —me explica—además me apetecía estar contigo y poder vivir la experiencia aunque solo sea el final

Finjo una sonrisa porque me ha dejado muda, ¿le apetecía estar conmigo? Pienso como si nada... mi yo interno me grita que él quiso estar contigo como pareja pero le rechacé... aparto esos pensamientos porque no es el momento de pensar y arrepentirse en el caso que deba hacerlo. Por suerte el camarero viene con nuestros platos y puedo disimular comiendo.

—Está muy bueno— dice cortando un trocito— prueba— Me lo pasa y automáticamente me lo como, es verdad, esta Super bueno

—Si— le contesto una vez que trago— está muy bueno 

La pasta tampoco se queda atrás, está muy bueno todo y termino comiéndomelo sin dejar nada en el plato. Es lo que tiene tener hambre siempre...

—Parece que te ha gustado — automáticamente me ruborizo — si estoy de broma, además me gusta verte comer ¿Quieres postre?

—No — después de lo que me ha dicho soy incapaz de pedir postre aunque en el fondo lo esté deseando

—pues fíjate que yo si quiero — creo que se ha dado cuenta e intenta remedirlo —estoy dudoso, me apetece tarta de chocolate y la de queso —dice inseguro pero no le creo nada, esas son mis tartas preferidas—¿Qué me recomiendas? — no le contento porque no sé si podría decir algo sensato y no mandarle...—Pues creo que me voy a pedir las dos, para que voy a quedarme con las ganas

Al poco tiempo el camarero viene con los postres y a mí se me hace la boca agua. Si lo que más me gusta de comer o cenar son los postres , veo como se mete una cuchara de chocolate en la boca y gime.

—Prueba porque esta de muerte— me acerca el plato—además soy incapaz de comérmelo todo

Finalmente decido no quedarme con las ganas y compartimos el postre , está más que bueno, esta delicioso. Casi relamo el plato para no dejar ninguna miga de nada, ¿dios que me pasa? Ryan paga la comida y salimos del restaurante

— ¿Tienes que volver a la empresa? — me pregunta

—Qué remedio, tengo que adelantar muchas cosas — y poner mi mente en orden

—Está bien, te acerco — dice una vez que entramos en el coche

— ¿Qué harás tú? — le pregunto un poco curiosa

—Daré una vuelta por el centro, no quiero estar en casa solo— ¿Qué? ¿CASA? miro por la ventanilla para que no note mi mirada.

-----------

Me despierto con un ruido en la cocina, seguramente sea Ryan. Es sábado y quería dormir mucho más pero cuando me despierto es imposible conciliar el sueño de nuevo. Me levanto de la cama y entro en el baño para darme una ducha.

Aun no me creo que haya pasado un mes desde que regresamos a Seattle, un mes viviendo juntos , un mes en el que me he acostumbrado a él. . Me he acostumbrado a que me haga el desayuno y me atormente porque el sí puede beber café y no solo una taza, sino dos o tres. Me he acostumbrado a que me lleve al trabajo y me recoja siempre a las dos para ir a comer . Hemos comido juntos todos y cada uno de los días desde que regresamos , también me he acostumbrado a que me recoja a las siete del trabajo y que salgamos a cenar, o que nos compremos la cena o incluso hacerla nosotros aunque lo mejor es que la haga yo porque es un desastre.Me he acostumbrado a estar en el sofá viendo una película, una serie juntos hasta que no aguante más o incluso me duerma. Me he acostumbrado a que todos los sábados desayunemos en condiciones, en la cocina con buen ambiente aunque me atormente con el café, se que lo hace apropósitos y en el fondo me encanta. También me he acostumbrado a ir a lugares a pasar todo el día, incluso hace dos semanas viajamos a Chicago para pasar un fin de semanas diferentes. Y sobre todo me he acostumbrado a pasar todos los domingos en casa tirados en el sofá, comiendo toda clase de porquerías. Me he acostumbrado al Ryan Stark que lo está intentando, que me consiente, que me cuida y me protege... 

—Rubia baja — grita desde las escaleras — el desayuno se enfría 

—No quiero — grito— huelo desde aquí el café— me peino y me seco el pelo para no resfriarme

—Entonces subiré yo y convertiré la habitación en una pocilga — le odio, sabe que no me gusta el desorden sobre todo en mi cuarto o en mi baño—Tú decides rubia 

—Te odio— grito pero sonrío en el fondo — me la vas a pagar

—Baja— dice y le escucho alejándose de las escaleras

Cuando entro en la cocina le veo leyendo el periódico como siempre hace con una taza de café en la mano y una sonrisa al verme.

—30 segundos más y hubiera subido — dice con buen humor

—Ten en cuenta que ya no soy tan rápida— cojo una tostada— cada vez soy más inútil

—Una inútil preciosa — sonrío como una boba— vamos desayuna

— ¿Qué haremos hoy? — le digo una vez que logro sentarme 

—Vamos a ir al centro comercial...

—Joo— pongo cara de pena — sabes que apenas puedo moverme con esta barriga

—Para trabajar sí que te puedes mover — le saco la lengua — está bien — dice pero no me lo creo, Ryan no es tan tolerante— iré yo solo

— ¿Y qué harás? — sabía que no podía confiar en su amabilidad

—Pues creo que es el momento de ir a comprar cositas para nuestros bebés— termina la frase con una sonrisa, lleva un mes esperando para poder ir a comprar — el médico nos aconsejó comprarlo sobre este mes

—Tienes razón — a mí también me apetece comenzar a comprar lo fundamental — ¿Y después que haremos ? — sabe lo que quiero 

—Pues iremos a ese bar que tanto te gusta — pone mala cara — y nos comeremos unos bocadillos grandes de calamares

—Si es que al final te voy  a querer — le doy un beso en la mejilla —sabes cómo hacer feliz a una mujer

— Bueno nunca me lo han dicho por llevarla a comer a un bar de mala muerte — le pego en el hombro y terminamos riéndonos a carcajadas.

---

—Me gusta esta — dice el señalándome un color — creo que es muy vivo

Estamos en una ferretería para elegir el color de la habitación de los bebes, al final nos hemos decidido por un verde muy bonito, lo ha elegido el pero a mí también me ha gustado. También compramos pintura blanca y muchas luces. Al salir de ahí entramos en el paraíso para bebes, elegimos la cuna con todos los accesorios como cambiador, colchón, un móvil de colores que se coloca encima.... También hemos comprado todos los productos utilices para el baño como champú ,  toallitas húmedas, paquetes de pañales, peine para el pelo, termómetro para el agua y por supuesto dos bañeras de plásticos. Además también hemos comprado todos los utensilios útiles para la alimentación de los bebes como baberos, biberones, chupetes, sonajeros...y finalmente hemos comprado un cochecito doble con sus accesorios como paraguas, el bolso, canastro...En definitiva, hemos arrasado con la tienda.

Ryan se empeña en pagar todo eso e intento que me escuche y que lo paguemos a media porque aún quedan muchas más cosas por comprar y no me siento muy cómoda pero es muy testarudo y aunque utilice todas mis armas no permite que ponga nada de dinero.

—Eres imposible — le digo cuando salimos de la tienda— de verdad ¿Por qué no me haces caso?

—No me importa— es lo único que dice 

—Pues a mi si, ¿Me vas a dejar comprar algo o solo puedes pagarlo tú? — contesto enfadada

—Puedes comprarle...— hace que piensa

—No seas capullo— le pego en el estómago y terminamos riéndonos

Coloca su brazo en mi hombro y me abraza mientras caminamos, es un gento muy simple pero para mí significa mucho más

—De verdad Ryan no seas así...— suplico

—Está bien— le miro y sé que lo dice en serio , no lo dice para que me calle—anda vamos a comprar ropa porque la van a necesitar.

En la tienda que entramos perdemos el control, compramos todo tipo de ropa útil por si es un niño o una niña. Nada de falda ni de vestiditos aunque se me caía la baba ¿Cómo puede ser una ropa tan pequeña tan bonita? Tampoco compramos nada de estampados de balones o cualquier cosa que refleje que es de niño. En cambio compramos estampados de paisajes, animales, formas... de todos tipos de colores, independientemente si es rosa y son niños y si es azul y son niñas. En eso estamos conformes, es una tontería esta división de colores 

La dependiente se le cae la baba cuando le ve y no le importa que este con él, embarazada.... Me irrita su comportamiento pero en el fondo la entiendo. Ryan es guapísimos y esta vez le brillan los ojos y está continuamente sonriendo... le sienta bien comprar cosas para nuestros bebes.Quedamos con la tienda para que nos envie todo lo que hemos comprado a casa, en esta ocasión pagamos los dos y se lo agradezco. 

— ¿Tienes hambre? — son más de las dos cuando terminamos

—Llevo muchas horas pensando en los calamares — se ríe por mi broma

—Pues vamos por que no me apetece ver un calamar en la frente de mis bebés 

—Eres idiota— pero como últimamente terminamos riéndonos.

—Dios que bueno están — digo con la boca llena — te has ganado el cielo

—Más le vale...— responde como si hubiera sido un sufrimiento todo lo que está haciendo por mí — está bueno 

—Más que bueno — sentencio— estoy agotada, esto de ir de compras no es lo mío 

—Terminamos y si quieres vamos a casa— dice una vez que ha tragado — y así descansas

—Vale pero primero damos una vuelta en coche — le digo — les relaja— toca mi vientre porque están dando patadas

—Es increíble — siempre pone la misma cara, como si fuera la primera vez — Pues si les relaja daremos la vuelta en coche

Voy a contestar pero mi iPhone suena, miro y veo el nombre de Blair. Lo cojo en seguida.

—Hola — digo de buen humor

—Hola blancanieves — me rio porque desde que Ryan y yo vivimos juntos siempre me lo dice— ¿sigue en pie eso de ir unos días?

—Claro — le digo ilusionada — aunque ya pensaba que no vendrías

—Mi jefe que me ha dado mucha largas, pero tengo días libres la próxima semanas...

—Pues te recibiremos encantados— Ryan me guiña el ojo y sigue comiendo — ¿Qué días vendrías?

—Pues el miércoles— me contesta — y me iría pues el lunes o martes

—Genial, pues intentaré adelantar todo el trabajo para pasar los días contigo 

—Si es que eres un sol— me rio — te llamaré para mantenerte informada

—Vale — nos despedimos 

— ¿Al final viene? —Me pregunta

—Sí, viene unos cinco días...

—Por mí sin problemas

Terminamos la comida y como me prometió damos una vuelta en coche. Todo es genial, me encanta su compañía, miro por la ventana mientras escuchamos a Sam Smith, ¿en qué momento ha ocurrido todo esto? ¿En qué momento soy tan feliz? Le miro y le noto concentrado conducido.

— ¿No te arrepientes de estar aquí? —pregunto

—Claro que no — me mira — soy feliz estando contigo

— ¿Y el trabajo? — sé que el ama su trabajo 

—Me importa más vosotros — sonrió como una tonta — y si te preocupas si no estoy cómodo aquí o me he arrepentido pues no señorita Marshall, estoy a gusto contigo y no me gustaría estar en otro lugar donde no estéis

— ¿Y después que haremos? — entiende a que me refiero

—Vamos a vivir estos dos meses que nos queda y luego ya veremos— me sonríe tranquilizándome 

Un gesto y una mirada hace que camine mi estado de ánimo, me vuelco a relajar y decido vivir el día a día. Nunca he sido tan feliz y no voy a perder el tiempo en preocupaciones o en absurdas incertidumbre. Lo importante es que hemos conseguido estar aquí y bien y eso era muy complicado. Él lo está intentando y yo también, dos meses y quizás todo cambie... pero se que será a mejor, dos hijos y serán nuestros, es imposible que no sea para mejor. 

Pero no voy a pensar en eso, estamos bien y eso es lo que cuenta. Le miro una vez más ¿Cómo puede seguir sorprendiéndome que sea tan guapo? Aún queda de ese Ryan adolescente rompe corazones pero estoy conociendo a otro más adorable y tierno y me he dado cuenta que también me gusta

En realidad me gusta todas las versiones de Ryan Stark ¿eso es malo? Hace tiempo que dejé de pensar en esa respuesta porque no merece la pena.

Treinta y tres

—No me puedo creer que estés aquí— nos abrazamos 

—Pues aquí estoy — dice Blair — hola Ryan — se saludan 

—¿Que tal el viaje?— pregunto mientras nos dirigimos al coche 

—Bien aunque me tocó un niño al lado ...— pone cara de pesar — pero bien, con ganas de llegar 

—¿Estas cansada?— pregunto por si quiere ir a comer o ir directamente a casa 

—Un poco— confiesa — pero quiero aprovechar esta semana aquí 

—Entonces te voy a llevar a un restaurante que descubrió Ryan , es increíble — aplaude, a ella le encantan los restaurante 

Nos metemos en el coche y no paramos de hablar de todo, me hace mucha ilusión que ella esté aquí. Se que esta semana nos lo vamos a pasar bien, pero que muy bien. Ryan se mantiene callado, supongo que estará sorprendido por cómo nos comportamos. Parece que llevamos años sin vernos y apenas pasó casi dos meses, seguramente prefiere quedarse en casa pero apenas puedo conducir con esta barriga y me viene bien que lo haga el. Ya no me queda nada, dentro de poco  haré  los 8 meses de embarazo y eso me aterra y me hace feliz al mismo tiempo. 

Nos deja en la puerta y decide dejarnos tiempo para estar sola, entiende que hay cosas que no podemos hablar si está el y además dudo mucho que a él le interese lo que hablemos. Entramos en el restaurante y como pensaba le encanta, nos sentamos en una mesa que da a la ventana. 

—Está guapísimo— es lo primero que dice —¿Estáis juntos?

—¿Que?— me rio — no, somos amigos 

—¿Con derecho?— señalo mi barriga diciendo que con esto lo duda — o esa que te encantaría eeeh — nos reímos —¿estáis bien?

—Si, muy bien — y es verdad —¿ Y tu que?— le pregunto — la última vez que nos vimos me dejaste muy preocupada 

—Cállate — dice pero apartándose el flequillo de la cara— la peor experiencia de mi vida , espero que nadie lo sepa 

—¿El que?— pregunto un poco pérdida —¿Que has pasado un día en el calabozo? 

—Que vergüenza ...— se tapa la cara pero antes de que pueda contestar el camarero nos toma nota, cuando se va le digo

—No seas odiota ¿Quien nunca ha estado detenida?— le quito importancia —¿lo habéis arreglado?

—No— se pone seria — desde ese día no nos hemos visto y así lo prefiero 

—Blair ...

—No, no pienso perdonárselo nunca— dice segura — lo que hizo fue muy denigrante para mi y ....

—¿Que?— pregunto cuando se calla —¿que pasa?

—Que conociéndole nunca me pedirá perdón aunque sepa que se ha equivocado y además dudo mucho que pueda perdonárselo—dice segura — mejor hablemos de ti y de tu compañero de piso 

—Hazme caso no hay nada de que hablar — y es verdad, en el fondo me siento decepcionada porque no ha intentado nada conmigo durante todo este tiempo que vivimos juntos ¿Pero quien me entiende?

Comenzamos a comer cuando el cararero trae nuestros platos, por suerte cambiamos de tema y hablamos de trabajo, ropa y viajes. No mencionamos ni a Ryan ni a James y pasamos una tarde de chicas en condiciendoes. Después de comer tarta de vainilla decidimos ir a casa, para no molestar a Ryan cogemos un taxi que nos lleva directamente. 

—Madre mía que bonita — dice nada mas entrar — me encanta tu casa. 

—Gracias — cierro la puerta y le enseño la planta de abajo 

—Este es mi casa de ensueño aunque no me lo pueda permitir — pone cara de pena —¿donde dormiré?

—En la habitación que antes era de Alex  — digo — bueno también dormía Ryan pero como hemos quitado la habitación de invitado para que sea la habitación de mis bebés nos quedamos sin habitaciones de sobra — le explico 

—A mi no me importa — dice —¿donde dormirá Ryan?

—Conmigo — intento parecer segura pero ni yo misma se como hemos llegado a esto — total mi cama es muy grande y...

—No te justifiques — me corta — yo haría lo mismo 

Subimos las escaleras y le enseño las habitaciones, le encanta el cuarto que le tocó y quiere vivir en el toda su vida. Al entrar en el vestidor vemos su maleta sin abrir , que mono Ryan por subírselas. 

—Con solo pensar que hace menos de 24h durmió en esa cama Ryan Stark — se toca el corazón — creo que ya puedo morir feliz

—Eres imposible de verdad — terminamos riéndonos — de todas formas son sábanas nuevas

—Eres mala — me acusa — prefería las anteriores para poder olerla — pone cara de pena

—La anoto para la próxima vez — contesto de broma 

—Me encanta eso de tener baño propio — pone cara de niña pequeña — y pensar que Ryan se ha duchado aquí ..

—Eres imposible — me vuelvo a reír , es imposible no hacerlo cuando ella esta aquí— te dejo para que te asees y descanses un poco — digo antes de salir — estás en tu casa

La dejo sola y entro en mi habitación , voy directa al baño para darme una ducha rápida, estoy agotada también. Al salir entro al vestidor y miro todas las cosas de Ryan y sonrío, me pongo un pijama y comienzo a peinarme. Al terminar no se que hacer y me tumbo en mi cama para descansar un rato, Ryan no se donde está, no ha llegado aún y eso me extraña. 

———

—Que bueno — dice Blair cuando prueba la comida china — me encanta el cuarto, el baño ha sido ...

Ryan se ríe y sigue cenando como si nada. Hace media hora que acaba de venir con la cena, se fue con el vecino de al lado a ver un partido de béisbol. No conozco a nadie de mis vecinos, quizás los haya visto a veces por el portal pero poco más ¿cuando se han conocido ? ¿Cuando se han hecho amigos?

—¿Después vemos una película?— digo para sacar un tema de conversación 

—Me encantaría — contesta — una que me haga llorar 

—A tu todas te hacen llorar — me burlo 

—¿El diario de Noa?—pregunta casi suplicando 

—Genial— veo como Ryan se asusta al confirmárselo

Terminamos de cenar y recogemos todo, preparamos la película pero Ryan decide ir al cuarto a ver otra cosa dejándonos de nuevo solas. 

—Te envidio — le doy un manotazo

—Solo somos amigos — le aclaro — nada más 

—Lo que tú digas — me mira sin creerme

Comenzamos a ver la película que me se de memoria ¿ Quien no se lo sabe? Es la película romántica perfecta , los protagonistas tienen tanta química que me creo todo. En la mirad veo cómo se limpia algunas lágrimas, siempre llora en esta película. 

—Que bonito — comenta 

Seguimos viéndola y ella sigue soltando lágrimas, estoy por echarme a reír. Entiendo que llore las primeras veces pero no todas, finalmente al terminar la película escucho un sollozo. 

—Me encanta — dice limpiándose los ojos

—No hace falta ni que me lo digas — digo de broma encendiendo la luz

—Creo que ya es tarde — dice una vez mira el reloj— mañana nos vemos 

—Claro— la acompaño hasta la habitación y antes de entrar a la mía doy varios respiros. 

Tengo que tranquilizarme, digo interiormente. No pasa nada, solo vamos a compartir cama como dos personas adultas y nada más. No tengo que estar rara ni extraña ....

—Hola— mi voz suena demasiada nerviosa y me maldigo por eso —¿que ves?

—Un programa de investigación — contesta mirándome —¿ya habéis acabado de ver las películas?— dice irónico 

—Estaba cansada y al final solo vimos una — entro en el baño y me lavo los dientes, luego hago pis y antes de salir cojo aire — así que se ha ido a dormir. 

—Estará cansada de viaje — comenta mirando la televisión 

Me meto en la cama y comienzo a ver la tele aunque me aburre este tipo de programa, me pongo cómoda y dejo que su olor inunde mis fosas nasales   

—¿Que haréis mañana?— pregunta 

—Saldremos a desayunar — contesto mirándole —¿vienes?

—No— me mira — pasarlo bien 

—¿Y que harás tu?— me sonríe y me fijo en sus labios carnosos, rosados ...

—Saldré a correr con el vecino y poco más — analiza mi cara parándose en mis labios 

La tensión entre nosotros aumenta y no se quien da el primer paso pero nuestros labios se unen y nos besamos con ganas contenidas. Llevamos mucho tiempo sin besarnos y parece que ponemos en este beso todas las ganas acumuladas. Me acerco más a él aunque mi veintre me lo impide

—Tenemos que parar — me susurra pero ninguno de los dos hace nada — esto no está bien 

—Si— le respondo antes de volverle a besar — pero besas tan bien que no quiero parar ¿y tu?— le miro a los ojos 

—Claro que no pequeña — se quita la camiseta y eso me da fuerzas para continuar, me quito la parte de arriba del pijamas quedándome desnuda de cintura para arriba. 

—Te han creido las tetas— dice mirándomelas descaradamente, me las caricia y luego pechizca mi pezon izquierdo provocando que se enternezca— son preciosas 

—Gracias — coloco la mano encima del su pantalón de pijama y le acaricio el miembro — estás muy duro 

—Siempre lo estoy cuando estoy contigo — le aparto la ropa y comienzo a masturbarle con la mano 

El suelta un suspiro que me pone a mil, me quito los pantalones rápidos junto con las bragas, le beso con ganas y sigo acariciandolo. 

—Joder — dice — para si no quieres que me corra tan rápido— me acaricia el vientre hasta llegar a mi sexo, me acaricia el clitoris suavemente y por poco llego al orgasmo. Me penetra con un dedo y me inclino soltando un jadeo, hace casi ocho meses que no follo. 

—Quiero sentirte dentro — le aparto la mano — nada de preliminares, ya estoy demasiado cachonda

—Dios me vuelves loca pequeña — me hace caso y aparta su mano

Se coloca encima de mi y me penetra lentamente, Dios como le echaba de menos, se mueve lento y me agarro en su espalda bajando hasta llegar a su culo duro. 

—Muévete más rápido — susurro mordiéndole los labios 

—No quiero hacerte daño — sigue moviéndose lento, suave

—Ryan..— nos miramos a los ojos — por favor , más rápido 

—Joder — me besa duro y por fin se mueve como a mi me gusta, con ganas. —. No grites — gruñe 

—No puedo contenerme ...— le muerdo el hombro fuerte— no pares por favor 

—Jamás — y mientras se mueve encima de mi nos miramos a los ojos, nos decimos todo lo que callamos —¿estás cerca? Dímelo por que yo si lo estoy 

—Siii... aaauh— no puedo hablar

—Estar dentro de ti es un paraíso — pega nuestras frentes 

—Me voy a cor...— no termino la frase porque lo hago antes. 

El gruñe y se vacía dentro de mi, se aparta inmediatamente para no caer sobre mi y me abraza mientras intentamos respirar con normalidad. Cierro los ojos y le huelo el cuello, estoy en el paraíso ...

—Tenemos que limpiarnos — dice levantándose, entra en el baño y vuelve con una toalla y me limpia entre los muslos — no tengo que preocuparme por no usar preservativos ¿no?

Me río fuerte, dice la única cosa que jamás me hubiera imagina que hubiera dicho. El se une a mi risa y se tumba a mi lado, abrazándome. Estoy en la gloria, quiero permanecer asi ...estoy tan cómoda que el cansancio me gana y me duermo entre sus brazos. 

———

Un movimiento me levanta, abro los ojos y me encuentro con los suyos. Le sonrío y  los vuelvo a cerrar , no quiero levantarme de la cama, no quiero separarme de él... quiero estar así siempre. 

—Buenos días— me escondo en su cuello —¿como habéis dormido?

—Genial— le beso en el cuello — estoy agotada 

—No estás acostumbrada a nada — me acaricia la espalda — te recuerdo que tienes una  invitada y que la escuché salir hace un rato 

—Mmm— gruño — cinco minutos más 

—Habéis quedado para desayunar — dice de buen humor — aunque yo tengo algo que seguro te gusta más 

—Ryan — abro los ojos — eres un guarro 

Se ríe fuerte y finalmente me levanto de la cama, entro en el baño para ducharme y noto como me sigue. Nos duchamos juntos, es tan natural todo esto que me encanta. 

—¿Quedamos para comer?— me enjabona el pelo 

—Mmm— soy incapaz de hablar 

—Os llevo a desayunar y avísame cuando terminéis ...

—Mmm

—¿No piensas decir nada?— me aclara el pelo y cierro los ojos para que no me entre en los ojos — Tengo casi una hora para salir a correr 

—¿Y entonces porque te has duchado?— si volverá a hacerlo 

—No quería perder la oportunidad de hacerlo contigo — no puedo evitar que me salga la sonrisa tonta. 

Me ayuda a secarme, también a peinarme. Estamos sincronizados ... al terminar bajo y me encuentro con la mirada y sonrisa de Blair. Mierda  ¿no has escuchado? No me dice nada, supongo que esperará a que estemos sola para enterarse de todos los detalles

Ryan nos lleva a una cafetería que me encanta, me despido de él prometiéndole que le llamaré para que nos recoja y luego nos iremos a comer los tres juntos. No quiero separarme de él ¿ no me entiendo?

—¿Como has dormido?— me pregunta Blair una  vez sentadas dentro de la cafetería, con solo ver su cara se que nos ha escuchado 

—Estoy hecha una lio — para que perder el tiempo dando un rodeo — le quiero — sentencio muy segura de lo que siento. 

—¿Y porque no le dices que si?— se pone seria, sabe que esta conversación es fundamental — no pierdas el tiempo, solo hay que verlo un segundo para saber que te corresponde, si se le cae la baba cara vez que te mira...

—Lo se — resoplo

—¿Y entonces?— no se que decir — lánzate y se feliz, forma la familia perfecta y dame celos 

—Tienes razón — ¿por que pierdo el tiempo de esta  manera? Vamos a ser padres, se que el siente cosas por mi porque lleva demostrándomelo más de un mes — no quiero solo follar y ya está , quiero la familia feliz 

—Claro que si nena — me aplaude — díselo después, dile que le quieres y que quieres estar con el, juntos ...

—Si— es la decisión mas importante de mi vida — se que me ha costado decidirme pero ahora estoy segura, quiero estar con él, dormir con el... 

—Me encanta — vuelve a aplaudir — cuando salgamos a comer, me ausentaré para ir al baño y te dejaré un buen rato para que habléis y te confieses 

—Muchas gracias Blair — le cojo la mano — eres increíble 

—No seas tonta, yo no he hecho nada — le quita importancia 

—Pero estas y con eso es suficientes 

Desayunamos con ganas, hablando de cómo será y como se comportará. Se que no me va a rechazar, se que este día empezará algo y estoy nerviosa y excitada 

—El ha cambiado todo por ti — dice orgullosa de él

—Lo se y con eso me ha demostrado más que nada , Ryan ama su trabajo 

—Más te ama a ti 

Con esa frase salimos de la cafetería y caminamos hasta el centro para ir de compras, no está lejos y andar nos vendrá bien. Pasamos el resto de la mañana mirando tiendas, comprando regalos , lo típico que se hace cuando estás de vacaciones 

Quedamos con Ryan en el parking del centro para que nos recojas, nos estamos riendo sobre una broma de Blair, es increíble. Vemos el coche de Ryan pero de repente un hombre nos corta la visión y nos apunta con un cuchillo 

—Dame el bolso — grita amenazante. Nos asustamos y nos quedamos paralizadas. — Dame el bolso si no quieres que os pase nada 

—Oye — viene corriendo Ryan — baja el cuchillo y lárgate 

—No te acerques — se pone nervioso — dame el bolso y no pasará nada — me vuelve a decir

Se lo acerco porque solo quiero que se vaya, que desaparezca y me importa una mierda si me lo roba o no.  Pero antes de que lo coja Ryan se abalanza sobre el y termina apuñalándolo en el costado con el cuchillo. Todo pasa muy rápido, el hombre que ahora tiene las manos manchadas de sangre saca el cuchillo del cuerpo de Ryan y coge mi bolso para desaparecer. Estoy en shock, veo como se tambalea con los ojos abiertos mirándome y cae de rodillas. Veo mucha sangre, escucho gritar a Blair y se acerca a él. La veo que me grita pero no escucho nada, solo le veo tumbado mirándome y mucha sangre ... no se que está pasando a mi alrededor. 

Varios hombres vestido de uniforme sanitarios corre hacia el, le están ayudando cosa que yo no hago. Blair me coge de la mano, me dice algo pero no la escucho. Solo le miro y cuando cierra los ojos me despierto, vuelvo en mi y es cuando me acerco a él. 

—Ryan — grito— Ryan abre los ojos por favor — vuelvo a gritar mientras mis lagrimas inunda mi cara — no me hagas esto, Ryan te quiero— grito — quiero estar contigo 

Lo ponen en la camilla y lo mete en la ambulancia mientras yo corro detrás llorando. ¿Por que ha pasado esto? No debería haber pasado esto jamás ...no se que me dicen pero entiendo que puedo ir con ellos y no me lo pienso. Le cojo de la mano y le suplico para que me mire con sus espectaculares ojos verdes, solo quiero que abra los ojos. Se me hace eterno el camino hacia el hospital pero cuando llegamos , lo bajan corriendo de la ambulancia y ya hay un médico esperándole en la puerta. 

—Ryan por favor ponte bien — le grito— no puedes hacerme esto, no puedes dejarme cuando no me he declarado y te he dicho todo lo que he siento por ti ....

—Debe esperar aquí ...— dice el médico frenándome 

—No respira — escucho que dice la enfermera — lo estamos perdiendo 

Y con esas palabras me rompo, me siento en el banco  asustada, sola y nerviosa. Ni siquiera se donde está Blair, no se que hacer solo se que se está muriendo y eso me rompe en mil pedazos. Escondo mi cara entre mis manos y comienzo a llorar, me da igual que me vean, que me escuchen.. el amor de mi vida está en peligro. No puede pasarle nada , no puede .. me digo a mi misma. El es fuerte, lo superará. 

Me agobio cuando se que no tengo ningún teléfono. Tengo que llamar a su familia pero no se que hacer, levanto la cabeza y veo una recepción en esta planta. Me limpio las lágrimas pero cuando me levanto veo a Blair corriendo hacia a mi y me abraza 

—Se pondrá bien — susurra en mi oído — es Ryan Stark  — Y con esas palabras me reconforta un poco 

—Déjame tu teléfono, tengo que llamar a su familia ...

—Claro — lo saca del bolsillo corriendo 

—No puedo llamar a Taylor, está embarazada y está información podría ... ¿A Phoebe?— pregunto pero entones me acuerdo de Ezra y le llamo. 

—¿Ni de vacaciones te olvidas de mi?— dice risueño, tiene una voz tan semejante a la de su hermano que comienzo a llorar —¿Estas bien Blair?— se preocupa 

—Soy..— no puedo hablar 

—¿Lauren?— automáticamente cambia su tono de voz 

—Ryan..— me doblo, no puedo continuar. Blair se da cuenta y me quita el teléfono 

—Ezra — comienza diciendo — nos han atracado y Ryan se metió de por medio y le apuñalaron. — no se lo que le dice Ezra — estamos en el hospital, se han llevado a tu hermano ... no lo sé... te informaré. — guarda el móvil  — dice que cogerá el primer avión. 

—No puedo creerlo— susurro sentándome de nuevo — ¿como me puede cambiar la vida así de rápido?— gruño—iba a confesar mis sentimientos 

—Lo se cariño — me acaricia el pelo 

—¿Y si le pasa algo?— ese es mi mayor temor

—Todo saldrá bien ...

No se cuanto tiempo estamos esperando para tener noticias pero para mi es una eternidad. El médico  por fin sale y se acerca ....en estos momento me tiembla las rodillas pero consigo levantarme del asiento. 

—La puñalada le ha perforado un pulmón y ha pedido mucha sangre ...— me asusto de repente y me imagino millones de cosa — le hemos operado de urgencia

—¿Está bien?— me mira unos segundos 

—Está en estado crítico , estas horas son cruciales— se me para el corazón — le vamos a trasladar a la UCI ...

Todo me da vueltas, no escucho lo que dice y antes de que me de cuenta siento que mi cuerpo pesa y pierdo el conocimiento. 

Treinta y cuatro

Un pitido molesto hace que me despierte, me duele la cabeza. Intento abrir los ojos pero la luz me molesta así que me lo impide. Vuelvo a intentarlo y consigo abrirlos aunque sea un poco. ¿Donde estoy? Esto no es mi casa y como si fuera un mal sueño todas las imágenes me viene a la cabeza. Ryan corriendo hacia nosotras, Ryan siendo apuñalado, Ryan en el suelo ... abro los ojos de golpe y descubro que estoy en el hospital conectada a un gotero. 

—Eii — susurra Blair suave — tranquila 

—¿Que ha pasado?— pregunto—¿Como está Ryan?

—Te has desmayado— me acaricia la cara — no te preocupes por nada

Como puedo consigo sentarme y me quito lo que me estaban inyectando. A Blair parece que no le hace mucha gracia pero me da igual, quiero verlo. Me bajo de la cama y me asusto cuando veo mi reflejo, estoy muy pálida. 

—Lauren es mejor que sigas acostada un poco más — intenta frenarme pero salgo de la habitación. 

Ella me sigue, me meto en el ascensor y subo a la planta donde se encuentra la UCI, ¿cuanto tiempo he estado estado inconsciente? Las puertas se abren y salgo casi corriendo, pero me freno cuando  veo a Ezra. 

—Lauren — dice preocupado — ¿que haces aquí?

—¿Como está?— solo quiero saber cómo está — ¿lo han trasladado a otro cuarto? 

—Aún no, creo que es mejor que te vayas a casa a descansar ...

—No pienso irme de aquí — sentencio

—A Ryan no le va a gustar que estes aquí, no es bueno para ....

—No me digas lo que puedo o no hacer — lo que me faltaba — ¿que te han dicho los médicos?

—Está igual, no ha habido ninguna mejoría — está destrozado 

Nos sentamos y le cojo de la mano, no ha habido ninguna mejoría ..repite una u otra vez mi mente. Cierro los ojos y comienzo a rezar en silencio, no se cuanto tiempo paso en la misma postura pero no abro mis ojos. 

—Lauren es mejor que vayas a casa a descansar — vuelve a insistir pero esta vez es Blair — el médico recomendó que hagas un poco de reposo...

—No quiero irme — ha sonado como si fuera una niña pequeña

—Por favor — dice Ezra — estaré más tranquilo si se que estás en casa a salvo 

—Pero ...

—Hazme caso Lauren — me da un beso en la mejilla — Te mantendré informada 

Claudico y finalmente decido irme junto con Blair. Se que no voy a descansar nada y mucho menos dormir. 

———-

Como sabía no he dormido nada esta noche. Me meto en la ducha para ir al hospital, Ezra me mando un mensaje diciendo que todo está igual que no hay novedades pero me da igual. No pienso quedarme aquí sentada sin estar a su lado ¿y si se despierta?

—¿A donde vas?— veo a Blair en el salón 

—No pienso quedarme aquí, vine ayer y no me sirvió de nada — no soy una niña pequeña , puedo tomar mis propias decisiones 

—Primero desayuna — la miro mal pero lo hago. 

Perderé menos tiempo si desayuno que discutiendo con ella. Comienzo a comer sin hablar y sin mirarla, solo ingerir y así podré irme. Estoy nerviosa, no se que habrá ocurrido en la noche y también tengo mucho miedo. 

Un taxi nos lleva hasta el hospital, casi corriendo subimos donde se encuentra Ryan y me sorprendo cuando me encuentro a Ezra hablando con el médico. 

—Buenos días — digo con educación pero tengo mucho miedo —¿Ocurre algo?

—Le estaba informando que vamos a trasladar al paciente a una habitación — suelto todo el aire acumulado — ha pasado una buena noche y todo avanza bien 

—Gracias a Dios — sonrio por primera vez —¿Puedo verlo?— pregunto

—Una enfermera os avisará — se despide y nos deja a solos 

Me abrazo con Ezra feliz, hemos tenido la mejor noticia del mundo. Le obligo a ir a la cafetería para que desayune, Blair se mantiene en silencio mientras Ezra se bebe una taza de café y se come una tostada de atún.  

—Papa vendrá hoy — me informa 

—Al menos vendrá con las buenas noticias — digo con más humor —¿Viene solo?

—Que yo sepa si — me contesta — Phoebe quería venir y dejar los niños con sus padres pero preferí que se quedara allí — le noto cansado, está ojeroso

—En cuanto podamos verlo— digo sería — te irás a casa y descansarás, allí hay ropa de tu hermano y puedes usarla 

—Estoy bien —¿Por que todos los Stark son así?

—Ayer te hice caso y hoy te toca a ti — me sonríe — todo está bien — ayer casi se me para el corazón por la incertidumbre, en pensar que podría perderle...  

—Hazle caso— me ayuda Blair — nosotros nos quedaremos con el mientras descansas 

—Está bien. 

Al terminar de desayunar subirlos y esperamos a que la enfermera nos deje verle, tengo una ganas. Pasan varias horas hasta que por fin alguien se acerca y nos deja pasar. 
Se me para el corazón cuando le veo tumbado, lleno de cable y apartaros en su alrededor. Le cojo de la mano y le doy un beso en la mejilla. 

—¿Cuando se levantará?— pregunto con la voz entrecortada

—Quizás en varias horas, eso depende del paciente — nos informa y nos deja a solas

Me siento en el sillón, Ezra se apoya en la ventana y Blair lo hace en la puerta. Nos mantenemos en silencio, nadie habla y solo escuchamos los pitidos de las máquinas. Me ponen muy nerviosa, el teléfono de Ezra comienza a sonar y al cogerlo comienza hablar con su padre. Esta en la puerta del hospital y le está informando donde está la habitación, tardamos menos de cinco minutos en verlo entrar en la habitación pero no está solo, está con Phoebe y James. 

—¿Como está?— pregunta su padre preocupado 

—Está bien papa, se pondrá bien — dice y automáticamente se abraza con su mujer

Era obvio que la necesitaba y ella supo que no  era el momento para hacerle caso y darle lo que necesita. Son tan bonitos y un sentimiento de celos y rabia se despierta, yo también me iba a lanzar, también podría estar como ellos. 

—Lauren — me da un beso su padre y lo agradezco porque así hace que deje de pensar en eso —¿como estas cariño?

—Bien señor Stark — le sonrío pero se que me veo horrible — James — le abrazo — gracias por venir 

—¿Se sabe algo?— pregunta serio 

—La policía vino a primera hora, han visto las cámaras de vigilancia y están en ello — nos informa Ezra 

He estado tan pendiente en Ryan que apenas he pensado en ese miserable, espero que lo pillen y pague por todo esto. Dios ¿como puede haber personas tan malas ? Siento un pinchazo fuerte de repente y tengo que apoyarme en el mueble hasta que se me pase. Cojo aire y en pocos segundo se me va. 

Volvemos ha acomodarnos en la habitación, nos mantenemos en silencio deseando a que se despierte. 

—¿Como estas?— me pregunta Phoebe 

—Bien, supongo ...

—Se pondrá bien — me acaricia la mejilla 

—Eso espero....

Estoy cansada de estar sentada, me levanto y camino por la habitación. Al final decido sentarme en la cama y le cojo la mano, noto que la tiene fría. Pocos minutos después me la aprieta 

—Me ha apretado la mano — digo casi en un grito —Ryan ¿me escuchas?— esta vez hablo en un susurro — Ryan 

Sus párpados se mueven y los abre poco a poco hasta que por fin veo sus espectaculares ojos, esos ojos que me han enamorado. 

—Ryan — dice Ezra 

—¿Donde estoy?— su voz suena demasiado débil

—Voy a llamar a la enfermera — dice James antes de irse de la habitación. 

La enfermera comienza hacerle un reconocimiento así que me aparto. Una vez que termina le pone algo en el suero y se marcha. 

—Tengo sed — dice y su padre le da agua con una cañita para que pueda beberla fácilmente ..

—Ha merecido la pena venir para ver tu cara tío — suelta James rompiendo el hielo — déjame hacerte una foto para tenerla para siempre

—Eres un capullo — responde con una sonrisa 

—¿Como estas cuñado?— se acerca Phoebe — hasta en el hospital estas guapo — le guiña un ojo 

— Oye...— se queja su marido de broma 

—Lo siento pero es verdad — nos hace sonreír 

—Me has dado un susto de muerte— me acerco hacia el — no vuelvas hacer nada parecido en la vida ¿me oyes?

—Lauren ...

—No— se me inundan los ojos de lágrimas— ¿es que no tienes cabeza?— pregunto apartándome una lagrima de la mejilla — Podrías haber muerto

Salgo de la habitación y me siento en una silla y comienzo a llorar, son lágrimas de alivio, de miedo acumulado... Tenía que soltarlo todo. 

—Eii tranquila — dice Phoebe acompañada de Blair — ya está bien 

—Lo se pero ...— no puedo seguir hablando

—Déjalo que lo suelte — dice Blair — que lo saque todo 

No se cuanto pasa, quizás algunos segundos, minutos u horas, por fin paro de llorar y me limpio los ojos. Los tengo irritados pero no me importa, espero hasta poder tranquilizarme para  volver a entrar y cuando lo hago me mira preocupado. 

Me vuelvo a sentar en el sillón más tranquila, me ha sentado bien llorar. El médico vuelve y nos da los pronósticos y por suerte son favorables, tiene que estar en el hospital para ver cómo cicatriza la operación. 

—Papa es mejor que vayas a descansar — le dice Ezra— ya has visto que tu hijo está bien 

—Con las prisas no tengo ni ropa ni hotel — nos hace sonreír 

—Señor Stark puedes ir a mi casa, todos podéis — le anuncio — Phoebe puedes usar mi ropa y los demás las de Ryan, seguro que encontráis algo útil 

—Pues no se hable más — sentencia Ezra 

—Tu también tienes que descansar — le dice su mujer 

—Yo me quedo con el — tengo que decirle muchas cosas —Blair llévalos a casa y enséñale todo. 

—Claro — ha entendido que quiero estar con el a solas— vamos 

Cuando por fin estoy a solas no se que hacer ¿y si le agobio? Quizás tenga que esperar hasta que se encuentre mejor. Nos quedamos en silencio hasta que una enfermera entra con su comida. La deja y me levanto para ayudarle a comer. 

—No pienso comerme eso — sentencia 

—Vas a comértelo — me apoyo en la cama — elije,  o te lo comes solo o lo tendré que dár yo como si fueras un bebé de cinco años 

—Lauren ...

—No — le corto — tienes que alimentarle. 

Sorprendentemente comienza a comer aunque se nota que no le gusta nada pero se que lo hace por mi.  Le miro con una sonrisa mientras pone esas caras ... es tan adorables.

—No pienso comerme la gelatina — me rio 

—Vale — le digo — pues me la como yo 

La abro y comienzo a comérmela más tranquila , aparto la bandeja y le ayudo a ponerse cómodo. Me limpio la boca una vez que termino de comer y le miro ...

—¿Como estas?— le pregunto 

—Podría estar mejor — me mira serio —¿Como estás tú?

—Estoy bien dentro de lo que cabe — omito varias informaciones — Ryan yo ... — me quedo callada — Antes de que pasará eso ... quería decirte algo importante 

Frunce el ceño pero cuando quiero decírselo la enfermera entra y nos interrumpe. 

—Vaya — dice sorprendente — Te has comido todo— parece orgullosa — ahora descansa un rato. 

—¿Que querías decirme?— le noto un poco nervioso 

—Yo ....— no se como decírselo 

Así que con un impulso me acerco y le doy varios besos rápidos en la boca. El tiene los ojos abiertos después de mi arrebato  

—Te quiero — digo muy pegada a su cara — te he querido desde siempre Ryan, me gusta como me miras, como me hablas ... como te brillan los ojos cada vez que observas mi vientre— está muy sorprendido — hay cosas de ti que me saca de quicio como tú chulería, tu prepotencia... eres el hombre más cabezota del mundo pero a la vez me encantan. Quiero estar contigo, quiero criar a nuestros bebés juntos, como una pareja. Así que he tomado una decisión ...— vuelvo a callarme — no puedo ser egoísta Ryan, tú has cambiado todo por mi y no se siento bien... se que aquí te falta tu trabajo, noto como te entusiasma cuando tu padre te consultas cosas, cuando lees los informes y lo has dejado por mi. 

—Sabes que no me importa, estáis por encima de todo eso ...

—Lo se — vuelven a inundarme los ojos de lágrimas — pero no es solo eso, quiero que crezcan con el amor de sus abuelos, con los de sus tíos, quiero que te vean trabajar y que le enseñes todo. Quiero ir todos los domingos al club y que te veamos ganar. Quiero poder dejárselos con mis padres o con el tuyos para disfrutar de una noche para nosotros solos. Quiero que estén con más personas que no sean tú y yo ... aquí solo tengo mi trabajo y también lo puedo tener allí así que no es ningún esfuerzo. 

—Lauren soy feliz aquí — me limpia una lagrima — podemos ser felices en Seattle , no te sientas mal

—Pero no quiero — hago un puchero y me mira con amor— quiero volver, lo sé , me fui de New York por ti y creo que es el momento de volver a casa. 

—Te quiero Lauren — y se que es totalmente cierto — creo que te he querido desde siempre y no lo he sabido 

—Ya podrías haberte dado cuenta hace mucho tiempo —me rio llorando ¿eso es posible?—¿Quieres estar conmigo?

—Sabes que si pequeña — me muerdo el labio y le vuelvo a besar rápido 

————

—No pienso quedarme más tiempo en el hospital — se queja — una semana ya es suficiente 

—No seas un niño — le regaño — no te vas a ir de aquí hasta que el médico te lo permita 

—Quiero volver a casa — me mira mal 

—Pues te aguantas n...

—No quiero que estés sola en casa— me corta — Blair se fue ayer. 

—No pienso dejar que te vayas de aquí si el médico no me dice que puedes irte — me mantengo firme 

—Lauren — usa esa voz que me vuelve loca — me moriré de preocupación 

—Pues si me muero yo será peor así que te quedas  aquí — le oigo refunfuñar — no se hable más 

Decido ir a la cafetería a comprar varios sándwiches vegetal para comer y agua para beber. Pago y vuelvo arriba, en el ascensor me vuelve a dar otro pinchazo más fuerte y el agua termina en el sueño. Esta vez tarda más tiempo pero cuando se me pasa cojo el agua y vuelvo a la habitación. Tengo que hablar con mi ginecólogo, llevo una semana sintiéndolo y estos dos últimos días son más insistentes. 

—Te he traído sándwich para comer ...— me callo cuando lo veo hablar por teléfono con una sonrisa.

—Es Ezra — dice 

—¿Que pasa?— me siento en el lateral de la cama

—Taylor se ha puesto de parto — responde 

¿QUE? ¿Por que a mi nadie me han llamado para avisarme? Sigue hablando y por lo que parece está todo bien, la están atendiendo y Chris está con ella muerto de miedo. Me río imaginando eso, mi hermano muerto de miedo. 

—Vamos a ser tíos — dice con una sonrisa 

—Bueno tu tienes más experiencia — le saco la lengua y abro uno de los sándwich, tengo mucho hambre 

Se nos olvida la discusión que hemos tenido hace apenas una hora y estamos pegajosos, dándonos besos y muy cariñosos. 

—¿Como puedes estar así de guapa?— me río 

—Eres un exagerado — nos damos otro beso — he pensado que podemos empaquetar todo lo que hemos comprado y mandarlo a New York antes de que no tengamos tiempo. 

—Me parece bien — acaricia mi vientre — porque menos de un mes apenas tendremos tiempo entre biberón y pañales 

—Ryan— me río pero se me corta cuando me da otro pinchazo 

—¿Que pasa?— se preocupa —¿Lauren estas bien??

—Sii sii — digo como puedo 

—Voy a llamar a un médico — dice seguro 

—No — respingo — ya se me ha pasado 

—me da igual — dice dándole el botón y en poco segundo aparece una enfermera 

—¿Pasa algo?— pregunta 

—Necesito que avisase a un ginecólogo — dice serio 

Desaparece la enfermera y al mirar a Ryan le noto preocupado. Vienen una mujer y se anuncia , es la ginecóloga que pidió Ryan. El le informa de todo lo que ha pasado y ella me mira así que me muerdo el labio. 

—¿Gemelos?— pregunta acercándose —¿con cuanta frecuencia suele darte?

—Al principio quizá una vez al día o cada dos días pero desde ayer y hoy son cada hora o incluso menos 

—¿Como?— me corta Ryan— ¿Te están dando pinchazos y me lo dices ahora?

—No le había dado mucha importancia hasta hace unas horas — me defiendo 

—Permíteme — dice la doctora ignorando nuestra discusión y me palpa el vientre — Sus bebés están colocados para salir, le está presionando el utero y por eso siente esos pinchazos 

—¿Que quieres decir?— no entiendo nada 

—Señora Stark sus bebés van a nacer hoy 

—¿Que?— no puede ser — aún me quedo un mes 

—Es normal que nazcan antes de tiempo así que no se preocupen — es fácil decirlo pero aún no estoy preparada tengo un mes no pueden nacer ahora. 

—Vamos a provocarle el parto y si no programaremos una  cesaría — dice como si nada — voy a pedir a una enfermera que le lleve a una habitación. 

Me quedo paralizada, viene la enfermera y me lleva a una habitación, Ryan me acompaña por supuesto. Me ayuda ha quitarme la ropa y ponerme la del hospital, luego me tumbo a la cama y yo no sé qué más pasa porque pierdo la razón. Voy a tener a mis bebés hoy me repito una y mil veces 

—Lauren — escucho que dice Ryan — todo va a salir bien — me sonríe pero no puedo devolverle la sonrisa — vamos a ser papás — está ilusionado. 

No se cuanto tiempo pasa pero cada vez son más frecuente las contracciones y duele. Me revisan y me comunican que solo he dilatado un centímetro que aún queda. 

—No creo  que pueda— digo asustada y sudada 

—Claro que puedes pequeña — dice con amor Ryan pero se que también tiene miedo, el tampoco está preparado. 

—Llama a mis padres— digo en un grito — duele — grito 

—Enfermera no podéis darle algo — ella le dice que no y estoy apunto de matarla

Ryan me hace caso y llama a mis padres, le informa de mi situación. Escucho los gritos de mi madre desde aquí y termino riéndome pero dura poco mi risa porque otra contracción vuelve. 

—Cariño — escucho a mamá cuando pone el manos libres— todo va a salir bien —¿por que todo el mundo usa la misma frase?— me escuchas

—Si mamá — me muerdo el labio para no gritar — tu respira, coge aire y luego lo sueltas...

—Me duele — digo como cuando tenía 8 años y me dolía la arriga por comer muchos caramelos — duele mucho. 

—Lo se cariño— la noto emocionada — no tenía que haber ocurrido hoy, tendría que estar ahí contigo pero las cosas son así y se que pondras con ellos. 

—Mamá tenemos que colgar — digo cuando vuelve la doctora 

—Te quiero hija 

—Yo también mamá 

Vuelve a revisarme y solo he dilatado 3 centímetros, necesito más y ya no puedo más. Necesito 4 centímetros para que me inyecte la epidural y deje de dolerme. 

—Pequeña — me limpia el sudor de la frente — vamos a conseguirlo 

—Que fácil es decirlo— grito porque duele — tu no eres el que sufre todo esto— se que soy injusta pero me duele — no voy a permitir que tu cosita entre en la mía, no pienso quedarme embarazada de nuevo nunca en la vida. 

vemos cómo sonríe las demás pero no me importa. 

—No se asuste señor Stark, es la reacción normal. — dice la doctora colocándose entre mis piernas de nuevo — ya has dilatado lo suficiente , vamos a ponerte la epidural

Me ayudan a sentarme y me dan unas indicaciones para que me la ponga sin tener ningún tipo de dificultad. 

—Te quiero  te quiero te quiero — susurra Ryan antes de que llegue la doctora — vas a hacerme el hombre más feliz del mundo. 

—Vamos allá — dice la doctora — tienes que empujar señora Stark 

Hago todo lo que me pide, cojo aire y empujo con todas mis fuerzas. Vuelvo a hacerlo cuando me lo pide. 

—Veo la cabeza — dice y eso me da más fuerzas para seguir empujando— un poco más, vamos ...

—Lo estás haciendo muy bien pequeña — me da un beso en la frente 

—Señora Stark vamos una vez más y serás madre — empujo de nuevo y siento como algo sale de mi y entonces escucho un llanto y comienzo a llorar , mi bebe...

—Muy bien — dice orgullosa la doctora — felicitaciones, son padre de un bebé sano — dice y me rio llorando — pero esto no ha terminado ...

Vuelvo hacer todo lo que me dice aunque me noto cansada. Empujo, tomo aire un vuelvo ha empujar. 

—No puedo más — me tiro hacia atrás — estoy muy cansada

—Tienes que empujar ...— dice la doctora — se que puede 

—No puedo — y eso verdad

—Si puedes pequeña — dice emocionado — ya queda menos y los tendremos en nuestros brazos, vamos empuja 

Grito con todas mis fuerzas y vuelvo a empujar , vuelvo a tomar aire y entonces ocurre, sale de mi y escucho su llanto ...

—Muy bien — dice la doctora levantándose con mi bebé en brazos 

—¿Que son?— mis palmados me pesan 

—No sabemos el sexo — le explica Ryan — quería que fueran sorpresa

—Pues ya lo veréis — deja mi bebé en mi pecho y coge el otro y lo hace lo mismo 

—Son dos niños — dice Ryan con lágrimas en los ojos 

—Que bonitos son — este momento se me grabará en mi mente, será inolvidables. Nunca he sido más feliz que ahora, tengo a mis bebés y al amor de mi vida juntos. 

—te quiero—  dice antes de besarme y coger uno de ellos 

La enfermera viene y se los llevan para prepararlo, yo estoy agotada y antes de que me de cuenta pierdo la conciencia.

Treinta y cinco

— Te toca a ti — le doy un manotazo en la espalda 

—Está bien — me da un beso en el cuello y se levanta de la cama 

Han pasado un mes desde que somos padres y cada día me sorprende más mi vida.  Soy muy feliz aunque no duerma mucho, también hay que decirlo. Me doy la vuelta para dejar de escuchar el ruido, necesito dormir ... mis niños me quieren matar. 

Me levanto de la cama porque se que es imposible dormir, voy hacia al cuarto de los bebés y me encuentro sentado a Ryan intentado callar a Dylan y Matthew. 

—Anda pásame a Dylan que si se duerme el dormirá Matthew — con cuidado lo cojo y es imposible no sonreír — ha salido con tu carácter— Ryan se ríe — Vamos cariño se bueno y deja a mamá dormir — lo mezo y aspiro su olor —¿por que huele tan bien? Podría morir con este olor. 

Poco a poco Dylan se relaja y consigo dormirlo y le meto en la cuna. Como si fuera simultáneo Matthew también se duerme y Ryan hace lo mismo. Me abraza por el hombro y nos quedamos mirándolos. 

—Son muy guapos — dice dándome un beso en la cabeza — y muy ruidoso 

—Necesito dormir — hago un puchero 

—Pues vamos a la cama — me coje en brazos y por poco grito por la impresión — soy como tu héroe 

—Te falta la capa — me deja en la cama con cuidado y luego se tumba encima de mi , le acaricio la cara — ¿crees que Dylan será bueno y nos dejará dormir?

—Yo creo que si — me da un beso en la nariz — jamás pensé que preferiría dormir antes que el sexo 

—Eso es porque te haces mayor — me burlo mientras le abrazo por el pecho — ahora eres un padre respetable 

—Que ganas de que pasen estos días — me da una palmada en el culo y me río — así te demuestro si estoy mayor o no 

—Ya veremos señor Stark — le muerdo en el cuello — quizás ya no das la talla 

—No me provoques pequeña— me aprieta más a él 

—¿Enviaste los últimos paquetes?— bostezo

—Si, Ezra dijo que me avistaría en cuanto llegaran— cierro lo ojos 

—Mi madre insiste en casarnos — me río — dice que estamos viviendo bajo pecado ¿desde cuando es tan religiosa?

—Me gusta sacarle de quicio — me río — también me dijo que si no te pedía matrimonio sería capaz de darme una paliza — su estómago vibra por la risa 

—¿Y que le dijistes?— también me rio 

—Le dije que aún soy joven y guapo para casarme — me vuelvo a reír — entonces prometió que me la cortaría y colgó 

—¿En serio ?— le miro a los ojos — tengo que hablar con ella 

—¿Se le pasará?— pregunta fingiendo preocupación — quiero tener más hijos 

—Frena vaquero — le miro — acabo de sacar dos bebés, lo último que me apetece volver hacer es sacar a otro 

—Bueno pues practicaremos para que cuando tengas ganas lo consigamos a la primera — dice de buen humor 

—Eso me parece bien— le doy un beso en el pecho y me relajo. 

—————

Me levanto sola en la cama como últimamente , me meto en el baño y me ducho rápido. Me pongo otro pijamas y voy en busca de mis hombres, me los encuentro en el salón, Ryan está jugando con ellos y es tan mono. 

—Buenos días — digo y cuando me mira tengo que contenerme para no lanzarme encima de él 

—Mamá ya está aquí — le dice y me acerco 

—¿Por que son tan guapos ?— digo aún sorprendiéndome — Matthew tenía mi pelo y se le está oscureciendo — digo con pesar 

—No sufras pequeña — me abraza por el hombro — eso son los genes Stark 

—Pero no es justo — le cojo en brazos y sonríe — los tuve durante 8 meses y les di la vida ... ahora entiendo a Phoebe— le doy un beso y aspiro su olor. 

—Te recuerdo que puse la semillita— le miro mal y se ríe — Dylan tiene mis ojos — parezco una niña pequeña 

—Lo que tú digas — se levanta — voy a preparar el desayuno 

—Te quiero — grito, es un amor 

Miro a mis hijos y me convenzo de que cada uno tiene algo de mi, Matthew tiene mi color de pelo aunque más oscuro y Dylan mis ojos.

—¿A que mama tiene razón?— uso la voz de bebé— ¿a que papa es un prepotente sin razón?

—Te estoy escuchado Lauren ...

—Solo digo la verdad — le saco la lengua como si pudiera verme 

—Eres imposible ...

—————

—Aiii— grita mamá una vez que entramos en casa — ya están aquí — vuelve a gritar — quiero ver a mis nietos, no es justo que solo los haya visto una semana 

—Hola mama — me ignora y me quita a Dylan del brazo

—Que guapo — le dice — hola, soy tu abuela 

—Buenas — dice Ryan de buen humor 

—Pero que carita— dice acercándose para ver a Matthew — que guapos 

Papa se acerca hacia nosotros con una sonrisa, Ryan le pasa nuestro hijo y se le ve feliz. Entramos al salón y le contamos el viaje, estamos preocupados porque era la primera vez y nuestro bebés son muy pequeños pero nuestro médico dijo que no pasaba nada. 

—Hola — entra Taylor con su niña en brazos 

—Madre mía que bonita — la cojo — hola

—No me puedo creer que hayan nacido el mismo día — dice feliz — podrían ser hermanos 

—Pues si— le contesta Ryan acercándose a mi — que guapa— le hace carantoñas y ella sonríe embobada. 

Comenzamos hablar de bebés, les cuento como han sido estos dos meses con ellos. Taylor tampoco suele dormir mucho pero según mamá esto será durante los primeros años, eso no me ayuda mucho. Me disculpo porque es la hora de darle de comer a Matthew, voy a mi antigua habitación y comienzo a darle de comer. Esta parte es mi preferida, me siento súper unida a él, por suerte no suelen comer a la vez, nos dieron un truco y en ocasiones funciona. Al terminar espero que eructe y cuando lo hace intento dormirlo. Es más bonito y bueno ...

—Lauren — entra Ryan con Dylan — también quiere comer 

—Pero supuestamente le toca dentro de media hora — digo porque ha conseguido que su hermano llore y no se duerma 

—Dámelo a ver si lo duermo mientras le das de comer ...

Nos lo intercámbianos y comienzo darle de comer. Me mira con sus ojos grandes mientras me succiona 

—Me va a dar mucha guerra ¿a que si?— le digo — con lo pequeño que eres ¿como puedes tener tan mal carácter?

Termina de comer y hago lo mismo, intento dormirlo y no se como lo consigo. Taylor me deja su cuna para que duerman más seguro y cojo el teléfono por si se levantan y llora. 

—¿A que hora tenemos que ir a casa de tu padre?— digo nada más salir de la habitación 

—No me dijo hora, le dije que iríamos después de ver a los tuyos— me abraza por la espalda —¿estás cansada?— le digo que sin con la cabeza y me apoyo en su pecho — ¿por que no te acuestas un poco? Tus padres lo entenderán

—No quiero hacerle eso, están muy ilusionado de que estamos en New York de nuevo 

—No nos vamos a ningún sitio, se cansará de nosotros así que puedes dormí — me coge de la cara y me besa —¿cuando fue la última vez que follamos?

—Ryan — me río y me doy la vuelta — esta mañana, ¿no te acuerdas que me dijiste que no gritara que no quería que se despierten y te jodan el polvo de tu vida?

—Parece que ha sido hace una eternidad— me rio —¿que le parecerá a tus padres que lo hagamos en tu habitación ?

—Cállate— le beso y aunque quería que fuera un beso rápido, me mete la lengua y lo intensifica haciendo que jadee y quiera más 

—Lauren ¿ya se han dorm.... — nos separamos cuando escuchamos la voz de mamá — perdón 

Se pone roja y desaparece del pasillo y nos reímos fuerte.

———

Estoy metiendo toda nuestra ropa en el vestidor, bueno Ryan ya la tenía y solo tiene unas cuantas que meter pero yo... ¿desde cuando tengo tanta ropa? 

—Hola — me abraza por detrás—¿te gusta tu nuevo hogar ?— sonrío y me muerde el cuello— seguro que ya se te ha cumplido el sueño 

—¿Que sueño?— cuelgo otro vestido 

—El de quedarte a vivir en mi cama — me doy la vuelta y me rio 

—Ryan Stark jamás vas a dejar de ser un creido— me pongo de puntilla y le beso. 

Creo que estaba buscando eso porque me agarra del trasero y me levanta, le rodeo la cintura con mis piernas y me empotra contra el mueble del vestidor. 

—Te deseo— susurra pegando nuestras pelvis y sentir lo duro que está —¿dime que estás lista?— aparta mi braga y lo descubre solo— dios ya estás mojada. 

Me penetra fuerte, como echaba de menos el sexo sin tener una barriga de por medio. Es verdad que la he pedido pero aún no he vuelto a mi figura natural. Me agarro en el mueble mientras me penetra salvaje, duro ... tengo que morderme el labio para no gritar fuerte ¿y si me escuchan? Mejor no tentar a la surte. 

—Madre mía Ryan — jadeo — me voy a correr 

—Córrete nena— no baja el ritmo 

—Ryan ....— eso ha sonado demasiado fuerte pero no me importa porque he llegado donde quería llegar. El sigue penetrandome hasta que con un gruñido me llena de el. 

—Vaya...  parece que estás de buena forma — digo cuando recupero la respiración 

—Eres tú que me vuelves loco — me besa— tengo ganas de follarte a cada hora 

—Pues creo que eso no va a ser posible — voy al baño y me desnudo bajo su atenta mirada 

—¿Que me lo impide?— hace lo mismo 

—Los niños — y antes de que pueda continuar me mete dentro de la ducha y me vuelve a follar. 

———

Estamos en el jardín relajados, hemos comido hace un rato y estoy disfrutando de una buena tarde. Ryan está jugando con sus sobrinos junto a Ezra, el señor Stark está leyendo varios informes de la empresa y Phoebe y yo estamos sentadas con mis bebés. 

—Que bonitos son — le da un beso — creo que se me ha despertado el intento maternal — lo dice en serio

—¿Quieres otro bebé?— pregunto sorprendida

—Me encantaría — dice con una sonrisa — ya que has tenido dos dame uno — le hace carantoñas a Matthew 

—Después de lo que sufrí en el parto no no, si hubiera costado menos te lo daría — digo de broma 

—Hola — escucho cómo entra Blair con unos pastelitos en la mano, lo deja en la mesa y saluda a cada uno — ¿donde están mis sobrinos?— dice mientras se acerca — pero por favor — me quita a Dylan — ¿como puede ser tan guapo?— y como supiera mi hijo lo que dice le sonríe 

—Creo que le gustas— afirmo

—Quizás es la oportunidad de poder tener a un Stark — nos reímos 

—Oye — se queja Ryan — no se si serás una buena influencia 

—Cállate — le saca la lengua — ¿a que seré tu tía favorita?— dice con el lenguaje de bebé —¿a que si?— se ríe y termino sonriendo — pero que niña más   guapa — dice nada más cuando se acerca la hija de Phoebe junto su padre — de verdad podrían pasar como hermanos todos 

—No— me levanto — Matthew tiene mi color de pelo — digo cogiéndole en brazos — bueno un poco más oscuro y Dylan mis ojos 

—¿Pero donde has sacado eso?— estudia a mi hijos — pero si Dylan tiene los ojos verdes 

—Son azules — me quejo como si fuera una niña pequeña 

—Déjala— se burla Ryan — aún no lo supera. 

Antes de que pueda contestar aparece mi hermano, con Taylor, Sylvie y mis padres. Automáticamente nos quitan a los bebés y ellos no parece nada triste es más les encantan pasar de brazos en brazos. 

—De verdad te envidio — digo nada más cuando nos quedamos solas —¿como has recuperado tu peso tan rápido?— hago un mohín — además tampoco engordaste con el embarazo 

—Yo te veo estupenda — dice educada 

—Díselo a mi culo — refunfuño 

Cambiamos de temas y hablando de la salida que tendremos el sábado, nos vendrá bien disfrutar de una noche de chica. Al poco rato aparece Arya y le contamos lo de la salida, por supuesto se apunta. Echaba de menos estos días con las chicas, en Seattle me acostumbré a estar sola pero estar en compañía es mucho mejor. 

—Hola — grita James al entrar —¿me he perdido algo?— pregunta antes de coger a su sobrina en brazos que iba corriendo hacia el. 

—Acaba de llegar el feo — dice Ryan

—Yo no se como lo aguantas ....— me dice 

—En el fondo es un osito — todos se ríen y Ryan me mira diciendo prepárate —¿como estas?— le doy un abrazo — hace tiempo que no se nada de ti 

—Trabajo —responde con pesar — estas estupenda 

—No seas educado — se ríe 

—Lo digo de verdad — me guiña el ojo  y se va hacia la mesa donde están los pasteles y se zampa dos del tirón — no he comido 

Vuelvo con las chicas y me centro en ellas, me gusta estas reuniones, están todas las personas importante, todas las personas que quiero y que me quieren y todas están felices. Solo hay que mirar sus rostros, sonrientes y muy contentos. Hemos logrado la estabilidad, mi padre volvió a ser amigo de los Stark, además ha vuelto con mamá aunque no lo hayan dicho oficialmente. Mi hermano esta feliz con Taylor, solo hay que verlos.. Ezra y Phoebe ¿que puedo decir? Es la familia perfecta... 

—¿En que piensas?— me dice Ryan detrás de mi 

—Pienso en que somos felices, todos lo somos — apoya su cara en la curva de mi cuello — soy feliz contigo y con los niños 

—Yo también pequeña — me da un beso corto en la mejilla — lo hemos conseguido 

—Eso parece — sonrío — míralos— le digo — ¿no parece el final de una película?

—Yo creo que es el principio — me rio — ¿de verdad eres feliz aquí?— noto preocupación en su voz 

—Jamás pensé que podría ser tan feliz — no quiero que tenga dudas sobre eso — Te quiero — me doy la vuelta y le doy un beso — y se que es para siempre — sonríe prepotente

—No vas a conseguir a nadie mejor — me río — asúmelo 

—Lo he asumido desde los quince — le sonrío—¿y tu? — le pregunto —¿cuando pensaste que yo era la chica?

—Nunca me había dado cuenta — de pone serio — hasta que apareciste de nuevo, tan alta, con tus curvas y esa mirada que me desafiaba  — me río — solo pensaba en follarte pero me sacabas de quicio 

—Tenía motivos — me defiendo 

—En la boda quería matarte — me dice—¿como se te ocurrió irte con un desconocido?

—No sabía que más hacer ...

—Por suerte estuve y te rescaté — me río — ese día estaba muy cabreado y cachondo, estabas preciosa y demasiado sexy para mi salud mental. 

—Así que te volvía loco .... — quien lo iba a decir 

—Aún me vuelves loco — me muerde el cuello 

—Aunque haya perdido mis curvas — le abrazo fuerte 

—Ahora me gustas mucho más — me besa y escucho como todo nos grita. 

———

—Odio cuando juega con ese equipo — digo nerviosa con Matthew en mis brazos — se llevan muy mal y tengo miedo a que se peleen

—Tranquila — Dice Blair jugando con Dylan 

—Papa a metido otro punto — les digo como si me entendieran 

—Que bien le queda el traje...

—Blair ...

— A todos — me río 

—¿Como estas?— pregunto, últimamente no hemos hablado mucho 

—Bien, liada con el trabajo — dice con pesar — quizás me ascienden 

—¿De verdad?— digo — felicidades

—No me quiero ilusionar — es comprensible 

—¿Y con James?— la pregunta del millón —Noté que no le miras y ni le hablas 

—¿Después de lo que me ha hecho?— dice sería — no pienso dirigirle la palabra nunca ni aunque me pidiera perdón 

—Blair ...

—No— me corta — es tan imbecil que no me lo pediría claro esta ... pero ni con esas 

Decido cambiar de tema porque no quiero verla enfadada. Seguimos viendo el partido, bueno yo sufro más que verlo pero cuando termina doy gracias a dios. Blair y yo vamos al restaurante junto con los demás y seguimos hablando de su posible ascenso, en el fondo esta muy ilusionada, en esa empresa no lo pasó muy bien pero está consiguiendo hacerse un hueco. 

—¿Están durmiendo?— pregunta Ryan con el pelo mojado y oliendo a gloria 

—Se acaban de dormir — se sienta en una silla libre — pero tranquilo que te vieron ganar — sonríe chulo y me guiña un ojo 

Esperamos a que los demás venga para pedir, están felices por haber ganado y se nota en el clima. Ezra aparece también feliz, volea a su hijo cuando va corriendo hacia el. Es una estampa muy bonita, también aparece Chris y por último James. Por fin pedimos y yo me decido por una ensalada Cesar y vino para tomar. Miro si mis niños están bien tapados y no puedo evitar hacerles una foto, me pongo hablar con Phoebe que se encuentra a mi izquierda. 

—Yo no digo nada Ezra — digo — pero Phoebe quiere ser mamá de nuevo 

—Déjate déjate — dice de buen humor con su hija en brazos — si quieres practicamos pero poco más 

—Oye — le dice James — córtate un poco 

—Los niños no naces del cielo James, relájate — el gruñe y coge a su sobrina en brazos 

—No le hagas caso— le dice a su sobrina 

El camarero viene con nuestro pedido y comenzamos a comer. Ryan se ha pedido pizza con una cerveza y tengo celos, se da cuenta de que le estoy mirando y comienza hacer gesto para darme más celos 

—Te odio — digo sin pronunciar palabra 

—Sabes que no — levantándose se acerca y me pone varios trozos en mi plato, luego se agacha y se acerca a mi oído — no quiero que dejes de comer lo que te gusta, tienes un cuerpo de infarto— me da un beso y vuelve a su sitio dejándome con una sonrisa tonta. 

—Que envidia — dice Blair —¿Como has conseguido domar a la fiera?— no se me pasa inadvertida la mirada que le da a James aunque solo dura 2 segundos. 

—Constancia y sobre todo no dejándole ganar ....

Y creo que eso fueron las pautas para lograr lo que tengo hoy en día. Si hubiera cedido a él quizás nunca estaríamos así, juntos, enamorados ... supe pensar en mi, no perder la perspectiva para estar cerca de él, no conformarme con poco y aunque el camino ha sido largo merece la pena cada uno de los años separados. También ha sido importante olvidar y saber perdonar y el ha sabido aprovechar mi perdón para que por fin pueda dar el paso. Ahora se que todo pasa por algo y que el destino está escrito aunque a veces somos imbecil y perdemos el tiempo pero todo vuelve a su cauce y yo volví a Ryan Stark...

FIN

Epílogo

RYAN STARK

Me despierto con un cuerpo pegado al mío, aún no me creo la suerte que tengo y lo tonto que fui por casi perderla. Salgo de la cama sin hacer ruido, aún es muy temprano y apenas durmió anoche. 
Me aseo y voy al cuarto de los bebés y los veo durmiendo tranquilamente, salgo con cuidado y bajo a la cocina donde me encuentro con papá.Esta tomando un café con un informe en la mano. 

—Buenos días — digo cogiendo una taza 

—Hola hijo— no despega los ojos del documento —¿Nervioso?

—No— digo chulesco — estoy seguro — veo cómo sonríe 

—Nunca se está demasiado seguro ...

—Buenos días — entra Ezra —¿Nervioso?— dice nada más  entrar 

—No— gruño y bebo un poco del café 

—Está cagado papa — se ríen y decido ignorarlos 

Desayunamos hablado de la empresa, tenemos nuevos proyectos y estoy metido hasta el fondo. Me gusta mi trabajo y lo eché de menos cuando estuve en Seattle pero era algo secundario si lo comparo con mi familia. 

—Buenos días — entra Lauren guapísima ¿como puede ser tan guapa? Va directa a prepararse un café y se sienta a mi lado. 

No puedo evitar tocarla, pongo mi mano en su muslo y sonríe, luego le doy un beso en la mejilla y cuando quiero dárselo en la boca porque me atrae como un iman  se aparta mirando a mi padre. Joder, solo quiero besarla pero me mantengo al margen. 

—Toma —le paso una tostada de queso 

—Como siga así no voy a perder peso — se queja pero se la come 

—Te he dicho que me gustas como está — ¿no se da cuenta de lo buena que está? — además tengo más que agarrar 

—Ryan ....

—Come — me levanto del sitio y voy a la nevera para beber agua hasta que veo su tarta — ¿puedo probarla? — me muero por el chocolate 

—No— se levanta y me aparta de la nevera — es el postre de la comida 

—Pues quiero mi parte — intento cogerlo pero su cuerpo me lo impide y dejo que consiga frenarme 

—No— se pone seria — después 

—¿Que me das a cambio?— se muerde el labio y solo quiero un beso suyo 

—Ryan ...

—Dame un beso y dejo la tarta en paz — mira a mi hermano y a mi padre y corriendo me da un beso rápido que no me sabe a nada — eso no vale, quiero un beso de verdad — le agarro de la cintura y me pego a ella para besarla en condiciones, dejándola con ganas de más como a mi me gusta. En el momento que jadea me separo de ella  con una sonrisa de suficiencia y vuelvo a mi silla. Esta roja y avergozaza y cuando Ezra la mira con una sonrisa se pone más roja si es posible. 

—Te voy a matar— dice sin voz antes de desaparecer

—Eres  malo hijo — se ríe mi padre — no has visto lo avergonzada que estaba 

—Era un trato — le quito importancia y nos reímos. 

———

Estamos en el jardín esperando a que vengan los últimos invitados. La comida está más que lista y cuando aparece Chris y Taylor nos acomodamos en la mesa. Dejo a Dylan en el carro junto su hermano y lo pongo a mi lado para echarle un vistazo. Lauren esta hablando con Blair sobre algo que no logro escuchar, se acerca y se sienta a mi lado. 

Comenzamos a comer y todo está riquísimo , solo quiero que venga el postre y por fin echarle el diente a la tarta que hizo ella. 

—¿Dormís más?— me pregunta James con una sonrisa 

—Cuando Lauren y mis hijos me dejan— me dan un manotazo y nos reímos 

—Eres imposible — me mira mal

—¿Miento?— me río cuando se pone roja y frunce los labios súper adorable 

Finalmente la dejo y me pongo hablar con los chicos sobre el próximo domingo. Tenemos partido y vamos a por todas como siempre , odio perder y casi nunca lo hago.

———-

Esta anocheciendo, estamos disfrutando del día en el jardín, los niños duermen y estamos jugando unas partidas a las cartas. Nuestros padres están en otra zona un poco apartada hablando y riéndose con una copa de vino 

— No quiero perder de nuevo — se queja Blair haciendo un mohín monisimo — Arya eres malísima 

—Se me dan mal los juegos — dice sintiéndose un poco mal, siempre me ha caído muy bien Arya aunque en ocasiones la intimidaba 

—Podemos cambiar de pareja ¿por favor?— hace otro mohín — quiero saber que es ganar 

—Si quiere te paso mi pareja — dice Lauren y me hago el ofendido — pobrecita — me da un beso y se me pasa 

—Lo echamos a suerte porque también quiero cambiar de pareja — dice mi cuñado y suelto una risa cuando Taylor le pega 

—Yo no quiero cambiar — dice Phoebe y Ezra le guiña un ojo orgulloso 

—Yo tampoco — responde Emma que está jugando muy bien con James 

Ponemos nombre en un trozo de papel y lo metemos en una bolsa de tela. Lo muevo bien y saco dos trozos de papel. 

—Chris y Phoebe — digo cuando saco los primeros

— Bien— y se chocan las manos 

—Ezra y Emma — parecen que también están felices 

—Arya y Taylor — me río pero ella también están contenta, son las menos competitivas y solo quieren pasarlo bien 

—Solo quedan cuatro papeles ..— Lauren y Ryan — nos damos un beso — los últimos James y Blair 

—No quiero que sea mi pareja — dice ella refunfuñando 

—Es el único tipo de pareja que podrás obtener de mi — dice James sacándola de quicio 

—Eres un gilipollas— grita haciendo que nos miren los demás 

—Madura anda — se levanta rabiosa y se va 

—Creo que mejor dejamos el juego — madre mía cómo está el ambiente 

Voy a por las dos ultimas cerveza y me acerco a James para darle una 

—Parece que no te perdona lo de la carcel — se ríe 

—No quedan más cervezas — se acerca por detrás Lauren —¿me das un poco?— se la paso y le traigo hasta abrazarla por los hombros

— La próxima vez que no cometa un delito ...— se encoge de hombros con una sonrisa

—Te pasaste — la defiende Lauren — lo pasó fatal 

—Seguro que ya no comete el mismo delito — sigue bebiendo 

—No seas capullo, si no fueras por Ryan estaría en la carcel toda la noche 

—Es que soy un buen amigo — se vuelve a reír y Lauren le mira mal — mereció la pena ¿no tío?

—¿El que?— está perdida —¿que me ocultas?

—Pues Ryan me pidió el favor de que la sacara ...

—Ya lo se , yo se lo pedí — le corta 

—Ya pero no sabes que me dijo— se ríe y frunce el ceño — me pidió que la sacara y solo lo hice por el motivo 

—¿Que motivo?— se va enfadar lo sé 

—Pues me contó que hicisteis un trato y lo hice por el ...

—Tu — me señala con el dedo — has jugado sucio 

—Siempre gano pequeña — la abrazo por la cintura aunque intenta apartarse — mereció la pena 

—Pensaba que lo hiciste por ella — hace un mohín 

—Y lo hice pero también por ti — la beso — creo que ha llegado el momento 

—¿Que momento?— todos me presta atención 

—Lauren te quiero y se que tu también me quieres, como me dijiste hace unos días, sabes que esto es para siempre— ella sonríe y me da fuerza— he estado pensado en estos meses que quiero que todo el mundo sepa que eres mía, que nos queremos y por eso.... — me pongo de rodilla y se sorprende casi llorando — cásate conmigo, hazme el hombre más feliz del mundo de nuevo, acéptame como marido— digo seguro— Quiero que lleves mi apellido, que nada nos separe y quiero comenzar nuestra vida juntos como marido y mujer — está llorando y me emociona — Lauren Marshall acepta ser mi mujer para toda la vida 

—Siii— grita y se lanza encima de mí — Te quiero — me susurra antes de besarla como se merece 

—Viva los novios — grita nuestras familias y mis amigos 

—Menos mal pequeña porque tú madre ya está apunto de cortar mi hombría — se ríe fuerte y comienzo a darle vueltas felices —Te quiero — le susurro antes de ponerle el anillo 

—Yo también te quiero Ryan Stark...

Extra

Miro a Ryan, se está riendo con los chicos. Se le ve tan bien que me da rabia, me dan ganas de levantarme e ir hacia el para que se entere de una vez que no puede comportarse como un energúmeno conmigo. 

Desde que llegué de viaje me ignora, aún sigue molesto por quedarme en New York y no venir de vacaciones con ellos. No entiende que mi trabajo es muy importante para mi y no pienso descuidarlo porque a él le moleste que haga tratos con un hombre joven, guapo y divertido. 

Me levanto porque necesito beber algo fresco, al pasar por su lado, no le miro. Actúo indiferente con el porque odio que sea tan frío conmigo, no le vale que finalmente haya venido. Me olvidaba que Ryan Stark no da segundas oportunidades, me dio la oportunidad de arreglar nuestras peleas con el viaje, pero me negué. 

—Lauren — grito del susto y se me cae el vaso de cristal al suelo rompiéndose. — lo siento 

—No te preocupes Phoebe , estaba distraída — me agacho para coger los cristales 

—¿Que ha pasado?— entra Chris —¿estáis bien?

—Si, no seas exagerado — me rio 

Comienza a asomarse los demás, lo que me faltaba que encima hagan un drama por un chillido y un vaso roto. 

—Auuu— mierda me he cortado, el día no mejora 

—¿Estas bien?— el que faltaba— levántate 

—Si, estoy bien— me levanto y le echo agua al dedo, me hice una pequeña herida 

—Está sangrando — apenas me habla y por un corte pequeño lo hace. — dame — me coge de la mano y me lo analiza — sobrevivirás 

—Ja ja— sonríe de esa manera que me vuelve loca y por un momento somos Ryan y Lauren de siempre — eres muy gracioso— ya no estoy enfadada, le echo de menos. 

—Anda ven que te voy a poner una tirita antes de que te desangres— sigue con la broma 

Me lleva a la habitación y me siento en la cama mientras el entra al cuarto de baño. Al volver tiene un pequeño maletín con medicamentos. Se sienta a mi lado y lo abre, hay de todo, pastillas para el dolor, tiritas, alcohol ...

—¿Es grave doctor? — sigo con la broma 

—Señora Stark — dice centrando su mirada en mi dedo analizándolo 

—Señorita Marshall — le corrijo y entonces levanta su mirada para mirarme directamente a los ojos. 

Me pone la tirita en silencio, vaya parece que le ha molestado que le corrija el apellido, aún no estamos casados. 

—Ryan — digo cansada 

—¿Que?— responde borde —¿que quieres? 

—¿Se puede saber que te pasa?— ya me ha cabreado, tenía la intención de arreglar la cosas, pero con el es imposible. —¿por que te comportas así?

—Me comporto así porque estoy harto que siempre hagas lo que te dé la gana — me recrimina 

—¿Es por el viaje?— me cruzo de brazos molesta 

—Es por todo — ruge muy cabreado — haces lo que te da la gana 

—No, lo que pasa es que te moleste que tome mis propias decisiones — adiós intento de reconciliación, ya no me da la gana — mira, no quiero discutir, nos queda un día y en New York ya hablaremos 

Salgo de la habitación muy cabreada, maldita sea la hora que quise solucionar lo nuestro. Con Ryan Stark no se puede hablar tranquilamente, no se puede solucionar nada porque el tiene la verdad absoluta y si le contradices en algo entra en acción. Vuelvo a ir donde están las chicas, mi lado egoísta quiere entrar donde están mis hijos durmiendo y levantarlos para estar con ellos, pero se que no puedo hacer eso así que vuelvo a tumbarme a tomar el sol.

No pienso volver a ceder, si quiere solucionar algo que sea el quien me busque, no pienso volver a dar mi brazo torcer. Es tu turno Ryan Stark, tu decides si quieres que estemos bien o no.

—Eii —me llama Phoebe —¿Estas bien?

—Si—vuelvo a mentir, pero es mas fácil porque sino tendré que dar muchas explicaciones y no me apetece

—No hace falta que me mientas — se me olvidaba lo astuta que era — se que no estas bien, recuerda que vivimos en la misma mansión

—Es que me tiene harta— si no lo digo, reviento—¿Puede ser mas imbécil?

—Viene en el pack— sonrío de verdad — así son ellos, a veces quieres comértelo a besos y otras veces quieres matarlo

—Yo estoy en la segunda opción —hablar con ella me relaja —¿y tu como estas? después de lo de Blair y James

—Cállate que aún estoy muy enfadada contigo — me dice

—¿conmigo?— me hago la sorprendida, pero sé de que se trata —¿por qué?

—Por que lo sabías y no me dijiste nada— es tan mona cuando se enfada

—No era yo quien te lo tenía que decir — le explico como si fuera una niña pequeña— no era mi secreto

—Lo sé— suspira —pero es raro ¿no?

—Supongo, no lo sé— cierro los ojos para relajarme— pero cuando los veo juntos, los veo bien y eso es único que me importa

—Lo se, pero es James ....

—Si, y porque es James, la va a cuidar 

—Le tiraba de la coleta siempre que podía — sigue 

—Pues parece ser que ahora no, ahora le hace otras cosas 

—Lauren — grita indignada — no digas esas cosas que es mi hermano y mi mejor amiga. 

—Entonces déjalo que hagan lo que quieran y que disfruten del sexo — una que puede porque llevo unas semanas de sequía. Maldito Ryan.

Me acomodo mejor en la tumbona y me relajo, el sol ayuda mucho a que eso ocurra de una vez. Lo necesito, tengo que dejar de pensar y estar con la mente en blanco. ¿Pero eso como se hace cuando escucha a tu prometido reírse sin parar? Tengo ganas de lanzarle un zapato por todo.

Como se que al final no me voy a poder relajar como quiero, me levanto y me estiro. ¿Qué hago? Estoy un poco aburrida y Phoebe esta casi dormida y no la quiero molestar, Arya esta con Mark en su nidito de amor, Blair ha desaparecido, pero al mirar donde están los chicos, tampoco veo a James así que me puedo imaginar que estará haciendo.

—Taylor– la llamo —te apetece nadar un rato

—Claro— se levanta con una sonrisa– voy a por las gafas y aletas

—Perfecto

Me hace un favor porque no me quiero acercar donde esta Ryan, a los pocos segundos viene ella, pero solo cojo las aletas, no necesito las gafas. Me lanzo al agua esperando que el mar me calme.

—Estoy enamorada de New York—dice— pero estar aquí es maravilloso

—Si, hacia falta unos días para desconectar—suspiro y me coloco boca arriba y dejo que el mar me lleve. Cierro los ojos y por fin me relajo, que maravilla.

No se cuanto tiempo estoy así, quizás segundos, minutos o quizás horas, pero por fin estoy en calma. Algo me toca el pie y al moverme bruscamente trago agua. Pero que coño... Al tranquilizarme descubro que es Chris y sus payasadas 

—¿Se puede saber que estas haciendo? — le regaño, pero solo se ríe — eres imbécil en serio te lo digo

—Se te veía tan bien que no me he podido resistir — se vuelve a reír y no puedo evitarlo, salto encima de el e intento ahogarlo 

Pero se me olvidaba que es mas fuerte que yo, y como éramos pequeños, me coge de la cintura y me lanza al mar y vuelvo a tragar agua.

—Chris — grito cabreada — no te soporto

—A ver cuando te vas a dar cuenta de que no puedes conmigo — dice con suficiencia, pero vuelvo a nadar hasta el y no me rindo y vuelvo a intentarlo, pero por desgracia vuelvo a tener el mismo final. —De pequeñas eras igual de terca o de tonta, aún no se como clasificarte— se burla

—¿Necesitas ayuda cuñada? — se ríe Taylor

Y entre las dos intentamos ahogar a Chris, ver como intenta empujarnos o evitar que saltemos encima suya hace que no pare de reír.

—¿Ahora que? —grito contenta cuando lo conseguimos

—¿Qué te pasa hermanita que no puedes solas y tienes que pedir ayuda? — se burla de nuevo y se me borra la sonrisa

—Te vas a enterar — nado y me coloco a su espada y salto encima suya pero el es mas rápido y se tira para atrás consiguiendo que vuelva a tragar de nuevo.

Salgo a la superficie muy cansada y tosiendo, no puedo con el y cuando abro los ojos descubar algo que me deja con la boca abierta. Ryan riéndose cuando Chis sale de la superficie tosiendo

—¿A que ahora no te hace tanta gracia? — se da la vuelta y me mira —¿estas bien?

—No necesito tu ayuda — digo borde, después de cómo se comporto ante es lo mínimo que puedo hacer 

—Anda vamos que estas agotada — se acerca a mi — agárrate a mi espalda

No discuto y me abrazo a su espalda, apoyo la barbilla en su hombro y cierro los ojos. Dios, como lo he echado de menos pero no pienso ceder. El nada despacio no se a que dirección me lleva porque tengo los ojos cerrado y disfruto de este momento que tenemos.

–Medusa al agua– grita Chris y abro los ojos porque odio las medusas. Me muevo rápido rodeando a Ryan sin soltarle y me abrazo a el mirando por todos lados. Ahora me siento mas segura 

—¿Se puede saber que haces? — frunce el ceño porque no entiende mi comportamiento 

—Hay una medusa —miro por todos lados, pero no veo a nadie, hemos bordeado el yate.

—Aquí no hay nada Lauren — dice serio— así que tranquilízate 

—Chris — grita Ryan —¿dónde esta la medusa?

—Era broma cuñado, lo hice para joder a Lauren que se que le tiene pánico — escucho como se ríe y quiero matarlo

Suelto todo el aire acumulado y me apoyo en su hombro de nuevo mientras dejo que el resto del temor desaparezca de mi cuerpo. Estoy abrazada con los brazos y piernas y es el mejor lugar del mundo aunque a veces odio que me prive de mi sito favorito del mundo. 

—Ves, tu hermano es tan imbécil que se le ve venir — me separo unos centímetros para verle — no se como le puedes hacerle caso

—Quiero matarlo — pero no estoy cabreada, porque gracias a él, estoy así con Ryan. 

—Bienvenida al club pequeña —le miro a los ojos cuando dice pequeña, hacia tanto tiempo que no me lo decía que no me di cuanta de cuanto lo echaba de menos. Echo de menos todo de el, y odio estar enfadados porque me priva de muchas cosas 

Sus ojos brillan, ya no son verdes, se han oscurecido tanto que ahora son grises. Nos mueve y me sienta en la escalera del otro extremo del barco. No hacemos nada, solo nos miramos, el hace un recorrido de mi cara y se para mas de unos segundos en mis labios y vuelve a hacerlo el mismo recorrido. 

—Ryan...— no se que decir

—¿Quieres que te bese? — me pregunta tan seguro que sabe la respuesta

—Ya sabes la repuesta — respondo mirándole —¿ a que estas jugando?— me pega mas a el y siento su miembro duro entre mis piernas —¿Qué quieres Ryan?

—¿Qué quieres tu Lauren? — me mira con superioridad — porque tu cuerpo me grita que te toque, que te acaricie — y me muero de ganas de que empiece , pero no lo hace

—¿Y que quieres tu? —me echo un poco hacia delante para encajar su miembro mejor entre mis piernas para que roce la parte más sensible del cuerpo— porque tu polla dice algo muy diferente a lo que expresa tu boca — susurro, a esto podemos jugar los dos

—¿Y que dice mi polla? — JO-DER en su boca suena a puro sexo

—Quiere que haga un caminito con mis dedos— le rozo el cuello y sigo bajando, le acaricio un pezón y luego continuo con el otro. Sigo bajando y paso por sus abdominales tan duros que me tienen loca —y se cuelen dentro de tu bañador —bajo lentamente

—¿Para luego que? — me estoy poniendo frenética pero continúo con el juego. 

—Para luego —le miro a los ojos y me muerdo los labios —para luego— meto mi mano bajo el bañador — le de mucho mimos— sonríe — esta cansada de una mano callosa y quiere la mía ¿sabes por que? — le muerdo el labio inferior sin apartar nuestras miradas —porque la mía es tan suave y delicada— comienzo a acariciarle — y se vuelve loca cuando —paso mi dedo pulgar por el glande y jadea — hago eso.

Se lanza a por mis labios y ya no hay juegos, solo hay deseo acumulado y ganas de estar juntos . No recuerdo la última vez que follamos y me muero de ganas de que se repita. Sigo moviendo mis dedos por su polla dura mientras el con sus dedos hábiles aparta la parte de abajo de mi bikini para acariciarme.

—Joder Ryan — es lo único que puedo decir, nos movemos rápido porque no hay tiempo que perder y porque el deseo nos consúmeme tanto que necesito sentirlo.Ryan sigue acariciando mi clítoris hagas que siento que mete un dedo de golpe y grito fuerte. 

—No grites— me regaña — ¿o quieres que nos vean todos?

—No pares—le bajo un poco mas el bañador para dejar su miembro a la vista —esto tiene que ser rápido — y me lamento por el lugar en el que estamos porque quiero disfrutar de su cuerpo durante horas. 

—¿Estas listas? —ya sabe la respuesta a esa pregunta por eso no la espera y me penetra por fin. Como le he echado de menos....

Me agarro fuerte a sus hombros mientras el entra y sale de mi. Echaba de menos estas sensaciones, estoy tan húmeda y tenía tantas ganas de esto, de el que se que no voy a durar mucho . 

—Esto va a ser rápido — el también lo sabe, conoce mi cuerpo mejor que yo 

—Ryan— jadeo y le muerdo el hombro para no gritar 

Sigue entrando y saliendo de mi con rapidez, con ganas y yo solo me dejo llevar por todas las sensaciones que me provoca sus estocadas que caigo en el mejor orgasmo que podría tener en alta mar. El sigue durante unos segundos hasta que también se corre y se apoya entre mis pechos para coger aire. Ha sido intenso y muy muy satisfactorio

—Joder — es lo único que puedo decir

—Si Lauren —me mira a los ojos — te acabo de joder y bien.

Acerca del autor

Lyli Black, nacida en España, siempre le ha gustado escribir, crear historia de amor como buena romántica empedernida y soñar con publicarlas.

Comenzó en una plataforma de internet para poder expresarse y escribir sus historias, consiguiendo, por el camino, a una familia virtual maravillosa.

Creadora de la trilogía Sueño, trilogía Stark, Un camino hacia Rosario y la Saga te Quiero.

@LyliBlack.